Кут Хуми

Виталий Сердюк

**Съезд**

**Философов Синтеза**

**ИВДИВО 2018**

*Пленарные заседания*

01–05 августа 2018

ИВДИВО 16306 ВЦР КМВ, г. Пятигорск

Содержание

[**1 день** 5](#_Toc522784972)

[Задачи Съезда. Перспективы развития на следующий год 5](#_Toc522784973)

[Объявления: Исторический Синтез, Метонов цикл, 11 августа - экзамен для Планеты Земля 10](#_Toc522784974)

[Капля Огня ВЦР (комментарий перед практикой) 15](#_Toc522784975)

[Практика 1. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. Капля Огня ВЦР Изначально Вышестоящего Отца. Командный Шара Огня ВЦР границами Солнечной Системы с переводом фиксации жизненности физически с масштабов Планеты Земля на масштаб Солнечной Системы. 16](#_Toc522784976)

[Огонь Жизни Высокой Цельной Реальности (комментарий после практики) 19](#_Toc522784977)

[Синтез Высокой Цельной Реальности (комментарий к Практике 2) 23](#_Toc522784978)

[Практика 2. Капля Синтеза ВЦР ИВ Отца. СинтезаФизическое Явление ИВ Отца на Планету Земля 24](#_Toc522784979)

[Перевод Метагалактики Фа на Высокую Цельную Реальность. Установка физических границ Солнечной системы. 26](#_Toc522784980)

[Практика 3. Преображение Принципа Жизни, осуществляемого Планетой Земля, на Планете Земля в границах Солнечной системы Сферой Высокой Цельной Реальности Синтеза и Огня. Преображение фиксации Ядра Жизни каждого землянина, с преображением Монады в новый тип явления Высокой Цельной Реальностью 30](#_Toc522784981)

[Комментарий после практики 32](#_Toc522784982)

[Практика 4. Антропный принцип ВЦР ИВ Отца. Позиция наблюдателя ВЦР ИВО 32](#_Toc522784983)

[**2 день** 35](#_Toc522784984)

[Съезд партии МГК России, Украины. Юридическая регистрация Партий, МАН и МЦ 35](#_Toc522784985)

[Практика 5. Завершение перехода в ВЦР. Ядро Синтеза Должностной Компетенции ИВДИВО ракурса ВЦР и Сферы Огня ВЦР ИВДИВО 39](#_Toc522784986)

[Установка физичности Высокой Цельной Реальности (комментарий после практики) 41](#_Toc522784987)

[О «ловушках» восприятия 42](#_Toc522784988)

[Иерархический взгляд на материю 44](#_Toc522784989)

[О «ловушках» восприятия (продолжение) 46](#_Toc522784990)

[Практика 6. Перевод материальной организации и Восприятия каждого на явление 4-рицы Метагалактической организации явлением Присутствий Энергией в Творении, Реальностей - Светом в Любви, ИВР - Духом в Мудрости, ВЦР - Волей. Ядро Синтеза 16385 ВЦР ИВО в синтезе 16384 Ядер Синтеза 16384 ВЦР в цельной телесности каждого концентрацией ИВДИВО 49](#_Toc522784991)

[План-проект ИВДИВО. Иерархическая организация Материи 50](#_Toc522784992)

[Практика 7. Перевод 108-ми Подразделений ИВДИВО и ИВДИВО в целом на явление ВЦР в организации систематики ИВР иерархизируемой цельности материи каждой ВЦ Реальности 57](#_Toc522784993)

[Наше материальное расширение до границ Метагалактики ФА (комментарий после практики 7) 58](#_Toc522784994)

[Созидание Служащим 59](#_Toc522784995)

[Практика 8. Фиксация команды ИВДИВО на зал 16385 ВЦР. Концентрация и Явление ИВО 62](#_Toc522784996)

[**3 день** 64](#_Toc522784997)

[Новый состав Иерархии ИВО. 64](#_Toc522784998)

[Практика 9. Иерархия ИВО. Служащий Творения ИВО. Концентрация Творения ИВО собою на команду Служащих Творения 70](#_Toc522784999)

[Тонкости служения Служащими Творения и человеком Планеты земля 72](#_Toc522785000)

[Трансляция Иерархии пятой расы в новую Иерархию 75](#_Toc522785001)

[Практика 10. Форма Служащего Творения Иерархии ИВДИВО. 256 эталонных Частей ИВ Отца ВЦР ИВО. Преображение 108 Частей ИВО, являемых 108 Подразделениями ИВДИВО физически на явление 108 эталонных Частей ИВО ВЦР ИВ Отца 77](#_Toc522785002)

[Принцип огня — первый среди равных. О сдвижке Частей в ВЦР 78](#_Toc522785003)

[Практика 11. Стяжание 256 Эталонных Систем ИВО, полномочно являемых Владыками Воли ИВО 83](#_Toc522785004)

[Практика 12. 256 Эталонных Аппаратов ИВО, развёртываемых Реальностями Метагалактики Фа 84](#_Toc522785005)

[Практика 13. 256 Эталонных Частностей всех Аппаратов Систем Частей ИВО. Концентрация 256 Изначально Вышестоящих Ипостасей Любви ИВО. 86](#_Toc522785006)

[Активация Любви в выражении Ипостаси Любви 88](#_Toc522785007)

[Новая система шести Иерархических Реализаций (комментарий перед практикой 14) 89](#_Toc522785008)

[Практика 14. Степень Должностной Компетенции ИВДИВО в синтезе шести видов иерархических реализаций ИВО в четырёх видах Материи 90](#_Toc522785009)

[**4 день** 93](#_Toc522785010)

[Иерархический ступенчатый переход материи (вопросы ночной подготовки) 93](#_Toc522785011)

[Где живёт 1024-ричная Иерархия 94](#_Toc522785012)

[Перевод Метагалактики Фа в 8192 ВЦР, Планеты Земля в 8191 ВЦР 97](#_Toc522785013)

[Практика 15. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. Перевод и новые концентрации выражения материи Метагалактикой Фа 8192 ВЦР и Планетой Земля 8191 ВЦР в границах Солнечной Системы Иерархической Цельности явления ВЦР Изначально Вышестоящего Отца. 99](#_Toc522785014)

[Причины сдвижки Метагалактики Фа и Планеты Земля в следующий вид материи. 101](#_Toc522785015)

[Проекты научного знания 102](#_Toc522785016)

[Парадоксы Восприятия 105](#_Toc522785017)

[Практика 16. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 256 Эталонных Частей явления ИВО каждым Служащим Творения. 4096 Эталонных Частей ИВО 4096 ВЦР явления нового типа человеческого существа высшего биологического развития человека материей ВЦ Реальности 107](#_Toc522785018)

[Огонь ВЦР по границам ИВДИВО (комментарий перед практикой 17) 109](#_Toc522785019)

[Практика 17. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 4096 Эталонных Систем ИВО ракурсом ИВР явлением 16384 ВЦР. 16 777 216 Систем ИВ Отца, 16 777 216 единиц Воли, 16 777 216 Синтезов 110](#_Toc522785020)

[Комментарий перед практикой № 18 111](#_Toc522785021)

[Практика 18. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 4096 Эталонных Аппаратов 4096 Реальностями 16384 ВЦР.68 миллиардов единиц Мудрости 112](#_Toc522785022)

[Комментарий перед практикой № 19 113](#_Toc522785023)

[Практика 19. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 4096 Эталонных Частностей и явление 272 триллионов Частностей ИВО. 272 триллиона Единиц Любви ИВ Отца. 114](#_Toc522785024)

[Миры ВЦР, формирующие 4 вида фундаментальных взаимодействий вещества в материи 115](#_Toc522785025)

[Практика 20. Эталонное Физического Тела ИВО 16385 ИВР Экополиса Изначально Вышестоящего Отца в синтезе четырёх видов материи. 4 явления фундаментальных взаимодействий материй Физическим Телом ИВО. 4 Мировых Тела ВЦР ИВО Физического Тела Изначально Вышестоящего Отца. 119](#_Toc522785026)

[**5 день** 123](#_Toc522785027)

[О развитии деятельности ИВДИВО 1728 Аватарами ИВДИВО 123](#_Toc522785028)

[64 базовые Основы внутренней работы Служащего. 64 Стратегии развития ИВДИВО 124](#_Toc522785029)

[2018-2019 г — год Иерархии и внутренней работы над собой 126](#_Toc522785030)

[Практика 21. 64 базовые Основы внутренней работы и внешней реализации Золотой Центровкой ИВДИВО. 64 Ядра Синтеза 64-х тем внутренней работы и внешней реализации, 64 Стратегий развития ИВДИВО. Стратегические перспективы от 19-летнего первого цикла до 1000 лет последующего развития каждой из 64-х Стратегий ИВДИВО 127](#_Toc522785031)

[Первые среди Равных Синтезом. Расширение масштабов Духа масштабом 4 видов Материи в концентрации каждого из нас 129](#_Toc522785032)

[Соответствие Метагалактики Фа Парадигме Синтеза: Метагалактика есмь Огонь, но живущая Духом, Мг Фа – Метагалактический Мир 135](#_Toc522785033)

[Масштаб Образа четырёх Миров ИВО. Реплицируемость Синтезного Мира во все нижестоящие выражения 135](#_Toc522785034)

[Практика 22. Физичность Человека по Образу и Подобию ИВО. Переход Метагалактики Фа с 8192 ВЦР на 12288 ВЦР, Планеты Земля с 8191 ВЦР на 8192 ВЦР центровки Шуньяты ИВДИВО синтеза ВЦ Реальностей. Вхождение в явление Духа ИВО явлением человечества землян по ИВДИВО в целом, во всех видах Материи 138](#_Toc522785035)

[О смене проекта развития, вхождение в полноту осуществления проекта Синтеза 141](#_Toc522785036)

[Творение плановой материи (комментарий перед практикой) 142](#_Toc522785037)

[Практика 23. Преображение ИВДИВО для реализации плановой материи Субъядерность плюс Вещество. Перевод Экополисов осуществления Служения команд подразделения ИВДИВО на Высокие Цельные Реальности соответствующего номера фиксации 144](#_Toc522785038)

[Технология мерностного перехода (комментарий после практики) 146](#_Toc522785039)

[Подарок Отца – Ядра Высокой Цельной Реальности (комментарий перед практикой) 148](#_Toc522785040)

[Практика 24. Итоговая. Новый Проект явления ИВДИВО. Ядра Синтеза Высоких Цельных Реальностей Изначально Вышестоящего Отца 148](#_Toc522785041)

[**Практика Иерархического Бала (05.08.2018)** 150](#_Toc522785042)

# 1 день

## Задачи Съезда. Перспективы развития на следующий год

Начинаем Съезд.

Я вижу в зале свободные места. Если в течение энного количества часов никто не подъедет на них, мы туда посадим тех, кто у нас пристроился на краешке стульчика. Потому что у нас здесь есть ещё дополнительная посадка. У нас есть не приехавшие на Съезд, мы им очень благодарны: у нас появились свободные места, мы рассадили людей. Прямо спасибо, откровенно, честно говорю. Поэтому мы потом рассадим на свободные места всех, кто у нас на стульчиках. И будем плотненько заниматься.

Итак, мы начинаем Съезд Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Официально: «Съезд философов Синтеза», вы видели, это наше официальное наименование. И начинаем с вами работу по организации ИВДИВО, внимание, на следующие 19 лет. То есть наш Съезд должен организовать основные вопросы перспективного планирования на 19 лет. (*В зале чихнули*). Спасибо, точно.

Примерно с 11 августа 2018 года по 11 августа, считаем, где-то 2037 года. Очень нелинейный год в истории России 100-летней давности. Поэтому наш Съезд – это не только организация – так сложилось – не только организация следующей годичной работы, – это само собой подразумевается, а наш Съезд — это 19-летний цикл, который мы закладываем на последующие почти пару десятилетий развития. Некоторые из вас в теме, некоторые недоумевают. Сейчас мы эту тему поднимем.

Второе. Наш Съезд — это перестройка в следующий этап работы, где мы решали все 19 лет, я бы сказал, общую проектировку: как, что, где будет существовать, как мы будем коллективно действовать, как будет действовать ИВДИВО, как будет действовать Иерархия в новых условиях новой эпохи.

Сообщаю вам, что наша экспансия на эту проектировку завершена. Мы сложили всё. Мы теперь будем уточнять отдельные детали. Вот на этом Съезде уточнить детали. Может быть, какие-то детали будут углубляться дальше. Вот примерные параметры: как существует Метагалактика; как существует Высокая Цельная Реальность, куда мы пробрались и надо будет укрепляться на этом Съезде; как существует ВЦРМ, – то есть Высокая Цельная Реальность Метагалактикой. Тоже будем разбирать разницу эту, у нас есть. И мы теперь начинаем встраиваться в развитие новой эпохи в этих параметрах.

У нас есть такая тенденция у наших Служащих, которые привыкли 10–15 лет идти, идти, идти, идти, не оглядываясь. У меня такая же тенденция.

То есть мы настолько привыкли «буром» идти и не оглядываться, что мы к этому привыкли. Напоминаю знаменитое изречение: «Бойтесь привязок и привычек».

Вот у нас на этом Съезде зигзаг, где все привычки и привязки вот этих многолетних – идти, идти, идти и не оглядываться – завершаются. И я очень советую всем завершить с этими привычками, привязками. Почему? В следующий год, в следующий год, чтобы вы уже подготовились, – объявляется годом Иерархии, в ИВДИВО. Иерархии – не в смысле, что вы будете общаться с Аватарами Синтеза, это само собой разумеется, для нас это не проблема. У нас есть другая проблема, которая нарастает валом, это когда мы идём и не оглядываемся и забываем о внутренней работе. **С этого Съезда минимум на год у нас объявляется разработка внутренней работы**.

Смысл в чём. У нас под внутренней работой чаще всего подразумевают стяжания. Вот я всё отстяжал – внутренне всё сделал. «Я всё отстяжал», и по песне «каким ты был, таким ты и остался». По потенциалу стяжённого новое тело — внутренне, новые возможности — внутренне, новая широта огня — внутренняя. Мозги как не работали, так и не работают — ничего сделать не могу. Душа как не имела активности, так и не имеет, она, вроде, есть, но утяжелилась донельзя огнём. Сознание как не хотело ничего принять новое, так и упорно идёт туда же. Самая большая проблема, многие ко мне обращались, в том числе и сидящие в зале: «У меня что-то с памятью». У меня выработался очень хороший ответ: «А есть что-то запоминать?» А подумайте ответ. Вот это — внутренняя работа. Смысл в чём? Мы пытаемся запомнить чужие мысли. Нагло скажу – мои. Допустим, других служащих — Ведущих Синтеза, Глав Школ по списку, просто тех, кто ведут занятия. А они не запоминаются. Память работает на запоминание **ваших** мыслей, **ваших** чувств, **ваших** смыслов. И если вы из этих слов не сделали собственную мысль, то ваша Память делает — э…, и говорит: «Чуть-чуть буду помнить информационно, но потом это очень быстро забудется». И проблема такой Части, как Память, не в том, что мы не запоминаем, а в том, что мы не вырабатываем мысли, чувства, смыслы, сути, основы, синтезначала и выше, которые нам интересно запомнить. Нам лично интересно запомнить. Некоторые часть мыслей и чувств мы запоминаем от других, допустим, от меня, но это не превышает 25%, максимум 30. А это недееспособная Память, потому что Память – это 50% плюс один.

И проблема у многих, ко мне за последний месяц десять человек обратилось в разных подразделениях, — о Памяти. Так вот, проблема Памяти не в том, что её нет, мы протестировали эти вопросы. То есть я вам сейчас говорю не теорию, а мы протестировали этот вопрос, вот с Главой ИВДИВО последний раз тестировали сутки назад. Так вот, проблема памяти не в том, что её нет, она у нас работает, а в том, что она не хочет запоминать по стандартам новой эпохи чужие мысли, чужие идеи по отношению к собственному телу. Услышьте, пожалуйста.

В итоге, смысл — не просто прочесть текст, не просто провести практику, а выработать собственную мысль, собственное чувство, собственные выражения на этот текст, эту практику. Иначе память работать не будет.

И если вы вспомните, где находится Часть Память, — двадцать с чем-то там, вспоминаем, да? То вы должны понимать, что все остальные Части действуют так же. Кстати, всё это идёт по Стандарту, который мы публиковали, — Метагалактика творит каждого. Творит — это не абстрактно где-то там, а конкретно она фиксируется на вас, а творя вас, она ждёт от вас ваших мыслей, ваших чувств, которые вы запишете своими Частями. Она вас творит. И если Вселенная творит всех, то Метагалактика творит каждого. А творя каждого, она что делает? Ждёт реакции каждого. Реакции каждого не эфирные – брррр…, а реакции всех 16-ричных выражений частностей. Я Есмь –— 15-я, потому что многие боятся решить что-то, — это Я Есмь. Вы не решаете за себя, а подходите: «А что делать?» Пример, сейчас перед Съездом — отсутствие… Память так не будет работать. Подходит Учитель Сферы, он не на Съезд, он говорит:

— А можно мне здесь пройти погружение?

Я говорю:

— Можно. Вот Ведущие Синтеза, решите сами.

Это из довольно развитого Дома, где есть Ведущие Синтеза, где можно обратиться было к руководству, и там спокойно всё бы решилось. Она назвала себя. Она приехала на Съезд и спросила: «А чего мне делать, а решите за меня, а отправьте меня…» Она не спросила: «Можно, не можно погружаться?» Она спросила: «Где мне погрузиться?» Я сказал: «Решайте сами». Человек растерялся. Это отсутствие Я Есмь. Я увидел рядом ближайшего Ведущего Синтез, ведущего погружения, я говорю: «Вот вам первый, обратитесь». И если он не ведёт (у нас индивидуальные решения вести-не вести они даются Владыкой), значит, ищите следующего. И человек растерялся в нашей среде, хотя это наш Служащий. А я не имею права ему отвечать, закон свободы воли, тем более погружение. Ты решаешь сам. А решаешь сам — это Я Есмь. И когда ты решаешь сам, твоё Я Есмь запоминает твои волевые решения, и память включается, это ж воля – Я Есмь! Пока ты сам за себя не решаешь, не отвечаешь, не отстроен сам для себя.

Некоторых здесь это не касается, я объясняю, чтобы вы другим это объясняли. Ваша Я Есмь не включается, минимальная Я Есмь – 15, Память – двадцать с чем-то выше. Соответственно, если не включается Я Есмь на 15-м, где разработка синтез-телесности, выше все остальные Части просто кукуют, думая, где мы находимся, в ком мы находимся. И они перестают действовать, так как вы не вырабатываете частности или вырабатываете их вообще от фонаря, если получится. У кого-то с этим хорошо, у кого-то с этим плохо. Там, где у вас не работает Память, просто отвечаю: «У вас с этим плохо».

И это проблема не Части, она активирована у всех, могу точно сказать, что у всех 64 Части активировано. И я, заметьте, не сказал – 256-ть. Вот у всех, кто на Съезде, 64 Части активировано, исключений нет. То есть, это не значит, что они не работают. Работают. Вопрос, в каком масштабе? Ноль целых, одна тысячная, это – три нуля и единица или два нуля и единица, там. Это работоспособность одной из Частей. Я сейчас стоял в холле и регистрировал – у всех работает, нет. Работает! А я люблю у Владыки спрашивать – сколько процентов.

Это… Вы заметили, что я со всеми обнимался? Это метод регистрации. Кто спрашивает, как ты это делал? Я обнялся, и у меня такой тестовый анализ — брррр! — столько-то процентов дееспособности. Это я стращаю, чтобы ко мне больше не подходили. Но я без шуток, я обнимался и тестировал, а чего обниматься просто так, неинтересно. Так вот, одну Часть я зарегистрировал самую уникальную, она работает, но на одну тысячную процента, это 0,001%. Она работает! Но это для нас вообще ничто, это даже не 1%, это – тысячная доля. Но у Владыки написано — работоспособная Часть. Конечно, такая Часть ничего не запомнит, не осознает и всё остальное. А проблема этой Части в том, что она не насыщена частностями данной Части. Ей нечего запоминать, ей нечего организовывать, ей нечего активировать в нас, а Метагалактика творит каждого. А соседние мысли, вот, мы сейчас обмениваемся — это хорошо, обменялись. А дальше вы должны выработать свою позицию на то, что сейчас сказано. Сказано и внешне мною и внутренне вам сказано больше, чем я говорю внешне. И если ваша Часть настроена на это, у вас это вырабатывается, она начинает работать. Если Часть не настроена, у вас не вырабатывается, у нас нет этой работы.

И последний шарж — это то, что мы..., весь Съезд — это шарж, кто не знает это слово, уточните, что это. Это прикол такой маленький. У нас **весь Съезд будет нацелен на эту проблему, где идёт гармонизация между внешним и внутренним**.

Есть ещё одна проблема. Наши Части теряются, меня слушают — один вариант, другого слушают, а внутри надо слушать ещё Аватара Синтеза. И Части метагалактически сонастроены у служащих на одномоментную работу два в одном. «Твикс» не будем называть, но в ту сторону. А упаковка — это ваше тело. Если два в одном не сработало, то разными личными, человеческими реакциями, вы можете меня не воспринимать — это нормально — личность. Вы можете не воспринять мою мысль или слово какое-то — тоже нормально — не всем всё нравится. Ваши Части не сработали, но они должны сработать внутренне, там нельзя не воспринимать. Но если вдруг вы внутренне закрыты и не воспринимаете, у вас вообще ничего не записывается. А говорить о том, что мы внутренне открыты и дееспособны сразу каждой Частью — это вопрос. Когда мне говорят: «Я открыт», чаще всего имеют в виду Физическое Тело. Я одного Ведущего Синтеза спросил, он говорит: «Я открыт». Я спросил просто, вот, резко: «На сколько Частей?» И человек завис. Человек завис. Как Ведущий Синтеза, он вообще потерялся. А он обязан это знать. — «Как, на сколько Частей? На все».

Я говорю:

— А все — это сколько в тебе?

По списку, я знаю, сколько. Вопрос, сколько дееспособных, а не всё, что мы стяжали, и сколько в этих дееспособных действующих, которые открыты и вверх, и наружу. Вот этот **баланс и вверх, и наружу по всем Частям — это наша минимальная отстройка на ближайший год.** Это **внутренняя работа, которая всегда относилась к вопросам Иерархии, Иерархии внутри ИВДИВО**. И это, как минимум, начало следующего 19-летнего цикла. Потому что мы так привыкли стяжать больше Реальностей, больше Частей, больше того, больше сего, мы, наконец-таки, дошли до этого «больше». А теперь, сохраняя этот темп, мы должны его переключить на: больше мыслей, больше чувств, больше соображалок, больше активаций внутренних в этом же темпе. И мы выровняем ИВДИВО вовне, которое сейчас больше наработано, и ИВДИВО внутри, которое должно ещё наработаться.

И ещё. Некоторые говорят:

— У вас перекос больше вовне.

Нет. Нельзя вырабатывать внутри до конца чётко всё, пока нет границ вовне. Есть такой закон Разума: пока он не видит границ, он внутренне не пускает разработку нового. Говорили: «Правильно делают». Потому что потом вычищать мусор предыдущего никому не хочется, Разуму тоже, это его стандарт. Поэтому, когда мы жёстко определяли границы, мы переключались на внутреннюю работу, но потом нам давали следующие границы. Вот **сейчас мы дошли до границ, выше которых нам ничего давать не будут**, заканчивается 19-летний цикл наших реализаций новых границ, мы их получили. На этом Съезде мы их окончательно отстроим, усвоим, зафиксируем, наш Разум стабилизируется в этих границах, а дальше надо на масштаб этих границ выровнять внутреннюю работу.

Нет, мы можем стяжать вместо 16 тысяч – 32 тысячи реальностей, не проблема, мы уже выдержим, но это не масштаб развития. Даже могу сказать, почему не стоит делать 32 тысячи реальностей в Метагалактике. На всякий случай, для тех, кто… для тех полоумных, которые слышат это от Аватаров Синтеза и сообщают нашим Служащим, что Метагалактику надо перестроить на 64 тысячи. На 64 тысячи, я не оговорился. Есть такие вещи. Очень простой ответ: 16384 — это 64 умножить на 256. Наш стандарт — это 256 Частей. Они строятся из 16 Ипостасей или Аватаров Синтеза. 16 на 256 — 4096. Метагалактика строится из 64-х Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца. И этих Ипостасей всего 64. 64 умножаем на 256 — 16384. Но, так как мы не можем выдержать 64 эволюции, помните, как в анекдоте «… а хомячка разрывает на части», а «хомо сапиенса» от стольких эволюций разорвёт на части. И по Стандарту Отца Человек — это четверть от Отца — закон. Кто не помнит, напоминаю Стандарт Синтеза этот много лет. Четверть от эволюций — это 16. Нет, эволюций нет 64, это Сила Отца, выраженная эволюционно. И Отец нам выделяет 16 эволюций, чтобы мы по четверти с ним сонастроились. Но у Отца ещё 48 в запасе, для умняков. На 16 тысяч Частей выйти мы можем. Может быть, за следующие 19 лет мы до них доберёмся. Вопрос в другом, вопрос не количества, а следующее эволюционное состояние — это вопрос качества тех Частей. То есть, насколько даже те 4096, которые у нас есть, качественно действуют.

Понятно, что у Науки есть вопросы, вот я публикую 64 Генетических Основания, некоторые вопросы, это называется другим словом – **кодоны**(единица генетического кода).Запомните это слово **— 64 кодона** — 4 на 4 и на 4 перемножаем, четверица втройне. Пожалуйста, другой вариант — кодоны. Но мы никуда не отойдём от базовой 64-рицы нас. Если мы сложили базовый пакет 256 Частей — почему? 64 умножаем на 4 — 256. Первый кодон или первый вариант кодонов, первая четверица кодонов, как хотите это называйте. Убираем слово **кодоны**, странное слово, лучше — **Основания**, наше слово. Поэтому 4-рица на 64 — 256. 64 Части в 4-х вариантах материи, если вы заметили. Метагалактическая материя, Изначально Вышестоящая материя. Изначально Вышестоящая — это Метагалактика Фа, кстати. У нас некоторые говорят: «Метагалактика это Фа — что?» «Та, что-то». Это Изначально Вышестоящая материя, это Изначально Вышестоящая Реальность, кстати, как и наша Планета. Потом материя Высокой Цельной Реальности, а потом материя Изначально Вышестоящего Отца. Четверица — 256.

Шестнадцать Ипостасных явлений плюс шестнадцать эволюций на 256 — четыре тысячи. Если мы хотим, мы можем усилить это до 64-х Ипостасей Отца, ноу пр**о**блем. Мы готовы это ввести в ИВДИВО для вас, но «хомо сапиенса» порвёт на части. И не только нас, Служащих, нас тоже порвёт, но ещё ж надо о гражданах думать. А некоторые из наших думают только о себе. И теоретически, когда Части пусты и недееспособны, хочется больше Частей, скучно со старой цифрой. Но как только вы начнёте дееспособить Частями, вы поймёте, насколько нескучно и много их разрабатывать. И тогда вопрос 16 тысяч потеряется чуть-чуть. Но он будет всё равно стоять. Рано или поздно мы этого в перспективе достигнем. Поэтому 16384 — это цифра не выдуманная от балды. У некоторых интересный счёт. Если у нас десять пальцев на руке и десять на ноге, почему у нас базово 16 реальностей? Смотрим не на пальцы рук и ног, а в гены, где кодоны: четыре умножить на четыре — 16, потом умножить на четыре — 64. Математики это хорошо знают. Четырежды четыре – шестнадцать. Это гены наши. Кто нам вырастил четыре лишних пальца, вот этих *(показывает большие пальцы)* я не знаю. Генетическая аномалия. Шучу. Смотрите, как серьёзно вы к этому отнеслись! Это следующий этап эволюции. А гены на это ещё не подстроились. Всё! Проблема в этом.

Поэтому никаких иллюзий на этом Съезде о том, что мы выйдем на 16384 Части, быть не может. Мы туда движемся. Но переход в любое следующее количество Частей — это **качественная** работа предыдущих 4096! Нет качества — нет количества! И вот нас от количества, мы достигли границ, переводят в качество. Качество — это внутренняя работа над собой и это иерархическая работа.

Я специально это говорю в начале, чтобы вы это запомнили. Вы эти цифры знаете. Некоторым это не новость. Но я хочу поставить точку на этих фиксациях. Важную точку. Важную точку! Это очень важная точка. Это границы нашего человеческого существования. Это крайне важная точка. Для Разума есть границы Метагалактики и есть границы Человека! Границы Метагалактики вы выучили: шестнадцать тысяч там…, Эволюции, Миры, а границы Человека вы не учитываете! А Разум – это золотая середина между границами материи границами Человека.

Пример. Разум Человека предыдущей эпохи: границы Планеты Земля – семь планов для Посвящённых, для остальных – физический план и Мир с выходом в астрал после смерти. У древних людей с выходом в эфир, даже не выход за рамки Физического Мира. По «Илиаде» Гомера, где чёрно-белое восприятие Мира. Максимум троица Частей в Теле и Разум строит границы между планетой Земля и тремя Частями максимум внутри тела. Вырабатывается позиция наблюдателя между планетой, физический План/Мир, и три Части в теле. И вся современная наука, всё современное восприятие всех: чиновников, государственной власти, общественных организаций любых направлений деятельности строится между границами Физического Мира Планеты Земля – эфир плюс физика, – и трёх Частей внутри тела, троицы. Я не шучу. Причём это антиестественно, потому что в базе генетики у нас четыре кодона. И, только одно Евангелие сказало о четырёх Частях. Все остальные даже генетически не дотянули до четырёх Частей. Кстати, о четвёртой Части сказало человеческое Евангелие. Из четырёх Апостолов Евангелистов один человек, остальные три имеют символы животных. Все, кто с символами животных говорят о трёх Частях, тот, кто с символом Человека, говорит о четырёх: «И крепостью твоею…». Такой маленький прикол, который не особенно публикуется. То есть Телом своим с Отцом Небесным мог сливаться, то есть синтезироваться мог только Человек. Животные не умели. На всякий случай, если взять древнюю информацию.

Вот этот ситуационный предел мы сейчас преодолеваем. Теперь наш с вами рост: границы Метагалактики и количество Частей внутри нас. И количество Частей определяется не тем, сколько вы их настяжали, сколько есть, а качеством их работы. И вот внешне границы Метагалактики мы установили, а внутренне качество работы Частей…. Нет, оно растёт, я не говорю, что мы этим не занимаемся, но у нас не было плановой, жёсткой направленной работы на эту тематику. Мы занимались «вообще».

И многие проблемы, с которыми вы приехали и вопрошаете, решаются не ответом на эту проблему, а решаются качественной работой Частей внутри нас. Чтобы было понятно, что мы эту проблему понимали и решали её, мы специально последние годы организовывали массу Школ. И руководители Школ нацеливались на разработку внутренней работы в нас. Но, к сожалению, даже на Школах мы их посещали и оставались во внешней активации, скорее всего. То есть, брали вовне. Вот нам за год придётся эту ситуацию перелопатить.

Вот нам **на год следующая Цель**, а то **и все** **девятнадцать лет.** **Иерархический цикл внутренней работы в балансе внешней работы.** Это сложное будет действие.

Пример маленький. Это вступление. Это вас будет строить все пять дней. Это вступление на Съезд. Пример. Мы сейчас сидим, меня слушаем. У нас внутренняя работа — это Части и Мировые Тела. Я сейчас говорю: «Мы выходим Тонким Телом и встаём в любом месте Тонкого Мира. На Луне». Мы это сможем с вами сделать. Вы встали Тонким телом на Луне. Тонкое тело — это дееспособное Тело Метагалактического стандарта. Такое же, как физическое. Если вы встали на Луне, это ваша внутренняя работа или внешняя? Вот, когда я вам сказал: «Переходим Тонким Телом на Луну» и вы концентрировались — это была внутренняя работа только на момент подготовки. Но когда вы встали на Луне — это внешняя работа в окружающей среде Тонкого Мира. По Стандартам Метагалактики. В итоге, с точки зрения Метагалактики мы занимаемся внешней деятельностью.

Вот теперь вам проблема понятна. Мы выходим в наше здание Ипостасным Телом. Когда мы концентрируемся чтобы перейти, – это внутренняя работа – концентрация. Когда мы перешли и встали и увидели кабинет, – мы перешли во внешнюю работу экополиса. И, если вы в этом кабинете что-то делаете внутренне: думаете, читаете, практику делаете, там внутренняя работа начинается. А если вы вышли, сели и больше ничего не можете, легли и просите внутренней работы – это всё равно внешняя работа. Потому что легли на кровать поспать… Кровать там обязательно. То это всё равно внешняя работа, потому что вы должны засыпать там, для внутренней работы ещё выше. И так во всём!

И вот этот баланс между внешней и внутренней, везде и здесь, и в Телах, которые действуют и иных реальностях, давайте так будем говорить, в иных Мирах, в иных выражениях, мы должны найти*(в зале чихнули).* Спасибо, точно! **Вот это новая Цель ИВДИВО.** Раньше мы это не ставили, потому что у Разума не было границ Человека. Этот Стандарт подтверждаем не мы, а Изначально Вышестоящий Отец. Этот Стандарт был подтверждён Изначально Вышестоящим Отцом неделю назад. Вам официально сообщаю. Но! Границы минимального Разума установлены не на Планете Земля, а вокруг Солнечной системы. Потому что минимальные границы Разума на Планете Земля – это предыдущая эпоха. Соответственно, делаем шаг выше, и минимальные границы Разума Человека Планеты Земля – это не вокруг планеты – Физический план, а вокруг Солнечной системы – следующий космический ареал обитания. Планета, потом Солнечная система. Следующий такой же шаг мы должны наработать – Галактика *(в зале чихнули).* Спасибо, точно! Это только слова, теория, это надо видеть легко Солнечную систему.

Как сказал один Служащий после практики: «Мы сходили к Отцу, вышли в Солнечную систему и такое ощущение, что мы как на Планете гуляем». Вот это Разум с границами Солнечной системы. Базовый Разум Новой Эпохи. И мы его успели достигнуть в конце девятнадцатилетнего цикла.

И так, печалька: если бы не успели достигнуть…. У нас ровно одиннадцатого августа заканчиваются все наши достижения, и всё, что мы там не успели достигнуть, и там…, если бы чаша весов перевесила, а Разум — это очень важное явление, все наши наработки были бы отменены, сметены, а новые, кто выжил бы, пошли этой же тематикой, но заново. Девятнадцатилетний цикл. Так что мы успели с вами это сделать и сейчас туда с вами пойдём.

Вот такая хитрая вещь наша Эволюция. Всё. Чтобы вы поняли, что развитие внутреннего мира Человека – это не просто ради себя хорошего, а это ещё и сказывается на существовании человека на Планете. Вот это равновесие между внешним и внутренним. Поэтому мы шли без оглядки. Поэтому нам нужно было добиться новых накоплений хотя бы у отдельных служащих, чтоб потом включилось у всех. И мы этого добились, плюс-минус неделю назад, когда развернулись на Солнечную систему. Это последний Ипостасный круг, Ипостасный Синтез и последний Профессионально-Политический Синтез. На двух Синтезах мы это с вами устояли, а теперь мы Съездом должны закрепить это, сделать базу Разума Новой Эпохи. Понятно.

Пример. Почему я уверен в Разуме и в этих тенденциях. Очень простая вещь: как только мы вошли в это состояние, у нас есть служащий, который долго-долго готовил Школу по разным тематикам, ему Владыка отказывал, он прислал Школу Разума сразу. Владыка ему сказал: «А займись-ка ты Разумом!» Для меня внешний знак был от Служащего Синтеза, который вдруг, ни с того ни с сего, мы это с ним не обсуждали вообще, решил заняться Школой Разума, а не иными Школами, на которые было два или три отказа, говоря, что к этой Школе ни служащий, ни люди не готовы. И тогда я понял, что это была точка внутренней работы, у нас была лишь Школа Совершенного Сердца, когда я понял, что Разум взят! Все девятнадцать лет. А до этого не брался. Я подчёркиваю, это внешний такой очень важный знак! Когда граница была установлена, пришла заявка на новую тематику. И Владыка тут же её утвердил, чтоб внутренняя работа Разума была по границам Солнечной системы. Не факт, что эта Школа и наши служащие пока способны на это, но Владыка будет развивать в этом направлении. Вопрос не в Разуме. Разум – это точка отсчёта для всех остальных Частей. Некоторые на Разуме зациклились. Вот ещё одна проблема пятой расы – только Разум… Троица. **Все 64 Части – это теперь границы Солнечной системы!** Это теперь база. Все 256 Частей, у кого работают, все 4096 Частей, у кого сколько работают. Минимальные границы ваших Частей теперь – это Солнечная система. Внимание, это не только наших с вами, у любого человека Планеты Земля теперь граница — Солнечная система! Стандарт вмещён во всех.

Вот это наше достижение последних двух недель в преддверии вот этого марсианского противостояния с Планетой Земля. И всё.

## Объявления: Исторический Синтез, Метонов цикл, 11 августа - экзамен для Планеты Земля

Теперь три объявления, и мы пошли в серию из четырёх практик, где объявляю — стяжаем, объявляю — стяжаем. Это вхождение в Съезд, потому что без этих стандартных практик, высоких, иных, которые мы чаще всего не делали, работа на Съезде не всегда имеет смысл. Открытым текстом. Поэтому вы должны очень чётко сложиться и перестроиться. Увидели?

Прикол. Анекдот. Я его понял, идя сюда из гостиницы. Мы в санатории имени Лермонтова. Пятигорск — это город, где он погиб, для тех, кто не знает. Не все дружат с историей. Иногда история дружит с вами. Вот, история дружит с нами. У нас есть такая наука — Исторический Синтез. Мы объявляем, что весь следующий год санаторий имени Лермонтова будет городом Иерархии. Кто знает Синтезы, помнит Стандарты — объявления «кто есмь кто» по Синтезам — давние, ещё 2005 года? И тогда у вас снимется вопрос, почему Владыка нас направил, некоторых засунул, в санаторий имени Лермонтова. «Засунул» — это тех, кто приехал не знает зачем, но надо. Есть такие. Подходили ко мне, говорили: «Меня прислали». «Отлично» говорю: «Вас засунули». Пожалуйста, «Поле чудес» – ответ из зала. Причём тут товарищ Михаил, который тут всемогущ, а вот здесь Михаил всетворящ?

*Из зала: — Привязки все похороним в Пятигорске…*

Не слышу.

*— Привязки все похороним в Пятигорске.*

Молодец, согласен. Лермонтов их похоронил, «летая над грешною землёю». Не будем вспоминать этот стих любопытный. Или «сидя в темнице сырой» душою молодой в сырости тела своего. По нашим стандартам и объявлениям предыдущих лет Лермонтов в предыдущей эпохе выражал такое интересное существо как Глава Иерархии, но нижестоящего чем человеческий глобуса. Напоминаю, что управители нижестоящего глобуса были Учениками человеческого глобуса по Стандартам Иерархии пятой расы. Поэтому мы не воспринимаем его в нижестоящем варианте. Ученик! А чтобы быть аж Главой Иерархии, должна быть крайне высокая подготовка. Не ниже Адепта. А, скорее всего, Учителем Солнечных Посвящений. Товарищ Лермонтов — Учитель Солнечной системы, взошедший на этой земле. К Лучам человеческого выражения не имевший отношения, но бывший Главой Иерархии, одним из руководителей Иерархии Планеты Земля.

И у нас на следующий год – Год Иерархии, чтобы все свои привычки нижестоящих выражений, даже человечески нижестоящих мы преодолели на этой земле.

Человечески нижестоящих? Пяти-горск. Пяти-горье. Шестой план – Монада. Пять планов для освоения человека. Будда сидел Совершенным Человеком в Лотосе на пятом плане. Как говорили древние славяне: «На пятой горе или пятигорье». Только не надо думать, что здесь Будда гулял. Он больше был на Севере. Хотя все его больше помнят на юге в Индии. Ну, у каждого своя память. Пятигорск – это в том числе в честь пятой горы. Лотос-Мир горный-семь, или шесть, или пять миров горн**и**х – это планы на языке древних славянских народов. Пятигорск, это пятигорье планов, в смысле пять горных планов Духа в качестве человечности на Планете Земля. Это, если у кого-то возник вопрос: «Почему мы здесь собрались?» Ответ простой: Исторический Синтез. И когда складывается Съезд, Аватары Синтеза, включая меня, ищут фиксацию Исторического Синтеза, которая полезна на ближайший период развития, чтобы толчок был не только огнём, а ещё был исторический пассионарный толчок Планетой Земля. То есть у неё эти события зафиксированы исторически, но этот толчок она отдаёт нам, а мы возвращаем Планете Земля, чтобы она развивалась. Это такой взаимообуславливающийся толчок. Вот это «алаверды». Толчок начал созревать с тысяча девятьсот там кого-то года, вспоминаем, восхождением Учителя Солнечной подготовки на этой земле. Мы завершаем этот круг восхождения этого толчка в санатории, где мы уже отдыхаем, имени Лермонтова. Здесь есть хорошее место — Провал, который комментирует все эти годы лучше всяких пояснений.

И теперь вот этот толчок «алаверды» отдаём Планете Земля на иерархическую отстройку, перестройку, и наши новые активации на перспективу. Это наша с вами работа. (*В зале чихнули).* Спасибо точно! Привязываться к тематике Лермонтова и где он служил, не стоит.

Я тут некоторых шокирую: у нас служат представители всех глобусов предыдущей эпохи. Почему? Потому что они все ученики пятой расы. Это не значит, что только этого, мы ходили в разные глобусы. Поэтому некоторые говорят: «Почему мы такие разные, непонятные, незнакомые друг другу?» В разных глобусах — разные стандарты. Плюс ещё общепланетарное ученичество, плюс ещё общесолнечное ученичество, и у нас минимум шесть стандартов развития предыдущей эпохи: четыре глобуса, Планета, Солнце — шесть. Мы настолько разные, что иногда не понимаем друг друга на самом деле…

И ещё: все не служили только в одном глобусе — это чушь! Это называется волна. Причём, как только ты перекопил хорошее и больше не можешь никуда копить, но не отдал — тебя отправляют копить в равновесие и отдавать в максимально низкое выражение глобуса. Это даже ниже Лермонтова — это в провал нижестоящего глобуса. Поэтому, осьминоги… сейчас у них даже разум нашли, элементарно телесный, научно нашли, без всяких иллюзий. И гены у них очень близки и похожи к человеческим, только вариация другая. И учёные думают, что это вот инопланетяне на Планете. Они просто не знают, что их гены формировались в первом глобусе. Поэтому гены очень похожи на человека, но несколько иных штришков, которые говорят о том, что всё-таки это осьминог с элементарным, но достаточно активным разумом. Элементарным по отношению к человеческому.

Вот такая хитрая штука наша жизнь. И вот мы до сих пор с вами перелопачиваем накопления предыдущих эпох. Чтобы вы не расстраивались, то весь мир очень рад великой русской литературе, которая вся, в основном, вместе с Михаилом Юрьевичем служила соответствующим подготовкам. Всё. Но это были ученики человеческих глобусов. Мы об этом проходились на наших предыдущих Синтезах. Вот вам ответ. Ставя точку на развитии Планеты, мы ставим точку на развитии животной разумности Планеты, и сохраняем только человечность Планеты. Эту точку мы поставить обязаны. Кстати, животная разумность – это включая ангелов. Потому что, выходя в Солнечную систему, мы вдруг увидели, что мы там люди, а они там тоже царство животных. Причём, мы увидели это царственно, и они это поняли. Есть такое понятие – ощутили, знаете, как собака ощущает хозяина. Без обид!

Вот до этого конфликт был на нас, а когда мы две недели назад вышли на границы Солнечной системы, они нас начали ощущать, как. У кого есть животные дома: собаки, кошки, вот как животное ощущает хозяина, даже птицы: там, попугаи, канарейки ощущают хозяина. Хозяина Солнечной системы. Я специально таким словом – это как раз тот самый сленг, который важен для животных. Хозяин, бригада кушать хочет! Понятно. Сложили? Всё. Это вопрос: почему мы здесь, зачем мы здесь, и что мы здесь делаем. Ставим точку большую, жирную и великую. Поэтому недалеко отсюда выходим на главную площадь. Откуда прекрасный вид на город, где стоит товарищ Ленин, который служил вместе с Михаилом Юрьевичем, но сложил великолепную страну, которая называлась Советский Союз.

А самое интересное, когда я мимо проходил, мне понравилось, как туда приклеили цветы. Сверху я вздрогнул от цвета, но, когда я вниз пошёл, я сразу увидел «третий глаз». Но интересно, что постамент Ленина, а потом два метра ниже «третий глаз» – вопрос: «кого?» в постаменте, а потом ещё ниже люди стоят. И снизу от городской администрации, это смотрится — Ленин, ниже «третий глаз» — не здесь (*показывает на лоб)*, а на два метра ниже ног. И думаешь: «Вау, просто весь идеальный символизм». Кто не знает, «третий глаз» — вот эта цветочная выкладка по древнеиндийской трактовке, она близка к «третьему глазу», выразимся. Хорошие индейские специалисты наклеивали, в смысле, наши местные индуистские традиции.

Всё, мы завершили этот сленг. Надеюсь, всем всё стало понятно. Мы здесь ставим точку, преодолеваем предыдущую эпоху и начинаем новое развитие.

А теперь два маленьких объявления. Первое. Вот эти самые 19 лет мы заканчиваем, так называемый, Метонов цикл. Слово «Метонов» относится к Луне, вы можете на него не обращать внимание. Но, очень много в нашем развитии во все годы зависело от Луны. Я могу лишь подтвердить, что её поставили искусственно, сейчас учёные это догадываются, для ускорения (услышьте) нашего развития. А если не верите учёным, то есть «Тайная доктрина» сами знаете кого, где написано, что Лунные Питри активно помогли в развитии человечества Планеты. Это не какие-то абстрактные существа, как мы выяснили, это вполне конкретные переселенцы на нашу Планету, которые, умирая здесь, ассимилируясь, в том числе, её развивали. Причём, они прибыли не откуда-то далеко, а фактически с соседних планет Солнечных систем, где их цивилизация погибала.

Вот такая интересная древняя история. Поэтому мы ещё интересно всё раскрутим, но слово «пи» – это знак нашей жизни, а слово «три» – это троица. И чтобы оторваться от этого разумно-животного существования пи-три, надо было преодолеть троицу в четверицу, где четвёртая часть – это, минимум, Тело. И оставив цифру «пи» (куда ж мы от неё денемся в генетике), всё-таки пойти не три, а четыре, восемь, 16 и дальше, то есть пойти по-человечески. Ни плохо, ни хорошо — база.

Не надо вестись на питрий, вполне себе были злобные существа, разумные, но при этом они очень хорошо занимались активацией жизни. Ой! То, что для нас злобно, для них было высотой доброты. Давайте разницу поставим иерархическую, и не будем мучить предыдущую эпоху. Для нас с вами злобство, для нескольких тысячелетий назад — это очень добрые существа, которым по-своему настучали по шее за их активное злобствование вокруг. Но они несли добро своим злобствованием. Вот такая хитрая штука наша жизнь. Всё?! Всё.

Итак, заканчивается 19-летний цикл. Он начался 11 августа 1999 года, об этом знают сейчас все учёные и эзотерики, и заканчивается 11 августа 2018 года. За эти 19 лет планета проходит преображение, где вот этим противостоянием Марса, Луны, Земли и Солнца решался вопрос: мы пойдём дальше, или мы недостойны идти дальше и за 19-й цикл ничего не достигли. Мы с вами достигли и должны были пойти дальше. Вопрос не только в нас, как оказалось, а вопрос в планете. То есть, нужно было уравновесить человеческие достижения и Планету Земля. И 27-го числа проходили проверку не мы с вами, а Планета Земля. Планета Земля, как живое существо в космосе.

Поэтому мы сделали всё, что в наших силах, чтобы усилить Планету Земля от планов до не знаю каких возможностей, чтобы она прошла проверку и осталась вместе с нами. Космос проверяет на равновесие человека и планету, которая его носит. Она уже развита по-человечески. То есть, мы думали, что всё в порядке, но не хватало некоей внутренней силы и мощи, поэтому второй раз попала в реанимацию (у Владычицы Свет). Но уже намного легче, чем 19 лет назад, где она вообще была зародышем, и стоял вопрос: а стоит ли вообще её развивать Планету по-человечески. Помните: «по образу и подобию»?

Раз человек живёт на планете, то и Планета должна быть по образу и подобию Человека. Вот эта маленькая девочка растущая – выросла (маленькая девочка, а не зародыш), и прошла свою первую космическую проверку 27-го числа (*прим.* *июль 2018*) противостояние Марса. Кто не знает, на Марсе тоже была цивилизация, и часть марсиан перелетела сюда, и мы в том числе, наследники. Не я лично, я с другой вообще системы планет, а вот… (*в зале чихнули, – прим. ред.*). Некоторые здесь сидящие, вполне себе с Марса, даже себя так помнят и воплотились здесь. Поэтому, противостояние Марса – это ещё и проверка, как остатки марсианской цивилизации, перелетевшие сюда, здесь развиваются вместе с земной цивилизацией и фаэтоновской цивилизацией и ещё с двумя-тремя. А Питри вот этой цивилизацией, и ещё двумя-тремя цивилизациями, вместе выработавшими то, что мы называем современного человека-землянина.

Вот эти 19 лет была проверка. Нравится нам или нет – она была, хотим мы этого или нет — она была. Космические циклы жёстко регламентированы, сами понимаете. Затмения жёстко регламентированы. Просто мы не умеем ещё так думать, и нам не давали так думать, чтоб проверка была естественная. Точку в этой проверке поставит 11 августа. Если бы Владыкам было надо, они на 11 августа назначили бы съезд. Но Владыкам не надо, потому что проверку должен пройти каждый из нас сам, ибо Метагалактика творит каждого.

Поэтому первое вам объявление: 11 августа будет личная проверка каждого Служащего и Человека Планеты Земля на … (троеточие), на творение Метагалактикой. А там любое слово поставьте. Я без шуток, никаких коллективных вариантов. Именно осознав этот закон, мы и решили на съезде следующий год сделать годом Иерархии. Потому что Иерархия – это каждый сам, есть такой закон – сделай сам. Метагалактика творит каждого. Мы в ИВДИВО идём командно, но на основе личных подготовок, лидерских подготовок каждого, иерархических подготовок каждого. И от ваших подготовок каждого в синтезе формируется качество команды ИВДИВО. До этого мы шли больше командно при всём разнообразии личных взаимодействий, а теперь ещё будет жёстко иерархически каждый. И 11 августа ваша проверка на эту тему.

Если 11 августа 1999 года мы собрали максимально большую команду, как ученики и посвящённые пятой расы, и делали коллективную практику на горе, тоже на юге России. Специально, чтобы преодолеть цикл клинической смерти Планеты, зарегистрированный научно (тематика на сайте есть, сами прочтёте). То 11 августа 2018 года, по итогам этого цикла, каждый из нас сам должен это пройти. Более того, мы даже не рекомендуем делать командные практики, только индивидуально.

Поэтому если кто-то: «А давайте соберёмся всем Домом и сделаем», – это не будет помогать планете. Как только вы собрались командой – это будет мешать. Каждый сам, Изначально Вышестоящий Отец и Планета Земля. Даже не Мать Планеты Земля, а сама Планета Земля. Мама взрослая женщина, Планета Земля – девочка. Вот в этом равновесии пройдёт 11 августа 2018 года. Вот к этому равновесию мы сейчас начнём готовиться, в том числе с вами, этим съездом.

Теоретически я могу сказать: «каждый сам», но практически вы сами понимаете: мы должны на это соответствовать. И есть много сидящих в зале, кто соответствует, и такое же количество, которые выдумали своё соответствие этим возможностям. Примерно равное число: кто может и не верит, что может, и кто не может, но верит, что может. Ничего доказать мы не можем — свобода воли незыблема. Это свобода воли, вы должны действовать самостоятельно по вере своей. Но результат вы показываете Отцу каждый сам.

Тогда Метонов цикл будет завершен, и мы входим в следующий 19-летний цикл развития. Так как мы уже сделали всё, чтобы это преодолеть, и сейчас с вами этой практикой закрепим это всё. Говорить о том, что нам не дадут войти – уже невозможно, вопрос стоит в другом: «какое качество каждый из нас покажет 11 августа?» Синтезируются качества всех и каждого, устанавливается средний потенциал по планете – у нас он должен быть самый высокий, у Служащих. И вот это станет точкой отсчёта среднего планетарного потенциала для развиваемого человечества Метагалактикой. Причём, системным отсчетом. То есть, не Владыки будут поддерживать, а Планета самоорганизуется системно, Метагалактика организуется **системно**, как работающая **автоматическая** система самоорганизации. Ничего личного, только системность природы.

Вот 11 августа будет системность природы, когда система будет настраиваться на каждого из нас метагалактически и планетарно. Как каждый из нас сработает, такой уровень системной подготовки утвердят Планете. Это будет точка отсчёта для последующего развития. Я, наверное, не смогу во все остальные дни это повторять, запоминайте, может быть в конце Съезда, напомню. Но ваша подготовка в ближайшие дни личная, и 11 августа вы должны показать всё, на что вы способны. И более того – называется, в максимальной концентрации возможного.

Называется — привет вам от Изначально Вышестоящего Отца. Это ночью он нам рассказывал — это я на всякий случай, чтоб вы поверили, как всё серьёзно. За внешними незначимыми событиями, помните: проверяют на мелочах? Мы думаем: «да что там такое, противостояние двух-трех планет, да какой-то там лунный цикл – да это ж вообще по меркам Метагалактики мелочь». А вы забыли закон Иерархии — проверяют на мелочах. И вот это противостояние Планет — мелочь в рамках Метагалактики, даже для Планеты — это мелочь. Но именно на этой мелочи Отец нас проверяет. Анекдот в этом. Поэтому проблема не в Метоновом цикле, а в том, что это та мелочь, в рамках которой нас 19 лет проверял, она объясняет, почему мы шли, невзирая на вашу подготовку? Шли и шли, всех тянули, лишь бы достигнуть максимума возможного. Достигнуть максимума мы могли только в эти 19 лет и всё! Без шуток. И поэтому **на этом Съезде я объявляю, что границы сделаны – мы достигли максимума.**

И я всегда, все годы Синтеза заявлял, мы идём невзирая ни на что, ища максимум, меняя всё до максимума, и нам надо за ближайшие годы установить максимум. Я честно это рассказывал на Синтезе.

Поэтому, мы не обращали внимание на подготовку многих, вообще не обращали на качество вашего служения. Вообще не обращали внимания на скандалы в Советах Изначально Вышестоящего Отца. Вообще не обращали внимания на ваши виды подготовок. И «последние станут первыми» только потому, что первые отказываются идти дальше, привязавшись к предыдущей системе отношений. Проблема в этом. Легче научить с нуля, чем переучить из прошлого. Некоторые из вас переучивались из прошлого – вы знаете, как нас вместе ломало. Некоторые начинали с нуля – вам просто повезло, вы впитали новое и пошли дальше. Но и у тех и у других за 19 лет должны были сложиться накопления, и наша проверка будет 11 августа. Все услышали? Поэтому вот этот цикл «бешеного» Синтеза, который идёт 19 лет, не взирая ни на кого, ни на что, и никак. Он заканчивается этим съездом. Границы устанавливаются, а дальше: внутри достигнутого мы развиваем новое. Все услышали?

По Метоновому циклу (его можно не называть Метонов, его так официально называют «лунатики», те, кто отслеживает Луну). Ситуация понятна? С нашей точки зрения вопросы есть? — Больше вопросов нет. И мы готовимся 19 лет следующих качественной внутренней работе. И завершаем сейчас 19 лет предыдущего цикла развития с 11 августа 99 года. Могу даже сказать: «Именно для этого приходил Аватар Синтеза в 95-м году» и фиксируется до сих пор, чтобы поддержать нас в этом переходе.

А чтобы добавить серьёзность (правда, учёные по-другому к этому относятся, но у нас, наконец-таки, есть развитая военная аппаратура, включая космическую), недавно была регистрация, что на Солнечной системе было буйство двух сил. По оценкам военных, я подчёркиваю (им до учёных иногда тоже…), главное аппаратура. По оценкам военных — это было похоже на драку двух мощнейших космических кораблей. Они так и сказали: «Кого-то не пущали в Солнечную систему». А у меня просто: «Стража работает». Но, не пущали, как раз перед 27 июля.

И если бы мы были с вами не готовы — Стражу сняли. А дальше, как в знаменитых американских фильмах — попытка выжить при истреблении. Всего лишь. А так, как мы выяснили, кто летел, зачем, почему и за что? И сами там приняли участие срочно, как только эта информация до нас дошла, потому что это была первая волна. А вдруг была бы ещё вторая, третья? Было четыре волны, то была первая волна. То мы увидели, что кроме объективных процессов Планеты, могли быть и вполне субъективные процессы конкурирования в космосе.

Но мы с вами прошли хорошую подготовку, что удивило конкурентов. Они не ожидали её. Они нас видели чисто физически. А мы очень хорошо прячемся физически — чистые физики. И нас очень сложно вообще, вот воспринять, что мы вообще хоть что-то можем, пока мы не показываем свои возможности. Я серьёзно. Нас вообще не узнают там, пока мы форму не одеваем, а потом по-другому переговоры ведутся. Вот это очень хорошее достижение. Очень хорошее, потому что главное — это физика. У Изначально Вышестоящего Отца главное физика внутри нас, её максимальное качественное развитие. Это вообще новый взгляд на развитие и эволюцию, потому что в пятой расе главное — выход на Планы. Спасение души после смерти тела — тело не нужно, спасаем себя, чтобы жить после смерти. В новой эпохе – главное тело, главное жизнь этого тела, ну, и пошли дальше. И вот это нам помогло. То есть, это напряжение мы сняли. Мы – это Иерархия. Тут нет такого, другого слова. А теперь наш с вами экзамен 11 августа, к чему и готовимся.

## Капля Огня ВЦР (комментарий перед практикой)

Итак, первая подготовка и первая практика. Я сейчас буду давать серию практик. Некоторые вещи буду объяснять, некоторые буду объяснять на следующих днях съезда, потому что сразу мы просто физически не успеем. У нас время жёстко до часу. Время регламентировал Владыка, сказал: «С девяти до часу». Мы могли дать больше, мы могли дать меньше. И вот эта концентрация четырёх часов – максимальная, что мы можем впитать. Что идёт? В этом зале установлен вариант Высокой Цельной Реальности на четыре часа. Жёстко. Вы сюда вошли, она на вас фиксировалась. Пока я сейчас рассказывал вот это всё – я ждал, пока она на вас зафиксируется. Она зафиксировалась.

Теперь мы идём стяжать первую каплю для кого-то, кто не был на последних двух семинарах. Я понимаю, что большинство не было – это нормально. И не должны были быть. Мы сейчас идём стяжать первую каплю Высокой Цельной Реальности для всех. Кто был на последних двух Синтезах — Ипостасном в Москве и Профессиональном в Питере — это будет у вас вторая или третья капля, для некоторых, для меня допустим, так как я веду Синтезы. Тут неважно количество капель, тут важно, что вы в этот Огонь вошли. Я при этом понимаю, что эти практики опубликованы. И некоторые из вас выходили по практикам, я очень корректно говорю: «И пытались стяжать». И очень корректно добавляю, Капля — это девятый огнеобраз. Даже если по стимуляции практик вы это стяжали, скорее всего, у вас появились Атомы и Молекулы, но не Капля. Нам нужна капля. За исключением отдельных лиц, которые имели спецподготовку, и могли стяжать Каплю. Это никто не говорит, что это хорошо или плохо. Это просто объективно. Более того, здесь нет ничего личного. Объективно зависит от посвящений, статусов личных и иных подготовок. Грубо говоря, если у вас пятое Посвящение, выше пятого Огнеобраза, вам ничего не войдёт, а нужен девятый.

При этом я понимаю, что статус коллективной работы у нас 60-й, но то вам даётся на год для развития. А при фиксации личной Огня, всё зависит от вашей личной подготовки. При этом есть в зале Служащие, у которых 32 посвящения и выше, и они это знают. Они и могли стяжать каплю, и могли не стяжать – это зависит ещё от многих других факторов, включая части, которые примут это или нет. То есть, желание – это одно, а усвоить – это другое. Арбуз на шесть килограмм съесть за один присест кто-то сможет. На шесть килограмм. А, на девятке, извините, это же девятый Огнеобраз, извините, на девять килограмм. А кто-то подавится на втором куске, и получит Частицу. Всё. Проблема вместимости. Это тоже проблема. Поэтому, мы стяжаем Каплю.

Внимание! Я не комментирую, стяжали вы или нет. Это личное дело каждого. Я объясняю технологию. Я никого не хочу обижать: у кого-то могло получиться, у кого-то – нет. Но я говорю по регистрациям ИВДИВО. А Капля – обязательно это регистрируется. Больше Атомов и Молекул, чем Капель пошло в массе своей от служащих. Даже Атом и Молекула — это высоко, это не спинчики, фиксации.

И ещё. Насчёт этих Капель, некоторые так смотрят на меня: «А, бред какой-то». Когда-то мы так же начинали с Капель Абсолютного Огня. И теперь Абсолютный Огонь — это тотальное и полное преображение человека. Теперь мы начинаем с Капель Высокой Цельной Реальности. Скорее всего, количества, как в Абсолютном Огне не будет. Но это переход в иной тип и вид материи. Просто в иной. Очень сильно иной. Вы должны это увидеть, сообразить, сложить и осознать. Поэтому переход идёт капельный, индивидуально.

На второй раз в Синтезе мы стяжали шарообразный коллективный вариант. Но, у нас на Синтезе было человек 50-60, там плюс-минус. Может 70, не помню. Но я помню, что где-то на 60. Здесь человек 500, опять же тоже плюс-минус, больше-меньше. И нам нужен Шар вокруг Солнечной системы не на 50-60, а на 500. Я думаю, пять десятков имеют значение по отношению к пяти сотням. Если учесть, что человек рассчитывается за сотню, а Отец за тысячу. Более того, нам специально дали зал, чтоб больше не было.

Нельзя больше, иначе в Солнечной системе начнутся заварушки.

Опять, Пяти-горск. Опять, пять планов. Опять, пять Реальностей.

Опять, пять Изначально Вышестоящих Реальностей.

Опять, причинность. Опять, силы. Опять, смыслы.

Опять, 500 человек по границам Шара Высокой Цельной Реальности в Солнечной системе. Всё вместе. Осознали? Первая практика.

### Практика 1. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. Капля Огня ВЦР Изначально Вышестоящего Отца. Командный Шара Огня ВЦР границами Солнечной Системы с переводом фиксации жизненности физически с масштабов Планеты Земля на масштаб Солнечной Системы.

01:30:21 – 02:00:45

*А теперь…, а теперь каждый настроился сам на себя, проникся фиксацией Высокой Цельной Реальности, которая установлена на каждом из вас.*

*Проникаемся внутренней средой Высокой Цельной Реальности, вспыхивая всеми Ядрами Синтеза каждого из нас, всем Синтезом который течёт по каждому из нас. Течёт – это как вид материи, для нас она несколько текучая. Я могу сказать — двигается, вихрится, но нам легче всего течёт, потому что мы люди третьей Планеты от Солнечной Системы, от Солнца.*

*Течёт.*

*Проникаемся тем Синтезом, который течёт по нашим Телам в концентрации Физического Тела. Открываемся всеми Частями, дееспособными в каждом из нас. Не стяжёнными, их 4096, они сами откроются, а дееспособными. Особенно с акцентом Сердца, может быть Совершенного Сердца, Разума, может быть Совершенного Разума, 16-и Совершенных Частей, или 14-и плюс к ним, 64-х базовых Частей, 256-и базовых Частей или 192-х плюс к 64-м. И дальше, идеал по количеству дееспособных Частей выше: тысяча, пятьсот, двести.*

*Если учесть, что нас собрали в зал на пятьсот, средняя цифра пятьсот — 512 Частей — две 256-цы! Случайностей ведь не бывает!*

*И, проникаясь Огнём Высокой Цельной Реальности, мы вспыхиваем подготовкой каждого из нас, синтезом всего во всём: Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов….*

*Я напоминаю, с некоторыми мы стяжали хотя бы первые выражения, включая Должностную Компетенцию. Завтра продолжим. Всё включаем.*

*Далее активируем форму Аватара служения, Должности, Должностной Компетенции ИВДИВО. Форма физически, внутренняя концентрация Ядра Синтеза Служения. Открытие внутри Ядра Синтеза Служения Аватара, Владыки такой-то подготовки.*

*И теперь такой внутренний баланс вашей подготовки к Практике, вы сложились.*

*Далее мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаемся ими в синтезе всего этого. Это настройка первый раз всего, потом будем делать быстро.*

*Проникаемся Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Далее проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в Зал ИВДИВО 16320-и Изначально Вышестояще Реально явленно.*

*Развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезируясь с Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза пятидневного Съезда, Съезда в целом, каждым из нас.*

*Проникаемся Синтезом Синтеза Съезда ИВДИВО каждым из нас.*

*Синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем ночную подготовку на все дни Съезда каждому из нас автоматически, отстройку всех Условий, Систем, Огней и Синтеза реализации Съезда ИВДИВО, всей деятельности каждого из нас на Съезде и командной деятельности соответствующих секций Организаций Съездом.*

*И, стяжаем соответствующую концентрацию ИВДИВО каждым из нас, соответствующую Организацию ИВДИВО явлением ракурса Служения каждым из нас и синтезом нас командой соответствующей Организации.*

*Далее, стяжаем тематическую концентрацию Съезда Владык Синтеза каждого и в целом, и поручений каждого, данных на этот год или продолжающихся, если таковые есть, может быть ещё что-то личного. Для команды Пятигорска — это, в том числе, проведение данного Съезда, плюс ко всему, если есть. — Дома Кавминвод.*

*И, плюс, стяжаем концентрацию Учителей Синтеза и Владык Синтеза в общем порядке Служения ИВДИВО каждому из нас и синтезу нас в целом Съездом.*

*Далее, стяжая личную человеческую концентрацию на каждом из нас, в синтезе всего во всём собою и в синтезе нас всего Съезда в целом.*

*И, проникаясь Съездом ИВДИВО, возжигаемся Синтез Синтезом ИВО, и преображаемся этим.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385-и Изначально Вышестояще Реально явленно.*

*Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом всего состава Съезда каждым из нас в форме Служения.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца которого мы выражаем собою в прямом личном контакте каждого из нас. Изначально Вышестоящий Отец — каждый из нас в синтезе служения, действия, реализации, учительства, владычества, аватарства, ипостасности в целом каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу, прося расширить Ипостасные возможности, углубить Ипостасные возможности, разработать внутренне-внешний баланс Ипостасных возможностей каждого из нас.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом ипостасно, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом всей командой, в синтезе каждого из нас и в Синтезе Изначально Вышестоящего Отца синтезом нас, мы переходим в Зал Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца.*

*Развертываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Высокой Цельной Реальности и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Каплю Огня****, с учётом третьего стяжания третьей степени глубины минимально, каждому из нас одну, всетелесно, всецельно, всечастно, всепосвящённо всестатусно, всеипостасно, всеучительски, всевладычески, всеаватараско, всеотцовски компетентностью ИВДИВО каждым из нас, всетелесно цельно собою. Где Капля заполняет все тело в целом и каждую клеточку в нем, все Части, Системы, Аппараты, Частности и все виды иерархических реализаций в любом виде, специфике, включая иерархическую и ивдивную должность каждого из нас цельно Высокой Цельностью каждого из нас.*

*И вспыхиваем Каплей Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца, следующим уровнем организации Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, и* ***стяжаем командный Шар Огня Высокой Цельной Реальности*** *минимально границами Солнечной Системы каждым из нас, с переформатированием Частей и всех видов иерархических реализаций каждого из нас данным Шаром Огня Высокой Цельной Реальности границами Солнечной Системы, в овладении Солнечной Системой каждым из нас и переводом фиксации жизненности физически каждого из нас с масштабов Планеты Земля на масштаб Солнечной Системы, как следующей космической природной организации физического существования каждого из нас, каждого человека Планеты Земля и человечества в целом.*

*И возжигаемся командным Шаром Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, из Зала Изначально Вышестоящего Отца переходим в центр Солнечной Вселенной, Солнечной Вселенной, как Солнечной Системы в синтезе Солнца и Планет, известных нам. Но Вселенная – это природная организация дееспособности жизни Солнечной Системы.*

*Развертываемся физически в космосе Солнечной Вселенной и развертываем Шар Высокой Цельной Реальности по границам Солнечной Системы, космически являя границы Дома Отца Солнечной Системы предыдущей эпохи, как одну из оболочек ИВДИВО границ физического существования ИВДИВО в синтезе нас.*

*И, устанавливая Шар Высокой Цельной Реальности по границам Солнечной Системы, как Шар обитания человека и человечества Планеты Земля, с первыми космическими границами физического обитания физически собою. И расширяемся каждым из нас до Солнечного Масштаба явления физического синтеза всего во всем каждым из нас.*

*Проникаемся физически солнечностью.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал 16385-и Изначально Вышестояще Реально явленно Изначально Вышестоящего Отца, сохраняя Шар вокруг Солнечной Системы второй степени глубины, как второе стяжание, и фиксацию данного Шара Каплей Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас третьей степени глубины осуществления.* Человек всегда идет на шаг выше Материи, даже Огнём.

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Каплей Высокой Цельной Реальности ИВО собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое выражение, развёртывая фиксацию Шара командно, вокруг нас в данном Зале, прямо по стенкам Зала на все дни Съезда, разворачиваемся телесно Каплей Огня Высокой Цельной Реальности ИВО собою, Высокой Цельностью каждого из нас.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое только в ИВДИВО. На все дни Съезда, только в ИВДИВО или на секциях в Организации ИВДИВО соответствующей Секции. И в ИВДИВО каждого из нас. Капля эманирует в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из Практики. Аминь.*

## Огонь Жизни Высокой Цельной Реальности (комментарий после практики)

Маленький момент, чтобы было понятно, потому что некоторым было скучно или не понимали. Не у всех хватает компетенции. У каждого из нас есть Дух! Это нам понятно.

У нас 10-15 минут на гульбу, а потом вторая практика сразу же! Поэтому особо не гуляем.

А у каждого из нас есть Огонь личной жизни каждого из нас. И если вдруг в голове вы что-то представляете….

Что такое Огонь Жизни лично каждого из нас?

Вот это нам представить крайне сложно, а точнее невозможно до сегодняшнего дня. Вот эта Капля – это теперь есмь личный Огонь Жизни каждого из вас. Он до этого тоже был и рос все 19 лет. И одна из задач 19-летнего цикла - это выработка из Духа, выше, личного Огня Жизни каждого из нас. Понятно, что в течение 19 лет он у нас был, он нарастал. Вопрос был качества. Какое по итогам качество жизни Огнём установит Отец. А вот качество жизни Огнём определяется материей в соответствующем варианте ОМ – знаменитого звука творения: Огонь – Материя. И каждый год или годы мы старались достигнуть более масштабной материи, максимально масштабной, которой мы только можем, потому что только она давала нам масштаб огня. А чем выше качество и масштаб огня, тем выше качество нашей жизни по стандарту.

Соответствующим образом, достижения нашей материальности по Реальностям, Изначально Вышестоящим Реальностям, Высоким Цельным Реальностям — это не абстрактное беганье куда-то вверх, ради просто так материи, а это добивание каждого из нас, и выжимание каждого из нас, и не знаю чего, с каждым из нас, чтобы у нас выработался огонь более высокого качества жизни, устанавливаемый в нашей материи.

Более того, по итогам 19-летнего цикла, именно этот огонь установится для человека и человечества Планеты Земля. Огонь Жизни за пределами, за пре-де-ла-ми 16384-х Высоких Цельных Реальностей. И мы смогли вскочить на эту подножку за последние две недели, уходящего поезда, как говорится.

Поэтому в начале у нас (мы перешли из плановой системы огня пятой расы в присутственную) первые годы Синтеза отрабатывали присутственную организацию Огня Жизни в нас, двигаясь по Присутствиям много лет. Потом нам удалось перейти через Изначальную Метагалактику. Изначальная Метагалактика — это материя организации Галактик, но Метагалактически. То есть, когда Метагалактика организует любые виды Галактик — Изначальная Метагалактика. Нам удалось войти в её Изначальность, а потом всё-таки выйти ещё выше — в Ментальную Метагалактику и оформиться в материю Реальностей. Это другой вид материи.

То есть, есть плановая материя жизни пятой расы. Наша задача была перейти в присутственную материю — цель Аватара Синтеза. Мы перешли, нам показалось мало. Солдат ребёнка не обидит, а Отец своих детей всегда любит, он говорит: «Ладно, пробуйте!» Мы перешли из присутственной материи в реальностную материю, добились там 16-ричности выражения как четверти Огня Жизни. У нас 64 базовых Основания (я буду говорить языком Синтеза без научных аналогов) это генетически. Когда мы устоялись 16-рично реальностно и двинулись в большем количестве частей, а огонь в материи нарастает ещё и количеством. Количество, переходящее в качество,16 умножаем на 16 — 256. Поэтому базовых Частей у нас 256. Поэтому базовая Иерархия у нас 256, потому что человек по масштабам генетики базово по отношению к Отцу 16-ричен. 64 Основания есть, но четверть — это стабилизация Огня Жизни: 16 — за огонь, 16 — за дух, 16 — за свет, 16 — за энергию. Базовая четверица — 64. Огонь базово 16-ричен.

64 генетических Основания — это не только за огонь, это ещё за дух, свет, энергию. У нас 4-рица базовых Оснований. Поэтому мы работаем с Ипостасями Отца верхней 16-рицы: с 49 и 64. Они отвечают за Огонь. Ниже 16-рица Духа, ниже 16-рица Света, там как раз, Посвящённый и Служащий, и первая 16-рица — Энергии, там как раз слова, известные по пятой расе, энергетические: Всевышний, Вседержитель, Неизречённый. Это руководители Энергии или Энергетики Отца. Посвящённый, Служащий по 8-рице — руководители Света Отца, По-свя-щённый, если вы вспоминаете названия Ипостасей. Ипостаси и Учителя Синтеза там, как руководители Духа Отца. При этом вершиной руководителей Духа — Человек Ивдивный. Так, на всякий случай — 48-й. Вершина Духа — всё равно Человек! Отдают всё Человеку. И потом 16-рица огненности Отца: от Человека Плана Творения до Отца. Поэтому у нас 16-рица не снизу, а сверху — она огненная. И поэтому база у нас 16-ричная.

Мы бы могли расширить эту базу до 64-х, но у нас ни Духа не хватает, в том числе количественно в частях, ни Света не хватает, в том числе разработанности в голове. То есть, Свет если и войдёт, то это будет больше сумасшествие, чем обработка Света нашими частностями. Намёк понимаете, да, о чём я? Ни Энергии не хватает, потому что эти части должны быть энергичны, дееспособны. Любые посвящения должны быть энергично применяемы и так далее, и так далее, и так далее. То есть мы должны быть энергичны внутренне и внешне. И тогда первая 16-рица. Это я обращаюсь к тем Домам, которые должны ипостасить соответствующим выражениям 64-рицы Аватаров Отца. Эти Ипостаси перешли из ранга Ипостасей в ранг Аватаров, а Аватары – это те, кто несут новое. Значит, они несут нам новую Энергию, новый Свет (новый Свет вообще интересно звучит), новый Дух и новый Огонь – мы к нему пристроились.

Очень простая проблема. Я ехали в один из Домов вести Синтез недавно, и пока меня везли с аэропорта, спорил в машине с Главой Подразделения, что Огонь Ипостаси, она мне говорила, что это не их Огонь, а я не понимал: как же так, не ваш Огонь, когда это ваш Огонь?

Оказывается, Глава Подразделения и Совет Отца зациклились на Огне Аватаров Синтеза. Этот Огонь помнят, но совершенно не тренируются на Огонь Ипостаси по номеру Подразделения. А у нас жёсткий Стандарт, треугольник: двоица Аватаров он – она, вершина треугольника – Ипостась. У Аватаров свой Огонь, у Ипостаси другой свой Огонь. И тренироваться на этот Ипостасный Огонь мы обязаны! Более того, я должен совершенно свободно, знаете, как две руки. Вот, если вы тренируетесь на Аватаров, пускай, правая работает, а левой у вас, мягко говоря, нет. Или левой вы работаете, если вы с Ипостасью, а правой, мягко говоря, нет. То же самое с ногами и будем прикалываться. Пути нет — мы скачем на одной ноге. Одноногий человек. Одна за Ипостась, другая за Аватаров Синтеза, а не два Аватара, вот здесь, Синтеза. На всякий случай.

Поэтому, пожалуйста, **всем Подразделениям на следующий год усилить работу с Ипостасями жесточайшим образом.**

Более того, я приехал как Глава ИВДИВО на территорию этого Дома, да неважно какой, это везде могло быть. Глава ИВДИВО в первую очередь смотрит на Огонь Ипостасности, потому что это Дом Изначально Вышестоящего Отца, и первый сигнал у меня — Ипостасные Огни 64 сверху. А потом второй сигнал — Аватары Синтеза 192 или 108 из тех, что мы уже разрабатываем. Причём, самое интересное, что у нас идёт взаимопересечение Огней. Допустим, Огонь Ипостаси Аватара — это Санкт-Петербург и Елабуга, два Подразделения. Причём, некоторые удивляются: Елабуга — это маленький городок, там, в России. Ребята, у нас в мире маленьких городков больше, чем больших городов, как Питер.

В итоге, Иерархия отстраивается, и большим городом и маленькими городками. И две команды исполняют совсем разную организацию. То же самое, мы тут шутим, почему два президента встречались и такое хорошее отношение Трампа к России, хотя там его шпыняют.

У нас Дом Отца в Москве и Дом Отца в США. Ипостась одна – два Дома разных. И там, и там Синтез от Ипостаси Отца. И это уже сказывается на руководство. Надеюсь, тут не будут сообщать разным службам, но они пишут, ну, нормально, я имею в виду заграницей, там хуже будет. Русские действительно вмешались в выборы, создав там подразделение ИВДИВО США. Я-то русский! А создав там подразделение, мы не могли не помирить наши народы от всей той глупости, которая была последние лет 60. Вспоминая о том, что при гражданской войне и формировании США, вообще-то русская эскадра помогла выиграть эту гражданскую войну. Ну, кто историю помнит. Не говоря уже о том, что во Второй мировой войне мы воевали вместе. Понятно, что у каждого свои интересы! Это нормально, у каждой нации свои интересы. Вопрос в том, что мы все на одном шарике и деваться нам от него некуда даже по Солнечной системе некуда. Там нас за границей Планеты знают, как Землян, а американцев и русских в упор не понимают. Как бы знают, что такие есть — ну и ладно, таких и везде хватает. И я с других Планет знаю их основное название, а кто они там по специфике на Планете в упор не знаю. И они мне в упор не говорят, потому что это их личные проблемы. Вот это границы Солнечной Системы.

Вот это отстройка ипостасности, крайне важная, крайне важная! Она единяет нации, постепенно, выкатывая всю глупость из Планеты. Понятно, да? Всё просто. Это чтобы было понятно, как всё делается. Специально Отец создал два Подразделения на одну Ипостась. Эта Ипостась не может, чтобы в ней воевали два Подразделения друг с другом. Напряг сняла, но выдумали Китай. Там пока нет ипостасности, поэтому сейчас основной акцент военных на Китай из-за океана. На Россию неудобно смотреть — другая нога или рука. Вот, чтоб вы поняли, как всё действует. Напряг сняли с России. Нет, она остаётся там проблемная. В смысле: правое ухо конфликтует с левым — всё нормально. Но Китай — это не следующее ухо.

Мне будет прикольно узнать, какая ипостасность там будет работать когда-нибудь. Китайцам надо быстрее Дом создавать — легче будет, мирить начнём. Вот такая система. И началось это как раз с того момента, когда там было создано Подразделение.

Я это специально рассказываю. Это никак не влияет на социум, но очень хорошо влияет на Огонь и Дух нации. Самое интересное, когда делаешь опрос между обычными гражданами Америки и России, кстати, они — 70% хорошего отношения: американцам к нам, россиянам, россиянам к американцам, 74%, официально. Ничего плохого! За исключением политического, а политикума, как его называют. Понятно, да, в чём проблема? То есть, Гражданская Конфедерация работает идеально! А вот пена у власти имеет соответствующие проблемы, но это везде так.

Прикол. В России идёт футбольный Мундиаль. Приехала американцев вторая делегация после латиноамериканцев, по объёму, на футбол. Начали американские журналисты выяснять, на кого из всех приехавших делегаций похожи американцы? Ну, ближе всего вот по стилю, за кого им болеть, так как их футбольная команда не прошла, они были в шоке, что ближе всех по всем интересам они к русским. Вывод очень серьёзной газеты, которая терпеть не может Россию. Нам что, болеть за русскую команду? Потому что по одинаковости жизни американцы и русские оказались одинаковы вплоть до не знаю чего, даже в отличие от европейцев некоторых, и тем более, латиноамериканцев. Это был шок анализа вот такого гражданского состояния одинаковости стран при всём их различии. Вот обычных граждан, которые приехали болеть. Подняли вопрос за кого им болеть, кто больше всего похож на американцев. Итог шоковый – русские, ну, россияне. Так уберём национальность в нашем сленге: для них русские – это все россияне, это не кто-то там особенный. Вот это был анекдот. Вот так Ипостась перемалывает глупость и начинает объединять нации на перспективу.

Поэтому работа с Ипостасью крайне важна! Я показал на двух странах, то же самое на регионах в России, Украины, и пошли по списку. Побратимы! Украина! Белоруссия! Национализма хватает и в России, но вы должны понимать, что у Ипостаси, если это Подразделения двух разных стран – это правое и левое ухо. И вам надо стать побратимами между собою, так как у нас теперь 108 Домов – у нас идеальная пополам. Два Подразделения одной Ипостасности. А так как двое во Имя Моё – по Евангелию, то два Подразделения одинаковой Ипостасности устанавливают прямую 64-ричную Ипостасность Отца. Последнее 108 Подразделение было создано недавно в России – объединили филиалы. Кстати, этим в России появилось 64 Подразделения, и Россия первая выросла в 64-рицу, даже генетически, и получила фиксацию шестой эволюции – Человека Метагалактики. Это мы на последнем семинаре.

Об эволюциях мы завтра, сегодня нам не до них – они нас вниз уведут. Я просто подсказываю. Украина за счёт этого получила фиксацию пятой эволюции, Казахстан — четвёртой, Беларусь — третьей, Германия — второй, Молдова — первой. США — чистой физики по количеству населения одного Подразделения, Италия — присутствий в чистой физике: 60 миллионов, меньше трехсот — одно подразделение. И мы охватили восьмерицу материи предыдущей эпохи.

Это вы на завтра, пожалуйста, подготовьтесь, просто не все имеют материалы Профсинтеза. К завтрашнему дню Подразделения этих стран должны выражать соответствующую эволюцию. На ночной подготовке, пожалуйста, зафиксируйтесь.

Внимание, даже первая эволюция — это много. Это Метагалактическая эволюция на планете – 1024 реальности, всего лишь. Это подсказка, чтоб вы вошли. Всё. Это я сейчас опускал вас максимально вниз в Капле Огня. Продолжаем.

Теперь мы идём стяжать, следующий шаг…. Сейчас, что-то я забыл... А, Огонь! Не договорил... Таким образом, у вас установлен Огонь Жизни такой же, как Дух, качества Огня Жизни внутри нас Высокой Цельной Реальностью, просто зафиксируйте себе. Это сейчас надо зафиксировать в голове, мы пойдём дальше.

Мы прошли огонь Присутствий, Реальностей, Изначально Вышестоящих Реальностей, и теперь дошли до огня Высокой Цельной Реальности. Мы только до него дошли. Но мы успели нырнуть в него, в эти девятнадцать лет, а для Отца главное – хоть, чтоб вошли. В итоге у нас последний год шёл баланс, или мы установили бы Огонь Жизни Изначально Вышестоящей Реальности – это один тип жизни, который будет иметь о-очень отдалённые последствия по всей Метагалактике. Или другой вариант, когда мы установили Огонь Жизни Высокой Цельной Реальности – это совершенно другой тип Огня Жизни и имеет совершенно другие перспективы по Метагалактике для нашей цивилизации, намного более высокий. Слово «намного» это даже не то слово, мы даже масштабов этого сейчас понять не можем, насколько это другой Огонь и насколько другая организация жизни нас вместе с этим ждёт. Мы бились над этим весь год, даже установив здания экополиса Отца в Высокой Цельной Реальности. Но мы не видели эту Высокую Цельную Реальность, у нас не было её Огня Жизни, но мы туда ходили, тренировались, чтобы это у нас получилось. Получилось. Все Кубы Творения наших личных зданий нам помогали все эти месяцы выработать вот этот Огонь, что мы сейчас стяжали, или кто стяжал на последних двух Синтезах, я без шуток. Нам Кубы Творения помогали выработать в нашем физическом организме этот Огонь, фиксацию этого Огня и этот Огонь одновременно, потому что фиксация должна включить как Огонь Жизни нас. Вот если вы в это поверите – это совсем другая песня.

В итоге мы прошли пять видов материи: планы, присутствия, реальности, Изначально Вышестоящие Реальности и в пятой – Высокой Цельной Реальности – вошли в настоящий новый вид Огня-Духа. Отец ведь четверичен. Четвёрку прошли, вошли в пятёрку как в новый вид огня. Пяти-горск. Плановый огонь как Огонь Жизни известен по предыдущей эпохе. Искра божественного огня Монады – это плановый огонь. Монада – шестой план. Услышали? Потом в Монадах был присутственный огонь. Сейчас в ваших Монадах начинается переформатирование Ядра Огня Жизни на огонь Высокой Цельной Реальности, пока Капля. Если у нас всё будет удачно, к пятому дню Съезда стяжаем Ядро Жизни Высокой Цельной Реальности в Монаду, говорю заранее. Я знаю, что наши могут побежать стяжать заранее, да, пожалуйста, бегаем, фитнес никто не отменял, очень полезно. Активатор, да без проблем!

А теперь мы делаем следующий шаг даже по отношению к Синтезам...

А, ещё момент, вот, вспомнил: мы на Профессиональном Синтезе были в 86-м огне Синтеза. И когда мы погружаемся в 86 огонь Синтеза, границы Солнечной системы естественно видны как свои. Вот этот взгляд с того Синтеза я сейчас ощутил в практике только на секунду, вот я сонастроился, но это у меня Память сработала, и я опять увидел всю Солнечную систему, где в ней естественно жить, физически, не Планету, а всю систему. А у большинства в зале это не совсем сработало, хотя мы даже стали в Солнечную систему, и вы не увидели её границ. Вам нужен огонь за пределами 64-х Синтезов, подсказываю – любой. Мы сейчас пойдём стяжать следующий шаг и тоже в Солнечную систему, и вы должны сосредоточиться на Ядре Синтеза выше 64-х Синтезов, то есть на любом Профессиональном или Ипостасном Ядре, к сожалению, если у вас есть. Если у вас нет таких Ядер, на любом Огне максимально высоком для вашей подготовки. Я без шуток. Я без шуток. Вот здесь мы входим теперь в теорию Огня, всё имеет значение. Мы не можем видеть широту Солнечной системы, её масштабов, первыми 64 Частями. У нас Тело 63-е. а значит, чтобы Тело ощутило границы солнечности – минимум 64-е Ядро. Это 32 Синтез по-старому, так что не думайте, что у вас этого нет, у многих есть 32 Синтеза. По предыдущим годам – это 32 Синтез. Но у кого есть Профессиональные Ядра любого года подготовки, сориентируйтесь, пожалуйста, на них. Ипостасные Ядра, хоть одно, не важно, на них сориентируйтесь. Вот сейчас должны работать Ядро максимально высокое в вас. Прямо, вот заполнитесь этим огнём.

## Синтез Высокой Цельной Реальности (комментарий к Практике 2)

А теперь следующий шаг. Огонь за собой тянет что? Синтез, который в нём записывается. И на самом Синтезе такое записать мы не могли, потому что Синтез ограничивается, внимание – Синтезом. Вот поэтому мы собираемся Съездом. Какие бы мы выкрутасики не делали на Синтезе, если это 86 Синтез – у него есть свои границы. А то, что мы сейчас должны стяжать – для нас безгранично. **Поэтому мы сейчас идём стяжать Синтез Высокой Цельной Реальности, которую на Синтезах стяжать пока не возможно, эти границы не вписываются в границы Синтеза.** Вот такая интересная профессиональная ситуация. И Огонь мы имели право стяжать, а Синтез мы не имели право стяжать на Синтезе, иначе бы у нас сгорели все Ядра Синтеза, чтобы было весело. Нет-нет-нет-нет, я сейчас не шучу, я понимаю последствия. Поэтому, если некоторые думают, что ядра Синтеза вечны – вечны, но вот Синтез Высокой Цельной Реальности может с этим поспорить. Я без шуток, просто у нас разная подготовка и ощущения этих огней. Отец не даст сгореть Ядрам Синтеза, потому что Его Закон, утвердил на эпоху. Но глупостью наши возможности полны, и индивидуально могут сделать исключение. Понятно – для всех нельзя, а вот лично вам – а вас ждёт «Шурик», примерно вот так, – на переподготовку, в смысле господин Александр и Тамила, там как раз с головняком работают, а, извините, Головерсумом. Там Вершение правильное-неправильное, что мы вершим, по-человече. Если неправильно вершим — «и по Вершению и дано будет вам» — дополнительный Закон, потому что Вера пониже — «и по Вершению и дано будет вам», внушают всем на ночной подготовке Александр и Тамила. А что мы свершили или навершили, если свершили — это получилось, а вот если навершили, даже Тамила, она смотрит и говорит: «Ты посмотри, что они навершили?» И вызывает на переподготовку наших Изначально Высокой Реальности синтезёров Человека Синтезности Изначально Высокой Реальности и говорит: «А теперь убираем за собой!» В смысле перестраиваемся от навершенного в нормальное русло бытия, идём к генезису нового, нормального из навершенного – ненормального. Поэтому сейчас, когда мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, если у вас есть то, что вы навершили, но не свершили, а такие вещи бывают, когда мы иллюзорно пытаемся что-то сделать, что-то доказать, что-то навязать другим, а этого нет. Поверьте мне, мы вчера ехали в машине сюда и убеждали одного служащего, что это иллюзия. У меня уже четыре случая за последний месяц простой вещи. Внимание, все забыли простую вещь, это как раз к Синтезу: «не судите, да не судимы будете».

— Вот, они там что-то….

— Не судите!

— Вот, они сказали….

— Не судите….

— Вот, на меня….

«Не судите, да не судимы будете!»

У нас в одном Доме даже концерт начался: «Вот Глава подразделения неправильно общалась…». «Не суди, да не судима будешь» я отписал в письме. Человек понял, он прислал извинения, говорит: «Извините».

Очень простая вещь, Владыка назначил – да откуда мы знаем за что, почему, в какое место нас назначили. Ведь это связано с территорией, с Планетой, с Аватарами, там столько факторов, что у нас столько пальцев не хватает посчитать. А мы определяем, кто где должен быть, кто кем должен быть, и кто как себя ведёт, при этом, каждый стоит пред Отцом.

Вот сейчас, стяжая Синтез Высокой Цельной Реальности, **действуют три фактора**. **Не суди, да не судима будешь** – это прямо из предыдущей эпохи, или судим будешь. И если вы на кого-то наосуждались, советую заранее попросить прощения, мы вначале встанем у Отца. Да, не важно на кого, хоть на президента Америки, не так себя ведёт — судите. Президента России, Италии, Франции, не так себя ведут — судите. Их вопрос, они за это ответят перед Отцом, если Отец решит, что это неправильно. Мы должны решать только профессионально, по отношению друг к другу тем более, можно даже больше. Увидели.

**Второе, что вы навершили, а не свершили**. Свершили — это мы сейчас стяжали правильно Каплю Огня. Навершили, если мы что-то напридумывали, надумали, даже если полномочия у нас на это есть, но это не совсем по стандартам, законам, императивам Отца. И тогда вместо свершения у нас идёт навершение. Ассоциации придумаете сами. Я без шуток. Это всё отслеживается, потом Александр и Тамила вас отстраивают на эту тему, их же Огонь, чтобы пустить выше, а то и не пускают выше. Навершение, навершин много. Вторая проблема.

И **третья** – вообще простейшая проблема, которую вы должны были выучить из предыдущей эпохи. Да, **прости ж ты им, что они такие.** Помните: «Господи, и прости им, ибо не ведают, что творят». Не образованы, не подготовлены, не компетентны, не разработаны, без знаний, без умений, без навыков. А мы на них напрягаемся и говорим: «Что такой? Ты почему так делаешь?» Да ты хоть подумай кто. Нет у него этого. Ты прости ему, что он такой. Радуйся, что он вообще с тобой беседует, Философ Синтеза. Что он вообще пытается побеседовать в том состоянии, в котором он есмь. Потому что такие даже не беседуют, они заявляют, что они великие все сразу. Всё, никаких бесед лишних. А вы им не прощаете, а они вам не прощают.В итоге отрыв вас от всех и всех от вас. Там где идёт полное всепрощение, людям нравится, они растут. Там, где его нет, вас тоже нет. Три анекдота нашего служения. Это не отменяет требовательность, если вы служите. Но требовательности организованной, компетентной, когда можно объяснить: «Ты сам посмотри, что делаешь? Вот оно у тебя или написано или сказано».

Пример, чтобы оценить, можно ли вести Синтез, мы говорим: «А пришли-ка четверицу!» «Я же вам знак***о***м!» Причём здесь это? Ты напиши в Огне Синтеза. Из последних десяти заявок восемь Владыка не утвердил. Писали очень компетентные Служащие, но переходя на огонь ведения Синтеза, им Владыка сказал: «Не готов!» И если мы брали всех подряд, то теперь у нас на десять Служащих: восемь – «не готов», одна четверица согласована, и одна на доработке. Не дослали к Съезду, видно, подготовка. Вдохновились. Раньше все десять бы мы приняли, сказали бы: «А, главное чтобы работали». Восемь отказов из десяти для меня это крайне много. Я за все годы столько отказов не делал как за эти две недели. У нас с Олей, даже, с Главой ИВДИВО, улыбка такая появилась — недержание стяжания перед Съездом. «На Съезде можно пройти экзамены, бегом писать четверицу, чтобы успеть». Мы не против, чтобы вы прошли. А у меня простой вопрос, это насчёт компетентности: «А когда вы успеете подготовиться на это с Аватаром Синтеза Кут Хуми, если вы точно должны знать, что Огонь и Синтез Ведущего Синтеза совсем другой, чем даже ваш Огонь Главы подразделения?» Я специально о Главах, как самый высокий Огонь. Это другой Огонь, это другой тип деятельности. И нам в восмерице (*четверице, прим. редакт.*) как раз и пишут тип деятельности Служащего, а не Ведущего Синтез. И отказывают. Чтобы было понятно, что происходит.

Более того, с этого Съезда, заранее, пока помню, устанавливается правило, вот из-за этой глупости, вот из-за этих восьми человек, Владыка посмотрел на это, вздохнул, сказал: «Виталик! Сколько вы будете прощать, пора вводить деловые отношения». **Устанавливается: стяжал четверицу, утвердил Владыка четверицу, дальше год подготовки у Аватара Синтеза Кут Хуми на этот Огонь**. И с этого Съезда это начинается. Все, кто успеют сдать экзамены на этом Съезде — вам повезло! Если успеете. Скорее всего, некоторым, на год отправят. Нет-нет, такое уже было, некоторые уже год-два готовились. Встречаемся только на Съезде, тут я не знаю, тут не моя компетенция, ведь утверждает Владыка. Так что у нас будет изменение Регламента, именно потому, что без головы, мы не видим разницу Огня и Синтеза. Вообще без головы. И некоторые из вас расстроились, а я мечтала, что в сентябре сдам. Выйдем к Владыке, уточним. Чаще всего мечты — это хорошо, стяжание — это совсем другое.

Все услышали. Это я вас расстроил перед практикой, вы точно всё усвоили. Расстройство у некоторых, у некоторых счастье. И мы идём стяжать **Синтез Высокой Цельной Реальности**, мы как раз о нём пообщались.

### Практика 2. Капля Синтеза ВЦР Изначально Вышестоящего Отца. СинтезаФизическое Явление Изначально Вышестоящего Отца на Планету Земля

02:41:16 – 03:05:55

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Мы возжигаемся всеми Ядрами Синтеза каждого из нас, проникаясь максимально Высоким Ядром Синтеза и развёртывая его явлением каждого из нас. Возжигаемся Каплей Огня Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца собою физически, тотально проникаясь ею.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом напрямую из данного Зала в Зал Изначально Вышестоящего Отца, переходя 16385 Изначально Вышестояще Реально явленно. Развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Аватаром, Владыкой в Форме, вспыхиваем Каплей Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Высокой Цельной Реальностью Изначально Вышестоящего Отца физически собою.*

*Проникаемся Каплей Огня Жизни Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца, Каплями Огня Жизни Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, образуя единый континуум Явления Огня Высокой Цельной Реальности в синтезе собою. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Высокой Цельной Реальности, становясь в нём.*

Внимание, этот зал в готическом стиле, высокие стрельчатые окна по бокам с заострением вверху полукругами, скошенные вниз внутренними полукругами. И дальше сверху вниз высокое-высокое окно метров шесть. И таких окон много справа и слева. Впереди несколько ступенек, и сидит Отец. Большая площадка. Этот зал по нашей подготовке в Высокой Цельной Реальности. Это синтез идеальных выражений зала в каждом из нас. Так что «звиняйте», это объективка нашего внутреннего мира и состояния. Отец мог оформить зал даже космически, по нашей внутренней подготовке. Космический хай-тек, к сожалению, внутри отсутствует, а вот готика – вполне себе Отцовский зал для нас. Нам даже Аватары Синтеза характернее в цилиндрах, чем в костюмах космического хай-тека, типа комбинезон командира корабля. Мы так не мыслим ещё, поэтому готический зал по нашей подготовке.

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в целом всем телом каждого из нас, сливаясь с телом Изначально Вышестоящего Отца всем синтезом любого вида дееспособности 4096 Частей всетелесно цельно с 4096 Частями Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всех Систем, Аппаратов и Частностей, и во всетелесной подготовке Посвящениями, Статусами, Творящим Синтезом, Синтезностью, Полномочиями Совершенств, Иерархизацией, Должностной Компетенцией ИВДИВО каждого из нас в целом, глубиной степени компетентности каждого из нас, из тела в тело стяжаем* ***Каплю Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Реальности*** *каждым из нас, записываемую в Каплю Огня Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас всетелесно физически собою.*

*И, вспыхивая Каплями, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Я Есмь коллективного Синтеза Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца*** *и проникаемся Сферой Я Есмь в синтезе всех Капель Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Реальности собою.*

*И, вспыхивая этим каждым из нас, в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом переходим в точку центровки Солнечной системы, в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываясь в космосе всем телом в форме каждым из нас и синтезом нас в Сфере Коллективного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Реальности собою Я Есмь, и развёртываем Сферу Я Есмь – Синтез Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Реальности коллективно по границам Солнечной системы каждого из нас.*

*Проникаясь Каплей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Реальности собою, далее в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом из Солнечной системы, центровки переходим в этот зал. Каждый собственно развёртывается собственным Телом физически Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Реальности собою, прося Изначально Вышестоящего Отца утвердить новое качество Жизни каждому из нас с Явлением Изначально Вышестоящего Отца в данном зале офизиченно в синтезе нас. И внутренним взором Тел каждого из нас смотрим на Солнечную Систему в границах её.*

*Далее смотрим на Изначально Вышестоящего Отца.*Он в данном зале.

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Каплей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Реальности синтезфизически собою с явлением Жизни каждого из нас и каждого человека Планеты Земля Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца собою, прося перевести человека-Землянина и всё человечество Земли на явление специфики Жизни Огнём и Синтезом Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас собою с соответствующим качеством материи, количеством возможностей и организацией Жизни, жизненных пространств, жизненных времён и всех специфик реализации с установлением минимальных границ явления границами Солнечной Системы, как базового Дома существования человека-Землянина и человечества Земли с соответствующими границами Стражи, границами Жизни и границами осуществления каждым из нас и синтезом нас. Аминь.*

Посмотрите, Шар, висящий вокруг Солнечной системы – нам сейчас Отец этот взгляд показывает. Это Шар Огня записанного в нем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И это границы нашего существования на ближайший период*.*

*И далее мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить коллективный Синтез каждого из нас синтеза нас границами Солнечной Системы существования каждого из нас и синтеза нас собою.*

*И в Синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 Изначально Вышестояще Реально явленно. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас этим. И, возжигаясь, преображаемся собою.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся собою.*

*Эманируем в ИВДИВО и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Перевод Метагалактики Фа на Высокую Цельную Реальность. Установка физических границ Солнечной системы.

Так, надолго расслабляться нельзя, потому что уже первый час и, сами понимаете, ещё две практики.

У нас сегодня вхождение в Огонь и Синтез, чтобы мы его разработали, усвоили на секциях. Ночью переподготовились, а завтра уже рассматривали ИВДИВО с точки зрения нового Синтеза и Огня, а не абы как. Поэтому мы реально должны понимать, что нам надо войти в новый Синтез и Огонь… (я пытаюсь перекричать ходячих)

Мы реально должны понимать, что нам надо войти в новый Синтез и Огонь, чтобы разрабатывать ИВДИВО этим ракурсом на перспективу. Нельзя строить перспективы Дома предыдущими видами Синтеза и Огня. Тем более нам даны уже на последних Профсинтезах новые. Проф это наша профессия. Соответственно сегодня у нас день стяжаний Синтеза и Огня тотально, отстройки каждого из нас днём и в ночной подготовке этим, а завтра мы уже будем разрабатывать и детали ИВДИВО.

У кого-то тут мысль: «А когда об ИВДИВО будем говорить?»

А когда усвоим. Вот прям сейчас усвоим, начнём говорить. Проблема – ракурса ИВДИВО.

Соответственно,

ИВДИВО Плановое — это один ракурс, это Дом Отца Планеты,

ИВДИВО Присутственное — другой ракурс,

ИВДИВО Реальностное, Метагалактика Фа — третий ракурс,

ИВДИВО Изначально Вышестоящей Реальности — четвёртый ракурс,

и ИВДИВО Высокой Цельной Реальности — пятый ракурс.

И мы сейчас переходим в пятый, итоговый, ракурс.

Соответственно, то, что мы знаем об ИВДИВО, максимум, и то это при очень хорошей подготовке, это четвёртый ракурс. Скорее всего, мы больше всего живём третьим ракурсом. И большинство Подразделений живёт вторым ракурсом, то есть присутственно-реальностным. С очень простым вариантом: как давно вы ходили по Реальностям с Аватарами Синтеза? Не ходили? Присутственный ракурс.

Как давно вы ходили по Изначально Вышестоящим Реальностям? Не ходили? Реальностный ракурс. Нет-нет, я помню, что у нас там Экополис, что мы там служим, мы там живём. Сейчас вопрос не в том, что там стоит, а как, выходя туда, лично мы своей Позицией Наблюдателя воспринимаем то, что там стоит. Вы почувствуйте разницу.

Здания стоят в такой-то Изначально Вышестоящей Реальности? Стоят.

Экополис там есть, Владыки живут? Живут.

Мы туда выходим, но наша личная Позиция Наблюдателя — я смотрю, как могу, по мере своей подготовки. Поэтому чаще всего даже и не вижу. Потому что там реальностная материя, как часть Изначально Вышестояще Реальностной материи. А если у меня взгляд присутственный, то видеть мне там нечего, разве что в кабинете свой стол присутствует. Чаще всего кровать, чаще всего отсутствует, хотя, обязана быть. Вот в этом плане анекдот и прикол.

В итоге, мы сейчас разрабатываем нашу Позицию Наблюдателя вполне себе научно. Мы переводим антропный принцип, мы сейчас пойдём его стяжать, на Высокую Цельную Реальность. Жёстко! Не зависимо от того, где вы лично находитесь. Здесь, мягко говоря, собрали волю и идём не по подготовке, а как надо. У нас завершается цикл. Мы должны в Планету впечатать максимально высокий вариант жизни и развития.

Поэтому из присутствий, из реальностей, из планов мы берём нас за отдельные места, как барон Мюнхгаузен брал себя за волосы, и ставим в Высокую Цельную Реальность. И попробуйте сейчас не стать. Нет, мы вас туда поставим. Впитываем антропный принцип, что нас творит Высокая Цельная Реальность глубоко и надолго. Мы раньше были в Метагалактике Фа, если вы помните наши указания, но все забывают это стяжать ежегодно, а надо. Потому что материя растёт и меняется. И у некоторых из вас стяжание антропного принципа было в Метагалактике на 4096 Реальностей. А у некоторых и того подальше. Если вообще вспомните такую тематику.

Вот мы сейчас переведём с Метагалактики Фа на Высокую Цельную Реальность нас, которая нас будет творить. Нет, нет, творит нас Отец, но ещё и материя, куда мы эманируем, и которая нам отдаёт свои огнеобразы, допустим, чтоб строить наши Части. Поэтому она тоже нас творит, если вы подумаете, что у нас Атомы и Молекулы — это материальная организация. А любой атом, молекула имеет в центре Ядро — это огненная организация. Поэтому Капля Огня формирует Ядра, сгустки Огня, из которых формируются огнеобразы, куда записывается Синтез. И вот Ядра или огнеобразы Огнём — это наше строение. Этим материя нас творит. А вот Синтез и как живут эти Ядра, связываются между собой в Клетки, или вот что там дальше, Части, Системы, Аппараты — это творение Отца. В итоге получается ОМ: Синтез как творение Отца по Образу и Подобию Человека, по Образу и Подобию Отца человеком, и пошли дальше. И материя, которая структурирует наши атомы, ядра, молекулы, извините — Антропный Принцип, материя тоже творит нас своими ядерно-огнеобразными состояниями. Мы это называем Субъядерность.

Понятно, что руководит всем этим Отец, но материя ведь нам даёт Субъядерность. Мы ведь на каждом Синтезе стяжаем виды Субъядерности для развития Частей. Это материя. И пускай этим руководит Отец, но это всё равно материя. А Отец нам даёт Синтез.

Поэтому мы сейчас стяжали вначале Огонь для нового вида материи, чтобы наши атомы, молекулы, в принципе, ядра перестраивались на новый вид материи Высокой Цельной Реальности, и стяжали Синтез — какие мы там должны быть, который записался в этот Огонь.

Теперь мы стяжаем антропный принцип — как это должно реализовываться материей, чтобы она на нас сконцентрировалась, и мы развивались Высокой Цельной Реальностью. И Позицию Наблюдателя, где мы должны всё увидеть не реальностью, присутствиями и Изначально Вышестоящими Реальностями, а Высокой Цельной Реальностью. Иначе итогов не будет. Это обязательная перестройка.

И такой маленький «толстый» намёк. Все стяжания на любых Синтезах при любой подготовке, самых-самых высоких, шли в рамках Изначально Вышестоящих Реальностей. Мы выходили в 16385ю Изначально Вышестоящую Реальность и стяжали Ядро Синтеза ракурсом материи Изначально Вышестоящей Реальности. Надеюсь, это понятно? О, вы меня поняли.

И то, что мы не подчёркивали, что это Ядро Синтеза ракурсом такой материи, это не говорит о том, что она не есмь такая материя. Мы сейчас переходим в Высокую Цельную Реальность, за пределами всех стяжённых Ядер. То есть, фактически Капля Синтеза сейчас спокойно вып**и**тывает из ваших Ядер, вып**и**тывает, то есть впитывает в себя, не выпытывает. У некоторых можно и выпытать, потому что Ядра уже заструктурились. Но вып**и**тывает, то есть впитывает в себя все ваши Ядра Синтеза, их стяжания, их организацию, их возможности каждого из вас, чтобы определиться — вы **кто** сейчас.

Вся Капля Огня сейчас шарахает по всем, извините, шарахает, по всем Ядрам, всё, что в вас есть – Атомам, Молекулам, Элементам, Ядрам Клеток, простраиваясь в каждом Ядре Огнём Высокой Цельной Реальности физически. **Процесс настолько сложный, что физически, вот здесь перед доской, встал Отец.** Это его второе посещение нашей Планеты, после Сочи. Именно поэтому мы здесь и собрались, потому что он решил посетить **это** место. Ещё один ответ вам.

Стоял в зале, смотрел, чтобы у нас всё получилось. А потом сказал: «Всё, уходим». И мы ушли в зал. Без шуток. Вот тут физически (*показал*) стоял. Прямо в своём теле. Я же сказал: «Мы в зал переходим вместе с Отцом». Это было не фигурально, это было реально. А так как мы подросли после Сочи сильно-сильно, даже не все ощутили, что он стоял: «А, естественно, пришёл, и всё!» Всё нормально.

Сейчас мы к Его Огню более адаптированы, чем в Сочи. В Сочи это был шок. А здесь уже попроще. Но тоже хорошо. Так что, **Папа посетил нашу Планету**. Шок в других Цивилизациях в Метагалактике, очень редкое событие — посещение Планеты. А у нас уже второй раз. Вот такая интересная ситуация.

И Отец переключил нашу Планету и людей на жизнь, людей пока, Высокой Цельной Реальностью. Увидели? То есть, переключаем не мы, а Папа. Мы лишь проникаемся. И если у нас получается, Папа говорит: «Всем!», приходит сюда. А теперь мы будем это стяжать для всех. Папа пришёл, переключил, а теперь срочно на каждого человека Планеты надо это что? Зафиксировать. Вот такая у нас интересная сегодня работа.

Внимание. У Отца всё просто. Знаете такой закон? Вы сейчас его прекрасно увидели. Никакого религиозного трепета, поклонения, коленопреклонства, носоупаденчества и остальных иных форм телесных иллюзий не надо было. Отец радовался, что мы вообще вышли туда и смогли там стоять, помог нам вернуться сюда и укрепил нас здесь. Нормальное руководство. Это не отменяет пиетета к Отцу в глубине его подготовки и возможностей, внутреннего пиетета, веры в него и так далее, но упрощает ситуацию, когда хватит религиозно (понятно!) раболепствовать. Нет, кому надо, это тоже надо пройти, мы иногда и в церковь отправляем гордецов, которые по-другому не преодолеют это. Пожалуйста, вопрос подготовок человека. Но мы-то с вами идём на пике возможностей, и Отец к нам относится соответственно.

Вот это называется установление внутренней Иерархии Изначально Вышестоящим Отцом собственным присутствием.

Теперь вот представьте, что таким же присутствием вы устанавливаете такую же внутреннюю Иерархию в тех территориях, где вы служите. Старым, старым принципом, даже если один святой будет в городе, город будет спасён. Здесь вопрос не спасения. Даже если один огненный и синтезный живёт на территории, территория преображается Отцом. По Образу и Подобию этого, синтезно. Вот что мы с вами делаем.

Мы, едучи на Съезд, заехали в один город, где есть наше Подразделение. Мимо проезжали. Нам надо было остановиться там. Прийти в себя, перекусить называется. И мы попроживали территорию города. Я был уже в этом городе. Вернее, мы были даже в городе раньше. Очень другое состояние. Потом мы подошли к Ведущему Синтеза, сказали ему: «Спасибо». Оказалось, он два дня назад там как раз Синтезы вел, и мы тут проезжаем. Очень чувствуется проходящие Синтезы. Мы насквозь проезжали. Буквально, въезжаем, бдынц, Синтез! Смотрю, группа работает, Огонь стоит. Классно! **Люди** это впитывают. Я даже не знал, что Синтезы идут. Шли на выходных. Мы после шли. А потом пообщались, а оказывается, и Синтезы были недавно.

И вот это на территории стояло, прямо ощущения. Если честно, я город не узнал. Потому что ощущения раньше, буквально год-два назад и сейчас — совсем другое состояние. То есть, когда группа работает, да ещё Ведущие Синтеза там хорошо перерабатывают, город меняется. Люди получают насыщенность Частей, развиваются. Вот это наша **ивдивная** работа! Вот это надо **понимать**! Только не в гордыне там кому-то сообщать, а просто сознательно работать над собой. И над этими процессами. И это происходит. Потом страна меняется, тем же самым. Это тоже видно.

Это сила видна. Буквально вот в Казахстане восемь подразделений появилось, просто другой Огонь пошёл из страны. Она другая стала. На Украине дотянули до шестнадцати. Тоже другая, но там маловато было. Сейчас дотянули до двадцати двух. Процесс-то преображения пошёл, двадцать два подразделения. Дух-то сработал. А если учесть, что Россия – это за ИВДИВО, первая Цивилизация, а Украина, как вторая Цивилизация, за Иерархию. А в пятой расе Иерархия Духа. То, двадцать два подразделения для Украины - в преодолении духа Иерархии пятой расы. А дух Иерархии пятой расы, в том числе.

Четыре глобуса, это четыре вида Духа. И пятый Дух Планеты в Синтезе. Там и Огонь, и Дух. И мы сразу понимаем, что происходит на Украине. Преображение Духа Планеты. Объективно, жёстко, иногда печально, но Дух преображается Планеты. В Казахстане – преображение света в Мудрость. Восточная Мудрость. И так далее. А Белорусы энергетически всё, формирование четвёртой Цивилизации т**о** получилось, то нет. У нас с энерго «любоф», «детектива любова», энергия, полная «любова» к Синтезу до его неприятия. Всё нормально, всё по-белорусски. Тутещё немцы пытаются конкурировать с белорусами, тоже «детектива- любова».

Так что Европа между собой, как всегда, конкурирует. Кто главный по Европе? А куда деваться, жизнь такая. Нормально, всё нормально. Конкуренциями растём, развиваемся.

Поэтому нам бы ещё четвёртую Цивилизацию на восемь Подразделений, ещё и с энергией будет всё в порядке. Тогда вообще хорошо будет на Планете. Четверица. Пока растём.

У нас была попытка на шесть Подразделений сделать Цивилизацию. Не получилось. Нужно восемь. Цивилизация не получилась, в Подразделениях всё получилось. А Цивилизация сказала: «Фи, энергию на вас не фиксирую». Поэтому только восемь. Не дай бог в Казахстане одно подразделение закроется. Казахстанцам, а то у нас некоторые мечтают…. Размечтались, вы выпадете из процесса, и Свет уйдёт с Планеты, потом будет искать другую нацию, где примениться. Поэтому, казахстанцы, лучше не дёргаться, лучше развивать работу как хотите, лишь бы у вас получилось восемь Подразделений. Минимум восьмерица.

Это так, на всякий случай, мне были сигналы с двух казахских Домов. А мы хотим, да мы не хотим, да наше личное мнение всё, а ваше состояние ничто! Передайте им привет и эти слова. О личном отдельных лиц. Я знаю, о чём говорю, тут меня поняли и знают, кому передать. Можно прямо этот фрагмент показать, пусть порадуются. Казахстан, вы держите Свет для всей Планеты! Украина - Дух для всей Планеты! Россия - Огонь для всей Планеты! Все остальные страны помогают этим трём, как могут. Или мешают этим трём, как могут. Потому что не все согласны это принять.

Кстати, все подумали о России и Украине, а у Казахстана, которому перекрыли все их запасы…. Вот России не перекрыли, а Казахстану перекрыли все энергопотенциальные запасы правительства. Из того же самого заокеанского состояния. Так что вы не думайте, что любят или не любят кого-то. Ко всем трём относятся творчески. Всё, хотя у Казахстана хорошие отношения со всеми. Ну, и что, что хорошие отношения, перекрыли, и всё! Раз хорошие отношения, отвечай. Так что иллюзии не стройте. Тут не Россия, не Украина, никто не выпендривается. Всем своё, каждому своё. Услышали?

Ещё два таких момента, которые должны запомнить, и идём в практику.

Первый, странный, но правильный. Вот поэтому **Владыки отстроили так, что у нас в ИВДИВО, работают пять Изначальных. Мы закручиваем пять видов материи**. Причём, не вопрос, что кто-то один кто-то закручивает. Это нереально, это сумасшествие. А вот если нам удалось пять найти, пять видов материи. Если бы четыре, удалось воспитать четыре вида материи, три, два, один вид материи. Так что, когда некоторые из вас вопрошают, почему так и откуда так? Потому что так решил Папа! Владыки нашли, сделали конкурс выбора. Конкурс был из кого-то, и мы даже понимаем, что в принципе конкурс был. А дальше, пять видов материи вынь да положь! И каждый из нас напрягается и трещит по швам, и в других местах, чтобы выдержать эту фиксацию. Вначале трёх видов материи, потом четырёх видов материи, теперича пяти видов материи. А на этом съезде мы с удовольствием этой пятёркой видов материи делимся с вами. Со всеми, и теперь со всеми служащими. Это ответ некоторым, зачем это вообще сдалось, что мы делаем. Вот это делаем, в том числе.

Будет полезно знать, Иерархию никто не отменял. Она есть и вот так действует. Увидели? Поэтому у некоторых есть ощущения, я тоже готов. Я намекаю, как я когда-то прошёл конкурс, так и каждый прошёл конкурс. И конкурс (я вообще не в теме, Оля не в теме)… это Папа вызывает и говорит: «Вот, работаем». Всё. Называется конкурс. Услышали? Поэтому, если кто-то что-то чувствует и говорит: «Я тоже могу». Молодец, можешь. Готово — конкурс. Проводит Папа с Владыками. А мы получаем результаты конкурса с табличкой «работать здесь!» Всё понятно? Я так, чтобы снять некоторые иллюзии с некоторых товарищей. При этом подготовка идёт многих, всех. И чем нас будет больше, тем хорошо.

Нам наоборот, команду надо расширить на всех! Кто ж нам дасть? Если Иерархов всего двести пятьдесят шесть. Мы и так замучили их своей пятёркой. Но пытаемся сделать шестерку, восьмёрку, девятку, десятку, шестнадцать. А у них всё бледнее, бледнее глаза у некоторых. Поэтому здесь вопрос не только в нас лично, здесь вопрос общего Иерархического состояния. Поэтому, что вверху, то и внизу. У нас «бардачок-с», и там хватает «бардачка-с»! Всё-таки внутренний мир.

Я не об ИВДИВО. Иерархия при этом, это классная штука! Вопрос в том, что в Иерархии все по внутренней подготовке. Вы хотите сказать, что все подготовлены по Синтезу? Это только Аватары Синтеза! А все остальные подготовлены, как могли в предыдущих эпохах. А право голоса имеют все. В том числе все, кто как подготовлен в предыдущих эпохах. А таких несколько миллионов. Как голоснут не так. И думаешь, что с ними делать потом? Несколько миллионов в Метагалактике. И все подготовлены в предыдущей эпохе. Это как вы, вроде в Синтезе, а думаете Планами пятой расы. И как Лучи, в какое место входили. (*Вздыхает).* Всё понятно?

И последний момент, чтобы вам сейчас вдохновило то, что будем делать для людей.

Я напоминаю, что первый раз физические масштабы физики Солнечной системы установил кто? Физический масштаб физики Солнечной системы? Иисус Христос. И по итогам эпохи мы исполнили его руководящие указания, **установив сейчас с вами физические границы Солнечной системы!** Но уже не так, как он, тихо сам с собою, а сами вместе и для всех! В этом разница. Там тихо для себя, по-другому, наверно не получалось. Не знаю, не моя компетенция. А здесь тихо, но для всех! И для всех нас в зале и сейчас будет для всех людей Планеты. Физически масштаб Солнечной системы соответствующей Жизни. Поэтому подготовка человечества к этому шла минимум тысячу лет, без иллюзий. А вот готов-не готов, нас не касается, если Папа пришёл на Планету и сказал: «Надо!»

Мы сейчас каждому человеку стяжаем фиксацию Высокой Цельной Реальности и расширение всех его возможностей, включая балду, которая там есть, на масштаб Солнечной системы. Понятно? От балды — это от наших накоплений. Помните «… и Работник и его Балда». Так! С дзэном у нас сложно. Все серьёзно думают: «Где балда?» «Балу» на восточном языке — Отец. И Балда — это Иерархический Бал в конце съезда. Бал-Да! А бал, это ещё Любовь. Да. А Балда — это все накопления каждого из нас во всей вариации словесных смыслов.

### Практика 3. Преображение Принципа Жизни, осуществляемого Планетой Земля, на Планете Земля в границах Солнечной системы Сферой Высокой Цельной Реальности Синтеза и Огня. Преображение фиксации Ядра Жизни каждого землянина, с преображением Монады в новый тип явления Высокой Цельной Реальностью

03:32:45 – 03:50:00

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Проникаемся всем Синтезом каждого из нас. Вспыхивая Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Реальности собою.*

*Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 Изначально-Вышестояще-Реально Явленно. Проникаемся в один Континуум Синтезом Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца Каплями Синтеза Высокой Цельной Реальности каждого из нас, вспыхивая Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*Проникаемся в один Континуум Огня Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Реальности Каплями Огня Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем этим пред Изначально Вышестоящим Отцом, стоя телесно в форме.*

*В Синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом переходим в зал Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца, становясь пред залом.*

*Эманируем концентрацию Синтеза и Огня каждого из вас на семь миллиардов 600 миллионов человеков Планеты Земля, человеков-землян.*

И открываются двери, мы входим в зал Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца формой­ — в Форме Служения.

Проходим, выстроившихся по бокам Аватаров Синтеза, Аватарессы ­­­­­— за ними, и соответствующей Почётной Стражи.

Кара-ула там нет! Никто не кричит: «Караул!».

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом всей командой.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить Жизнь каждого Человека-Землянина из семь миллиардов 600 миллионов и более того (как Отец видит), на Жизнь Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца с преображением соответствующего Ядра Синтеза Жизни Изначально Вышестоящего Отца, Ядра Огня Жизни Изначально Вышестоящего Отца в синтезе являемого Ядра Жизни Изначально Вышестоящего Отца Монадой человека-землянина или всеми 16 видами его Монад, с явлением жизненной реализации Высокой Цельной Реальности человечеством Земли и Планеты Земля в целом и переориентировкой Жизни человека и человечества на Высокую Цельную Реальность, как вид материальной организации каждого и синтеза всех во всём собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем семь миллиардов 600 миллионов Ядер Жизни Изначально Вышестоящего Отца явлением в Монады каждого человека-землянина, живущего телесно физически на Планете Земля и в иных планах, присутствиях, реальностях, возможно в Изначально Вышестоящих Реальностях, дополнительным решением Изначально Вышестоящего Отца.***

Отец уточняет цифры***.***

***Стяжаем восемь миллиардов Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. 8 миллиардов Ядер Жизни Изначально Вышестоящего Отца,*** *включая каждого из нас, в синтезе 8 миллиардов Ядер Синтеза Жизни Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Высокой Цельной Реальности и восемь миллиардов Ядер Огня Жизни Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Реальности в Ядре Жизни Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Высокой Цельной Реальности каждому человеку Земли. Землянину.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас, каждого человека-землянина, синтез нас, и весь синтез человечества Земли, явлением Ядер Жизни Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Реальности в Монадах каждого из нас, с ракурсом организации материи Высокой Цельной Реальности, всем синтезом организации человека каждым из нас.*

*И, возжигаясь восемь миллиардами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, эманируем их на восемь миллиардов людей-землян.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить фиксацию Ядра Жизни каждого землянина, с преображением Монады в новый тип явления Высокой Цельной Реальностью синтез-физически собою и каждого из нас с этим.*

*И, возжигаясь восьмью миллиардами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, входя в Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Реальностью собою, входя в Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Реальностью собою. И в синтезе их, развёртывая Ядро Жизни Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Реальностью собою каждым из нас, сознательно, физически пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***преображение самого Принципа Жизни, осуществляемого Планетой Земля и на Планете Земле, на Планете Земля в границах Солнечной Системы, Сферой Высокой Цельной Реальности*** *Синтеза и Огня вокруг неё по этим границам, каждого из нас и синтеза нас этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь и преображая 8 миллиардами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца все Ядра Жизни и Принцип Жизни в ракурсе Высокой Цельной Реальности синтез-физически собою, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас явлением Жизни Высокой Цельной Реальностью синтез-физически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, вспыхивая в Синтезе Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, стоящей вокруг нас, новым явлением Высокой Цельной Реальности Жизни физически собою. И вспыхивая, преображаемся этим каждым из нас и синтезом нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Возвращаемся физически в данный зал, развёртываясь физически, офизичиваем реализацию материи каждым из нас Высокой Цельной Реальностью физически, реализацию Ядра Жизни Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Реальностью физически, реализацию Ядер Синтеза Жизни, Ядер Огня Жизни Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Реальностью физически.*

*Закрепляя данное состояние всё во всём физически, и в каждом человеке-землянине, укутывая Планету Земля этой реализацией собою в синтезе прямого выражения Высокой Цельной Реальности физически каждым из нас, развёртывая новое качество Синтеза и Огня реализацией Жизни Планеты Земля физически, новым взрыв-скачком биологической организации человеческих тел физически ракурсом Высокой Цельной Реальности каждым из нас и синтезом нас.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

## Комментарий после практики

Никуда не идём, у нас буквально три минуты, у нас следующая практика. Мы так и не смогли стяжать Позицию Наблюдателя и Антропный принцип, мы до них не дотянулись. Но мы сейчас идём их стяжать. Грубо говоря, нам не хватило массы Синтеза и огня, осуществляемые по Планете, как Ядра Жизни. Нашей с вами массы для этого не хватат, поэтому мы сейчас сделали упор на человечество. Отец подтянул планку до восьми миллиардов, хотя их меньше живёт, но он зафиксировал людей, которые живут на других присутствиях и реальностях. И вот в концентрации восьми миллиардов мы сейчас выйдем и попробуем. Нет, мы, конечно, стяжаем, а слово «попробуем», как у нас развернётся. И попробуем стяжать Позицию Наблюдателя и Антропный принцип Высокой Цельной Реальности. И с этим уйдём на ночную подготовку.

Я объяснил, что это такое, но мы не смогли в это войти. Не всегда получается войти. Работаем. Это как раз то самое, мы вошли и юзом, юзом встали за пределами зала, то есть мы в зал попасть не смогли. Да, мы туда зашли, там Иерархия встала,  и мы зашли, но мы не сами туда попали, нас туда втянули. Понятна разница? Сейчас должны выйти прямо в зал, других вариантов нет. Действуем.

### Практика 4. Антропный принцип ВЦР Изначально Вышестоящего Отца. Позиция наблюдателя ВЦР Изначально Вышестоящего Отца

03:51:50 – 04:00:51

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Проникаемся Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая концентрацию ИВДИВО на каждом из нас физически с перестройкой концентрации ИВДИВО физически ракурсом Высокой Цельной Реальности каждым из нас.*

*Из данного зала максимальной концентрации подготовки каждого из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Реальности 16385-ричной Высокой Цельной Реальности в явлении Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, синтезом нас и всем восьмимиллиардным человечеством Землян в концентрированном синтезе нас.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, становимся в зал в форме служения пред Изначально Вышестоящим Отцом в Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца собой, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжая Антропный принцип Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас, прося начать Творение материи Высокой Цельной Реальности телесной организации физически человека всё во всём собою во всей 16-ричности и всех 16-ричностях явления физического тела всё во всём физически каждым из нас и, осуществляем фиксацию Высокой Цельной Реальности на каждом из нас, стяжая Антропный принцип Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, каждому из нас и нами.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, переходя на принцип антропного осуществления Высокой Цельной Реальностью каждым из нас, и развёртываемся им.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Позицию Наблюдателя Высокой Цельной Реальности*** *каждым из нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем разработку и выработку Позиции Наблюдателя Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и синтезом нас, как максимум нашей внутренней и внешней иерархической работы каждого из нас с явлением данной позиции служением и действием в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас физически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас этим физически собою.*

*И возжигаясь, преображаясь, развёртываемся, реализуясь Позицией Наблюдателя Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим весь состав Иерархии Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Реальности за помощь, поддержку каждого из нас и синтез нас. Переходим в зал ИВДИВО 16320 Изначально Вышестояще Реальностный, становясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

Почувствуйте разницу. Мы перешли в Изначально Вышестоящую Реальность, в другую материю, стали в другой зал. Ощутите другую Реальность, совсем другую, но, это привычный нам зал ИВДИВО. По-другому просто это.

*Стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ночную подготовку всем стяжённым, возожжённым каждого из нас и последующую дневную организацию деятельности каждого из нас, то есть все совещания, все кто, что там задействован до вечера, физически собою.*

*Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируясь с Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаясь, фиксируемся этим.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываясь физически, эманируя всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Сегодня вот Пленарное наше заседание этим закончится. Спасибо, до завтра.

# 2 день

Доброе утро, мы начинаем! Пожалуйста, тишина в зале, остальные рассаживаются. Если вы не наговорились, у вас есть вся ночь сегодня. Пожалуйста, ещё тише. Ещё тише. И ещё тише. Насчёт чистоты. Вчера было стыдно. Так вот. Насчёт чистоты вчера было стыдно, потому что мы оставили после себя, и команда убирала. Второй момент, после нас в этом зале идут курортные концерты. Вчера был. Я вчера до позднего был. Здесь оставили термос, там оставили бутылочку, там оставили бумажечку. Ни то, ни другое, ни третье здесь оставаться не должно. Вынесут, выкинут и правильно сделают. Не говоря уже о записывающих устройствах – мне оставили. Хорошо, что мы тут отконтролировали, отдали команде, которая здесь занимается. Я понимаю, что нас плавит. Проконтролируйте всё своё имущество, чтобы в этом зале после нас ничего не оставалось. Ноль. После нас заходят другие, отдыхающие. В этом холле, пока мы здесь ходим и говорим, ходят другие отдыхающие. Есть такой интересный закон Иерархии: каждому по сознанию. А вы действуете не только не по сознанию, а даже не по компетенции в некоторых моментах. Это вчерашний день организации. Поэтому мы вынуждены сделать такое объявление. Я понимаю, что многих это не касается. Но даже если один, то закон Иерархии гласит: один за всех, все за одного. Выслушивают все, даже если один это сделал.

К сожалению. Всё. И напоминаю, что вопрос самоорганизации, это как раз вопрос в первую очередь поведения, манер и культуры. Вот так. Ладно. Это объявление.

## Съезд партии МГК России, Украины. Юридическая регистрация Партий, МАН и МЦ

Ещё два объявления. Если кто-то приехал на партийный съезд и хочет участвовать в партийной работе, дополнительно от других занятий, все виды партийной работы по России организует Лариса Аспектная. Это Глава МГК Москвы. Она Глава Партии МГК России. Поэтому, пожалуйста, просьба по этим вопросам подходим к Ларисе, решаем все эти вопросы. На партийных занятиях, могут присутствовать все партийцы.

Второй момент, ко мне вчера подходил Учитель Сферы, мы их на Съезд не допустили, но. Из Москвы. Но в партийных Съездах (у нас два партийных Съезда: России и Украины. Это не официально-юридически, а именно огненно-потенциальные Съезды. Я специально хочу это объявить…) участвуют все партийцы из этих стран, даже те, кто не присутствуют на Съезде.

На четвёртый день Съезда (сегодня второй день Съезда) после обеда будет два Съезда: один России, другой Украины. И на них могут присутствовать все Учителя Сферы, если где-то вокруг у нас они бродят. Извините за это слово, отдыхают. Пожалуйста, поэтому никаких вопросов «можно ли участвовать?» не должно быть. Можно участвовать, если вы — Член Партии, тоже можно участвовать.

Украинцам! Пошли возмущения на Украине, почему Съезд идёт в России? Потому, что здесь находится Съезд ИВДИВО, и мы проводим не политический Съезд Украины, а мы проводим огненно-потенциальный Съезд с Владомиром Стефаной. Где мы уверенны, что фиксация на команду партийцев Украины состоится, где ИВДИВО выделит специальные условия. Это не я, это команда Аватаров Синтеза. Специальные условия для развития политической партии на Украине. Фиксация эта возможна только в процессе Съезда ИВДИВО максимально мощно. В других местах, мы бы с удовольствием выехали на Украину, да провели — мы не можем туда въехать, потому что, скорей всего, оттуда не выедем, я лично в первую очередь. Я не шучу, я знаю, что это такое. Не к тому, что я плохо к этому отношусь. Есть и есть. Я просто объясняю, почему мы это проводим здесь, а не на Украине. А без нашей фиксации с Главой ИВДИВО — это может не состояться.

В итоге, мы два года ждали, у нас ничего не получилось. Мы работали над этим вопросом, мы проводим эту фиксацию украинской политической организации, которая называется МГК Украины на Съезде ИВДИВО на четвёртый день, Съездом МГК Украины. Потом они повторят этот Съезд, юридически, политически, на территории Украины, как официально положено юридически, но уже в продолжение этого Огня. Увидели? Таким образом, мы решаем вопрос огненный и юридический, но юридически без вот этого потенциала после выборов. Если я не ошибаюсь, два года назад так и не смогли ни разу собраться, ни на какие политические мероприятия наши граждане Украины, при всём уважении к ним. Соответственно, нам нужен неформальный выбор, избрали и забыли, а у нас есть *(в зале чихнули),* спасибо, точно, а у нас есть серьезное поручение Изначально Вышестоящего Отца, Аватаров Синтеза – иерархическая серьёзная фиксация. Что нам надо создать Метагалактические Центры. *(В зале чихнули.)* Спасибо, точно. Нам надо создать Партии в каждой Нации: Россия, Украина, Казахстан, Германия. Кстати, Германия уже почти зарегистрировала Партию, а мы в России пять лет не можем это сделать. Уже подали документы, у них там вот-вот уже на выдаче, называется. Так что немцы своей скрупулезностью нас обошли. Молодцы, молодцы! И правильно делают. Надо обходить всех наших вот, неорганизаторов, называется. К сожалению, вот так.

И то же самое у нас будет с наукой. Третий фронт юридической активности — это наши научные организации. Это же самое, не множество их будет, а будет одна. И постепенно будем развивать отделения по всем регионам. Соответственно, в разных странах должна быть разная фиксация.

Мы пока этот вопрос не решили, но я вам докладаю, что будут три вида юридических организаций, которые на сегодня разрешены. Центральная — Метагалактический Центр. И мне сегодня ночью письмо поступило, у нас ещё в Казахстане один зарегистрирован в Шымкенте. Молодцы! Молодцы!

Никто ни с каких Домов не снимет поручение регистрации Метагалактических Центров. Услышьте! Это официальное поручение ИВДИВО каждому Подразделению: **зарегистрировать Метагалактический Центр**. Никаких иллюзий на эту тему не должно быть. Везде, где не зарегистрировано, у нас начинаются юридические, политические, экономические и иные проблемы, со штрафами. Со штрафами, с разными актами о том, что мы неправомерно собираемся. И правильно делают, что это пишут. Я честно скажу – правильно делают, что это пишут. Пишут тем, кто юридически безграмотен. Когда мне сообщают, что пишут и что наши говорят, это полная юридическая некомпетентность.

Более того, когда мне говорят, что нас проверяют, я отвечаю: «Обязаны»! И нас проверяют, в смысле, меня тоже проверяют. Обязаны! И к этому надо относиться философски, мы же философы Синтеза.

По миру, вон посмотрите на Сирию, сколько всяких бандитов бегает. Откуда они знают, кто вы и чего задумали? Давайте логически просто подумаем. А то у некоторых вот: «Нас проверяют!» А кто мы такие, чтобы нас не проверяли для их мышления? Вот внимательно подумайте. Они обязаны отслеживать все тенденции. Мало ли что, мы тут сейчас выйдем, накупим всякого и непонятно что устроим. Особенно, с учётом того, когда наши объясняют: «Да мы огнём вас спалим».

Это слушают по телефонам. У товарищей военных слово «огонь» вызывает только одну тенденцию — это огнемёт. Очень серьёзное оружие до сих пор действующее. Или установка «Град», которая, когда пускает ракеты — вокруг бешенный огонь. Других вариантов огня они не понимают. И если мы не умеем держать язык по сознанию, то проверки были, есть и будут. Это будет до тех пор, пока вы не сможете объяснять это юридически компетентно, адекватно и осмысленно. Вот как философы Синтеза, как только сможете объяснять, всё это прекращается. Ко мне приезжали, проверяли, я смог объяснить, на контроле держат, проверок нет.

У нас в ИВДИВО даже юридической организации нет. Я сказал: «Партия регистрируется, это будет наша юридическая организация». Вопросы снялись. Как только мы не можем объяснить и вешаем лапшу на уши. У нас это не лапша, а для других, они же не в теме парадигмы Философии Синтеза. Это лапша на уши. Проверки будут. И правильно делают, что проверяют. А когда я обратился к Владыке, Владыка говорит. «Так это наши Владыки устроили, чтобы ваши поднимали юридическую компетенцию». Потому, что ко мне обратились: «А мы обратились к Владыкам за защитой, а нам всё равно была проверка!»

Внимание, некоторые Аватары Синтеза специально устраивают проверки, чтобы вот нашим безмозглым отдельным гражданам повысить (внимание!) юридическую и экономическую компетентность. Это вас обучают так. А то, что вы потом платите за обучение, называется штрафы. За глупость надо платить. Самое дорогое в нашей жизни — это глупость. Экономически дороже ничего не бывает. Извиняйте. Смотрите, какие вы в шоке.

Внимание! Вы любите Огонь Воскрешения? А вы знаете, что все **юридические вопросы относятся к Огню Воскрешения**. Поэтому мы пытаемся оформить партию.

В итоге, если юридически вы не компетентны, у вас неправильно действует Огонь Воскрешения. И вас обучают Огню Воскрешения. Экономические вопросы, или у Нации Профессионалов. *(В зале чихнули*). Спасибо, точно. И если мы не профессиональны в отдельных вопросах — нас обучают. Или в энергопотенциальном Синтезе, второй горизонт, семь-два. То же самое, нас обучают. Экономически можно поставить и в обществе. Теургическое общество тоже Генезис Экономики строит. Общественно. А с учётом того, что экономика — это знание Дома, то попадая экономически, мы просто не знаем Условия Дома.

В итоге юридические и экономические вопросы у нас представлены развиваемыми организациями. И если мы не компетентны в этих вопросах, при всех сложностях организации законодательства в отдельных странах. Везде сложно. Везде сложно. Даже вот в Германии, чтобы подать документы, не меньше сложностей, от перевода до объяснения, что это такое. Везде сложности. И в России мы партию пять лет регистрируем. И чего? И науку мы регистрируем уже два года. И чего? И постепенно, постепенно (внимание!) обучаемся, как правильно делать.

И последнее, если у кого-то возникают вопросы на эту тему, очень простой ответ: «Мы учимся и внутренне — это иерархически, и внешне, а это — ИВДИВО». И почему-то вы считаете, что внешняя учёба, это только условия, которые вам приятны. А внешняя учёба, это любые условия, которые складываются по нашей подготовке.

Маленький анекдот, мы просто уже даже улыбаемся — чем больше страхов и неверия внутри Служащего, тем больше проверок проходит команда. Мы это отследили за последние пять лет. Чем больше некомпетентности, неумения, что-то рассказать правильно юридически, экономически, философски, тем ближе акт за глупость. Чаще всего обходится штрафом. Мозги. Всё очень просто, мышление и мозги, просто поверить. Мы собираем данные всех Подразделений, и уже просто начинаем смеяться. О чём у них была проверка? А-а-а, так там же боятся и в голове такой страх, что мы не философы, а абы чем занимаемся, что по ним плачут все прокуроры, проверяющие есть страх или нет страха. А есть страх — выписать штраф. Не умеют объяснить — выписать штраф. Глупость неимоверная во веки. Сидят наши, разговаривают дома, в своей квартире. Стучатся. Их пускают в свою квартиру, объясняют, чем они занимаются, наши. Им составляют акт в частной квартире и снимают с них штраф.

Мне, когда рассказали, я просто не знал, что делать. «Виталий, почему нам Владыки не помогли?» Это же тупость прямая. Частная квартира — без официального уведомления (во всех странах) судом или прокурором указа никто войти не может. Вас спросили: «Что вы делаете?» — Чай пьём, к дню рожденья готовимся, философией дня рождения занимаемся. То, что они рассказали, это было на серьёзный штраф. Потом спрашивают: «Вот мы его платим». Правильно платите. Даже из той страны удивились, что вы пустили в частную квартиру (ладно, в офис). В частную квартиру! Это что посиделки устраивать нельзя? Если я не ошибаюсь, штраф взяли за большое сборище в частной квартире. И всё.

Я могу ошибаться, но что-то такое было. Я вообще был в шоке. В частной квартире. Я не шучу. Я не могу пояснять, что они там сделали. Но, когда мне подавали данные, там был и этот вопрос. В частной квартире. Я при этом понимаю, что в разных странах разные законодательства. Но это надо быть полно юридически не компетентным, чтобы не объяснить, что это частная квартира. И до свидания. И если соседи не жалуются на громкость в 100 с чем- то децибел ваших, вам здесь вообще делать нечего.

— А у нас жалоба.

— Повесточку, приглашайте, объяснимся.

Ко мне тоже приезжали, якобы с жалобой. Я говорю: «Покажите жалобу, отвечу компетентно». Мне не показали. — Ладно, жалобы нет, но всё равно я вам всё расскажу. И у нас уже установился консенсус. Нам было приятно видеть друг друга. Им же надо проверить, а жалобы нет.

В офис ИВДИВО приезжали. Офис. Офис — это официальное место. Объяснились? Я хочу снять эту пену у рта, хочу объяснить нашу позицию и жёстко ещё раз уточнить, что наша работа не только внутренняя — это Иерархия. А наша работа внешняя в ИВДИВО. ИВДИВО — это организации. А организации предполагают юридическую, экономическую и даже политическую, и даже философскую компетентность. Это разные вещи. Политическая — для общества. Философская — для…. Такой, парадигмальный взгляд. Именно поэтому мы создаём партию, создаём МЦ, мы создаём науку, где **наука — это знание, которое может объяснить эти вопросы**.

Кстати, в науке скоро будет, выйдет книжечка. Я не знаю, как там издательство сработает просто. Мы уже фактически на грани заключения разных договоров. Потом эту книжечку будете вручать товарищам проверяющим, пусть читают. Понятно, да? А потом возвращаете в библиотеку, но, если она у вас будет. Там все схемы, все разъяснения. Там всё есть и не надо ничего объяснять, всё читай. **Книга называется «Парадигма Науки Изначально Вышестоящего Отца»** Всё, пусть радуются. У них осталось третье слово — будет полная жизнь. Мы специально так назвали научно.

И второй момент: «А вот нас там, на сайтах проверили». Подарите Метагалактический Манифест. Маленькая такая книжечка. Стоит она недорого. Пусть читают.

Другой вариант. По-моему, в Питере я видел. Выпустили Программу Партии трёх или пятилетней давности. Там тоже есть хорошие данные, подарите Программу Партии — чем вы занимаетесь. Подарите Программу партии. Я уверяю вас — уважуха сильнейшая.

У нас офис в маленьком городке. Все напрягались: «Что за офис? Что вы там делаете?» Пока я не сказал, что мы занимаемся фиксацией Федеральной Политической Партии Метагалактической Гражданской Конфедерации России. Приехали, нас проверили товарищи в высоких погонах на серьёзной машине. После этого нам счета выписывают настолько тщательно. А товарищ у меня там знакомый, мы там…, он нам ремонтировал, электрику делал. Он говорит: «Мы с вас даже лишнее не берём». Он даже сам не понял, что сказал. Он ответил за Дом. Я говорю: «Я уверен в тебе, потому что, мы с тобой, как бы изначально дружим, ты нам электрику делал, всё нормально». В офисе ИВДИВО электрику делал. Наш человек, растём просто. Я просто сказал: «У нас регистрация пять лет идёт с этой фиксацией». Люди сразу отстроились. А вдруг нас завтра зарегистрируют и будет.

Вот я объясняю, как мы себя ведём. Вам не говорим, что это офис ИИДИВО, это офис Партии. Офис ИВДИВО это для вас, а у нас это офис Партии. Офис Науки теперь ещё. И людям на их языке это понятно, а партия занимается идеологией. Я уже много раз говорил то, что мы свами сейчас делаем – это что? Идеология. Наши с вами виды работ и результат Философии Синтеза, это Идеология в Партии и Парадигма в Науке, все услышали?

Вы уж извините, что я это комментирую. Вы не представляете, сколько вопросов мне поступает на эту тему. Я хочу это обязательно откомментировать, вот пока мы приходим сейчас в себя на Съезде, чтобы вы чётко знали нашу официальную позицию.

И ещё раз, внимание, услышьте меня. Я — Глава ИВДИВО. Я за то, чтобы нас проверяли. Знаете, почему? Мне даже **Владыка Кут Хуми однажды сказал классную вещь: «Проверки были, есть и будут».** Понятно, что я взял, что это мои внутренние проверки на мой рост. Владыка так улыбнулся, что я понял, а какая разница, какие проверки. Ты должен быть компетентен во все стороны. Вот если к вам приходит проверка, вас не должны защищать от неё. Это как раз работа Владык проверить нас на компетентность юридическую, политическую, экономическую. Услышьте меня. И какая разница, кто проверяет? Там всё равно есть рука Вышестоящего руководства. У? Логично? Логично.

Всё. И вот давайте на этом закончим, что любая проверка это правомерна. И надо от неё не защищаться, а надо учиться правильно себя вести, объясняться. Вести правильно документацию, отстраивать правильные документы в разных организациях. Различать документы энергопотенциала и документы финансовые. Различать. Это разные вещи. Это не одна куса-меся. Различать документы Партии и документы Центра. Это разные вещи. Различать Науку и Центр. Это совершенно разные организации, это объединяется в ИВДИВО, но это мы знаем. Для окружающих — это разные организации. И тогда у нас всё будет в порядке в нашей деятельности.

МЦ пробили, теперь вот Партию пробиваем, накручиваем Огонь, потенциал, силу в разных странах. Теперь Наукой занялись. И так по чуть-чуть будем расширяться. В будущем Высшей Школой займёмся. Хотя бы то, что мы можем сложить. Мы не всё можем сложить, Нацию Человека Профессионала, мы не знаем, как будем заниматься, я имею в виду, юридически. Нам надо как-то организационно заниматься. Всё, настроились? Всё, этот вопрос закрыт, и, надеюсь, закрыт навсегда.

И то же самое у нас здесь. Правильное поведение, правильные манеры. Кстати, мы выяснили, что **манеры — это воспитание Истиной,** вчера на Совещании. Соответственно, если у вас нет правильных манер, вы не воспитаны Истиной. Аватаров Человека спросите, они вам объяснят. Вчера очень хорошее объяснение на это нашли. Причём манеры предложили сами Аватары. Вы не истинны, если вам не хватает культуры, по вам плачет Око вместе с Учителем. Вы не окские, не в Любви, если вам не хватает культуры бумажку кинуть в урну. Мама на вас обижается, потому, что вы изгадили её Тело. Давайте так подумаем.

Я однажды это понял и у меня теперь всё вот это или сжигается или я урну ищу, везде. Её часто нет, я несу с собой мусор до урны. Потому что, когда я понял, что, кидая любую бумажку, даже билетик на землю, это тело Мамы, и от Земли идёт энергетика мне в обмен на этот билетик, а этот обмен мне даром не нужен. Вот Оля знает, я собираю все свои бумажки в камин, в баню или в мусорку, если нахожу по дороге. То же самое сейчас с бутылочками выпитой воды и всем остальным. Честно. Я не хочу там себя как-то обелить, я просто показываю, как я себя научил этому. Честно, жёстко. И теперь тело привыкло так действовать. У вас должно быть то же самое. И вот тогда у нас пойдёт корректное действие.

Всё. Мы вас настраивали на Огонь. У нас сейчас сразу практика. Я ничего не объясняю. Мы идём к Папе в Высокую Цельную Реальность и стяжаем всё, что он даст.

А да, мне тут показывают, у нас есть Культура Учителя. Пожалуйста, выключите телефон, а то вчера в самый интересный момент на практике этот же телефон вас отвлекает. Есть такое понятие, даже не закон подлости, есть закон технических существ. Я вот всегда рассказываю. Не всегда ведите практику по телефону, по интернету, там сущняги гуляют. Мне не верят. Уверяю вас на всех Синтезах, вот я веду Синтез, всё молчит. Только начинается практика, и мы выходим в зал к Отцу, чаще всего в зале Отца, хоть один телефон, но музыку нам даёт. Торжественный марш в зале Отца, а иногда музыка такого масштаба, что стыдно, что она в зал Отца попадает. Поэтому, пожалуйста, отключите телефон.

Практика.

Я начну говорить, а потом голос разработается. Это чтоб ближе было к микрофону.

### Практика 5. Завершение перехода в ВЦР. Ядро Синтеза Должностной Компетенции ИВДИВО ракурса ВЦР и Сферы Огня ВЦР ИВДИВО

00:34:22 – 01:16:12

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Проникаемся Огнём Высокой Цельной Реальности, фиксируемой на Съезде, средой Высокой Цельной Реальности.*

*Возжигаемся Каплей Огня Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Возжигаемся Каплей Синтеза Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Проникаемся двумя Каплями в нашем Теле цельно, вспыхивая Каплей Жизни Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал 16320 Высокой Цельной Реальности, развёртываясь в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Материи Высокой Цельной Реальности, возжигаясь Должностной Компетенцией Служения, и одеваем немедленно Форму Аватара или Владыки по Служению каждого из нас. Развёртываемся в Должностной Компетенции каждого из нас в Форме пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Сферу ИВДИВО Высокой Цельной Реальности вокруг каждого из нас в адаптации наших Тел к Высокой Цельной Реальности и Служению каждым из нас в Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Вокруг каждого из нас стоит Сфера Огня Высокой Цельной Реальности внешней фиксацией.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Ядро Синтеза Служения Должностной Компетенции ИВДИВО каждого из нас ракурсом Огня и Синтеза Высокой Цельной Реальности, и просим преобразить Ядра Синтеза Служения каждого из нас.*

*И синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в прямой проникновенности Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь собою, стяжая, развёртываем Ядро Синтеза Должностной Компетенции ИВДИВО каждого из нас ракурсом Высокой Цельной Реальности. И переходим за 256-рицей Аватаров Изначально Вышестоящего Отца Должностной Компетенцией ИВДИВО и Служением каждого из нас в Высокую Цельную Реальность собою.*

*И, возжигаясь Должностной Компетенцией ИВДИВО Высокой Цельной Реальности каждым из нас, фиксируя Ядро Синтеза, данного, внутри нас физически собою, мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Высокой Цельной Реальности. И возжигаясь, преображаемся им, координируя Ядра Синтеза Должностной Компетенции ИВДИВО со Сферой Огня ИВДИВО Высокой Цельной Реальности, действующей вокруг нас.*

*Утверждаем эманации Ядра Синтеза Должностной Компетенции ИВДИВО в Сферу Огня ИВДИВО вокруг нас, и, координируя два явления Сферой Огня и Ядром Синтеза между собою, концентрировано, этим.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 Высокой Цельной Реальностью, развёртываясь в 16385 Высокой Цельной Реальности. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом в зале 16385 Высоко Цельно Реальном Явленно.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим перевести явление Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца физической реализации на Явление Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца в разнообразии явлений разных Цельностей Высокой Цельной Реальности, координирующих Синтез Изначально Вышестоящих Реальностей, Реальностей, Присутствий и Планов между собою ­– одной Цельной Высоко Цельно Реальностной осуществлённостью, Синтез Синтезно всего во всём, соответствующей континуумной Высокой Цельной Реальностью с соответствующей версией ракурса явления Изначально Вышестоящего Отца этим.*

*И развернуть Я Есмь каждого из нас в Высокой Цельной Реальности физически собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Высокой Цельной Реальности в физическом явлении каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся Ядрами Синтеза Должностной Компетенции ИВДИВО каждого из нас с Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в целом, вспыхивая единой организацией Синтеза каждого из нас и ИВДИВО в целом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем преображение Сфер Огня Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца физического исполнения, стяжая Сферы Огня Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в явлении 16384-х Сфер оболочек ИВДИВО в шарообразном, однородном, Огненном контенте явления и Иерархической их организацией между собой в цельности ИВДИВО 16385 Высоко Цельно Реальностного выражения.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем максимальную концентрацию Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Изначально Вышестоящего Отца ракурса Высокой Цельной Реальности каждым из нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Напрямую из зала Изначально Вышестоящего Отца возвращаемся в зал физически в данное выражение собою. Развёртываясь физически, фиксируем Ядра Синтеза Должностной Компетенции ИВДИВО ракурса Высокой Цельной Реальности каждого из нас и Сферу Огня Высокой Цельной Реальности вокруг нас. Развёртываем командную Сферу ИВДИВО концентрацией Сфер Высокой Цельной Реальности огненно каждым из нас и синтезом нас, и фиксируем Ядро Синтеза ИВДИВО ракурсом Высокой Цельной Реальности в центре данного зала на время проведения Съезда.*

*И далее эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО в целом. Это не только в этом зале, а в ИВДИВО вокруг Планеты Земля, Солнечной Системы, Метагалактики Фа, Высокой Цельной Реальности Метагалактики. У нас Сфера Высокой Цельной Реальности в зале, компактифицированная и создающая среду.*

*И далее эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя Огненную Сферу Высокой Цельной Реальности, стяжённую каждым из нас, в ИВДИВО каждого из нас.*

*И* ***завершаем переход в Высокую Цельную Реальность*** *этим. Аминь.*

*И выходим из практики. Аминь*

## Установка физичности Высокой Цельной Реальности (комментарий после практики)

То же самое, как и вчера: 10-15-20 минут – следующая практика, и пошли-пошли-пошли. У нас сегодня иерархический фронт работ на эту же тему. Значит, для тех, кто подзабыл, чем мы занимаемся, два комментария из Зала Отца.

Первое, мы повышаем вот такими видами стяжаний качество огня, из которого мы состоим. При более высоком качестве огня, в этот огонь записывается более высококачественный Синтез, позволяющий человеку более глубоко и эффективно управлять не только материей, а всеми другими показателями. Это одна из основных функций ИВДИВО, и ИВДИВО не только этим занимается. Но как только есть шанс повысить качество огня, мы максимально этим занимаемся. Увидели?! Поэтому недоумение у некоторых из нас – зачем мы это делаем? Должно смениться простой вещью: хорошо, что нас к этому допустили. В предыдущую эпоху этим занимался только Глава Дома Отца Ману вместе с Изначально Вышестоящим Отцом. И очень узким кругом, очень высокопосвящённых служащих (скорее всего не ниже Владык и двух Учителей лучей, причём Владык не всех, а двух из них, и Аватаров, которых назначали — один на ближайшее тысячелетие), которые закладывали эту основу, а потом всю Иерархию требовали и отстраивали, чтобы она это исполняла. Это была предыдущая не только эпоха, а эпохи.

В этом году, или в эти годы допустили нас, служащих, к этому же процессу. Поэтому, как бы формально, для некоторых из вас этот процесс не звучал, он звучит для вас формально, некоторых из вас только потому, что ничего не чувствуем, мало проживаем и не всегда компетентны в Учении Синтеза, то есть не проработали его глубоко. На самом деле это очень высокий, почётный, глубокий и очень важный процесс.

Теперь представьте, при вхождении в это, из каждого из вас была списана калька самого лучшего выражения каждого из вас (худшее не брали — сами отработаете; самых лучших синтезных выражений каждого из вас Высокой Цельной Реальности, по-другому не бывает) всё это синтезировалось в одно целое представление о человеке-землянине. Кстати, я говорю о человеке-землянине, только потому, что, если я говорю Человек Планеты Земля — это пятый горизонт. И тогда мы сокращаемся из десяти-двенадцати видов человека до пятого. Поэтому привыкайте! Человек Земли, если скажу, это стихии.

В итоге **в Высокой Цельной Реальности срабатывает, только землянин.** Это официальное наше название у других цивилизаций – человек-землянин, нас так называют. Поэтому в синтезе всех лучших достижений каждого из нас, худшие не трогали – они и так понятны, сложился идеальный образ Высокой Цельной Реальности человека-землянина, вот из всех, кто сейчас находится в зале, тотально. И на этой концентрации был выработан огонь, Отец усилил его, минимум в десять раз вовне, от 100 до 1000 раз – внутри, выше нельзя было. Тут я не могу комментировать насколько. И вот эта концентрация установлена, как первый шаг в Высокой Цельной Реальности, потом установлена по всем Изначально Вышестоящим Реальностям Высокой Цельной Реальности Метагалактики и сейчас она активно идёт в Метагалактику Фа 4096-е выражение по всем Реальностям, в отражение Изначально Вышестоящих Реальностей. Активно идёт, процесс продолжается, но мы туда пока не вмещаемся, потому что наша концентрация Высокой Цельной Реальности.

Соответственно, переходя в этот огонь, мы получаем иное качество организации в разы, мозги начинают работать лучше даже при той же массе. Количество не всегда эффективно, нужно качество. Вот мы повышаем качество. Клеточки начинают работать эффективнее, при той же самой организации, то есть можно не менять коды ДНК и количество там инфузорий-туфелек, но можно качественно. Я не пошутил. В клеточках, поизучайте, есть энная функция, но, как бы и живое существо в отдельном смысле. А можно повысить качество огня: из этого огня – духа, из этого духа – света, из света – энергии организации каждой клеточки, при том же её строении, постепенно усвоить этот огонь. Сейчас мы его не усвоили, он только зафиксировался. И как только этот огонь будет усвоен, при той же самой телесной организации человека, добиться максимально иного качества возможностей тела.

Это совершенно иной метод, чем и эволюционно-природно, и всеми предыдущими столетиями-эпохами развивался человек. Совершенно иной метод и подход. И вот это мы с вами добиваемся. Для этого нужна обязательно команда физических лиц, чем шире она, тем выше качество, которое физически, веря Отцу, это осуществляет. То есть, это невозможно добиться сверху, это возможно добиться только снизу, в прямом зеркальном отношении Отца, законом северного и южного полюса.

Мы с вами сейчас — южный полюс Отца. И я всегда на Синтезах говорил, сейчас на Съезде говорю: «С точки зрения меня, ведущего, вы это Изначально Вышестоящий Отец». В прямом смысле слова его клеточки или южный полюс Отца. Северный — в Высокой Цельной Реальности.

**И мы сейчас в этом зале установили физичность Высокой Цельной Реальности.** Мы её уже стяжали вокруг Планеты, но она там слабо неустойчива, нам не хватило концентрации Мощи. Вот сейчас мы накрутим Съездом и расставим вот эту Высокую Цельную Реальность вокруг Планеты, вокруг Солнечной системы. Может быть, даже вокруг Планеты не будем, а вокруг Солнечной системы. Мы вчера перешли в б**о**льший масштаб. Это пока не решено. Сейчас в практике сферу вокруг Планеты я видел, то есть она пока не рассосалась, вокруг Солнечной системы она посильнее. Вокруг Метагалактики Фа, но скорее всего вокруг Солнечной системы, вокруг Метагалактики Фа, вокруг ВЦРМ, и Высокой Цельной Реальности она сейчас формируется. Увидели?!

И множество работ, которые мы делаем — это разработка вот этого качества и вот этой сути. То есть, вопрос: из какого Огня мы состоим изначально? Напоминаю, что огонь фиксирует ядрышки любых атомов, молекул. Концентрация огня.

У нас учёные некоторые тут говорят (у нас тут сидят наука): «Вот ядра состоят из кварков». Условно. У меня тогда вопрос: «Из чего состоят кварки?» Мы назвали, из чего состоят кварки, будет вопрос, из чего состоят то, что мы назвали, из чего состоят кварки?.. И так идём вглубь, и всё равно утыкаемся в первичный огонь. Так называемый пра-огонь, из которого рождается первичная форма и набором первичных форм рождается ядро. Это ответ науке, что внутри кварка. Внутри кварков — закварки, в закварках — квакварки, а в квакварках — изначальный огонь, в изначальном огне — ментальный огонь, в ментальном огне — причинный огонь, и ещё там двенадцать раз. Даже, наверное, четырнадцать раз, и мы доходим до нормального огня Высокой Цельной Реальности. Всё! Закварки — это я по-украински, там есть хорошее слово. У меня отец был украинец, мы с ним иногда на украинском, я что-то понимал, но говорить не мог. Мне некоторые слова нравились. Лучше не скажешь.

## О «ловушках» восприятия

Теперь есть ещё одна вещь, мы сейчас её пройдём и пойдём стяжать дальше. Есть так называемая ловушка – «ловушка восприятия». Мы её публиковали, когда-то в Синтезе, но наши товарищи, не особо к этому внимательно отнеслись. А «ловушка восприятия» зависит от позиции наблюдателя каждого из нас, но она действует материально. То есть, если мы не имеем соответствующего взгляда и подготовки, нас на этом ловят. Мы считаем, что мы выходим в реальности, а попадаем в присутствие. Например, ко мне подходит служащая одного из Домов, который развивается, и говорит: «А есть эволюции присутствий?» Когда мы Метагалактику развивали присутственно, мы эти эволюции воспринимали, но сейчас у нас эволюции реальностные, в синтезе 1024 реальностей. На тот момент эволюции присутствий были в синтезе, если не ошибаюсь, шестнадцати присутствий, может восьми. По-моему, восьми присутствий. Вопрос: «Куда делись эволюции присутствий?»

Вы в голове должны дать ответ, Владыка посмотрел, на что вы ответили, после этого продолжится ваше обучение на эту тему. Эволюции присутствий стали частью эволюции реальностей. И как только мы выходим в более высокую материю, и можем воспринимать более высокую природную эволюционность Отца: нижестоящее выражение эволюции есмь фрагментация вышестоящих эволюций. Нижестоящее входит в вышестоящее как часть – Иерархия. И отражается в нижестоящем вышестояще. Но есть очень жёсткое условие, вот это – восприятие. Где мы стабильны, там главная эволюция. Соответственно, если в новой эпохе нам указали, что мы взращиваем Человека Метагалактики Фа, и мы вошли в эпоху метагалактической жизни, то наша стабильная эволюция — это строение Метагалактики Фа. Значит, эволюция строится Реальностями. И когда мы перешли на реальностные эволюции, мы стали метагалактически стабильны. При этом напоминаю, что в каждой реальности есть присутствия. А присутствия каждой реальности отражают соответствующие эволюции, все! Называется: всё во всём.

Есть такой закон, допустим, 12289 присутствие первой физической реальности, концентрируется на первом присутствии 12289 реальности четвёртого Мира 13-ой эволюции. И мы должны научиться так думать. В обратном порядке: первое Присутствие 12289-ой реальности четвёртого Синтезного Мира 13-ой эволюции Учителя выражается внизу в 12289-м присутствии первой физической реальности Метагалактики Фа с выражением эффекта четвёртого Мира в присутствиях и с выражением эффекта 13-ой эволюции Учителя в присутствиях. Всё во всём. Вот эта взаимокоординация материи Метагалактики Фа.

Пока мы не могли войти в этот масштаб взаимокоординации. Внимание, кому сложно такие цифры, в принципе цифры не страшные, нужно мышление Метагалактики, Синтезный Мир – он не страшен. Мы сейчас синтез стяжали, поэтому ниже я не хотел говорить, я сказал по минимуму Синтезного Мира. У нас сейчас действует Ядро синтеза – это Синтезный Мир.

Я напоминаю, что в пятой расе, где было легче, но не менее головняк: семь планов – семь подпланов. Головняк заключался в простом выражении: первый подплан пятого плана соответствовал пятому подплану первого плана. Это было одно, иерархически. Если цифры равновесия все соглашались, в голове возникал дикий вопрос «как это одно?»

Мы добрались наконец-таки до Высокой Цельной Реальности, где ответ «как это одно?» — Так. Это Высокая Цельная Реальность. Это одно. Соответственно, присутствия жёстко в каждой реальности отражают все остальные реальности с эффектом насыщенных возможностей. Предыдущие варианты присутственного роста мы растворили в реальностях и в эволюции присутственного роста мы растворили в эволюциях реальностей, чтобы оторваться от присутствий. И теперь присутствия просто отражают реальности.

Если мы сохраним присутственный взгляд, то напоминаю: по материально космическим меркам, материальным меркам, в начале идёт Планета, потом чисто визуально Солнечная система, потом чисто визуально Галактика, потом чисто визуально Метагалактика.

И мы когда-то изучали, что Присутствия Метагалактики состоят из Галактик. Внимание! Присутствия состоят из Галактик. Не Реальности. Вот Реальности состоят из Метагалактик. И как только мы ощущаем эволюцию Присутствий, скорее всего наше восприятие опускается в Галактический эффект восприятия, причём материи.

Итак, материальный взгляд восприятия – это Планета, Солнечная система, Галактика, Метагалактика. И мы должны реально понимать, в какую фиксацию материи мы с вами попадаем. И вот этим занимается ИВДИВО, переход из материи в материю туда и обратно, кстати. Некоторые говорят «я ушла вверх», нет, мы расширились что вверх, что вниз. Нельзя уйти вверх, не оставив низ. Как бы голова профессора Доуэля ушла вверх, а тело осталось внизу заседать. Как-то немного странно слушается.

## Иерархический взгляд на материю

А вот есть иерархический взгляд на материю, не материальный, где идёт структурная организация материи, а иерархический. Там всё по-другому.

Солнечная система первый вид Иерархии. Инкубатор создаёт тепло для нашей Планеты. Дальше идёт Галактика, звёздный инкубатор, второй уровень, где «звёзды управляют дураками, мудрые управляют звёздами». Я сейчас не вспоминаю, это риторически, я, прикалываясь, сообщаю, вначале любовь, потом любовь за солнце, солнышко свет, любовь состоит из света. Учитель Любви, которого мы знали, как Иисус, был вначале. Его называли Сыном Солнечным. То есть, несущий свет солнечный, который компактифицировался в то, что мы называем Любовь. Поэтому наш солнечный инкубатор, Солнечная система в целом, это инкубатор Любви Светом.

Мудрость – второй горизонт. Дух концентрируется в Мудрость и все наши пути духа пятой расы и вся наша мудрость пятой расы, в лучшем случае, упирается в Галактику «Млечного пути». Отсюда восторги всех наших бывших учеников Иерархии и нынешних других видов человечества, кричащих о лучах звездных альдебаранов, «Ай да баран» в переводе на русский язык, Ригеля, Сириуса и других цивилизаций в разных лучевых формах внимание, галактических Млечного пути – организации. То есть все эти звездные лучи — это одна Галактика Млечного пути. С точки зрения Иерархии Метагалактики, соответствующая второму уровню восприятия. Первый уровень восприятия — солнечный, второй уровень восприятия — галактический. Солнце — это Любовь, Галактика — это Мудрость, с точки зрения Иерархии. Именно поэтому в Метагалактике плановые планетарные посвящения отменены, и метагалактическая Иерархия сохранила у нас только Солнечные Посвящения в переводе в Метагалактические. Потому что с точки зрения Метагалактики и Иерархии первым уровнем является Солнечная система.

Планетарные плановые посвящения ниже Солнечной системы — это подземелье, с точки зрения Метагалактики, и нам планетарные плановые посвящения не сохранили. Соответствующим образом, Солнечная система — первый вид Солнечных Посвящений, как если у кого-то был — это Любовь, Галактические Посвящения, если у кого это был, — это Мудрость, а потом по Иерархии идёт Планета Земля (с точки зрения материи, идёт Метагалактика, а с точки зрения Иерархии метагалактик, идут Планеты с высшей биологической организацией, то есть человеком разумным или высшим разумным существом других Планет). Уверяю вас, такие есть. Пару десятков мы уже знаем. Нет, визуально видели, конкретно общались с несколькими. Знаем несколько погибших, а одна из последних погибших – человеческая цивилизация Сириуса. Был зов галактический — они погибали глупостью своей, мы могли только собрать Монады и доставить к Отцу. Всё. Мы — это Иерархия.

Я на всякий случай подчёркиваю, а то у нас всякие ассоциации нехорошие по этому поводу возникают. Они сами решили, что они выстоят, они сами пошли на военный конфликт, им настучали существа получеловеческой формы. Ответ: «Наказаны за гордыню», когда я вышел в зал к Отцу. Когда Монады вывели, товарищи руководители Сириуса в мою сторону смотреть не хотели, я ж для них нижайщее существо, а они боги с военными кораблями вокруг Планет, от которых осталось пустое место одним импульсным ударом той цивилизации (лучевое оружие). Допустил Отец, потому что надо было наказать уже избыточное негативное воздействие на Галактику. Но, так как это человеческая цивилизация, их Монады из своих божественных состояний будут воплощаться вполне к нам, мы им подготовили африканские, сибирские, южноамериканские, австралийские и гренландские (вы сами знаете, где Гренландия) территории для заселения этих Монад. Правда, придётся много женщин активных очень много, но Отец именно поэтому меня вызвал, поставил. «Фиксируй» – говорит. Те на меня смотрят как…. Всё!

Внимание: оказалась, у нас с ними был конкурс когда-то в Галактике — или мы пройдем, нижайшие рабы, или они, великие боги. Они считали, что они прошли, а Папа утвердил нас. Они это не приняли, в итоге их цивилизации нет. Вот такие условия галактического существования. Нарушили Мудрость Отца. Поэтому луча Сириуса, к сожалению, нет. Официально вам заявляю, счез. Кстати, это был, если я не ошибаюсь, Луч Разумной активности, наказан за неправильный разум. Кстати, на нашей Планете этот луч тоже прошёл сложный период перестройки, после его завершения в Метагалактику. Команда этого луча максимально тяжело переходила в Метагалактику, к сожалению. Хотя в этом луче четыре луча атрибутов, может быть ещё из-за этого, шло усиление четырёх лучей. Было тяжеловато. Увидели? Вот такая ситуация.

В итоге, Планета Земля стала вместо Сириуса и других Планет, не знаю каких выше галактических форм на уровне разумной человеческой цивилизации в Метагалактике Фа, и стала центральной Цивилизацией в Метагалактике Фа и иерархически поднялась на третий уровень. Метагалактика Фа, как и была на четвёртом уровне. И мы всегда говорили, что Синтез метагалактический минимально ментален. Для нас Ментал — это четвёртая Реальность, четвёртый уровень. Увидели?

Говорить о том, что Планета Земля поднялась на третий уровень, всё нормально — чувственное познание мира. Планета Земля вокруг Солнца третья Планета, и всё построено на тройке массам человечества от троицы и до не знаю чего, до трехмерности физической. Поэтому Планета Земля могла бы и выше подняться, но она троична в четверичной материи. А вот в 16-ричной материи, которую мы сейчас с вами фиксируем и стяжаем, Планета Земля аж пятнадцатая. В итоге это не чувственное восприятие материи, а «Я Есмь» восприятия, волевое, что нам ещё вообще не характерно. Мы выше чувственного знаем ментальное восприятие. Уже аматическое восприятие, восьмое, у нас вызывает вопросы. А пятнадцатое восприятие мы вообще не понимаем. Самое простое я могу сказать, что это иерархическое восприятие материи. Правильно предыдущие ученики так и сказали, без осознания Иерархии в новую эпоху не войдёшь.

То есть уже тогда предполагалось, что из чувственного третьего восприятия, мы перейдём в пятнадцатое иерархическое. Как вам иерархическое восприятие материи! Чтобы вы не думали, что это головняк, восприятие множества Реальностей, множества Присутствий, хождение по Реальностям, хождение по Изначально Вышестоящим Реальностям, это (*в зале чихнули)*, спасибо, точно, иерархическая организация материи. И когда мы передвигаемся вплоть до реальности, видим там и действуем, наш «Я Есмь», как точка фиксации жизни, переходит за разными нашими телами, учась видеть в кабинетах Владык, в залах Изначально Вышестоящего Отца той или иной Реальности. И умение находиться в физическом теле здесь и мираклево, в теле стоять пред Отцом и видеть Отца, и ещё что-то у Него стяжать, а потом физически наступают изменения, это умения пятнадцатого вида материи «Я Есмь», иерархического… реализации материи. Услышали?

Вот наши хождения по кабинетам и залам, когда мы там стяжаем, а здесь происходит. Вот здесь висит шар Синтеза, мы оттуда сюда его спустили. Это умение иерархической пятнадцатого вида материи. Это не чувственное восприятие третье, а пятнадцатое восприятие «Я Есмь». Поэтому в 16-рице, новой 16-рице материи, Планета Земля стоит пятнадцатая, все Галактики относятся к третьему уровню Изначальной Метагалактики, которая формирует все виды галактических действий. Все Солнечные системы, включая нашу звезду, Солнце, относятся ко второму уровню Основной Метагалактики (есть такое метагалактическое восприятие), которая формирует вот такие звёзды, как инкубаторы жизни. Это совсем другая специфика звёзд, чем, допустим, квазары или другие звёздные образования. То есть должен быть специальный тип излучения звезды, чтобы на соседних планетах появилась биологическая жизнь. И таких звёзд достаточно. Этим занимается Основная Метагалактика.

И чистая физика. А чистая физика — это синтез всего во всём. Насколько способна эта Цивилизация, эта высшая биологическая организация, в данном случае на нашей Планете человек, концентрировать физически разные возможности материи. На сегодня мы с вами способные 16-рично. И физика у нас материальна синтез-16-рично. На следующий 19-летний цикл мы попытаемся выйти в 64-рицу. Чем выше иерархический уровень, тем выше Могущество человека, его качественная организация. Согласитесь, Планета пятнадцатого уровня, это одна организация, Планета 63-го уровня, другая организация.

Почему я говорю о 63-м уровне?

Отвечайте вверх, Владыке. Потому что Отец почему-то сделал так, что на 63 Части стоит Физическое Тело. А по Планете бегает физическое тело. А если Планета пятнадцатый уровень организации, то по Планете бегает Синтезтело. Конечно, нам всё равно, как назвать физическое тело, но почему-то нам Отец подчеркнул, что Синтезтело – пятнадцатое, а Физическое Тело – шестьдесят третье. И жёстко нас на эту тему отстроил. А если учесть, что у Отца 64 Ипостаси, а не 16, хотя мы пользуемся 16, что-то за этим Папа имел в виду. Если внимательно подумать, что Папа имел в виду, и увидеть, что по Планете Земля бегают всё-таки Физические Тела, то Планета Земля должна быть не 15 организацией, а 63.

При этом мы понимаем, что идёт отсчёт сверху вниз, и современное 16 – на самом деле 64, а современное 15 – это 63, но ниже 48 мы пока воспринимать не можем (или выше). А значит, мы в следующем 19-летнем цикле должны развиться с вами настолько огненно вот этой Высокой Цельной Реальностью, чтобы перейти из восприятия 16-рицы, на восприятие 64-рицы материальной организации, где Планета станет 63. И выровняется с Физическим Телом человека. Это называется уже эволюция Планет. И эти материалы вы можете спокойно взять из Синтеза или Синтезов.

## О «ловушках» восприятия (продолжение)

И последняя ловушка, и мы идём вверх. Есть так называемая система планирования материи. Соответственно, если Планета или третья, или пятнадцатая, то у нас два вида организации: Планета, где мы живём, и Метагалактика, где мы действуем. Соответственно, если Планета, где мы живём, всё начинается с планов, и планы — это энергия. Соответственно, присутствия для Планеты — это свет, поэтому многие идут на присутствия. Реальности для Планеты — это дух. А Изначально Вышестоящие Реальности, я напоминаю, что Планета — это 4095 Изначально Вышестоящая Реальность — это огонь. Соответственно, когда мы входим в Высокую Цельную Реальность, для Планеты это чистый Синтез. То есть Планета не может выше огня ничего воспринимать, это просто **чистый Синтез, записанный в огонь**, **как другой вид вообще**, я бы сказал **праматерия.** Вот так скажу, праматерия. Есть такое слово хорошее. Прамат, сокращённо, это праматерия. И как только мы смотрим планетарно, мы попадаем вот в это восприятие.

Я могу так сказать — Человек Планеты Земля. Все, кто не стяжал Абсолют Фа, находятся в этом восприятии. Вышибить вас отсюда больше нечем. Без обид, ни плохо, ни хорошо. То есть Абсолют нужен не для того, чтобы мы вас замучили стяжаниями, да не стяжайте. Папа снял с вас все препоны. Это раньше у нас служить нельзя было без Абсолюта. А теперь даже без Абсолюта служить можно, многие расслабились. Но я вас уверяю, что без Абсолюта Фа вы все вот в этом восприятии.

И мы не можем перестроить вашу генетику. Огня не хватает. Лично вашего. Если же мы берём Метагалактику, у нас была такая схема лет пятнадцать назад, только там она ещё сложнее была, мы сейчас её упростили, то Метагалактика не занимается планами. И даже, когда мы стяжали планы, мы их стяжали для развития Планеты. Планету надо развивать. И на Планете надо взрастить, по отражению всего 16384 плана. На сегодня мы взрастили только? Сколько там мы стяжали? 256, тысяча с чем-то, но что-то мы там стяжали. Нет, нет, я не буду говорить, сколько мы стяжали. Последний раз стяжали, узнайте сами. Это мало, что мы стяжали, надо 16 тысяч. Пускай 2,5 тысячи мы стяжали, а надо 16 тысяч.

Соответственно, Метагалактика живёт минимально присутствиями. И с планами нас очень жёстко подставляли, не давая их стяжать. Но если мы не стяжаем планы, мы не развиваем Планету. А Планету всё равно развивать надо, это наша Матушка, мы здесь живём. Вот эта война шла, нам не давали развивать планы. Только последнее время мы стали развивать планы, буквально за месяц рванули в несколько тысяч, да? Как бы это не отменяет, что надо 16 тысяч. Больше Планета не выдерживает, её надо развивать.

Соответственно для Метагалактики (здесь вот так напишу), присутствия – это энергия. Вот смотрите, для Планеты, присутствия — свет, а для Метагалактики — энергия. Свет формируется в Любовь, концентрируется, энергия — в Творение, кстати. А в Метагалактике Присутствие — это Творение. Дальше, Метагалактика состоит из Реальностей, базово. Логично? А это уже, что? Свет да Любовь. Соответственно, выше Метагалактика оформляется Изначально Вышестоящей Реальностью, это дух да Мудрость.

И Метагалактика 4096. И вот это ловушка. Если мы остаемся в Изначально Вышестоящих Реальностях, Метагалактика троична, и мы постепенно в Метагалактике теряем огонь. Это **ловушка восприятия материи, потому, что планы характерны План-ете**. План-это — Планета. Метагалактике это не характерно. А Метагалактика должна быть четверично материальна. Значит, мы с вами добивались, чтобы мы шли вверх и вот сейчас мы вошли в Высокую Цельную Реальность. Для Метагалактики, это огонь да Синтез. Проблема в этом. И кода вы некоторые сидите и думаете: «Вот стяжаем Высокую Цельную Реальность, не понимаю зачем?» Отвечаю: «Именно **эта** Реальность даёт **чистый** огонь и **чистый Синтез Метагалактики**. Другие не дают».

Нет, нет, нет, вы сразу… я вас сразу….

Реальности тоже состоят из огня, Изначально Вышестоящие Реальности состоят из огня. Внимание, всё во всём. И если вы Служащий ИВДИВО выходите на реальности, то реальность фиксирует на вас огонь, помните, всё во всём. Но если вдруг у вас состояние недержания, то даже, как вы служащий, если вы выходите в реальности не в духе – эмоционально, то реальность на вас фиксирует дух, потому что ничего огненного на вас не замечает. Это проблема хождения по реальностям. Если вы на присутствия выходите не в духе и не в огне, то присутствия на вас фиксируют свет, потому что ничего огненного на вас не замечают. И только тем, что мы вас, вот извините за это слово, сейчас поймёте, **жесточайшим** образом заставляем одевать форму. Знаете почему? — **Форма в огне, и тогда присутствия и реальности фиксируются на вас только огнём**.

Жесточайшим образом говорим, что вы в должности, служите, вы запоминаете, и только **это**. И на нашу должность и форму присутственно-реальностно фиксируется только огонь.

С точки зрения материи, материи Солнечная система — это энергия, инкубатор. Галактика — это свет, Планета – это дух. Это дух, это Святой Дух, наши тела состоят из духа. Мы с вами говорили, поэтому Планета – это дух. А Метагалактика – это огонь. И вот, вот по этой четверице вы продолжаете воспринимать Метагалактику как огонь. Согласен. Планета – дух, в пятой расе мы люди Планеты, стяжали огонь Святого Духа, стяжали просто Святой Дух, входили в Дух, жили Духом, были духовны. Мы, тут едучи сюда, нашли классное заведение, первый раз такое видел, «Заведение одухотворенного питания». Я не шучу. Мы ехали вот там с горки и решили попить кофе, потому, что сильно устали… выйти, умыться. Я говорю: «Вот только в это надо». И все говорят: «Да, вот в это надо». Остановились, а дальше начали смеяться. Вышли, полукругом: «Заведение одухотворенного питания», над ним название. Точно. Как мы смеялись. Мы высчитали, вот фиксация идёт. Видать, там люди хорошо молятся, одухотворённые. Но, правда, «одухотворённые» на нас так посмотрели. Они мусульмански были одухотворены, но я в глазики ответил и нам всё нормально принесли. Я бы и по-мусульмански мог ответить, но зачем напрягать людей, что дервиши прибыли попить кофе в их одухотворённое заведение. Дервиш — это ученик в пути, по-мусульмански. Мы же на машине в пути. Но вот это название, едучи на Съезд, это в Ставропольском крае «Заведение одухотворенного питания», мы нигде не видели. Прямо так, в соседней никого нет, здесь — просто все машины останавливаются. Просто читается и сразу хочется остановиться и выпить кофе. Молодцы! Это буквами на стене они написали, большими. Это не плакат, прямо вот вделано в стену. Они как строили, так вделали. Звучит. Вот это Планета, «Заведение одухотворенного питания»!

Поэтому вы привыкли вот к этой четверице, что Метагалактика — полностью огонь. Понимаете? Вы привыкли к четверице, что Метагалактика — огонь. И в голове у вас отложилось, Метагалактика — огонь, а на самом деле Метагалактика — это синтез вот этих уровней, где Присутствия — это всё-таки энергия, где даже реальности дают свет реальностной жизни. Что значит реальностный свет? Выйдите на улицу, первая реальность вокруг вас — свет. Первая физическая реальность — свет. Где Изначально Вышестоящая Реальность, мы всегда говорили, что у нас Части по Изначально Вышестоящим Реальностям — это дух. И мы с вами добивались всеми стяжаниями, чтобы наши Части стояли по Изначально Вышестоящим Реальностям, именно потому, что это дух.

Но почему Метагалактика 4096 пояснять не надо, Физический Мир. Всё. А в Высокой Цельной Реальности мы наконец-то добрались до огня. При этом с одной стороны, вся Метагалактика — огонь. Но в этом огне, понимаете, вот внутри огня есть огонь энергией. Присутствия есть огонь светом. Реальность есть огонь духом. Изначально Вышестоящая Реальность есть чистый огонь. Высокая Цельная Реальность. А теперь представьте, что мы добирались до этого 19 лет. Нет, нет, нет, понимание наступает в момент приближения. Вот финиш видишь впереди и начинаешь понимать, что это за материя. Пока финиш впереди не видишь, у тебя вообще нет понимания, что это так строится. Вот это есть ловушка восприятия.

В итоге, когда вы внутри начинаете действовать своей подготовкой, вы попадаете, при планетарном восприятии, вот так *(показывает на рисунке),* при метагалактическо-солнечном вот так *(показывает на рисунке)*. Поэтому мы вчера добивались от вас, чтобы вы все перешли в солнечное восприятие. Это хотя бы, минимально, энергия. Мы отрываемся от Планеты старого пути, ставим Планету, минимум на дух, а Планета минимум дух, это Изначально Вышестоящая Реальность.

Если возьмём старую схему материи, Планета — это энергия, Солнечная система — это свет. Это пятая раса, это пятая раса. Галактика — это дух, а Метагалактика — это огонь. Вот огонь совпадает, а вот дух и свет уже не совпадает. Потому что здесь зависимость от божественных, одухотворённых состояний галактических людей — богов.

И так как у нас другой морали нет, сейчас нам это активно пропихивают по телевизору. Я при всём уважении. Да, морали нет, это плохо, да, там люди верующие, может быть хорошо. Но уже один раз религия привела к гибели Российской Империи. Зачем наступать на грабли? А своё вырабатывать как-то в облом. Но, если мы новое не выработаем, и у нас новая не Российская Империя, а Российская Федерация, грабли, извините, всё равно долбанут. История не терпит сослагательного наклонения. Если один раз не поняли, получите второй раз. Куда мы ведёмся?

Вот это политический вариант ответа на некоторые действия. Я не против религии, я против повторения исторических иллюзий. Люди верующие пускай верят. Но если страна становится религиозной, грабли вернутся. А её пытаются сделать религиозной, а это опасно, исторически. Потому что первый раз будет в виде трагедии — революция, а второй раз фарс будет страшнейший, но когда люди разочаруются в фарсе, они потеряют веру, а когда люди теряют веру, они становятся беспредельщиками, а это ещё опаснее, чем революция. Внутренний беспредел, цинизм, так называемый, когда внешне я говорю одно, а внутри цинично делаю всё, что хочу. Цинизм.

Это сродни двуличию. Как у нас некоторые служащие внешне служат, говорят: «Я не буду этого делать», – а стоят за углом курят. А у нас это запрещено. Запрещено не потому что, а потому, что сущняги в теле гуляют в этот момент. Вот ты вдыхаешь дым, и по телу гуляют сущняги. Не может быть служащий, который сознательно вдыхает сущняг. Не бывает этого. Но одно дело, когда ты бросаешь, а другое дело, когда ты сознательно циником работаешь. То же самое с вином — виноватым становишься. Хоть шампанское иногда, там хотя бы слово вина нет. На Новый год. И то там шам-панское. Маша в панах гуляет. Там уже сами решайте, кто такая Маша и почему в панах гуляет. Написала Маша нам, обратно так называется. Что она нам написала, то газообразно из вас выйдет, шам, пан, нам, маш. Написала Маша нам. Маша, это детское имя Марии, кто не знает. Так как Богородица сейчас Мама Планеты, хоть как-то, один раз 20 грамм. Больше нельзя, вредно телу. Шучу. Это к Иерархии. Это я пошутил.

Нет, нет, насчёт вина и сигарет не пошутил, это все ученики пятой расы знали, что это не шутка и подобное притягивает подобное. Что попиваешь, тем и становишься. Это любой йог вам расскажет. Что вдыхаешь, таким и становишься, это любая пранаяма вам докажет. Поэтому тут даже доказывать не надо. Вы просто не все примеры знаете. Вина – это, понятно, вино. А вот что такое шампанское не все знают. Написали Маша нам, а вот что написали? Всё по подготовке. А так как на Новый год мы стяжаем Новое Время, поэтому у русских традиция шампанское поднимать, чтобы Мама нам что-то написала. Потому что до самих не доходит. И вот такой анекдот рождается. О горячительном я не говорю, потому что, чем выше градус чана, тем глубже огненные возможности по вашему растворению в нём. Конёк-горбунок называется.

Практика. И теперь сами себе, чётко зафиксируйте, переходя в Высокую Цельную Реальность, как четвёртый вид материальной организации Метагалактики, **мы окончательно и жёстко переходим на метагалактическое восприятие**. Присутствия – раз, Реальности – два, Изначально Вышестоящие Реальности – три, Высокие Цельные Реальности – четыре. Четверица метагалактической организации материи. Отец минимально четверичен, в материи тоже. Планы мы развиваем для Планеты, для людей на Планете, кто готов ими жить, но отсекаем от нашей системной организации, так выразимся. Но мы Планы развиваем. То, что вверху, то и внизу. Практика.

### Практика 6. Перевод материальной организации и Восприятия каждого на явление 4-рицы Метагалактической организации явлением Присутствий Энергией в Творении, Реальностей - Светом в Любви, ИВР - Духом в Мудрости, ВЦР - Волей. Ядро Синтеза 16385 ВЦР Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 16384 Ядер Синтеза 16384 ВЦР в цельной телесности каждого концентрацией ИВД Изначально Вышестоящего Отца

02:32:39

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 16320 Высоко Цельно Реальный явленно, развёртываясь Аватаром или Владыкой в форме со Сферой Огня Высокой Цельной Реальности вокруг нас, и, вспыхивая Ядром Синтеза ВЦР Должностной Компетенции ИВДИВО собою.*

*Развёртываясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезируемся с Хум. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося перевести материальную организацию и ракурс Восприятия каждого из нас на явление 4-рицы Метагалактической организации явлением Присутствий Энергией в Творении, Реальностей Светом в Любви, Изначально Вышестоящих Реальностей Духом в Мудрости, Высоко Цельных Реальностей Огнём в Воле и явление Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца синтезом организации каждого из нас явлением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурса Высокой Цельной Реальности. И, возжигаясь, преображаемся им, переходя на Метагалактическое Восприятие собою.*

*И, возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца в целом.*

*И, концентрируя ИВДИВО Высокой Цельной Реальности собою, развёртываемся присутственно энергетически, реальностно светово, изначально вышестояще реальностно Духом и высоко цельно реальностно Огнём концентрации ИВДИВО на каждом из нас на Ядре Синтеза Должностной Компетенции ИВДИВО каждого из нас и явлении Синтеза Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*И, вспыхивая, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 Высоко Цельно Реальностно, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 16384 Ядра Синтеза 16384-х Высоких Цельных Реальностей*** *синтезфизически собою* ***в концентрации Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца 16384-х Высоких Цельных Реальностей Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца Ядрами Синтеза*** *на каждом из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 Ядра Синтеза Высоких Цельных Реальностей, стяжая 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им во всём его выражении 16384 видов, развёртывая 16384 Ядра Синтеза 16384 Высоких Цельных Реальностей собою. И, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И, вспыхивая этим, в синтезе всех стяжённых Ядер Синтеза двух практик, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Ядро Синтеза 16385 Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всех 16384 Ядер Синтеза предыдущего формата действия, в цельной телесности каждого из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом, концентрацией Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, входя в Высоко Цельно Реальностную организацию каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, преображаемся ею.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас. Развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО* (Сфера ВЦР — в зале, Сфера ИВДИВО — вокруг Планеты Земля, Солнечной системы в синтезе их, Сфера — вокруг Метагалактики Фа, Сфера ИВДИВО — вокруг Высокой Цельной Реальности Метагалактики) *и в ИВДИВО в целом.*

*Далее, эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь*.

## План-проект ИВДИВО. Иерархическая организация материи

Продолжаем.

Я напоминаю, что у нас есть Совершенное Восприятие, как одна из 16-риц Частей Совершенств Отца. И когда мы говорим о ловушке восприятия – это не абстрактно, а вполне конкретно, как для Части Восприятия, так и для Совершенного Восприятия, которое мы воспитываем собою. Поэтому от ракурса восприятия, воссоединённое приятие, зависит наша дееспособность.

Здесь такой интересный ответ есть. Обратите внимание, что, когда мы шли в Метагалактику вверх, любое более высокое явление у нас было огнём. Соответственно, если мы шли в присутствия, то присутствия для нас были огнём, тогда планы для нас были энергией, тогда свет был у нас физический. Вернее, если присутствия были огнём, то планы были для нас духом. Тогда свет был у нас вокруг нас физически, а энергия, как бы внутри нас, что выросло – то выросло.

Поэтому был эфирный проводник, который через 40 дней умирал, и энергии у нас фактически не было. То есть не было собственных эфирных тел. Был эфирный проводник предыдущей эпохи. Потому что ответственность за энергию несли мы, а выработать мы могли всё то, что потом за 40 дней рассеивалось. Вот просто подумайте: эфирный проводник внутри нас – это энергия, свет физического плана вокруг нас – дух по планам. Будда выходил в Атму в дух Совершенным Человеком, а огонь был в присутствиях Метагалактики, но в пятой расе это не знали.

И вот мы с вами с этой позиции Начальной, когда мы Метагалактику начали воспринимать присутственно огнём, начали пробиваться выше. Потом мы добились: реальности – это огонь, присутствия – это дух, планы перевели в свет, а энергия была Физическим Миром. Но Физический Мир – это такая интересная энергия, физический план, что очень сложно было там жить.

Недавно нам удалось перейти в огонь Изначально Вышестоящих Реальностей. Реальности зафиксировать духом, Части по реальностям. Присутствия зафиксировать светом, планы – энергией. И последние, что мы сделали по этим планам, мы стяжали пару тысяч планов, как энергию в развитии нас. Сознательно. А Физический Мир – это стал миром нашей жизни. Ниже энергии, что у нас? Субъядерность. А ниже было – субъядерность в Физическом Мире. Это то же нас не устраивало потому, что субъядерность шла извне на нас.

**В итоге, мы сейчас с вами добились более высокого состояния организации материи, где огонь – это Высокая Цельная Реальность, где дух – это Изначально Вышестоящая Реальность, где свет – это реальности Метагалактики, где идёт даже жизнь, где присутствия – это энергия, а значит у нас бесконечный источник энергии. И уверяю вас – это энергия не только для нас, а этой энергией смогут воспользоваться и технологии**, то есть мы построим на этой энергии аппараты, применение энергии все наши…. Вот (*показывая на предметы на сцене*), всё нуждается в энергии. О какие серьёзные вещи я рассказал. Увидели, да?

Вот, что мы сейчас с вами сделали. **Мы включили в своё тело бесконечный источник энергии – присутственный.** А если учесть, что в 16 тысяч Реальностях по 16 тысяч присутствий, 16 тысяч умножьте на 16 тысяч и получаем очень бешенную - 256 миллионов, цифру, **видов** энергии в нас. И вспомните эфирный проводник пятой расы, который опирался на энергию физического плана природную вокруг нас. Чтобы вы поняли разницу, что мы делаем. Мы собирали природную энергию всю жизнь. На этом были построены все виды искусств, от магии до не знаю чего, чтобы сохранить энергию. Энергия во мне, энергия моя, пранаяма – качание энергии из природы – йога. За все годы жизни вырастал эфирный проводник и после смерти за 40 дней распадался, и ты опять оставался без энергии. То есть, выходя на астрал, ты был в свете, в духе, святой, духовный, но без энергии, которой ты был недееспособен на астрале. Увидели? Вот она систематика. Поэтому **от видов организации материи очень сильно зависят наши возможности.**

В итоге мы с вами продавливали свои возможности. И если сейчас огонь у нас становится в Высокую Цельную Реальность, то Части у нас будут развиваться огнём Высокой Цельной Реальности. Что это значит? Вот теперь внимательно посмотрите. Есть такое понятие микрокосм. Клеточки, молекулы, атомы, спинчики, частички и все имеют ядра. Ниже спинчиков течёт огонь. Какой? И вот из этого огня течения внутри микрокосма (то есть Изначальный, запредельный огонь, праматерия, как хотите). Из этого огня формируются все вышестоящие атомы, молекулы.

Вопрос, какой огонь течёт? Если огонь течёт реальностный, одна организация. Если огонь течёт Изначально Вышестоящий Реальностный, другая организация тех же самых атомов молекул в ядрах. Мы сейчас поставили внутри нас течение огня Высокой Цельной Реальности. Значит, все ядра наших атомов и молекул вот из этой праматерии будут черпать огонь в формировании Высокой Цельной Реальности. Значит, атомы, и молекулы с ядрами внутри перейдут в материю Высокой Цельной Реальности. Соответственно, когда мы замещаем огонь, внутри нас ниже атомов и молекул субъядерность, то, что мы называем огнём Высокой Цельной Реальности, значит, нижестоящие формы материи мы продавливаем вниз, где вышестоящее берёт нижестоящее как часть и переводит в собственную форму осуществления.

То есть, если взять Высокой Цельной Реальностью Метагалактики, то Изначально Вышестоящие Реальности в Высокой Цельной Реальности Метагалактики являются огнём. Если взять Метагалактику Фа, то для Метагалактики Фа реальности являются огнём. Но, как только мы попадаем в более высокий вид материальной организации, которую мы сейчас называем Высокой Цельной Реальностью, то она действует по своим стандартам. И с точки зрения Высокой Цельной Реальности (вот тут позиция наблюдателя, которую мы вчера вспоминали с точки зрения Высокой Цельной Реальности) Высокие Цельные Реальности - это огонь. Тогда Изначально Вышестоящие Реальности они отстраивают, как дух. Помните, из огня эманирует дух. Высокие Цельные Реальности состоят из Изначально Вышестоящих Реальностей. Дух. Изначально Вышестоящие Реальности состоят из реальностей. Значит из духа эманирует свет. И реальности уходят в свет. А реальности состоят из присутствий. Значит, с точки зрения Высокой Цельной Реальности, присутствия - это энергия.

Внимание сейчас стяжанием ядер Синтеза 16384 варианта, мы перешли на эту организацию. И вот теперь представляем, что внутри нас течёт четыре потока материальных организаций. Но это не сама структурная материя, а такая Изначальная. Она сферична, но в основе **идёт огонь. Он течёт**. Это Высокая Цельная Реальность. Неважно какая. Огонь. Потом течёт дух. **Внимание, дух течёт**. Дух - это Изначально Вышестоящая Реальность. И дух вытекает из огня. Чем дух вытекает из огня? Волей. То есть мы огонь применяем Волей, действуем. Вот, как сейчас, стяжали ядра Синтеза, мы огонь применили Волей. И у нас потёк дух Изначально Вышестоящих Реальностей.

Соответствующим образом дух мы применяем, соображаем то, что я сейчас рассказываю. Специально рассказываю. Вы начинаете соображать, и дух переходит в Мудрость. Неважно там, какая Мудрость: хорошая, высокая, плохая, низкая – неважно. Главное, что вы пытаетесь сейчас сообразить вот это. Или по-своему что-то складываете на эту тему или у вас какие-то свои мысли сейчас вертятся. В этот момент дух переходит в Мудрость, вашу Мудрость, необязательно вы согласны со мной, мне важна ваша Мудрость. Дух всё равно туда переходит, и начинает течь волна духа. И это реальность. Ой, здесь не дух, начинает течь свет. Начинает течь свет. Видите, мы ещё духом по реальностям бегаем, а значит огонь у нас Изначально Вышестоящий Реальностный. Значит, ядра Синтеза мы стяжали, а перестроиться ещё… доработаться надо, чтобы перетекло в нас. В итоге у нас течёт свет. Я напоминаю, вот здесь спины (*показывает на схеме*), дальше частицы, дальше атомы, дальше молекулы, дальше элементы, точки и так далее. Элементы – это клетка. И везде ядра, ядра, ядра, ядра, ядра. В клетке тоже есть ядро. И вопрос – откуда ядра черпают это всё? Снизу!

Пример, чтобы вы не думали, что я с ума сошёл. Ауробиндо Гхош «Сатпрем». Есть такая хитрая штука-книжечка. И когда этот, будем так говорить, йог начал погружаться в себя, он вдруг внутри клеточек и атомов тоже увидел свет. Он называл его там божественным светом и духом. И он говорил, зачем мы идём вверх за духом, можно уйти вниз в клеточки, в ядра между собой и увидеть тот же самый божественный свет, свет Отца. Он не оставил школу после себя, он сам этого добился. Просто его ученик, кто у него учился, это опубликовал. То есть, что вверх идём, что вниз. А он прав был, потому что, если это всё – круговорот, то вот так. Сейчас мы интересную штуку добавим. Ещё ниже, ещё ниже: мы начинаем применять Любовь, выражаться друг в друга. Это вот мы 16 тысяч взяли ядер, и они начали между собой складываться в одно ядро — Любовь. 16 тысяч Реальностей соединяются — Любовь. И как только мы начинаем действовать, из света вытекает Любовь, а переходом в Любовь, вот свет переходит компактифицированно в Любовь и идёт выплеск энергии. То есть выплеск энергии есть только в Любви. И вот здесь формируется поток энергии, энергии, который формируется присутственно.

А теперь представляем, что в центре ИВДИВО мы стяжали ядро Синтеза. Центральное. Оно состоит из всех 16 огнеобразов. И теперь представим, что все эти четыре потока крутятся вокруг сферы ИВДИВО. Или сама сфера ИВДИВО – это кручение этих четырёх потоков вокруг всего космоса. ИВДИВО – это граница всего космоса. Граница не Метагалактики, а граница всего космоса, так, чтобы легче было. И в самом ИВДИВО, вокруг ИВДИВО, вот этой сферой ИВДИВО крутится огонь. Поэтому мы чаще всего ИВДИВО воспринимаем огнём. За огнём – дух, за духом – свет, за светом – энергия, а в синтезе всего этого – одна среда субъядерности, субъядерная организация материи. То есть вот это – это я расписал низ ИВДИВО, южный полюс. Но вот эти потоки поставить вот так вокруг, и вы увидите ИВДИВО в целом. А потом из этих четырёх потоков пошли иерархизации вот чего-то из этого (*показывает на схеме*).

Допустим, если пошли Иерархизации Реальности, то здесь — Присутствия, если Иерархизации Изначально Вышестоящих Реальностей, то здесь — Реальности, а внизу них — Присутствия. Если Иерархизации Высоких Цельных Реальностей, то здесь — Реальности, внутри них, ой, здесь Изначально Вышестоящие Реальности, внутри них – Реальности, а ещё внутри них – Присутствия.

И ИВДИВО берёт эти потоки и перерабатывает на правильную иерархическую организацию материи. ИВДИВО берёт эти потоки, как цельность и перерабатывает на правильную организацию материи. И всё зависит от того, какой огонь возьмёт команда, то есть вот это первичное звено — огонь. И вот какое качество огня мы возьмём, на такую иерархичную организацию материи ИВДИВО и перестраивается.

Сейчас наша команда (вчера) смогла взять огонь Высокой Цельной Реальности. Две недели мы к этому готовились по Синтезам: Профессиональным и Ипостасным. Могли не взять. Не взяли бы – ИВДИВО осталось в Изначально Вышестоящей Реальности, Папа — в Высокой Цельной Реальности. Но Отец нам заранее утвердил здания в Высокой Цельной Реальности, то есть мы сами бы туда могли не попереться, мы бы там поплавились или ещё лет 19, может быть, дошли бы. Но Папа увидел, что надо срочно, с учётом того, что 27-го у нас было клиническое состояние Планеты и её откачивала Свет в реанимации, то преодоление таких признаков идёт только более высоким Огнём. Я всегда говорил: «Чтобы преодолеть что-то тяжёлое, которое грозит нашему миру существованием или Планете существованием, надо всегда войти в более высокий Огонь».

Мы успели войти за неделю до этого события, а на этом событии просто жёстко отжарились этим огнём. То есть мы вошли в Высокую Цельную Реальность. То есть мы взяли на себя этим огнём…, а более высокий Огонь тут же все старые условия что сделал? — Пережёг-с. То, что в предыдущем огне жёстко, в следующем — растворимо донельзя. Внутри нас, кстати, то же самое, входя в более высокий огонь, в нас растворяются все наши жёсткие структуры предыдущих сфер. Нет, от себя не убежишь. Качество. Ты сам такой остаёшься, чтобы смыть свои качества, надо наработать новые, но структуризация жёсткая, растворяется точно, часть изысканных накоплений, в кавычках, сжигается точно, всё, что нам не нужно, сжигается точно, поэтому мы более облегчённо, более свободно идём дальше. Увидели? Увидели!

Вот это работа ИВДИВО, это наша с вами работа. В годах, в веках, потому что, одно дело – отстроить это иерархически, а другое дело – на каждой из 16 тысяч научиться ходить, действовать и реализовываться.

Я вам план-проект ИВДИВО рассказываю, как Отец действует, такой самый простенький, материальным взглядом, но он тоже нужен. Вы не можете людям рассказать материальный взгляд ИВДИВО: «Он там-то, с Папой что-то делает». Вот она — материя ИВДИВО, расскажите это даже учёным, им будет интересно.

Продолжаем. Вернее возвращаемся.

Теперь представляем: Метагалактика доходит до Присутствий, дошла. Дальше что? Ниже Присутствий — Планы, но Планы — это Планета, соответственно, на Планете Планы — это организация природы. Но мы-то живём на Планете, а действуем в Метагалактике, значит, нам надо в Метагалактике Планы что сделать? Задействовать. Соответственно, если в Присутствиях мы не можем это сделать, тогда мы набрасываем: Метагалактика Фа – Высокая Цельная Реальность сейчас — это огонь, мы сейчас пойдём это разбирать. Изначально Вышестоящая Реальность — это дух, я хочу, чтобы вы набросали, у вас должна быть эта Позиция Наблюдателя, если вы это сейчас в голову возьмёте, у вас начнёт вырабатываться дух Изначально Вышестоящей Реальности, а пока я говорю, что? Дух вырабатывается Реальностью. Поэтому я повторяю: «Для того чтобы вы поверили, внимание, и по вере и дано будет вам». Некоторые из вас не поверили, и вам не даётся это. Закон переключения — это Вера. Вера, кстати, 31, а Парадигма, что я рассказываю — 34, не надо пояснять, что это значит? 34 управляет 31. По Частям.

Дальше. Реальности — это свет, Присутствия – это энергия. Метагалактика, но нам надо втягивать планы в Метагалактику. Как вид, природная организация в Метагалактике отсутствует, но ведь Планы есть, как таковые? Есть. Куда мы направим Планы в Метагалактике сейчас? Нам надо это сделать, чтобы закончить с планированием Планеты. Ниже энергии – субъядерность, значит, мы Планы переводим в субъядерность и если энергия плюс Творение, то субъядерность плюс Созидание.

Если учесть, что за Созидание отвечает Психодинамическое Мастерство, вот этот предмет, что я держу в руках — это субъядерное Созидание, потому что здесь пластика или там, как он называется, специальные материалы, которые выработало человечество. И оно создало, то есть созидало этот предмет, чтобы эти звуки вы слышали. То же самое запись, то же самое кресло. Это — субъядерное Созидание. Психодинамика – чтобы я сел в это кресло удобно, а не упал. Психодинамика. Чтобы звук моего голоса записывался, если здесь будут инфракрасная запись, ультрафиолетовая эта запись звука, вот там другие волны, вы меня не услышите. Это тоже психодинамика, то есть психодинамика не только меня, а психодинамика предметов вокруг меня и нас.

И человечество переводит Планы в субъядерность психодинамических овладений, созиданий.

Но после Планов у нас вокруг нас, что? Физический Мир или чистая Физика. И вот тут мы получаем три вида организации, которые нам надо обязательно иметь, чтобы устояться в этом. Физика, будете сейчас смеяться. Форма Репликации. Внимание, если здесь психодинамика, то здесь, попроще скажу, наука. И при Высокой Цельной Реальности в огне наука становится чистой Физикой. (*В зале чихнули)*. Спасибо.

Я вас поздравляю, мы победили религию. Сциентизм победил на Физике, «научность» в переводе, так попроще. Чувствуете, что мы сейчас с вами сделали? А если учесть, что Репликации идут от Папы, то они идут в форму. Форма — это вот тело человека в том числе. В том числе, хотя форма — это вот и рояль, и цветы, но реплицируемы, это уже всё качество.

Физика стала научной. Соответственно, если мы пойдём на шаг ниже, огонь будет здесь, то мы опускаемся ниже, субъядерность станет на физику Созиданием и Психодинамикой. А какая Психодинамика, такое и Созидание. Хитрый вопрос.

Внимание, как вы думаете, почему религия до сих пор держит анафему телевизору? Я не шучу, я от батюшки это узнал. До сих пор как пр**е**давал, ну там в тридцатые годы, до сих пор. Очень просто — это тоже созидание. То есть, если Психодинамика — субъядерность Созиданием на физике, то мы телевизоры делаем из атомов, молекул, созидаем. А на физике эффект Созидания должна взять на себя религия. Зашёл, помолился, тебе установили субъядерный поток Святого Духа, ты психодинамически насыщаешься. Психодинамика, и в первую очередь, Душа. Психея — Душа. Не надо комментировать? Я думаю, умные люди меня поняли. Я не шучу. То есть религия — это психодинамическая обработка субъядерности Вышестоящих Планов в физическом выражении базового физического усвоения Вышестоящих Планов: свет Астрала, дух Ментала, рай в Ментале, свет в Астрале, на физике – энергия, пятая раса.

Я не к тому, что религия плохая, я к тому, что религия взяла обычный, естественный, природный процесс освоения субъядерности и приложила к своим нуждам. Созидательность Души, спасение Души, слово «спасение» переводится «созидание». Спасение Сердца — созидание, спасение Разума там (там не спасают, там формируют).

Кстати, формируют, если субъядерность ниже, то Разум не оформлен, Душа не оформлена, поэтому, если я отлучу от церкви, твоя Душа будет рассасываться на атомы, и не будешь ты оформлен после смерти на Астрале. Ибо из поля субъядерности церкви ты выпадешь, и Душа перестанет подпитываться потоком субъядерности, перестанет созидаться, ты не будешь её спасать этим, только потому, что ежедневно не молишься в церкви, десятину не платишь.

Я не шучу, они умные люди, за века это смогли организовать, я вам сейчас это просто объясняю сухо-ментально, поэтому аж страшновато становится. Но они молодцы, они природный процесс применили к религиозной деятельности. Ты попробуй это сделай. Так что, с точки зрения истории, великолепно — религия субъядерность применила в одухотворенность. Но, принципиально, если ты это объясняешь, то совсем по-другому воспринимаешь мир.

И мы сейчас субъядерность созидания отдаём теперь не религиозному планированию, потому что религия стала, внимание, «страшно» сказать – по плану. Поэтому вершина религии — Отец Небесный — это переход в космос, в небо. Можно там сейчас заявлять, что он там и Вселенская, и дальше. Но дальше там другие отношения начинаются. Нет, там Отец есть, но он это воспринимает не религиозно, а естественно-материально. Религио переводится как «воссоединение», то есть ты должен воссоединиться Планами или вот это воссоединение материи. А если ты воссоединён?

Я вам сейчас рассказываю философские вопросы бытия, сейчас будем смеяться. «Бытиё» на латинском языке переводится как «генезис», так к слову. Кроме физики, как формы, у нас ниже формы должно быть ещё что? Содержание плюс жизнь.

И, внимание, у нас жизнь впервые становится не формальной (как раньше форма здесь стояла, если на шаг ниже, ещё на шаг ниже, если до Планов, вообще ужас стоял), а содержательная жизнь. И на физике (мы с вами стоим этим телом, чтоб видеть физику), соответственно, на физике наше тело становится что? Содержательным. Раньше было формальным. Нам главное было форма. Подтянутость. Отсутствие. Форма. Помните атлеты Греции. Здесь смотреть нечего *(показывает на себя)*. Атлеты Греции, атлеты Греции, форма, а теперь мы перешли в содержание. И этим занимается Метагалактический Центр. И мы это продавливали вот эти годы.

А теперь (вы поймёте, зачем мы продавливали Партию), надо же закончить чем? Восьмерицей. И после Содержания идёт Поле. А Поле какой деятельности мы избрали в синтезе Тел? Если мы говорим, одно тело, это моё или любого из Вас, все остальные тогда: «Та пошли вы». Или знаменитое «только, через моё Тело взойдёте!» И у нас Ведущие Синтеза, которым мы отказываем в служении: «Я эманирую Синтез собою!» И такой Алан Чумак без телевизора: «Заряжаю воду в вас. Сейчас в мочевом пузыре ваша вода заряжается, Синтез из меня эманируется. А мозг, тоже находится в водной среде. Те, кто не знает, я заряжаю воду и среду головного мозга Синтезом, и вы проникаетесь Синтезом, он через меня прёт на вас. Меня не будет, переть не будет». Это тело эгоиста, нацеленного на себя.

Кстати, вчера был опыт. Около шести эгоистов, которые хотели вести Синтез, но выходя к Владыке, говорили: «Я — Владыка Синтеза, сейчас как всех…, я — Владыка Синтеза, только через меня эманирует». Им было отказано в стяжании ведения Синтеза. Некоторые обиделись на нас. Я подтверждаю, мы вышли вечером к Владыке Кут Хуми, спросили: «Правильно отказали?» У Владыки, на всякий случай, со мной перепроверяли, отказывали, Ольга и команда. Владыка сказал: «Виталик, ты же сам видишь!» Нет, я перепроверял. Поэтому, я сообщаю всем отказникам вчерашним: «Я ночью, перепроверял у Владыки Кут Хуми правильно ли?» Другая команда, это обязательно, закон такой. Они отказывают, я потом проверяю. Право вето.

Каждому отказали правильно. Потому что в принципе, ведение Синтеза больше было зациклено на себе. В мыслеобразах: «Я восхожу, ведением Синтеза». То есть, за счёт вас этот человек будет восходить, эгоист, махровый причём. И люди это пишут, считая, что могут вести Синтез. Понятно, да? И проходят экзамен, проходят к погружению, а там вот это вылазит. Состояние внутреннего бытия — генезис. И вот теперь очень жёстко с эгоистами Владыка указал нам разбираться. Пока не перелопатишь свою позицию и не научишься служить другим автоматически и искренно. Когда Синтез идёт от Отца, а здесь лишь фиксируешь возможность, но говоришь. И это будет естественная позиция всего. Стяжание ведения Синтеза будет невозможно. Если, это перейдет на служение, в этом зале останется в лучшем случае четверть. Не хочу никого обижать. Позиция такая. А это называется содержание жизни.

А что ваше Тело содержит в насыщенной позиции? А то вы взяли содержание, поулыбались. Содержание в Теле, вот оно, уже действует. Сколько там вчера, шесть отказов было? Больше. Внимание, отказ — это не значит, что навечно, отказали. Поменяешься, потом стяжаешь, но в папочку листочек лёг: «Сдавал экзамены — не сдал» в связи с эгоизмом, не достоинством или амбициями, или ещё чего-то там…. Резюме подводит Владыка.

И не надо на меня так смотреть, я вам честно всё рассказываю. Сейчас идёт Съезд. Ладно, те — молодцы, попытались, а вы — холодцы, сидите тихо, мирно, спрятались. А у вас то же самое. Владыка говорит: «Записываю…»

Вы сейчас стяжали 16 тысяч Ядер. Из вас как попёрло, в зале писцы сбежали…, фррр в личное дело, потому что, чем Ядер больше, тем глубже вскрывается запись. Так что вы не переживайте, сейчас личное дело усилилось у каждого на 16384 страницы, в каждой из которых, записано по номеру, кто ты такой Есмь, расскажи поскорей, а мы запишем и что с тобой будут делать Владыки.

Внимание! Вот вы все пессимисты, сразу подумали, что записи плохие, а я оптимист, я подумал, что, как всегда, половина странички хорошего, а половина, как есть. А может у кого-то вся страничка хорошая, потому что писать нечего. Что ж вы такие пессимисты, где ж вы столько взяли? Нет, странички организованы, но там чистый лист. И одно слово «стяжал» или «стяжала Ядро Синтеза, номер такой-то». А они будут смотреть, что там вы наработали.

И чтобы это у вас работало (у нас последний вид организации называется «синтез тел» или команда и любимое слово «конфедерация»)… и вы поймёте, зачем мы создаём Поле плюс Воскрешение… ужас… и МГК «Р», «У», «Г», «М» и так далее. Это по странам. «Б», «К», «Ш» – это я говорю те страны, где хотя бы организуют, пытаются организовать. В остальных пока не пытаются. «Б», «К» ещё не пытаются, а «Р», «У», «Г», «М» уже пытаются. Вот «М» додумайте сами. Молдова …это поняла, а смысл у нас… м-э-э-э, *(смеётся).* М-у-у, м-у-у… Понятно, да?

Если Германия первая зафиксируется, то вначале будет «Г», «Р», «У», «М» – ГРУМ. Но я боюсь это так поставить, *(смеётся)* потому что, если я сейчас так поставлю ГРУ…. Тут у нас есть служащие из США, там как проверят, что я тут писал, они увидят ГРУМ, они сразу точку правильно поставят – ГРУ. Всё! И будут потом подозревать: «Куда же ездили наши жители США с жителями Германии?» И это сказал ГРУ! Поэтому лучше РУГМ, это ближе к России, *(смеётся)* все знают, как мы естественно разговариваем.

В итоге, Партия (*что-то упало в зале*)…, да, всё падает. Партия, сказал Партия — всё упало, у всех. А без неё никуда! Вот поэтому мы сейчас разрабатываем три юридические организации. Потому что одно дело — лично в этом быть, а для того, чтобы выдержать иерархическую материальность, нужна юридическая организованность. И раньше, когда она ещё на шаг ниже была, понятно. Партия была Содержанием. И вы могли отказывать, болтать всё, что хотели, мешать. А теперь Партия стала Полем, ваше Содержание ушло в науку, вот она с вашим… ой, в жизнь ­­– не в науку –­­­ в жизнь. В МЦ, там будете стяжать, наука в Форму ушла.

Теперь Партии будет полегче, она будет ориентироваться не на ваше Содержание, а на коллективное Поле бытия. А это 8 – 1. Поэтому у нас Съезд будет «Поле – Воскрешение». В прошлом году «Содержание – Воскрешение». О-о-о, какое у нас было Содержание… Позапрошлый год «Форма – Воскрешение». О-о-о, кто, что видел — тихий ужас. Шучу. Но это ж правильно. И вот сейчас все виды базовых трёх юридических организаций отстраивают поддержку материи. И это тоже имеет значение. Я без шуток. Юридическая регистрация начинается с первого момента подачи документов.

У России и у Германии документы поданы. Они там каждый раз отказывают, потом мы опять подаём. И пока документы мы подаём — это юридическая регистрация, так что здесь всё стабильно. МЦ у нас регистрируется у многих Подразделений, и здесь стабильно. Но, ребята, это надо делать! Потому что, если не будет юридической организации, этот План закрывается, и мы остаёмся на уровне субъядерности, значит, у нас ни оформляться, ни содержания, ни поля, поля между нами, возникать не будет.

А нужна 8-рица! А тогда здесь Планы начнут стабилизироваться и структурироваться, а Планы начнут структурироваться, нас вернёт в Планету. Точно. А мы должны остаться метагалактическими, живя на Планете. А значит, чтобы Поле уходило в Психодинамику, снизу должно быть, помните, вот эта четверица – сверху, а вот эта четверица – снизу.

И если здесь юридические организации, субъядерность не структурируется, и наша Психодинамика становится лёгкой и свободной. А если юридических организаций, то есть нашей деятельности научной, в МЦ, в МГК нашей деятельности нет, это закрывается, и тогда субъядерность, не видя нашей деятельности, структурируется планетарно. И мы психодинамически становимся зажатыми, недееспособными, не можем ходить по Реальностям.

Вы поймите, это объективка — четыре в огне, четыре в материи! Один в материи заструктуривает тут же, вот поэтому мы это развиваем.

И здесь не вопрос, что мы собрались, что-то сделали, а **Планета реагирует на юридические формы**, на внешне организованные формы взаимодействия с кем-то, с чем-то. Сами по себе мы это сможем сделать, но Планете это не интересно во взаимодействии с материей. А если мы коллективно объединяемся, взаимодействие с материей у нас какое? Юридическое. Увидели?

Вот такое интересное состояние Высокой Цельной Реальности у нас сейчас сложилось. И без этой юридической регистрации, если б мы не добились этих выражений, включая Науку, которая тоже подала документы, и мы сейчас регистрируемся, вот этого бы не было. Понятно.

Кто-то почти понял, но не до конца.

*(Читает записку).* Вот как прочёл: «Скачай пож досту росшу мой бел не берёт».

Ребята, я в огне Высокой Цельной Реальности. Мы вчера стяжали язык, передай, верни, пожалуйста, пусть расшифрует по-человечески, потому, что слово «бел» у меня вызывает разные ассоциации от Белоруссии до не знаю чего.

*Из зала*: — «*Стирай, пожалуйста, доску мой телефон не берёт», чтобы ты писал скорей всего другим маркером.*

Твой телефон не берёт, я тебе сочувствую, купи лучше. А, «стирай, пожалуйста, не красным, а чёрным пиши, телефон не берёт». Комментарии излишни. Сочувствую, в следующий раз буду писать чёрным, но он тоже не возьмёт, потому что я страшно пишу. Подойдёшь, это никто не заберет, и в час дня сфотографируешь, оно будет поближе, оно будет получше, не издалека всё будет чётко видно. Я в шоке.

Чувствуете Психодинамическую организацию, если бы глаза не брали, я бы сразу сказал, сейчас перепишу, но, если телефон не берёт. Это мы серьёзно взошли, телефон уже не берёт. Оказывается, у нас телефоны, а если у каждого есть телефон — плюс 500, так нас 1000. Они тоже берут. Ещё вопрос: «Кому он автоматически всё сообщает? Да?» Это по иллюзиям нашего мира нет, я с удовольствием, пусть берёт, сообщает. Я только за, можно трансляцию скайпом вести в нужные органы. Я всегда говорил: «Разрешаю» и продолжаю это говорить, причём с 90-х годов.

Ребята, листики висят, подошли, сфотографировали, в час дня никто вас отсюда не выставит, будет качественная съёмка и всё, легко перепишите. Без обид. В следующий раз буду писать чёрненьким, я понял. Красненьким не пошло. Я просто… мама, материя красненькая, у меня как-то сработало, извините, у меня символизм сработал. Оказывается, чёрненькое лучше мама, материя. Я забыл, что мы на Кавказе, чадра черненькая, прошу прощения.

Всё, практика.

### Практика 7. Перевод 108-ми Подразделений ИВДИВО и ИВДИВО в целом на явление ВЦР в организации систематики ИВР иерархизируемой цельности материи каждой ВЦ Реальности

03:19:48 – 03:38:21

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал 16320 Высоко Цельно Реально явленный.*

*Развёртываемся в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Аватарами и Владыками Служения в форме. И, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 108 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****,*** *прося перевести 108 подразделений ИВДИВО из Изначально Вышестояще Реальностных координаций на Высоко Цельно Реальностные координации явления материи, развёртыванием подразделений Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца физически собою. В явлении 108-ми сфер подразделений ИВДИВО Огнём Высокой Цельной Реальности соответствующей цифровой организацией и явлением 16384-х Изначально Вышестоящих Реальностей и 16384-х Вышестоящих Изначально Вышестоящих Реальностей в Иерархической организации Высокой Цельной Реальности каждого подразделения синтезфизически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 108 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в синтезе со всеми Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся ими.*

*Переводя 108 подразделений ИВДИВО и ИВДИВО в целом на явление Высоких Цельных Реальностей в организации систематики Изначально Вышестоящих Реальностей иерархизируемой цельности материи каждой Высокой Цельной Реальности синтезфизически собою.*

*И, возжигаясь Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И, далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал 16384-х Высоко Цельно Реально явленно.*

*Развёртываемся в зале в форме служения. И просим Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца перевести ИВДИВО в целом в физической его организации и во всех явлениях Высоких Цельных Реальностей реально, на осуществление синтезом 16384-х Высоких Цельных Реальностей «всё во всём» собою, в явлении Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца ракурсом материи Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся им.*

*И, далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 Высоко Цельно Реально явленно. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть ИВДИВО 16385 Высоко Цельно Реально с вершиной Экополисом Изначально Вышестоящего Отца в вершине ИВДИВО и 16384-х Высоких Цельных Реальностных организациях ИВДИВО – реализацией «всё во всём» различных ракурсов Огня Изначально Вышестоящего Отца и материальных организаций матери Изначально Вышестоящей Матери явлением ивдивного Синтеза физически каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, преображаемся этим. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую организацию каждым из нас и синтезом нас.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Я вас поздравляю с этим достижением*.*

## Наше материальное расширение до границ Метагалактики ФА (комментарий после практики 7)

Сфера ИВДИВО, теперь на вершине Экополис Изначально Вышестоящего Отца и наши Высокие Цельные Реальности Организаций. Единственная такая просьба: до сентября, никаких движений на эту тему нет, мы просто стяжали, а когда 1 сентября начнётся новый учебный год, действовать. Иерархический год **с 1 сентября** (если кто помнит), **тогда вы со своими командами передвинете все Экополисы (Экополисы тогда будут передвигаться), свои здания в Высокие Цельные Реальности**. То есть необходим месяц усвоения этого. Поэтому сейчас никаких эсэмэсок, ничего: «... переносим здания...», «...а мои здания давно перенесены». Это невозможно. И ещё, личные здания служащих и так находятся в Экополисе, вот здесь, то есть вот здесь наши личные здания 17-этажные автоматически есть. И мы наконец-то выровняли те здания, что Отец нам подарил с экополисной Высокой Цельной Организацией. Причём, это виды материи, тут очень жёстко. Поэтому мы и поздравляем вас, потому что нам удалось это достичь. Отец нам подарил, а мы сейчас смогли в это войти. Намекаю, что это перед 11 августа, когда цикл достижений завершается, и мы должны итогово войти в проект наших достижений. Мы успели, называется.

И сейчас, когда мы были в зале Отца и стяжали переход, Отец каждому из вас показал Сферу ИВДИВО, на вершине Экополиса, как такой глаз..., как такой глаз, смотрящий вверх. Это как зрачок — Око Отца. Глаз, смотрящий вверх. А внизу 16384 Высоких Цельных Реальностей. Соответственно, исходя из этого, мы входим в материю Высокой Цельной Реальности — четыре, три — Изначально Вышестоящих Реальностей, два — Метагалактики Фа и один — Планеты Земля. В другом виде материальной организации: Метагалактика Фа – 16, Планета Земля – 15 (это не отменяется), *(показывает на рисунке)* эта, можно сказать, что 17, эта — 18. Понятно? Сам Изначально Вышестоящий Отец — 19-й или Экополис Отца — 19-й, Отец — 20-й. Скорее всего, Изначально Вышестоящий Отец — 19-й, потому что Экополис – это ВЦР. И здесь ещё идёт, ну вот это в скобках, потому что это не Есмь. Значит, смысл в чём? Тут хитрая штука: 16 – это материя или вот берём пополам, 2 — это материя: Метагалактика и Планета, а 3, 4 — это огонь. ОМ. То есть Изначально Вышестоящие Реальности и Высокие Цельные Реальности — это огонь, Метагалактика Фа и Планета Земля — материя.

Мы впервые продавили Метагалактику в материю! А так как человек управитель материи, она теперь доступна для освоения. Вот что мы сейчас сделали ещё, это важнее даже всех переходов в Экополис. То есть, мы продавили Метагалактику в организацию материи. До этого она была огнём, а огонь неосваиваем материально. А сейчас мы выровняли вот это вот, Метагалактику Фа и Планету Земля для материальной осваиваемости.

Это значит, **с этого дня, мы имеем право организовываться по всей Метагалактике материально**. Услышьте. То есть летать по Космосу. Так проще. До этого у нас до конца таких прав не было. Мы ходили в Метагалактике внутри по Реальностям, но по космосу в этой материальности не было двух видов огненности над ней. Всё имеет значение. А теперь есть вот эта четверица, она даёт нам такое право. А значит, мы теперь расширяемся материально до границ Метагалактики Фа. Это какие-то сумасшедшие расстояния, мы их таких не знаем. Всё, что мы знаем о Метагалактике, это детский сад. Чаще всего, не дальше одной-двух Галактик или Супергалактик.

На самом деле метагалактическая организация Космоса для нас запредельный Космос. **Если вас будут спрашивать, что такое Метагалактика Фа – запредельный космос**. А если вам скажут: «Что это такое?» **Это шестнадцать видов метагалактической организации** (одна сложней другой) **в космосе, где на шестнадцатом уровне организации космоса есть запредельный космос в виде Метагалактики Фа. А предельный космос – это то, что мы видим в телескопе**. Это предельный космос, граница нашего предела восприятия. А запредельный — это то, что мы ещё воспринимать не можем.

Это так легче всего объяснять людям. И когда ты им так объясняешь, они перестают напрягаться, потому что даже слово «Метагалактика» некоторые не выучили и даже в газетах о нас пишут «межгалактический союз». Мы, конечно, знаем, что такое есть, но это на уровне Галактик. Так прикольно. Нас отправили в систему Цивилизаций Галактик (мы там состоим), а «метагалактический» даже в газете написать не могут. Однажды написали в Улан-Удэ, а теперь ещё одна газета, вот наше Подразделение прислало одно, говорит, что у нас тоже написали о нас, статью в газету, слово «Метагалактика» заменили «межгалактикой» и мы занимаемся межгалактическим союзом.

Вот такой прикол. То есть у людей высокой образованности, журналистов, тоже не хватает смыслов слово «Метагалактика» выговорить, не то, что осмыслить. Я же серьёзно, на самом деле слово «Метагалактика» в Российском образованном сленге употребляют доктора наук и профессора очень узкой и высокой прослойкой организации. Вот когда наши служащие поступили в Академию и начали учиться у профессоров очень высокой подготовки и консультантов Правительства России, Совета Президента (это, чтобы было понятно их уровень), вот там они впервые увидели и услышали слово «Метагалактика» и профессура его обсуждает. Как только переходит на лекции кандидатов наук, они ничего не понимают об этом слове. (*В зале* *чихнули).* Спасибо, точно! У нас несколько человек это отслеживало. Они потом приходят ко мне: «Виталик, так мы тебя понимать начали, оказывается, профессура это объясняет». Я говорю: «Да». Но вот просто знаете, как это в древности, святые истины передаем массе народа, а за это нас наказывают. Это ж профессура должна об этом говорить. А мы с вами говорим просто, как философы Синтеза. Вот проблема, вот головняк просто.

Поэтому на очень, очень высоких кругах научных это обсуждается, но они опять же, это обсуждают, как могут своими взглядами. А на уровне более низкой подготовки, даже научной, эти слова даже бояться говорить, а уж без научной подготовки это вообще смотрится: «О Господи! Молния сверкнула — это бог послал. О Господи, Метагалактика сказали — это все от богов небесных. О, это слово нам не знакомо, поэтому это божественно, а-а-а…» Вообще все, что нам не знакомо — это от богов, запомните. Как только вы с этим познакомились, стало нормальным, человеческим.

Я специально это комментирую, чтобы вы это комментировали по своим каким-то вот направлениям деятельности, потому что иногда вы сказать ничего не можете, а я вам ссылаюсь, у нас есть специалисты, которые учатся в Академии, которые спокойно могут сослаться на книжки профессоров где, извините, это написано. И этих профессоров не все понимают, но одна проблема, как только они консультанты Правительства, даже если ты их не понимаешь, но лучше не спорить. А то, как пожалуются кому-нибудь, вот примерно так. Вот так и живем, называется. С этим понятно? Мы вошли! Всё! Мы вошли!

## Созидание Служащим

И ещё одна такая вещь, я пока не забыл. Опять красным, уж извините, не перепишу. Смысл в чём? Обратите внимание на субъядерность и Созидание. Это Психодинамика. Вспоминаем, что мы стяжаем субъядерность для организации наших Частей. Но здесь не планы как виды материи, ещё раз подчеркну. А здесь, внимание! наши с вами планы или Планы Творения Отца. Есть такое понятие — План Творения Отца, очень жёстко! Соответственно на каждую Часть, чтобы была Психодинамика Частей, а Психодинамика — это синтез Частей меж собой. Посмотрите, чтобы мой Ум сложился с Душой и с Сознанием, нужна Психодинамика между ними. Попробуйте это увидеть, потому что у всех «затык» такой. Что такое Психодинамическое Мастерство? Умение координировать Части между собою в одно целое, называется «Виталик». Пример, а если у меня сознательности нет, Психодинамика есть других Частей, а вот Сознание как Часть в этой Психодинамике не участвует. А если у меня Души нет, другие Части действуют, допустим, Тело, а Психодинамическая организация моего Тела без Души. Но ведь есть люди, которые без Души ходят. Но это ж, но это понятно. Понятно, что из этого делают религиозность состояния. На самом деле это нормальное природное состояние. В итоге **Психодинамика — это организация ваших Частей, Систем, Аппаратов, Частностей, синтезированных в одно целое, которое вы Есмь, в умении этим применяться вовне, то есть созидать этим**.

Вот сколькими Частями вы можете созидать что-то вовне? Когда вы что-то созидаете вовне, вы Ум прикладываете? Некоторые говорят: «Обязательно!». Да вы что!? Иногда не заметно. Давайте так, по-честному, иногда так, от балды делаем. А Интеллект иногда прикладываем, если он есть — приложится, да? То есть вот поймите, это и есть Психодинамика.

Я сейчас специально на этом фокусирую момент. Потому что, если три юридические организации это жёстко по форме и все они юридически сейчас проходят свои реализации, то четвёртая — это не юридическая организация, это мы с вами. И мы должны понимать, что если фундамент мы сделали юридическими организациями, то Психодинамику мы не можем юридически организовывать. Потому что мы должны с вами вот этим Телом психодинамить. Поэтому Психодинамика — это мы.

И вот здесь есть такая тонкость, очень важная. Психодинамика направлена на вовне, поэтому вопрос не во внутренней организации Частей, а что Части внутри действуют. Я созидаю вот сейчас вовне, я веду это занятие. Это Созидание. А внутренне нацелено на Ипостасность Творения. Вот вы должны увидеть, что мы вас называем «Служащими», потому что именно Психодинамика и Служащий нацелены на Созидание, чтобы наше внутреннее переходило во внешнее. Это и есть Созидание, чтобы накопленность наших Частей в Синтезе переходила во внешнее. И мы внешний мир созидали. Поэтому мы вас называем «Служащими», чтобы всё, что вы накопили, переходило вовне, и вы созидались. Как только мы вас назовем «Ипостаси», это тут же Творение внутреннего, Творение Частей, Систем внутри нас. Как только мы называем вас «Учителя Синтеза», мы так вас называем, начинается равновесие внутреннего и внешнего. И Око на вас тут же смотрит, насколько вы готовы. Поэтому я сейчас назову вас «Учителями Синтеза» и мы не готовы к Высоким Цельным Реальностям. Потому что Око посмотрит, и мы не войдём. Я вас назвал «Служащими», а Служащие — это внутренняя концентрация с внешним Созиданием. И нам разрешили пройти.

Вот эту тонкость уловите. Поэтому в зависимости от задач: надо, называйте себя Служащими — внешне, переход вовне; надо, называйте себя Ипостасью — уход внутрь; надо, называй себя Учителем Синтеза — равновесие внешнего и внутреннего. Но там надо чётко уметь и соответствовать. Не сумел, не соответствовал и не вошёл. Не знаешь Учения Синтеза, тебя снесло и внешне, и внутренне, ты вообще не в этом. Знание. Назвался Владыкой Синтеза, так ты вообще должен держать Синтез собой. Не просто равновесить внешним и внутренним, а держать Синтез собой, уметь это делать, что ты ходишь концентратором Синтеза. В прямом смысле слова. И концентратором не в смысле накопителем, а этот концентрат ты ещё можешь эманировать, поддерживать среду вокруг себя синтезно. Владыка Синтеза.

Вот в этих четырех реалиях: Служащий с вне, Ипостась с внутри, Учитель — баланс внешнего и внутреннего и Владыка, как концентратор Синтеза, мы с вами существуем. А Аватар, это уже управленец всех этих процессов. Он может идти как вниз к Служащему, где Служащий входит в Аватара, как часть. Тройка входит в семерку, одиннадцать входит в пятнадцать как часть. Увидели. Вот **кольцо Аватар – Служащий, это кольцо нашей организации, наших действий в ИВДИВО,** вы это должны запомнить. В Высокой Цельной Реальности это важно. Как себя назвал, так на тебя и зафиксировалось. Назвал Служащим — идёт Созидание вовне, назвал Учителем – с тебя требуют равновесия. Нет равновесия — тебя снесло. Причём равновесие очень жёсткое: и внутренне, и внешне. Назвал Владыкой — концентрация Синтеза, и вокруг тебя среда, вот сфера огня вокруг вас с ядром Синтеза — это Владыка Синтеза. Вот то, что мы стяжали в самом первом — Ядро Синтеза и Сфера Огня вокруг нас — это Владыка Синтеза, где Ядро Синтеза синтезируется с Огнём, как Сфера вокруг в равновесии всех начал твоего синтеза, а Аватар — это вообще управление синтезом, огнём, что поручат, Организации в огне и синтезе, как поручат. Это управление этим.

И вот в голове это поставьте, начните это разрабатывать. А Посвящённый — это ваша базовая подготовка, научная базовая, знания, Репликация Отца. То есть умение владеть базой. База. А человеческая подготовка, понятно — предыдущие формы деятельности.

Поэтому вот эта четверица, это… Психодинамика — это мы, и здесь не будет никакой юридической организации, иначе мы переведём наше всё в некое внешне непонятное что. Почему я так сказал? В Практике, как только мы вышли высоко вверх (в предыдущих Практиках двух), мне вдруг присылают жёсткую мысль (она дошла и вам): «А не поднять ли какую-то Организацию, типа Партии, на уровень Психодинамики, а Психодинамику опустить вниз, типа лучше будет… организуется?» Я без шуток. Мы поосмысляли сейчас и отказали.

Дело в том, что в Иерархии очень много Членов Иерархии, которые по-разному мыслят и потом в практике нам засовывают разные мысли. Партию хорошо бы было поднять на 11, но если мы Психодинамику опустим на три или на два, или на десять, или на восемь, качество Психодинамики что сделает? Опустится. И тогда мы не будем созидать вовне, а будем психодинамить Воскрешением, Служением, но не будем созидать. Понимаете? Мы будем несозидатели. Психодинамика стоит, чтобы мы были созидатели. Я без шуток. Мне прислали мысль: «Чтобы Психодинамику убрать с Созидания». Я у Папы сейчас спросил, Папа сказал: «Не-а!» Я сказал, что не-а, а потом у Папы спросил, правильно ли я сказал: «Не-а?» Папа сказал: «Правильно».

Внимание, вот та Организация 16-рицы, которая у нас сложилась, настолько эффективная, что дефективным неймётся, и они пытаются нас сбить куда угодно: «Партию повысить, Психодинамику повысить, Метагалактический Синтез повысить. Что Метагалактический Синтез на четвёрке, поставьте его на восьмерку, Синтез же — это восьмёрка!» Синтез — это 16, это не четвёрка.

Я без шуток. Если вам в голову придут такие мысли, этих товарищей — шух, сжигать и шарахать. Мне пришла мысль в Практике, раз мне пришла — вам тоже что-то прислали, только я быстро расшифровал, а вы расшифруете дня через три, после Съезда, и вам захочется всё поменять. Я без шуток. Вот мне прислали эту мысль в Практике, это очень высокая команда прислала в такой Практике мысль, только она могла это сделать, это очень сильная концентрация одной из команд Иерархии, соответственно на вас тоже. Только я сразу как Служащий Синтеза это обработал с Отцом, с Владыкой сейчас пообщался, сказал: «Я отказываюсь, но если надо…» Папа сказал: «Не надо». Он там разберётся, но вам тоже это засунули в голову, поэтому если вам захочется что-то поменять и переставить — это от этого места *(показывает на ягодицу)*, от этого *(показывает на голову)* — у нас всё стоит на местах. Честно скажу, я просто предупредил, потому что я поймал, значит, и вам эту провокацию, как проверку на качественность, тоже предложили. Мало ли что у вас там, в голове из этого выскочит.

Я без шуток. Подготовка у нас у всех разная, поэтому я делюсь тем, что я поймал в одной из предыдущих Практик. Слово «поймал» — это на меня просто жёстко зафиксировали. Пока вы молчали, я обрабатывал, что же от меня хотят? Так обычно присылают новый План Творения. Оказалось, что это не от Папы. Я огонь не Папин зарегистрировал. Нет, разбор полётов мы проведём, но вопрос в другом. Там-то мы проведём разбор полётов, а вам это уже вписали. Мне вписали как Главе ИВДИВО по 16 Организациям, вам вписали по вашей подготовке и ещё чего-то там, поэтому вопрос не в 16 Организациях, а что вам вписали проверку по вашей подготовке.

Будьте внимательны. Иногда лучше не менять, чем коней на переправе поменять и утонуть. Вот коней на переправе не меняют. У нас переправа в Высокую Цельную Реальность. Оставьте коней на месте, если вы их отпустите, то появится четыре коня Апокалипсиса. Лучше пускай они будут впряжены, и мы переходим в Высокую Цельную Реальность, ничего не меняя, а качественно улучшая дееспособность. Ситуацию услышали?

Это значит, в голове каждого из вас засела проверка. Когда этот «высокий огонь» расшифруется, вам придётся её пройти и преодолеть. И я не знаю на чём она. У меня она на смене Организаций, потому что это моё право как Главы ИВДИВО. И мне попытались это подсунуть на блюдечке с моим любимым видом – Организация. А не хочешь ли ты Партию повысить (а то низковато стоит) в одиннадцатое выражение? Партию передвинуть на Созидание. Созидаться начнём. А Психодинамику опустить вниз. Объясняю: Психодинамика очень высоко на одиннадцати, потому что…, вспоминаем одиннадцатые Части от Абсолюта и ниже. И, благодаря ей, мы перешли в Высокую Цельную Реальность. Убери оттуда Психодинамику, и мы выше перейти не сможем и там организоваться тоже не сможем. Просто подсказываю. Поэтому Психодинамика помогает нам усваивать Абсолютность Огня на одиннадцатом. На любом другом месте она это не усваивает, и мы никуда дальше не двигаемся, не развиваемся и теряем Мощь. Я специально рассказываю, что в каждой Организации есть своя Мощь. Убираем от граждан Воскрешение, Созидать могут, Воскрешаться не могут. То есть, граждане вовне созидают, а в Метагалактику не переходят. И тогда смысл названия Метагалактическая Гражданская Конфедерация теряется. В Созидание входит Гражданская Конфедерация, граждане не идут в Метагалактику, а тихо на Планете заводиками чего-нибудь строят. Тоже жизнь, но это уже было в пятой Расе. Понимаете, вот такая тонкость. Воскрешение — это переход граждан в Метагалактику, всех! Убери Воскрешение из Партии — в Метагалактику никто не идёт. Так Партий и без Метагалактики у нас и так валом. Вон в России семьдесят семь. Вы о многих и не знаете. А там такие чудеса названия. А главное руководство очень интересное. Вот так, пикантно. Увидели? Всё. Проверка в вас засела, сообщаю.

Практика. Быстрая, две минуты, у нас час, я понимаю.

### Практика 8. Фиксация команды ИВДИВО на зал 16385 ВЦР. Концентрация и Явление Изначально Вышестоящего Отца

04:02:20 – 04:08:06

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 16385 Изначально Вышестояще Реально Явленно. И просим фиксации Изначально Вышестоящей Реальности командой каждого из нас и всей командой ИВДИВО на 3165 и более служащих перевести фиксацию команды ИВДИВО из зала 16385 Изначально Вышестоящей Реальности на зал 16385 Высокой Цельной Реальности для постоянной концентрации на Изначально Вышестоящем Отце и в выражении Изначально Вышестоящего Отца явлением в зале 16385 Высокой Цельной Реальности собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в синтезе всей нашей команды и в синтезе со всеми 3165 и более того служащими ИВДИВО, переходим концентрацией фиксации из зала Изначально Вышестояще Реальностного в зал Высокой Цельной Реальности, переводя концентрацию команды в зал 16385 Высоко Цельно Реальный, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом 16385 Высоко Цельно Реально.*

*И фиксируя всю команду физических служащих ИВДИВО 16385 Высоко Цельно Реально залом Изначально Вышестоящего Отца с прямым явлением Изначально Вышестоящего Отца Высоко Цельно Реально, прося Изначально Вышестоящего Отца защиту каждому служащему ИВДИВО, концентрацию и явление Изначально Вышестоящего Отца 16385 Высоко Цельно Реально и все виды организаций ИВДИВО развернуть в подготовке своей в явлении 16385 Высоко Цельно Реально Явленно.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 3400 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*** *И, возжигаясь, преображаемся этим, прося преобразить каждого служащего ИВДИВО физически на явление Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Реальности Им физически собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***мы развёртываемся и входим в седьмой день Творения Изначально Вышестоящего Отца собою новой организацией Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.***

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся в физическую реализацию. Развёртываемся физически эманируя в ИВДИВО и каждому служащему ИВДИВО реализацию Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Реальности, эманируя и реплицируя собою. И эманируя все стяженное и возожжённое в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Минутку. Надо понимать, что если здания мы не переносим, адаптация идёт.   
Это не значит, что мы не имеем право сообщить, что на всех пошла фиксация 16385 Высоко Цельно Реально. Услышали?!

В принципе, лично сообщать можем, пусть в августе готовятся. А вот здания, все остальные виды организаций только с сентября.

На сегодня всё.

Пленарное совещание завершено. Спасибо за внимание. До свидания.

# 3 день

Всем доброе утро.

Мы начинаем третий день Съезда ИВДИВО. Я напоминаю, что у нас восьмой и последний День Творения сегодня. Поэтому у нас сегодня масса тренингов, чтобы успеть в последний День Творения, или практик: ходим-стяжаем, ходим-стяжаем, ходим-стяжаем.

И ещё такой момент. После вчерашнего в ночной подготовке, просто один вопросик. Некоторые удивлялись — много практик, мало объяснений. Вы знаете, мы этому научились как раз на Янском Синтезе. Оказалось очень эффективно. Чем больше практик и тренингов, тем быстрее наши тела отстраиваются и пристраиваются. Здесь достаточно компетентных служащих, которым некоторые темы даже объяснять не надо, ты намекнул, и наши все сообразили куда идти. Кто не сообразил, значит надо переподготавливаться глубже Синтезом, открытым текстом.

Поэтому наша задача Съезда не наобъясняться (теории у нас валом), а напрактиковаться вот в этой Силе, командой на 500 человек. Потому что повторение Сил на 500 человек ни на одном Синтезе не получится, это нереально просто.

**Поэтому, взять эту Силу, а её можно взять только Практиками в каждом из нас. Соответственно, чем больше Практик любых, которые нам поручили, тем больше в вас Силы на 500!** Всё.

А те, кто был со мной после обеда на совещаниях, опять же мы там пытаемся разговаривать на отдельные темы, понятно, и просто опять вещания, за редким исключением, когда действительно наши Служащие, глубоко подготовленные, включаются, разрабатывются и идут. Поэтому, пожалуйста, цель этого Съезда — больше практик и тренингов, чем объяснений, то есть это всё-таки итог 19-летия, и нам надо взять пик возможностей этого итога. Это ответ. На ночной подготовке был вопрос, вот это **официальная установка — больше концентрации действия**, чем объяснений. Объяснения прикладываются.

Итак, у нас сегодня примерно шесть практик, с краткими объяснениями между ними. **У нас сегодня отстройка Иерархией иерархичности нами.** Мы начинаем.

Первая практика, которая будет называться «Практика Иерархии».

Я сейчас её объясню. У нас сегодня в ночь на восьмой День Творения зафиксировано новое строение Иерархии. Это не отменяет то, что есть, это остаётся, плюс к этому. Мы в это войдём, и в ближайшие годы будем это разрабатывать. Поэтому мы сейчас стяжаем новый состав Иерархии.

## Новый состав Иерархии Изначально Вышестоящего Отца.

Состав Иерархии делится на четыре направления материи. Надеюсь, вы помните, что Иерархия управляет материей, поэтому вопрос Иерархии не только во внутренней работе, а вопрос Иерархии в управлении материей. Это повлияет на нас. То есть это практика первая будет стыковаться с шестой практикой на сегодняшнем заседании. Поэтому, вы должны понимать, что мы сейчас стяжаем, у нас это усвоится. И на шестой практике мы отстроим себя в этой регламентации за Высокую Цельную Реальность.

Туда уже перешли, с нами перейти невозможно, потому что мы сами пытаемся это отстроить Открытым текстом. Иерархия вела-вела-вела нас, мы впереди-впереди-впереди и наконец-таки мы позади. У нас нет внутренней подготовки, чтобы вВысокую Цельную Реальность легко войти ивнутренней компетенции вплоть до биологии

Поэтому, Иерархия сама перешла в Высокую Цельную Реальность. Мы сейчас на этом Съезде переходим за ней. Перешла она раньше, мы такие вещи не публиковали, потому что нам там сложно сейчас быть. И там остаются Аватары и Аватары Синтеза, которых 256.

**Наша 256-ричная Иерархия** — это эталонная Иерархия в Высокой Цельной Реальности: 64 Ипостаси или Аватары и 192 пары Аватаров Синтеза. Все имена, все кого вы знаете, всё на месте, ничего не меняется.

**А дальше идёт расширение Иерархии**.

За Аватарами Синтеза в Высокой Цельной Реальности Метагалактики, это то, что мы знаем как Изначально Вышестоящие Реальности, то есть материя Изначально Вышестоящих Реальностей, появляются **Владыки Воли**.

Этих имён мы пока не знаем, в течение года будем выяснять. Команда уже есть. Команда Отцом отобрана. Могу честно сказать, последние два года шёл отбор Владык Воли. *(В зале чихнули).* Спасибо, точно. Вот, примерно, к этому сроку он дошёл. Сегодня ночью мне Отец объявил, что команда сложилась. Сегодня ночью был утверждён последний Владыка Воли. Последний, это не обязательно по номеру, а по стяжаниям какой-то позиции. Сегодня они тоже успели завершить. Кстати, вроде бы в Иерархии служат миллионы, а конкурс был тысячи на место и отсев был буквально, собирали зал, фиксировали Огонь, большинство отсеивалось. Оставалось десятка два и из них, потом был конкурс, кто мог заместить это место. То есть очень жёсткий отбор был, массовый. Поэтому с Владыками Воли, Владыка так Владыка. Владыка Воли, это не значит, что будет один Владыка, опять же всё по парам. *(В зале чихнули).* Спасибо. Владычица Воли-Владыка Воли, все на местах. Вся Иерархия будет по парам. Мы очень жёстко отстаивали этот принцип, равновесие гендерности. У Ипостасей всё по одному. Соответственно, их тоже 256.

Вы, кстати, этот план сегодня ночью получили, поэтому вы меня сейчас слушаете, а на самом деле у вас была ночью объяснялка на эту тему. Вам более широко рассказали. А некоторые говорят: «Вот мне не хватает объяснялок». А ночная подготовка? Там вам ведут массовые лекции на всю эту тему. Я физически просто закрепляю. У меня подготовки не хватит физической, объяснить всё то, что вам ночью рассказывали. Ночью вы физически спите, а четыре или пять ваших тел одновременно на разных совещаниях.

**Посчитайте все ваши тела**: Тонкое, Метагалактическое, Синтезное мировые. Человека Метагалактики Фа — четвёртое, и кто стяжал Абсолют Изначально Вышестоящего Отца — пятое Высокая Цельная Реальность Метагалактики, вот это пятое, самое высокое. Пять тел на совещаниях, кто не стяжал – четыре тела на совещаниях. И только физическое плановое спит. Поэтому с утра у вас этот вход — чпок, брррр, и мы просыпаемся. Я без шуток.

Поэтому, если по жизни мы ощущаем, как входит одно тело, Тонкое каждое утро, сколько бы вы не спали, к вам входит три или четыре, или пять тел физикой, садится на это пленарное заседание всей концентрацией. И вы в концентрации в прямом физическом присутствии пяти тел выдерживаете этот огонь. Потом некоторые тела после часа выскакивают, считая, что дальше им никак, и вам как-то сложнее. Это я за вчера говорю, так что даже ведёт и некоторые потерялись чуть-чуть. Всё нормально. И не на всех совещаниях даже вся пятёрка присутствует, у них там настолько сложный график, что они должны успеть на разные практики, задания, ситуации по всем направлениям. Вот их отстраивают вот так, то есть вас отстраивают вот так. Поэтому опыт этого Съезда копит не одно физическое тело, а четыре или пять тел в зависимости от вашей подготовки по своим даже индивидуальным и коллективным графикам. Вот на третий день Съезда центровочкой я могу это рассказать.

До этого мы это даже не публиковали, чтобы вы не сбили эти тела с Плана Творения. У нас сила есть, ума не всегда надо, поэтому мы начнём их контролировать, а сейчас они настолько усилились, что вошли в Съезд в огонь. Мы ушли в ВЦРМ, контроль не возможен, счастье полное, они работают.

Трансвизорные тела в этом процессе не задействованы. Вчера у меня был вопрос от одного служащего. Трансвизорные тела получат итоговый пакет от нашей физики по итогам Съезда, это вот итоговая практика ИВДИВО. Там будет весь пакет, что мы наработали в пяти-четырёх телах физически, отправлены каждому трансвизорному выражению. Услышали? Поэтому Трансвизорные Тела на ночной подготовке если участвуют, то от всех тел сами, что смогут, то и берут, не более того. Это что они смогут, это у них такая проверка.

Соответственно, у нас есть третий вид материи — это Реальности, то есть мы входим в Метагалактику Фа и это Реальности. Соответственно в Реальностях будут Учителя Мудрости. Это тоже 256 пар. 256 везде эталонно. Не надо пояснять, почему 256? Так на всякий случай. Потому что база у нас 256 Частей. База у нас всё по 256 теперь будет.

И третий *(четвёртый, прим. редактора)* вид материи, который мы раньше не замечали, а Отец указал это отстроить. Там Иерархия этим занялась и в Иерархии, кстати, это тоже не замечали, и не считали это главным, а Отец указал отстраивать — это присутственная материя, она ближе будет к Планете Земля и присутственная материя. Только, пожалуйста, тут «Планета Земля» в скобочках. Это так называемая планетарная материя, которая будет развивать наше присутствие расселение по Планетам и развивать биологических высших существ других реализаций.

Мы с вами вошли, так скажем, в Совет Метагалактических Цивилизаций. Он называется не Совет, вспомните, как он там называется. Что-то на «к», по-моему. И вот благодаря этому Совету, там была просьба подготовить некоторые другие цивилизации к освоению Синтеза. Мы очень масштабные идём, там нас уже…, на нас смотрят с тихим ужасом. Особенно, когда мы сейчас в ВЦР перешли. Не думали, что у нас получится, мы туда перешли валом. И вот эта мощь накопленного Синтеза вызывает много вопросов в плане, как теперь этим овладеть, то есть с нами выровняться. И, соответственно, у нас всё на равных, мы и не пытаемся. Мы просто «первый среди равных», мы им говорим, мы смягчаем ситуацию. И вот учиться они будут у Ипостаси Любви.

**Ипостаси Любви**. Их тоже 256. Всего в Иерархии будет 1024 позиции. 1024 не надо пояснять? Эволюция 1024 Реальности, эволюционный подход. Иерархия, управляющая, в том числе, эволюциями. Вот сейчас эту всю 1024 мы должны стяжать одной практикой.

Соответственно, акцент для нас с вами. Акцент, я подчёркиваю это слово. Акцент в иерархической работе, если мы говорим: ВЦР — это Части. Если мы говорим ВЦР Метагалактики — это Системы. То есть Владыки Воли будут заниматься развитием Систем. Если это Реальности, соответственно, это развитие Аппаратов. И если это Присутствия, то развитие Частностей. Я подчёркиваю — это акцент, это главная фиксация, но всё зависит от подготовки человека.

Соответственно, в дополнительном варианте, если там Человек ВЦРМ, а не Человек Изначально Вышестоящего Отца, вот здесь могут быть Части, Системы, Аппараты. Вот здесь могут быть Части для людей Планеты. Вот для людей Планеты Части здесь.

Для обычных людей Планеты Частями занимаются **Учителя Мудрости**. Людям так легче, нам сообщили Аватары, то есть принять концентрацию Аватаров на себя обычный человек с трудом может. Он привык, чтобы его учили. «Шахерезада Ивановна» — «Я готова!» Вот тут примерное состояние. А меня пусть учат, готовят, жарят и развивают. Вот сковородка жарят, подготовка. Поэтому было решено, что к людям ближе всего Учителя Мудрости, которые Мудростью готовят. Но я понимаю, что Мудрость вовне, Синтез внутри. Поэтому через этот вариант легко людей ввести. И напоминаю, что человеком занимается вообще-то Владыка, который несёт Огонь Мудрости. Связку вот эту сделайте, то есть вершина Человека это Владыка.

Соответственно, Учителя Мудрости подчиняются ещё и Владыке в разработке базовых типов людей. Не одного человека, а где-то до Человека Изначально Вышестоящего Отца, вот эти базовые типы. Их получается девять. Семь в 16-рице, плюс Человек ИВДИВО, плюс Человек Частей ИВДИВО, Частей Изначально Вышестоящего Отца. Части здесь, соответственно, идут Системы для присутственной организации обычного человека. Вы должны понимать, что обычный планетарный человек теперь будет строиться Частями по Реальностям. Вот теперь жёстко, никаких других вариантов не будет, и Системами по Присутствиям.

Наше участие в Иерархии. Вопросы формализма служения.

И теперь самый хитрый вопрос наше участие в Иерархии. Мы ж тоже члены Иерархии. И нам поручили продолжение этого списка. И мы с вами теперь официально в Иерархии будем называться Служащими ...

*Из зала: — Творения*

Созидания — размечтались. Шучу. Служащими Творения. Правильно. Я пошутил. Видите, как вы зависли, это я сбил. Служащими Творения почему? — У вас Кубы Творения, в том числе в подготовке к этому в Экополисе Отца и по всем зданиям. И мы с вами все официально в Иерархии, члены Иерархии, все тотально физически осуществлённые служащие — Служащие Творения. За исключением тех членов Иерархии, которые имеют свои должности в Иерархии.

Исключения составляют, чтобы не было иллюзий всего пять человек. У них свои официальные должности в Иерархии. Сегодня могу сообщить приятную новость. Вы, наконец-таки поймёте, кто такие Изначальные — это люди, имевшие официальную должность в Иерархии. Какую, мы не имеем право сообщать, потому что всё очень просто, по Евангелию: «А как вы меня назовёте». Поэтому претензия на Изначальность без проблем. Вопрос — утвердил ли тебя Отец в какой-то из иерархических должностей Аватаром Синтеза, Аватарессой Синтеза и физически разрешил это выражать? Здесь ещё такая хитрая штука.

То есть, есть Воля Отца, которая разрешает это выражать и Воля Отца, которая запрещает это выражать. В пятой расе было такое понятие как «Экстернализация лучей». Луч входил в таком-то веке, выходил в таком-то веке. И вот там эти двести лет, допустим, этот Учитель физически работал. Воля Отца заканчивалась — Луч физически заканчивался. Этот Учитель на физике заканчивался и продолжал работать на других Планах. Вот это называется Экстернализация иерархических возможностей. И концентрация иерархических должностей, разрешённых Отцом, я подчёркиваю, пока у нас фиксируется на пять служащих. И как бы для некоторых служащих обидно не звучало, Иерархия есмь Иерархия. Всё! Я без комментариев на эту тему. Я просто открыл ещё один пласт, почему мы иногда улыбаемся над теми, кто говорит: «А я тоже». Да, у нас все Изначальные.

Вы поймите, для нашей Планеты, если человек в Реальностях, то, как только мы стяжали Части в ВЦРМ, для людей Планеты мы все что? Изначальные. Но есть один анекдот. Изначальные — это Изначальная Метагалактика, она третья. А Метагалактика Фа шестнадцатая, поэтому у меня всегда вызывало улыбку, когда мы называли себя Изначальными. Мы всегда опускали себя. Это я так подсказываю, потому что я некоторые тексты читал тут от некоторых служащих: «А я тоже Изначальный». Мы совершенно согласны, Изначальная Метагалактика ваше всё. Врёте, она как раз и развивает Галактики, в Галактиках живут боги. Поэтому, если вы Изначальные, сами расшифровывайте свой путь.

И такой анекдот, Изначальность Изначальности рознь. Мы просто смущённо не добавляли Изначально Вышестоящие. А зачем? Изначальность — это материя. Вот я бы хотел разрешить ещё этот вопрос. Я ещё хочу жёстко, как Глава ИВДИВО сказать: «Есть Воля Отца, которая указывает и разрешает любому члену Иерархии из 1024-х физически осуществлять деятельность». И есть такая же Воля Отца, запрещающая физически осуществлять деятельность. И тогда этот иерарх восходит даже в этой команде, как Служащий Творения. Потому что он не готов выдержать определённые концентрации Отца, которые нужны Отцу, или Планета не готова выдержать данное служение Аватаров Синтеза. Услышали? И тогда нам перекрывают всё, и мы не видим никого кроме Служащих Творения. Услышали? И мы не имеем право за Волю Отца вообще смотреть. Это нереально просто. Это как мне один недавно заявил: «Я тут спасаю наше Подразделение». — Что?

— Ну, Дом спасаю.

Я говорю

— А кто во главе Дома?

— Ну, Отец.

Я говорю

— Значит, Отца спасаешь?

Служащий умным оказался, завис. Я говорю: «Это гордынька, вообще-то».

У нас, вообще-то, Отец даже на втором, третьем уровне Всемогущ по Ипостасям. Поэтому, если Всемогущего Отца ты спасаешь с его Домом, тогда ты чуть-чуть выше его. Это уже проблема. Поэтому, да, некоторые Подразделения на грани развала. Если Отцу надо, вы сохранитесь и такие методы были, жёсткие методы. А если вы развалитесь, значит «не моя воля, а твоя, Отче». Но при этом вы должны всё делать, чтобы сохранить жизнь Части Отца на Планете. Попробуйте подумать иерархически. У каждого Подразделения — Часть Отца на Планете. Без всяких шуток. Это как раз Иерархия. И вы шестнадцать, иногда немощных, начинающих развитие, сохраняете жизнь и фиксируете жизнь Отца на Планете. То есть все, кто действуют внутри или против вас снаружи или внутри, действуют против Отца. Выводы делайте сами. И когда вам дойдёт, что любое Подразделение, любое, созданное Отцом и Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы лишь исполняем. Надо. И некоторые здесь вот в зале знают, насколько волево мы несём **надо**.

Допустим, по созданию Подразделения Самарской области. Мне Отец сказал: «Надо». Я измочалил все ближайшие Подразделения. Подразделение было создано. В Германии мы жёстко разделили на три, потому что Папа сказал: «Надо, не одно, а три». Было указание, через месяц было три. Они сказали: «Да мы не знаем, у нас не получится». Получилось. То есть, если Папе надо, недавно 64-ое в России было создано. Папа сказал: «Надо 64-ое». Нашли Служащего, он нашёл других Служащих. Спасибо ему, это не я делал. Зажёг, организовал, филиалы синтезировались — 64-ре Подразделения. Надо. Причём поручение создать Подразделение в этой области было лет 10 назад. Понятно, да, о чём я? И так долго созревало, и наконец-таки создали. Поэтому мы очень многие действия…, мы не публикуем это, мы делаем Волею Отца. Но мы не имеем право публиковать, что это Воля Отца, вы должны сами это иногда почувствовать. Иногда Синтезом. Любое Подразделение — это указание Отца быть в том месте, где она с**о**здана. И у нас есть маленькие городки, буквально там на несколько тысяч жителей, Подразделение. И в крупных городах, типа Москвы на 11 миллионов, это официально самое крупное Подразделение по количеству населения. Я ничего плохого не имею в виду. Просто население такое. Вот эта концентрация тоже имеет значение для Части Отца. Вот Части Отца нужно такое количество населения на территории Подразделения.

Части нужно больше населения — Подразделение расширяем на область. Там, что получается. То есть, всё это спланировано очень жёстко и вперёд. Поэтому иллюзии на эту тему не стройте. Но я бы советовал, не знаю чем, жёстко упираться и сохранять фиксацию Части Отца на ваших территориях.

Вы поймите: **принцип не в Подразделении ИДИВО**. Это почти чиновничество, это не имеет значения. **Принцип в Части Изначально Вышестоящего Отца, которую мы фиксируем на Планете,** чего раньше ни представить, ни реализовать было невозможно. **И вы «бьётесь» за реализацию Отца вот этой Частью вашего служения.** Когда до вас дойдёт, вы почувствуете достоинство и почётность, и глубину этого служения. Если, конечно, вы верите. Если вы формалист, скептицист и там по списку всякие качества, до вас не дойдёт. А вот, если у вас сердце открыто, если вы это чувствуете, если у вас Вера есть, не во что-то религиозное, а просто Вера, как достоинство человека, как его Часть, вы почувствуете достоинство того служения, которое мы осуществляем.

У нас сегодня последний **Восьмой день Творения**. Восьмой. И в этот день стоит сказать эти слова, потому что мы несколько замылились от того, что мы делаем. Мы настолько привыкли вот механически осуществлять ИДИВО, что мы уже теряли жизнь Части Отца в нас. Некоторые из нас. И когда вы не чувствуете жизнь Части Отца, вы начинаете чувствовать формализм Подразделения. Уверяю вас, мы это видели в ночной подготовке. Эти слова не с фонаря взяты. У некоторых из вас полный формализм участия в деятельности Подразделения. Пришёл, отсидел, ушёл. Вы видите как чиновник, который пришёл в администрацию, отсидел, зарплату получил, ушёл. Вы тоже зарплату получаете **Огнём фиксации служения**. Это настолько мощный Огонь, что ваши Части совершенно по-другому растут, даже если вы это не замечаете. Это даже выше зарплаты. Это просто так никогда не даётся, только после очень высоких подготовок Иерархией. А нам даются сразу, внимание, Должностная Компетенция седьмого, самого высшего уровня реализации, когда у нас низших, предыдущих шести, фактически ни у кого нет. Только Посвящения какие-то там. Или по одной мы сейчас отстяжали на Синтезах. Но, это ж по одной! А у вас Должностная Компетенция Аватар, 63, как минимум. Вот подумайте, у вас Должностная Компетенция Аватара, 63, Владыка, 62. Должностная Компетенция 62. Владыки! Значит, у нас должно быть 63 Иерархизации. Где они? Их нет. Понимаете? Мы хотя бы первую стяжали из 62-х. Вы увидели? Вы увидели. Вы не переживайте, это Огонь.

Некоторые говорят: «Что ты так потеешь?» А вы попробуйте концентрацию Огня Отца выдержать физически. Я к этой климатической зоне пристроен. Я вырос в 50 километрах отсюда. Нальчик называется. Детство. Поэтому это моя климатическая зона по детству. Но это концентрация Огня. Извиняйте. Вы увидели?

И сейчас, когда мы пойдём стяжать Иерархию, пожалуйста, всколыхнитесь той Частью Отца, которую вы носите собою. Не Подразделением ИВДИВО — это Дом, это организация, которая поддерживает выражение Части Отца. Понимаете? **Дом — это организация, которая поддерживает выражение Части Отца и осуществляет насыщение этой Частью и окружающей территории, внимание, и всей Планеты Земля.**

Вторая наша проблема — многие из вас не мыслят дальше своей территории *(в зале чихнули).* Спасибо, точно. Наши специалисты это знают.

Пример. Уж извините, сейчас будет прикольный пример, задевший две стороны, здесь сидящие. Крым, товарищи севастопольцы. Дальше обороны Севастополя *(изображает стойку защиты борца)…*, вот как вы начали обороняться 200 лет назад в русско-турецкую войну, с пирамидой посередине там у вас на северной части, так вы до сих пор в этом и сидите. Товарищи крымчане, вы пошли за ними. Крым — это теперь оборона от всех. От россиян, от украинцев тоже. Единственно, что мост построили — невезуха. Что-то потекло. С Украиной — там и мост не нужен, там и так течёт, природа организовала. Но украинцы активно хотят канал откопать. Это ваше ощущение.

А вы забываете, что на вас фиксируется, а вы отвечаете, внимание, за всю Планету. То есть в Севастополе должна быть оборона всей Планеты, а не Севастополя. А в Крыму должен быть охват всей Планеты, туда входит и Россия, и Украина. Более того, на нациях мы просто тренируемся. То есть 64 Подразделения России тренируются на России, чтобы охватить всю Планету. 22 Подразделения Украины тренируются на Украине, чтобы охватить всю Планету. То же самое Казахстан, Молдова и так далее.

Да, есть поручение нации, но это другой вид работы. Вот сейчас, пожалуйста, при стяжании Иерархии все ваши Части Отца минимально охватывают Планету. Все ваши Столпы, Нити Синтеза и ваши Должности — любые, минимально охватывают Планету. Иначе Иерархия вас раздавит. Вашей обороне, вашей территории она теперь слишком большая для нашей обороны. 256 — еще, куда ни шло, а 1024 — никакая территория нигде не выдержит. Только вся Планета, подсказываю. А у вас в голове есть вот этот пунктик. Вы путаете Нить Синтеза со Столпом, фиксирующийся на, допустим, Самару и Сферу ИВДИВО с Частью Отца вокруг всей Планеты.

Вот представьте, Часть Отца не пляшет в Самаре, говоря: «Э-э-э!» Понимаете? А идёт Нить Синтеза на Самару со Столпом, а Сфера стоит вокруг всей Планеты. И вокруг всей и внутри всей Планеты, внутри этой Сферы вокруг всей Планеты стоит Часть Отца, но фиксирующаяся на ваш город или территорию. На область, допустим. Есть областные Дома. Увидели?

Вот так сейчас мы можем стяжать Иерархию. Меньше не бывает, Папа меньше не помещается. Он не поместится ни в Самару, ни в Москву, ни в Киев, ни в Кишинёв. Он не поместится ни одной Частью, только на всю Планету. Вот 108 Частей Отца внутри и вокруг Планеты 108 Сферами, тогда правильно. И тогда вы поймёте, почему Мать учится у Учителя с Оком. Вот эти 108 Сфер — это, фактически, 108 Оболочек, а теперь ещё и Учителя Мудрости, и Ипостаси Любви.

Планета живёт Реальностями – 4095, и Реальности 4095-ой Изначально Вышестоящей Реальности становятся Присутствиями Физической Реальности Метагалактики 4096 Изначально Вышестоящей Реальности. Ипостаси Любви! Присутствия *(показывает на рисунке).*

Это я настраивал на практику, потому что у многих блоки, которые мешали бы стяжать Иерархию. Без обид. Это мы вас в ночной подготовке проверяли, отстраивали, чтобы всё-таки удачное было стяжание.

Теперь представьте, что стяжание Иерархии — это не абстрактный процесс, хотя, когда я говорю — это абстракция. Ну, вышли, ну, стяжали 256. Что-то в нас там зафиксировалось. На самом деле вот сейчас вокруг Планеты стоит 256 Оболочек Иерархии после вот этой маленькой практики, вполне простой, потому что у Отца всё просто. Вот некоторые в зале сидят и говорят: «Что, это вот так просто?» Вы просто не видите всей работы «за кадром» и внутри практики. Я корректно скажу: «там скорости настолько бешенные, что даже наше секундное молчание — это несколько дней работы». Вот я помолчал секунду, а там несколько дней прошло.

Во! Когда у нас практика идёт 20 минут (в одной минуте 60 секунд – 1200 секунд), это пару месяцев. И мы там стоим в практике. Даже не пара, Владыка меня поправляет, три с чем-то месяца. Я не знаю, как это выравнивать. Нам это время не рассказывают. И мы там, в практике стоим три месяца, а на физике 20 минут. Это на 20 минут — три месяца. Если мы на физике сорок минут, там полгода мы стоим в практике! За это время в этой практике бешенное количество действий можно сделать. Поэтому, когда наши устают от сорока минут, мы иногда с Олей тихонько улыбаемся. Мы вам не говорим, что вы там стояли полгода. Во! Вот теперь совсем другое будет в голове. А у нас время — это восьмой горизонт, Аматика. Поэтому там, в практике, идут такие действия, что нам просто остаётся простенько сказать «стяжаем у Папы и возжигаемся». Увидеть, что вот так просто сюда приходит всё. Нет, вы просто не видите две недели, которые до этого мы там делали. Там, а здесь — это вот эти секунды. Масштаб уловили?

Поэтому вот я могу это здесь рассказывать, но вы устанете на пятой минуте, потому что хлынет этот огонь, и у меня потом мозг отключится. И мы скажем: «Всё!» Когда мозг отключается, мы все мирно засыпаем на эти полгода, спустя 20 минут.

Вот, когда вы вот это увидите, вы совсем по-другому начнёте воспринимать практику. Да, она здесь простая, мы максимально упрощаем, чтобы ничего у нас не дернулось. Подготовка-то у нас разная. Мы уже приучились к тому, что любое лишнее слово не по подготовке — и часть зала снесло. Поэтому я говорю максимально просто, чтобы при любой подготовке все участвовали в практике. Услышьте! Всё наоборот. Смысл — не усложнить текст, а упростить его, чтобы в зале никто не выпал из практики. Любое усложнение текста (я вот в Крыму попытался ввести пару просто научных слов в практику), группа исчезла. Мы из зала её не выпустили у Отца, а на физике они потом спрашивали: «Что это было?» Посмотрите, вот последний крымский Синтез. С Омегой там, по-моему. Совершенная Омега. Мы там просто пару слов ввели. Мы стяжали Диалектику Тезы… и с Антитезой. Что мы там стяжали?

*Из зала: – Сциентизм.*

Ещё одно страшное слово. Всё! Группа просто в этом зависла. И она исчезла. Нет, мы это отстяжали в Омегу. Но группа физически вообще не поняла, что это был за Огонь. Это мы два слова ввели, которые… надо глубоко соображать, чтобы это было. Ага, нужна подготовка. Языковая тоже.

Всё. У нас практика.

Вспоминайте Часть Отца, которой вы служите, господа, кто не понял. У некоторых в ухо вошло, через пятку уже вышло. А какая Часть Отца у вашего Подразделения некоторые не помнят. Я сейчас похихикаю. И мне не нужна «Часть номер 197». Я специально называю номер так. Это концлагерь. Вот здесь у меня написано «182». И что? Папа будет смеяться. Название нужно Части. Хотя бы, там «Отец». Самое простое, да? Я специально называю эту Часть, чтобы вы её не вспомнили. Это не ваша Часть Служения. Сочувствую, у кого с памятью сложно.

### Практика 9. Иерархия Изначально Вышестоящего Отца. Служащий Творения Изначально Вышестоящего Отца. Концентрация Творения Изначально Вышестоящего Отца собою на команду Служащих Творения

00:46:55 – 01:24:06

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Владыками Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО 16320 Высоко Цельно Реально Аватарами и Владыками физического Служения ИВДИВО. Проникаемся Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Обратите внимание, что зал полон, кроме нас стоит 1024 состав Иерархии. Причём, 960 стоят по парам. В пределах двух тысяч находится, 1900. А с нами 2000 с чем-то, мы тоже Члены Иерархии.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Высоко Цельных Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Глав Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца новый Иерархический Состав Цельности ИВДИВО в 1024 позиции Явления, плюс всех Служащих Творения физически в 3160 с чем-то и более того. Более того – на перспективу. И сейчас более того уже.*

*И, синтезируясь со всеми кандидатами на Иерархическую Реализацию и со всем составом Иерархии Аватаров Изначально Вышестоящего Отца и Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая единой командой Иерархии Изначально Вышестоящего Отца собою, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в новый зал Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца, уходя из готического зала, где были ранее, предыдущие два дня. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

А теперь обратите внимание на Зал – это космический хай-тек. Под нашими ногами пространство космоса, но мы стоим на плотном основании, с реальными звёздами или иными системами. Я бы даже сказал, метагалактиками, которых видно. Сами посмотрите, что по стенам. Это ещё интересней. А потолок — если увидите. Три разных пространства. Но снизу – то, что мы называем космос. В прямом ощущении мы на нём стоим, но это пол. Технологии такие. Да, это специально для тех, кто боится высоты. В зал Отца теперь без этого не войдёшь.

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* (кстати, Отец стоит) *стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 1024 Явления официальных Должностей Иерархии Явлением***

***64 Аватаров Изначально Вышестоящего Отца,***

***192 пар Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,***

***256 пар Владык Воли Изначально Вышестоящего Отца,***

***256 пар Учителей Мудрости Изначально Вышестоящего Отца,***

***256 пар Ипостасей Любви Изначально Вышестоящего Отца.***

*И, возжигаясь 1024 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца* (сейчас не реагировать) *и стяжаем*

*3165 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Служащих Творения Изначально Вышестоящего Отца,* (цифра указана Отцом, больше или меньше нам сейчас нельзя).

*И, возжигаясь 3165 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь,* ***развёртываемся Служащими Творения Изначально Вышестоящего Отца****,* ***как Члены Иерархии*** *каждым из нас и синтезом всех физических Служащих Иерархии Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 Аватара Изначально Вышестоящего Отца ракурса Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца в концентрации на каждом из нас и в синтезе нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 192 пары Аватаров Синтеза ракурса Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас и в синтезе нас.*

*Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 256 пар Владык Воли Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Изначально Вышестоящих Реальностей Изначально Вышестоящего Отца в прямой концентрации Воли каждым из нас Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 256 пар Учителей Мудрости ракурсом Реальности Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем концентрацию Мудрости Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 256 пар Ипостасей Любви – Присутствием Изначально Вышестоящего Отца собой, стяжая концентрацию Любви Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем концентрацию Творения Изначально Вышестоящего Отца собою на команду Служащих Творения****, утверждённых Изначально Вышестоящим Отцом в Столпах реализации Подразделений ИВДИВО в синтезе их физически и в зале Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом в разных телесных выражениях, но в форме Утверждённого Служения. И вспыхивая концентрацией Творения, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем общекомандно иерархическую концентрацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Развёртывая концентрацию 4125 единиц Синтеза и вспыхивая ими, стяжаем прямую концентрацию Изначально Вышестоящего Отца всем составом Иерархии в 4189 фиксаций сегодняшнего дня в основном Иерархическом составе Аватаров, Владык, Учителей, Ипостасей и Служащих.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем Его Явлением собою, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас во всей концентрации Творения, Любви, Мудрости, Воли и Синтеза собою. И вспыхивая прямой проникновенностью Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим, вспыхивая одномоментно всем стяжённым в синтезе всего во всём собою, и преображаясь им.*

Изначально Вышестоящий Отец официально там вслух объявляет о состоявшейся новой Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. И громогласно объявляет: «Иерархию утверждаю».

Отец вспыхнул и направил импульс сквозь всех нас, сквозь все виды материи до максимальной глубины, и в концентрации Изначально Вышестоящего Отца вспыхнули 108 Частей Изначально Вышестоящего Отца на Планете Земля этим.

Акт Творения Иерархии завершён.

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся им всецело физически собою.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Из зала Изначально Вышестоящего Отца развёртываемся физически в данном зале в физических телах собою, вспыхивая прямой концентрацией Изначально Вышестоящего Отца и проникновенностью Изначально Вышестоящим Отцом физически собою. И эманируем Иерархическое Явление Изначально Вышестоящего Отца по всей Планете Земля Сферой ИВДИВО в синтезе 108-ми Частей Изначально Вышестоящего Отца, расширяя действие 108-ми Частей Изначально Вышестоящего Отца до Сферы Границ Солнечной Системы и базовой Сферой ИВДИВО Солнечной системой в целом, развёртывая всю концентрацию Иерархии Изначально Вышестоящего Отца 108 Частями Изначально Вышестоящего Отца, стоящими в Синтезе всей Солнечной Системы по границам Сферы ИВДИВО Солнечной Системы Высокой Цельной Реальности шаром явления всей Солнечной Системы в синтезе всего во всём собою.*

*И, устаиваясь минимальной Сферой осуществления Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО всей Солнечной Системой в целом с центровкой Планетой Земля в ней, осуществлением Изначально Вышестоящего Отца этим.*

Я напоминаю, что в физической реализации Солнечной Системы вместо Солнца развёртывается Планета Вулкан, и мы можем видеть там не Солнце, а большую Планету со спецификами ангельско-животной разумной цивилизации, деградировавшей отсутствием техногенного развития, но с отдельными техногенными элементами вокруг Планеты Вулкан и объектом тепла из центра Галактики или центра Метагалактики для нас, человеков.

*И, эманируя новую Иерархию и концентрацию Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всей Солнечной Системы 108 Частями Изначально Вышестоящего Отца в прямой концентрации физически собою шаром Высокой Цельной Реальности синтеза Границ Солнечной Системы и всей Солнечной Системы однородно цельно.*

*И развёртываясь физически, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО:*

*по Границам Сферы Солнечной Системы,*

*по Границам Сферы Метагалактики Фа,*

*по Границам Сферы Высокой Цельной Реальности Метагалактики и*

*по Границам Сферы Высокой Цельной Реальности ИВДИВО, в четырёх новых Границах ИВДИВО.*

*Соответственно, эманируем синтезом четырёх Границ в подразделения ИВДИВО Служения каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Я вас поздравляю с явлением Служащих Творения *(аплодисменты в зале).*

Продолжаем, у нас много работы. Я напоминаю, что у нас такой круговой цикл, это первая Практика. Сейчас четыре Практики регламентации наших фиксаций, и завершаем мы опять же стяжанием Иерархических выражений. Иерархией в несколько иной регламентации.

## Тонкости служения Служащими Творения и человеком Планеты земля

Значит, маленькое уточнение там, чтобы мы не забыли. Соответственно, мы сами Служащие Творения, но у нас в разных видах явления могут быть члены Партии, которые не служат в Столпах. Внимание! Ипостаси оболочек должны быть поставлены в Столпы, соответственно, когда я говорю: «Столп», то туда входят все Ипостаси Оболочек.

Этим должны были заниматься Главы Подразделений, поэтому кто это не сделал, доделать. То есть, я это не утверждаю или мы это не утверждаем. Мы утверждаем Аватаров, Владык, Учителей, а дополнительно в Столп ставят Ипостаси Оболочек Главы Подразделений, которые утверждали их. И потом вывешивают на сайт вместе с Ипостасями Оболочек. Я на всякий случай уточняю, соответственно Ипостаси Оболочек занимаются выражением Ипостаси Любви. И нам придётся взращивать количество Ипостасей Оболочек. Учителя сфер – Учителей Мудрости. Владыки ИДИВО – Владыки Воли. Ну, понятно Аватары – Аватаров Синтеза. Я имею в виду, по специфике Служения лично выражают.

Но при этом мы все служим у Аватаров Синтеза, это никто не отменял. Но у нас есть члены Партии, вот у нас Съезды будут, объявлял. У нас теперь растут Члены Науки, так выразимся, Учёные, которые не обязательно должны служить в Столпах и в нашей специфике ИВДИВО.

То же самое в МЦ могут служить люди, не обязательно находясь в Столпах, в юридических организациях в любой юридической организации, это разрешено. Соответственно, все эти люди нелинейно становятся Посвящёнными Созидания. Услышали? Мы их не обязаны так называть и где то фиксировать, но он подал заявление в Партию, стал членом Партии, обязательно документ.

Посвящённый Созидания – для Иерархии, кандидат на развитие. Он вошёл какой-то тематикой в науку и то же подал заявление на работу там в нашу организацию Посвящённый Созидания. Здесь вопрос не о публикации текста, это свободно, общий тренд всех Посвящённых. Здесь конкретное заявление на работу, в любой из организаций ИВДИВО.

Кстати, у нас Владыка утвердил, я забыл опубликовать, что у нас будет ещё одна организация. Вот у нас есть Партия, у нас есть Наука, у нас есть МЦ, и будет ещё 4-ая организация: « Молодёжное движение». С юридической фиксацией, но она будет, как часть партийного тренда МГК, относиться к Владыке Стефани. Но это будет другая юридическая организация, Владыки сказали, это принципиально.

То есть, нужно отделить молодёжный огонь от взрослого Огня. Это будет партия для граждан, имеющих право голоса. Ну, во всяком случаи в России мы уже почти организовали. Не юридической регистрацией, такую тенденцию, и будет молодёжное движение с другой юридической регистрацией. Напомню, у нас многие в возрасте, как ВЛКСМ. У неё был другой Устав, другая регистрация, хотя она соотносилась к КПСС.

Так вот, по-старому вспомним. Вот по этому тренду, Владыки нам его напомнили, и сказали: «Будет другая юридическая регистрация». Понятно, что подготовка долгая. Но вот неделю назад это нам утвердили. Это так, на всякий случай.

Детское движение пока не утвердили, потому что сказали, это ещё более долгий процесс. Поэтому, мы пока вот молодёжь попытались организовать. Это вот и в молодёжном движении, любой, кто вошёл в молодёжное, не знаю, как это будет называться, но МКСМ пока у нас. Они тоже становятся Посвящёнными Созидания, ниже, Посвящённые Человеки, каким ты вырос, таким и будешь быть в Иерархии. Да?

Вот, второй момент. Обратите внимание: Аватары Синтеза, это такая точка центровки между Отцом и Аватаром. Соответственно, Владыки Воли, Владыки что-то одно, то есть Мудрость больше. Значит это фиксация между Аватаром и Владыкой Волей. То есть, смотрите, Владыки Воли — это такая фиксация между Изначальным Владыкой, Изначально Вышестоящим Владыкой и Изначально Вышестоящим Аватаром. И между ними фиксации, там Владыки Воли. Сам Владыка занимается Мудростью, Аватар занимается Волей, а вот посередине, между Аватаром и Владыкой идёт фиксация Владык Воли.

Аватар занимается Волей, Отец занимается Синтезом. Между Отцом и Аватаром идёт фиксация Иерархии и там Аватары Синтеза. Увидели, да? Всё просто.

Соответственно между Владыкой и Учителем линия Учителей Мудрости. Между Учителем и Ипостасью линия Ипостаси Любви, между Ипостасью и Служащим линия Служащих Творения, это нас касается уже. То есть наши должностные явления членов Иерархии, между Служащим и Ипостасью.

Вопрос: почему «между»? Чтобы мы не относились ни к Служащему, ни к Ипостаси, а являлись единицей члена Иерархии каждый из нас. То есть, члены Иерархии как единица. То есть мы называемся Служащими Творения, но мы не соподчиняемся ни Служащим, ни Ипостасям, мы с ними сотрудничаем. Понятно, да? Но мы подчиняемся Главе Иерархии — Аватар, мы подчиняемся Главе ИВДИВО — Отец, Главам ИВДИВО Кут Хуми Фаинь как Служащий, и, соответственно, Главам Иерархии — Иосиф Славия, как члены Иерархии. В этом смысл, кстати, двух Практик: ИВДИВО и Иерархия по итогам дня, э-э, по итогам Съезда.

И так будет всегда теперь. Две практики: членство ИВДИВО, членство Иерархии. Так как Иерархию мы не можем представлять там ни лекциями, ничего это, единица каждого; мы решили это организовать Иерархическим Балом, где каждая единица несёт всю полноту своей иерархичности.

А вот эти занятия, это раскрутка ИВДИВО. Здесь мы действуем, как члены ИВДИВО, Аватары, Владыки соответствующего служения. Я думаю, это важно пояснить. Соответственно, Посвящённые Созидания, они между Посвящённым и Служащим занимаются Созиданием.

Созидание бывает любое. От созидания новых технологий, новых двигателей, до писания новых текстов. Гуманитарных спектаклей любых. Гуманитарных — это по любому искусству. Причём здесь спектакль, всё что угодно. Предела Созидания нет. Я специально это говорю, потому что Посвящённый больше акцентируются на Науку, Служащий — на Психодинамику. Поэтому Посвящённый Созидания не должен ни только Наукой, ни только Психодинамикой заниматься, всем.

А Психодинамика и Знание ему, тому в помощь. Наука знаний. Вот эту грань золотой середины вы должны запомнить. Соответственно, кроме того, что мы Служащий Творения, я, допустим, Аватар и, соответственно, как Служащий Творения, я ещё концентрируюсь с Аватарами. Я, Владыка ИДИВО, и кроме Служащего Творения, ещё концентрируюсь с Владыками Воли. И вот эти Владыки помогают мне развиваться.

Поэтому **господа Владыки, сидящие в зале, ваша задача поконцентрировать на себя Владык Воли**, после этого занятия. На этом занятии это будет… **это невозможно**. А вот туда, к вечеру, после всех занятий ИВДИВО, потому что на занятиях ИВДИВО всё снесётся, они не будут на вас фиксироваться. Они Иерархию, в отличие от нас, знают великолепно. А вот в свободное от работы в ИВДИВО время, за мороженым в 8 вечера, шучу, вот там, Владык Воли, пожалуйста, пофиксируйте, Владыки.

Так как Учителей здесь нет, я не подпишу, но я знаю, что некоторые Учителя бродят в этом городе вокруг нас. Я с ними встречаюсь, здороваюсь, вот им подскажите, что они там должны повыражать Учителей Мудрости, в том числе, те, кто приехал на партийный Съезд.

Пусть позанимаются, у нас здесь несколько Учителей Сферы здесь присутствуют. В Пятигорске, если это можно сейчас сообщать всем по всему ИВДИВО, но желательно, после этого занятия.

А сейчас, телефоны выключите, пожалуйста, а то мы забыли сказать. У нас люди культуры настолько высокой, что телефон не замечают. Это понятно? Я думаю это понятно. Все остальные тонкости будем усваивать постепенно.

И ещё такая простая, простая тонкость. Вы ведь как должны понимать, вот это внимание, что наше ИВДИВО перестраивается, у нас будет всего 192 Подразделения с Аватарами Синтеза, 108 мы уже создали. У нас такой большой конкурс, осталось всего 86 позиций, я без шуток. Потом будут создаваться Подразделения Владык Воли — 256. Потом будут создаваться Подразделения Учителей Мудрости — 256, и потом будут создаваться подразделения Ипостасей Любви — 256. Всего Подразделений ожидается 960.

Минус 64 Аватаров Изначально Вышестоящего Отца, поэтому не 1024, а 960. Вот сейчас такой План Отец объявил в зале при утверждении Иерархии. Мы думали, что Аватары Синтеза будут продляться по всем Реальностям, сейчас по Высоким Цельным Реальностям, Отец сказал: «Нет». 256 Аватаров на все Высокие Цельные Реальности ничего продляться не будет. Вот их будет только 256.

256 Владык Воли на все Изначально Вышестоящие Реальности, то есть ниже продляться не будет, ниже Части Человека, Системы Человека и Посвящения, Статусы и всё, что положено.

Это мы разберёмся ещё. Увидели? Поэтому Иерархия в каждом виде материи, это только 256 выражений Должностной Компетенции. У них это, кстати, это тоже называется Должностная Компетенция ИВДИВО.

А почему Отец выбрал 3165, мне неведомо. У нас Служащих, плюс минус, на грани этой цифры, но Отец сказал, что фиксирует только 3165 огней, может быть это сто, может *(чихнули в зале)*, спасибо точно, это выдержать. То есть, у нас есть несколько человек чуть больше, наверное, Ипостасей.

Учителя, здесь жёстко, могут-не могут выдержать, они жёстко в Столпе. С Ипостасями, там некоторым — вопросы. Поэтому Отец там их не чётко фиксирует вообще. А вот 3165 наших служащих, я подчёркиваю, это и Аватары, и Владыки, и Учителя, и, скорее всего, некоторые Ипостаси. Жёсткая фиксация, вот до этого стяжания в Иерархии.

Идеальные цифры, я думаю, на сайтах у нас есть, сами познакомитесь. Там даже есть чёткое количество. Аватаров, я думаю, тут и не надо 108 умножаем на 64, тут всё понятно, а с остальными… на 64? 108 на 16 умножаем, извините! 108 умножаем на 16 и получаем 1700 с чем-то, чёткая цифра. Всё. База есть.

## Трансляция Иерархии пятой расы в новую Иерархию

Теперь у нас четыре практики стяжания, одна за другой, но понятно, что между ними чуть-чуть поговорим. 256 Эталонных Частей в Высокой Цельной Реальности, это Первостяжание — надо напрячься. У нас Части только по ИВР есть. 256 Систем по Изначально Вышестоящим Реальностям, это будет другая практика. Тоже надо напрячься, Систем по ИВР у нас не было. 256 Аппаратов по Реальностям — это третья практика. Понятно, что мы отрабатываем Иерархию. Тут у нас Аппараты были, но, к сожалению, скорее всего у нас Аппаратов там нет, потому что у большинства из нас Аппараты отсутствуют, я даже не могу сказать, дееспособны, отсутствуют, тем более, в таком количестве.

Не надо сейчас на меня смотреть никак. Я просто говорю данные, которые есть в ИВДИВО. Это не мои данные. И, соответственно, мы стяжаем 256 Частностей по Присутствиям, здесь интереснее ситуация. Частности по Реальностям у нас есть, а по Присутствиям их меньше всего. Поэтому здесь даже мы не вверх пойдём, а вниз, но их надо отстроить.

Внимание, Внимание. Это не отменяет, что при развитии у нас могут быть и Системы, и Аппараты, и Частности в Высоких Цельных Реальностях, то есть, не надо жёстко привязывать к этому виду материи. Мы лишь говорим о специализации этого вида материи, специализация Иерархии. Вот по специализации Иерархии, Частности только в Присутствиях, но в ИВДИВО, которому всё равно, о специализациях Иерархии, без обид, я так честно, на грани фола. Частности могут быть и в Реальностях, и в Изначально Вышестоящих Реальностях, и в Высокой Цельной Реальности. Я надеюсь понятно, что у Отца Частности в Высокой Цельной Реальности.

В Иерархии Аппараты — это только Реальности, а в ИВДИВО — это и Изначально Вышестоящие Реальности, и Высокие Цельные Реальности. Вот на то он и ИВДИВО, он продвигает вперёд.

Я специально показываю разницу Иерархии ИВДИВО. То есть Иерархия жёстко стабилизирует базу, а ИВДИВО говорит: «Хи-хи, объедем». Понятно. Вот теперь вам будет понятно, почему мы некоторые так себя ведём, несколько, ашвобождённо.

То есть, если в Иерархии жёсткий порядок, не немецкий, но жёсткий. Да, вот жёсткий Иерархический порядок, где чётко всё, как правильно, то ИВДИВО — это на грани фола: разработка нового, разработка перспектив, стяжание чего-то перспективного и дальше чем возможно, дальше, чем «зя». Вот эту проблему мы должны распознать.

Соответственно Аппараты в ИВДИВО могут быть и реальностные, и изначально вышестосще реальностные, и высоко цельно реальностные, а в Иерархии только реальностные. Вот этим отличаются Члены ИВДИВО от Членов Иерархии.

Члены ИВДИВО имеют больше свобод реализации. В Иерархии это тоже есть, **ты свободен, но жёстко в Воле Отца**. Понятно, да? И если Аппараты по Реальностям, ты свободен в Аппаратах по Реальностям, а в Изначально Вышестоящей Реальности аппаратно чтобы нос не сувал, не иерархично, но вполне себе ивдивно, если ты служишь в ИВДИВО. Намёк понятен?

Я пытаюсь показать вам, почему мы и Члены Иерархии, и Члены ИВДИВО, в чём разница? Увидели? И разница большая. И, соответственно, то же самое, Системы они изначально вышестояще реальностны, но для ИВДИВО и в Высокой Цельной Реальности их развить не проблема, а для Иерархии жёстко Изначально Вышестоящие Реальности.

И ещё на самом деле, вот я так легко говорю об этом, на самом деле только Члены Иерархии пока это фиксируют, вот которые сейчас стяжены. У нас там, в основном, ничего нет, так честно скажу, за исключением Частностей, и то количество Частностей у нас не соответствует количеству фиксаций. Увидели? Поэтому вот это разнообразие мы с вами должны ещё создать, стяжать, развить. Внимание! И **работа над Частями, над Системами, над Аппаратами, Частностями, есть внутренняя работа, каждого из нас**. Увидели! Это во всей Эпохе будет. Работа над Чакрами, что? Это работа над Системами, пятой Расы. Там кроме Чакр, ничего не знали, это их проблема. Работа с Чашей Грааля, это или Система, или Часть. Там кто как видит — Мышление. Поэтому, в принципе, эффект такой работы был. Работа над Частностями – вся наша Наука, все наши другие показатели, это работа над Частностями.

И ещё, кстати, такая вещь, вспоминаем в пятой Расе: Луч Воли. У новеньких, кто был Посвящённым в пятой расе, приходят к нам и прикалываются: «Где Луч Воли?» А теперь легко. Владыки Воли. Луч Любви Мудрости. Луча нет, осталась Мудрость и Любовь.

Луч Разумной Активности где у нас? Этого Луча нет, но вместо разумной активности, у нас целая Часть Разум. Понятно, да? И это спокойно можете сообщать. За эту Часть отвечает такой-то Аватар Синтеза. Это к нему. Заметьте, у нас был Луч Конкретного Знания, Илларион. Кто у нас сейчас наследник Иллариона? Наука, Метагалактическая Академии Наук, Организация в ИВДИВО. У нас был Луч Гармонии Красоты. Кто наследники Луча Сераписа Гармонии Красоты? (*Чихнули в зале*). Я подумал, правильно*.* Психодинамическое Мастерство. Я без шуток. Это наследники Луча Гармонии Красоты и так далее. Только мы теперь гармонию видим, не вообще гармонию, а Психодинамическое Мастерство, как некая отстроенность каждого. Наследники Луча Идеализма и Преданности это кто у нас? Луч Иисуса — это Метагалактические Центры. Да, да, да, да это Метагалактические Центры, живущие преданностью, идеализмом, философией человека, или философией Синтеза, которые не всегда есть, и так далее.

А Луч Магии отменён за неактивностью, но всё-таки, специфику седьмого Луча взяла на себя *(вздохнул)* Партия. Если вы вспомните, что это не Луч Магии, а Луч Церемониймейстерства и Сен-Жермен был Главный Церемониймейстер в Иерархии.

Церемониймейстер – это вот бал будет открываться, там Главный Церемониймейстер. Или вот сейчас Иерархия встала в зале Отца, и там Главный Церемониймейстер всех отстраивал, вы просто это могли не увидеть, но он где, кому что стоять, что делать и как возжигаться. Вот это церемониймейстерство.

Поэтому наша Партия, это церемонии с окружающими странами и административными органами, церемония правильных отношений Иерархии с властными структурами.

Вот, если вы так увидите, вы будете смеяться. То есть Лучи Атрибута перешли в организацию, только их было четыре, а у нас теперь аж 16 Организаций. То есть видов деятельности стало больше. Подразделение — это тоже вид Организации. Растём в 32-е Организации, включая 16 ИДИВО как Организаций, но мы ещё в них растём, но всё равно вырастем. То есть эффектов атрибутности у нас будет, сейчас 16, а будет 32. Но это уже не атрибут, это уже реальная Организация ИВДИВО, на несколько порядков выше любого луча атрибутов. Увидели?

Я это специально раскладку даю, переход Иерархии из прошлого в настоящее. Анекдот: всех учеников Иллариона — в Науку, всех учеников Сераписа — в Психодинамику, кто не понял, всех учеников Иисуса — в Метагалактический Центр, всех учеников Сен-Жермена — в Партию.

Поэтому пришла бабка-ведунья в третьем поколении*,* и мы ей предлагаем вступить в Партиюдля перестройки. Вот, она в шоке будет!

Вот такая у нас ситуация. Это я сейчас вам показал трансляцию Иерархии пятой расы в эту новую Иерархию. Это утверждённая трансляция, здесь никаких... я вам рассказывал ассоциатику, на самом деле это всё официально. Единственно, трансляция это не только Иерархии Планеты Земля, но ещё и других Планет с высшими биологическими формами, там тоже есть Иерархия, она тоже вошла в этот состав.

У нас практика или серия их четырёх практик. Нам придётся обязательно возвращаться на физику.

### Практика 10. Форма Служащего Творения Иерархии ИВДИВО. 256 эталонных Частей Изначально Вышестоящего Отца ВЦР Изначально Вышестоящего Отца. Преображение 108 Частей Изначально Вышестоящего Отца, являемых 108 Подразделениями ИВДИВО физически на явление 108 эталонных Частей Изначально Вышестоящего Отца ВЦР Изначально Вышестоящего Отца

01:49:16 – 02:14:23

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО 16320 Высоко Цельно Реально явленно. Развертываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящими Высоко Цельно Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 16320 Высоко Цельно Реально Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***форму Служащих Творения Иерархии Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца*** *собою. Прося синтезировать ее с формой Должностной Компетенции ИВДИВО, утвержденной каждому из нас.*

Служащий Творения — это Иерархия, Должностная Компетенция ИВДИВО — это ИВДИВО.

*И, развертываясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся, преображаясь им собою. И, утверждая данную форму деятельности для явления каждого из нас на данном Съезде и в последующем.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 Высоко Цельно Реально каждым из нас в форме. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 256 эталонных Частей Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Реальностной выразимостью, явлением 256 Высоких Цельных Реальностей с преображением 108 Частей Изначально Вышестоящего Отца, являемых Подразделениями ИВДИВО физически на явление эталонных Частей Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца, командой Подразделения синтез-физически Высоко Цельно Реально, солнечно-земно собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***256 эталонных Частей Изначально Вышестоящего Отца****: от 256 Части — Отец Изначально Вышестоящего Отца,* ***16384 Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца цельно****, до 16129 Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца —* ***эталонным Образом Отца Изначально Вышестоящего Отца цельно, 256-рично,*** *Высоко Цельно Реально Изначально Вышестоящим Отцом собою, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить Части, являемые Подразделениями ИВДИВО.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***108 эталонных Частей Высоких Цельных Реальностей,*** *от 19 Части до 85 Части, соответствующих Цельных Высоких Реальностей физически Подразделением, концентрацией Высокой Цельной Реальности, 108 Высоких Цельных Реальностей границами Солнечной Системы, 108 Подразделениями ИВДИВО собою.*

*И, возжигаясь 256 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Эманируем данную концентрацию преображения на фиксацию 108 Высоких Цельных Реальностей синтеза 108 Подразделений ИВДИВО вокруг по границам Солнечной Системы центровкой Земли и землян, Земной Системой физически.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 108 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося* ***преобразить каждое из 108 Подразделений ИВДИВО, преображением эталонной Части Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца*** *в каждом Подразделении ИВДИВО одномоментно собою.*

*И, возжигаясь 108 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Одновременно развертывая Части физически шаром Высокой Цельной Реальности в границах Солнечно-Земной Системы цельно.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***явление 256 эталонных Частей Высокой Цельной Реальности*** *каждому из нас в синтезе всех Частей, осуществляемых каждым из нас, стяжанием и явлением 256 эталонных Частей Высоких Цельных Реальностей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас синтезфизически собою в синтезе и концентрации всех Частей, всё во всем каждым из нас и синтезом нас, и физически концентрируем собою 256 эталонных Частей 256 Высоких Цельных Реальностей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, Образом и Подобием Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, развёртываясь 256 эталонными Частями Изначально Вышестоящего Отца в синтезе их каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас в Синтезе 256-рицы эталонных Частей собою.*

*Вспыхивая Синтезом, преображаясь им, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом,* ***сливаясь 256 эталонными Частями каждого из нас с 256 эталонными Частями Изначально Вышестоящего Отца,*** *проникаясь ими, всё во всем собою. И в слиянности Частей синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом цельно собою физически каждым из нас.*

*И проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас физически, развёртывая явление Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, являя его собою, вспыхиваем Творением Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и чрез нас Изначально Вышестоящим Отцом собою,* ***входя в Творение, явление Творения и выражение Творения Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас****.*

*И, проникаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое выражение в данный зал каждым из нас, эманируя все стяженное и возожженное в ИВДИВО и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Принцип огня — первый среди равных. О сдвижке Частей в ВЦР

То же самое. Пять – десять минут, следующая практика. Просто адаптируемся. Поэтому не задерживайтесь.

Есть такая фиксация и есть такое предложение, что у нас 4096 Частей, но, но, но некоторые мыслят, и в Иерархии так мыслят, и эти мысли нам направляют, что Частей должно быть не 4096, а 16384. Мы идём от обратного. То есть, мы считаем, что их должно быть не 16384, а 256 Эталонных в синтезе 4096-и. Но я чётко говорю, что в Иерархии есть два мнения: 256 Эталонных и 16 тысяч в перспективе, но в чём смысл? Мы слушали вот эти все позиции, я просто объясню нашу позицию. Нашу — это команда Иерархии, которая пока фиксирует 256 Эталоных, что там будет дальше в веках, посмотрим. Смысл в чём: мы должны реально понимать, что 64-рица Ипостаси Отца делится на четыре направления. Самый высокий 49-64 – это точно огонь. И Части, организованные 64-мя Ипостасями от Человека Плана Творения до Отца — это чисто огненные Части. Значит, 16 умножаем на 256 (16 этих Ипостасей), получаем наши 4096 Частей чисто огненных. А вот остальные Ипостаси занимаются не только огнём, а Ипостаси с 33 по 48, занимаются духом. То есть огнём **и** духом, но специализируются на выражении Духа Отца. Для нас с вами в ИВДИВО они Ипостаси Огня и в ИВДИВО специализируются только огнём. Но как только выходят в природу, а мы живём в природе, там их специализация – это дух.

Соответственно, Учителя Синтеза и Ипостаси, они…, как Аватары Отца, они специализируются на духе. И есть такая опасность, что, если мы будем расширять Части не 16 на 256, а 32 на 256, то у нас появятся не Части огня, а Части духа.

Соответственно, Ипостаси, которые фиксируются с 17-ой по 32 Изначально Вышестоящего Отца, это Посвящённые и Служащие — Аватары Изначально Вышестоящего Отца (это в первой 64-рице). Они специализируются в огне для ИВДИВО, но в природе — это уже свет, это фактически Ипостаси Света, отсюда и Посвящённые. Поэтому, когда мы знаем о восьми Посвящённых и о… больше о семи Посвящённых и о Служащих — это свет. Есть такая опасность, что, если эти шестнадцать Ипостасей выпустить в природное выражение, то будут сформированы Части света, а не Части огня. Это вполне реально с учётом немощи людей в Мощи Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. То есть люди будут брать то низшее, что они выражают. В вершине – это Ипостаси Огня, но потом духа (в адаптации к людям), потом света в адаптации к людям. И люди, идя снизу, будут брать не огонь, а свет.

Соответственно, первые шестнадцать Ипостасей у Отца – это огонь, но они отвечают за реализацию энергии. Это от Человека Части до…. Энергия Отца крайне нужна, это – Любовь. Там никаких вопросов нет. Но, если мы развернём 64 Ипостаси по 256 Частей и будет 16384 Части, то обычные люди природно от первых шестнадцати Ипостасей (это где Мать, где Сын, где Дочь) возьмут энергию, а не огонь. У них четверица: огонь, дух, свет, энергия. Если люди идут снизу, они в первую очередь упираются во что? В энергию. Это для нас эти 64 Ипостаси – чистый Огонь. Мы в ИВДИВО, а природно – это люди сделают Части энергетические.

Вы не представляете, какая буря будет в природе, когда у Человека появятся энергетические Части. А гарантировать, что Части будут чисто огненные, не получится. Очень простой вещью: как бы мы ни мантрили, что Части должны быть огнём, вышли к Отцу и говорим: «Папа, дай нам Части огня», к нам притянутся Части по подобию. Чтобы вы поняли всю опасность Частей энергии, допустим, так чтоб вот легче соображали, я напоминаю, что манипуляция магией, даже после того, как она отменена на Планете, даже того, когда мы вшей отмыли всем направлениям, школам, от не знаю каких там мразей, до ужас чего. Вы просто не видели этих существ на планах Планеты, когда мы вычищали Планету. Это делали Учителя и вот мы с Главой ИВДИВО физически здесь участвовали в этом жёстком противостоянии и вас подключали тут, некоторые из вас в теме. Это с ума сойти. И теперь представьте, что вся эта магическая манипуляция шла энергией низкой, высокой, низкопробной, даже высокой. Светлый маг — манипуляция высокой энергией. Ма-ни-пу-ляция, понимаете? Не чистота энергии, а ма-ни-пу-ляция. Магия – это ма-ни-пу-ляция. Ма-гия — манипуляция Геи.

То есть, не когда энергия течёт естественно правильно, а когда манипулируют ею, как хотят. А так, как наши люди имеют свободу воли и творческий подход ко всему, как только они получат энергетические Части от манипулятивного магического выражения волевых воздействий друг на друга: «Я сильный, значит, вас буду подавлять собой». Понятно, да? Мы просто не отвертимся. «Я светлый, святой, самый мудрый и умный, у меня голова сияет светом». Святой на иконо-графике, это же есть. И эта святость подавляет всех остальных, все остальные не святые, а этот святой. Но это ж гордыня.

Вот проблема в том, что, когда у нас Части строятся огнём…. Хитрость в том, что гордыня — это эффект Воли. Воля пишется духом, Воля состоит из огня. И Части эффекта духа это — 33-48. И мы за счёт этого избегаем волевых воздействий друг на друга. Только потому, что у нас Части огнём. А огонь действует просто — первый среди равных. Причём все равны, а первый — это временно, пока он компетентен первый. Сдых, и первый сразу следующий, кто первый, а все остальные равны, даже тот, кто сдых. Это вот специфика огня. То есть, здесь трудно подавить другого своими Частями. Огонь всегда от Отца равностен, какая бы Часть ни была супер развита. Вот, «великий разум» всех времён и народов на время его деятельности. Он первый, причём, среди равных. Все остальные Разумы не подавляются им, как было в пятой расе, они равны ему, какой бы он великий не был. Как только он сдых или споткнулся, тут же первым становится другой, не обязательно великий, но первый. А этот великий становится равным всем, включая соподчинение первому.

Вот это — огонь. То есть, принцип огня: первый среди равных, чтобы никогда не было влияния друг на друга ничем: ни Частями, ни Системами, ни Аппаратами. Да, Части заполняются духом, но огонь создаёт равностность. Да, кто-то выявляется первым по компетенции, тематике, Части, не знаю.

И у нас тоже в ИВДИВО, то есть вот так некоторые смотрят: «А вот…». Мы так себя ведём, вот, вспомните. У нас темы Школ, темы каких-то развитий идёт, и я говорю: «Вот этим занимается тот-то, а вот этим тот-то». Он первый среди равных. И я также соподчиняюсь ему потому, что он первый и лучше меня в этом. Я о себе специально говорю. Потому, что у некоторых головняк: «Ты — первый!» Ага! В Синтезе — да. Во всем остальном, даже не собираюсь. Потому, что это стадность уже. И мы специально подбираем первых, которые вот именно этим занимаются, чтоб не ко мне, а к этому служащему, если он вырастает, если эта тема вырастает. И вы знаете, что мы так жёстко ведём, и я уже многих из вас отправляю: «Это к тому и ко мне даже не подходи». Я равный тебе в этом, а вот тот, отвечающий за это дело — первый во всём ИВДИВО, потому что мы поручали отвечать за это дело.

Самое лёгкое — это фиксация Глав Школ. Это у нас недавно появился первый по Разуму *(смеётся)*, чтобы вы поняли. Всё! Все, кто хотят развивать Разум — к первому. Я уже равный. Я вообще счастлив. Никаких проблем. Вот, вот, вот это огонь. Поэтому, есть опасность, что, как только мы будем стяжать Части духом (но огнём), но у нас всё равно вылезет дух, мы снизу будем идти. Вот 32 вида Частей, у нас будет 8192. А в духе всегда главное – Воля. А я тут стяжал 16 на 256 волевых Частей, даже в огне, но духом, понятно, как Ипостась или Учитель Синтеза. И у нас опять пойдёт подавление Волей.

А гордыня, подавление Волей и войны на эту тему я, думаю, наша история спокойно это показывает. А уж, если мы состолкнёмся с другими цивилизациями, где этого бешенства хватает (вы ещё это узнаете, но не в этом, так в следующих воплощениях), вы вообще будете за голову хвататься.

У некоторых цивилизаций Части Волей, у них глаза вот так округлены и они всё волей делают. Им даже сообразить другим вариантом сложно. Или все серым цветом, они такие мудрые, что даже, когда мы заходим, они смотрят, мы не светимся: «Та, господи, ой, дети зашли. А мы тут светом исходим». Они даже не видят, что мы в огне зашли. Они ж все сияющие в Мудрости. Я серьёзно. Мы вон на Конклаве были, там такие сидели. Кто забыл букву «Ка» — это Конклав Метагалактических Цивилизаций. Я так, алаверды, завершаю. Увидели?

Вот поэтому, мы думали, думали, думали и решили вообще не педалировать процесс 16384-х Частей. Во всяком случае, в ближайшем обозримом периоде. Мы думали на следующий 19 цикл это заложить, но просчитав, что будет с нами в духе, в свете и в энергии этими Частями и, увидев, что чаще всего мы будем стяжать не огненные Части, а Части духом, Части светом, Части энергией и, посмотрев голографически, что будет потом. Скорее всего, человечество на этом фоне сгинет, не развившись. Вот процесс в этом. Проблема даже не в том, кто на кого влияет, а в том, что это — выживаемость Человечества.

Поэтому мы решили взять другую тенденцию. Мы развиваем 4096 Частей. Почему? Нужны Части, овладевающие спецификой Посвящённого, спецификой Служащего, спецификой Человека Творения, спецификой Человека Метагалактики Фа. Это очень сложные и разные специфики. И одна Часть не выдержит. Вот поверьте – одна Часть — нет, даже Человека Плана Творения. Вот ты возьмёшь 256 Частей Человека Плана Творения, вот План Творения будет выражать, а уже высокое Творение не сможет. Настолько **сложен** План Творения Отца.

Поэтому 4096 Частей нам нужны. Шестнадцать видов специфик нам надо развить. А вот потом мы синтезируем 4096 в 256 Эталонных Частей Высокой Цельной Реальности. Увидели? Это то, что мы сейчас с вами стяжали. И вот там все специфики объединяются в Высокую Цельность Человека.

При этом нам надо ещё с вами добиться, чтобы наши 4096 Частей передвинулись как-то в Высокую Цельную Реальность. Пока, в лучшем случае, мы их стяжали по Изначально Вышестоящим Реальностям. Но, если мы сейчас с вами это стяжаем, это будет полная формалистика. Это нереально просто. Просто нереально. То есть, слова я могу произнести, а Части не сдвигаемо останутся в Изначально Вышестоящих Реальностях. У некоторых в Реальностях, а у некоторых даже в Присутствиях, кому все стяжания до вот этого кармана. Без проблем!

У вас Части там, где вы ничего не стяжали. Открытым текстом. Поэтому мы сейчас **стяжали 256 Эталонных Частей Высокой Цельной Реальности и в ближайшие годы**, может год, если получится, **мы должны 4096 Частей перетянуть в Высокие Цельные Реальности. Это для тех, кто стяжал Абсолют Изначально Вышестоящего Отца**.

Более того, никакого более широкого Абсолюта не будет. Открытым текстом. Абсолюты в Огне Высокой Цельной Реальности отдельно и отдельной системой невозможны. Они будут в рамках той системы, что есть, вот. Пока так не планируется. Может быть, Абсолюты перераспределятся в том же количестве. То есть, Система жёстко стабильна. А может быть и не переформатируется, потому что там это есть и хватит. Соответственно, **нужен будет какой-то труд каждого из нас, чтобы Части сдвинулись в Высокую Цельную Реальность**. Я честно говорю, на сейчас, я не знаю какой, и мы с вами не знаем. Но мы сейчас стяжали просто Эталонные Части.

Все те же самые слова касаются Систем, Аппаратов и Частностей. Я бы хотел это очень жёстко объяснить. Потому, что у вас есть в голове, что хочется 16 тысяч Частей. Ну, хочется. Ну, и зачем нам так много, когда мы со своими четырьмя тысячами не знаем, что делать? Мы не знаем, что с ними делать.

Вот, что вы делаете с шестнадцатью Разумами? — Разумничаем. Вы разумничаете **одним** из них. Что вы делаете с остальными пятнадцатью? Что вы делаете с остальными пятнадцатью Головерсумами? У вас один из них работает. Если бы у вас работали сразу 16 Головерсумов, я бы вам ничего даже сейчас бы не объяснял: «Пффф!» И вы бы мне ответили так же: «Пфф!» И мы бы друг друга поняли. Это такая интуитивная Иерархия, когда взглядом ты сразу расшифровываешь, что Владыка от тебя хочет. Это вот это множество Головерсумов. То есть, там не надо говорить. Поэтому Владыки чаще всего молчат. А наш Головерсум не может расшифровать, что Владыка имеет в виду. Мучаемся, то есть проблема в нас. Это не значит, что Владыки не говорят. Их можно услышать вслух, но они говорят кратко, ёмко и чётко. Увидели?

Поэтому мы на ближайшее время берём тенденцию наоборот. **Мы берём 4096 Частей и концентрируем их в 256 Эталонных Высокой Цельной Реальности**.

Скажу честно. Через одного из служащих, который сейчас в зале, через одного из Глав Иерархии одного из Подразделений, мы выходили к Отцу, спонтанно и заявка на 16 тысяч Частей была подана. Причем не мною, не с моей подачи. Сам Служащий сказал: «Хочу 16 тысяч, вижу 16 тысяч и всё тут». Ну, видит… Вывел к Отцу, посмотрел. Тот подал заявку. Отец на него посмотрел (там подготовка начинающего просто, начинающая подготовка, начинающий такой ведёт). Думаю: «Ладно, может новый курс». А заявка была, зачем нужна? Чтобы Иерархия включилась в анализ, что после этого будет. И вот заявка была подана недели три назад, может быть чуть больше, плюс-минус в течение. Вот был анализ разных Аватаров Синтеза Иерархии. Резюме — это то, что я сейчас сказал. Просчитав перспективу эпохи, Аватары Синтеза считают, что от духа мы задохнемся, от света удавимся, а от энергии просто растворимся в других Частей, действующих в нас.

Поэтому мы взяли другую тенденцию в Иерархии — концентрацию 4096-и в 256 Эталонов. Внимание! Но свободу Воли никто не отменял. И в перспективе эпохи, что там будет?.. У нас Творцов, кроме ИВДИВО и Иерархии хватает…. Понятно, да? У нас уже объявляли наши бывшие сотрудники, что мы тут с вами много Частей имеем, а хватит всего тридцать две. И мне несколько лет пилили мозги на Планах, что им только 32 и больше не хватат и не надо. Как бы — их проблема. Я уверен, что найдутся очень творческие люди, которые захотят 16 тысяч. Пути Господни неисповедимы. Их проблема. ИВДИВО идет Эталонными 256 Частями, ИВДИВО. Все остальные свободой Воли ходят, как хотят. Все услышали? А то некоторые удивляются: «Вот они Синтез изучили, пошли в жизнь. И что только с ним не делают». Так это их проблемы. Синтез надо и отстирать, и отмыть, и отполоскать, и чего только с ним не делать. И проверить на всё: и на камнях, и на воздухах, и в космах. То есть везде Синтез надо поприменять. Вот, они этим и занимаются, это же даже интересно.

Вот нам очень интересно, как будет, если Синтез в тех видах, куда они его засунули? Некоторые просто из вас удивляются: «Что вы это позволяете?» Ребята, опыт — сын ошибок трудных, тоже полезен, а руками тёмных иногда появляются светлые зёрна нового. Очень интересно, как Синтез действует, где только не бывает. Но нам это не всегда нужно. Нам хватает своих поручений. Понимаете? Этим занимаются те, у кого нет своих поручений в ИВДИВО. Их там носит, им там мамка или папка распределяют, куда Синтез только не должен действовать. Шутка.

А вдруг человек на другой Планете съест новый экзотический фрукт, как сейчас мы едим африканские фрукты некоторые. А наш желудочно-кишечный тракт не приспособлен к перевариванию этого уникального фрукта, допустим, топинам-бура. Но он близок, но некоторые из нас, вот, едят. Некоторые говорят: «Какой кайф». На самом деле он вреден для тех, кто эволюционно им не питался. Но это ж не сообщается. Кстати, то же самое с банан**а**ми. Их, как лапшу, на уши повесили. Некоторые женщины без банан**о**в теперь жить не могут. А на самом деле многие их элементы не усвояемы организмом. И возникает очень интере…. Вот женщина сейчас кивает и говорит: «Вот что ты несешь?» Ребята, прочитайте серьёзную аналитику биологов на эту тему. Это не значит, что мы не можем усваивать фрукты всей Планеты. Но нам надо долго перестраивать нашу органику физическую, чтобы она усваивалась нормально. Такая биология у нас. Пока.

И теперь представьте, что нам нужно изучить синтез экзотического фрукта в желудочно-кишечном тракте человека. А для этого нужен очень специфический синтез. И должны быть люди, которые этим синтезом занимаются. Причём заранее. Почему нет?

Это очень глубокий изыск, который тоже нуждается в исследовании. Это вы так не думаете, а в Иерархии один Иерарх ведёт группу по усвоению будущих экзотических фруктов желудочно-кишечным трактом будущих синтезёров. Вернее прошлых синтезёров, но будущих синтезёров в следующем воплощении на этой Планете. Я вам просто рассказываю иерархическую работу. Поэтому некоторые наши бывшие синтезёры, имеющие крепкое здоровье, проверяют на переваривание специфических элементов в желудочно-кишечном тракте. Эти элементы выбираются из разных, будем так говорить, продуктов физики, иногда специфически приготовленных, делается салатик и потом смотрится, что по итогам получается в теле. Смотрите, как вы в шоке на меня смотрите. Синтез.

Ещё и Системы так работают. Я к Системам вас подвожу. Желудочно-кишечный тракт — это ж система. Мы сейчас пойдём их стяжать, это мы так перестраиваемся. Поэтому, вы должны понимать, что есть Стандарт, здесь усвоил Синтез, пошёл куда угодно, делаешь с ним, что хочешь. Но сам Синтез остаётся Синтезом со всей его эталонностью, Отцовскостью и так далее. А вот применение — что выросло, то выросло. Это по закону. Поэтому мы сквозь пальцы смотрим, кто, что делает с Синтезом. У нас-то он эталонный. А по свободе Воли, кто что хочет, то и делает. И мы не знаем, какой Аватар или Аватаресса над какой научной программой работает с той командой.

И последнее. Представьте, что Планет в Метагалактике — сумасшедшее количество. Это мы с вами на Планете Земля выдерживаем 4096 Частей. Но есть немощные Планеты, для которых 32-е Части — это супер развитие. Мы же с вами проходили 32-е Части. Кто-то должен для тех инопланетян поддерживать 32-е Части, кто-то 16, кто-то 1000 Частей. И идёт эксперимент, какой инопланетянин на сколько Частей способен развиться на своей Планете.

Могу сообщить прикольную вещь: в среднем инопланетные цивилизации могут развиваться до 312-и Частей, чтоб вы оценили о том, что происходит человечески, здесь имеется в виду только человечески. Они сами в шоке. Они на нас смотрят и думают: «Как в нас помещается 4096?» Я без шуток.

И вот у нас, из бывших Служащих Синтеза, создаётся группа поддержки инопланетного развития. Потому, что вот некоторые наши служащие знают, что у Отца уже с десяток заявок: «А можно мы будем заниматься Синтезом на нашей Планете?» Некоторым Отец отказывает, а некоторым рассматривает, но рассматривает, это значит, нужна группа спецсинтеза на нашей Планете, которая чуть похожа на этих инопланетян своимспецифическим состоянием. Их доводят до этих инопланетных концентраций (это не по лицу, это по внутреннему миру). Поэтому мимо проходишь такой и вздрагиваешь, думаешь: «Господи, почему ты таким стал?» А у них идёт эксперимент на усвоение Частей, похожих на состояние инопланетян. Не пугайтесь этого, это нормально. У нас Планета теперь центральная в развитии Метагалактики.

Я, вот, вам раскрываю такую тему, чтобы вы и в шоке были, и знали, что это нормальная практическая работа. Главное, сами туда не входите — это эксперимент. Понятно?

А у нас нормальное служение. Всё! Порадовались.

Ни в коей мере я не говорю при этом, что все группы такие. Ладно? Я вам рассказал один вариант. Я напоминаю, что многие бывшие синтезёры, точно служат у Мамы на ночной подготовке. Второй вариант — они не могут не служить там. И там этих вариантов уже пару десятков мелких и крупных. Это нормально.

Это и есть дополнительная работа Иерархии, кстати. Вопрос в том, нужно ли нам в этом участвовать? Поэтому, некоторых я бью по рукам и по отдельным местам, говоря, что нам в этом участвовать не надо. Но, если ты хочешь, сдавай полномочия и делай свою группу на эту тему. У нас в России вот там сибирская группа шарахается, некоторые знают бывших пауков, ставших человеками. Украинская группа шарахается. Немного из бывших, кого... пытаются стать человеком. Немецкая группа тут пытается создаться, никак не получается, потому что Тямы не хватает. Это, как минимум, три, которые я знаю. Так что в каждой стране свои команды.

Практика.

Теперь идём быстро: практика – вернулись, практика – вернулись, практика такая. Три горки называется. Нет, нет, нет. Нам нельзя говорить после Системы, иначе они включатся, и мы попадём. Поэтому Система – вернулись, Аппараты – вернулись, Частности – вернулись. Вот так жёстко. Потому что они начнут на нас организовываться. Если хоть пять минут поговорил, они включатся в организацию и Аппараты перестанут стяжаться, то есть Системы их передавят. А нам надо всё отстяжать. Поэтому вот сейчас горки. Пожалуйста, лучше даже не выходить. Лучше потерпеть.

### Практика 11. Стяжание 256 Эталонных Систем Изначально Вышестоящего Отца, полномочно являемых Владыками Воли Изначально Вышестоящего Отца

02:44:45 – 02:56:46

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал 16320 Высоко Цельно Реально Ивдивно, развёртываясь в форме Служения Сотрудником Творения пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируясь с их Хум, стяжаем 256 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 256 Эталонных Систем ракурсом Изначально Вышестояще Реальностного осуществления материи Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, синтезировав все системы каждого из нас в явлении 256 Эталонных Систем Изначально Вышестоящего Отца собою, и в обратном порядке после стяжания развернув Системы каждого из нас на явление максимального количества систем в каждой являемой Части каждого из нас.*

*И, возжигаясь 256 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 Высоко Цельно Реально явленно, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Аватаром Служения Сотрудником Творения в форме, Владыкой Служения Сотрудником Творения в форме.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 256 Эталонных Систем Изначально Вышестоящего Отца,*** *прося ввести системы каждого из нас в 256-ть Эталонных Систем Изначально Вышестоящего Отца собою в развёртывании 256 Эталонными Системами Изначально Вышестоящей Реальностной материи Изначально Вышестоящего Отца с фиксацией 256 Эталонных Систем Изначально Вышестоящего Отца 256 Изначально Вышестоящими Реальностями Высокой Цельной Реальности Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца собою, и наделении полномочиями явления Эталонных Систем, развития и разработки их Изначально Вышестоящим Владыкам Воли Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, развёртываемся 256 Эталонными Системами Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаясь 256 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь ими, синтезируемся с 256 Изначально Вышестоящими Владыками Воли Изначально Вышестоящего Отца парами, осуществляемыми Явление Изначально Вышестоящего Отца и деятельность собою, и проникаемся концентрацией 256 Изначально Вышестоящих Владык Воли Изначально Вышестоящего Отца**каждым из нас. И синтезируем каждого из нас с 256 Изначально Вышестоящими Владыками Воли Изначально Вышестоящего Отца 256 Изначально Вышестоящих Реальностей Изначально Вышестоящего Отца с 16384 Изначально Вышестоящей Реальности по 16129 Изначально Вышестоящую Реальность включительно.*

*И вспыхиваем данной реализацией собою, возжигаясь 256 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и преображаясь ими, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 108 Эталонных Частей явлением 108-ми Эталонных Систем Изначально Вышестоящего Отца от 192 Части до 85 включительно, явлением Подразделений ИВДИВО и команд соответствующего осуществления каждым из нас и синтезом нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 108 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими, осуществляя фиксацию 108-ми Эталонных Систем в их развитии и реализации в 108-ми Эталонных Частях явления Подразделений ИВДИВО физически собою.*

*И, возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на Явление 256 Эталонных Систем Изначально Вышестоящих Реальностей Изначально Вышестоящего Отца**собою.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца в выражении 256 Эталонных Систем, развернуть все системы и более того, по возможности удвоив и более того, их явления в каждой Части каждого из нас, развернуть максимальное количество действующих, дееспособных, растущих и развиваемых Систем в каждой Части каждого из нас Творением Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И в фиксации Изначально Вышестоящих Владык Воли явлением Изначально Вышестоящего Отца собою мы возвращаемся из зала Изначально Вышестоящего Отца в данное физическое выражение каждым из нас, концентрируя 256 Владык Воли Изначально Вышестоящего Отца Иерархии Изначально Вышестоящего Отца 256 концентрациями 256 Изначально Вышестоящих Реальностей синтезфизически собою данным телом, данным залом каждым из нас. Развёртывая Эталонные 256 Систем Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою, развёртывая Системы каждого из нас по всем Частям в явлении их, эманируя Изначально Вышестоящих Владык Воли синтезфизически собою и, преображаясь этим физически, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящих Владык Воли физически собою. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО в целом и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Фиксируемся и переходим в следующую практику. Я сказал три практики подряд. Действуем.

### Практика 12. 256 Эталонных Аппаратов Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемых Реальностями Метагалактики Фа

02:57:13 – 03:12:50

*И мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, Синтезом Частей и Систем, физически концентрируемых каждым из нас.*

*Возжигаясь данным Синтезом, проникаемся им. Вспыхивая Частями и Системами физически собою, в выражении 512-ричности Иерархии, концентрированно каждым из нас.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал 16320-и Высоко Цельно Реально явленно. Развёртываясь Аватарами или Владыками Служения, Служащими Творения в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми, Фаинь.*

*И, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 256 Эталонных Аппаратов Изначально Вышестоящего Отца явления ракурса Реальностной материи Изначально Вышестоящего Отца оформленной Метагалактикой Фа, нашим явлением.*

*И возжигаясь 256 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385-и Высоко Цельно Реально явленно, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, каждым из нас в форме.*

*Синтезируясь с Хум, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 256 Эталонных Аппаратов Изначально Вышестоящего Отца, являемых Реальностной материей Изначально Вышестоящего Отца, оформленной Изначально Вышестоящим Отцом в Метагалактику Фа и сконцентрированную на Образ и Подобие человека землянина****.***

*Возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом* ***и стяжаем 256 Эталонных Аппаратов Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца****. Прося Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и ввести Аппараты каждого из нас в 256 Эталонных Аппаратов Изначально Вышестоящего Отца, преобразив их этим.*

*И вводим Аппараты каждого из нас в явление 256 Эталонных Аппаратов Изначально Вышестоящего Отца, собою.*

*И в этом выражении синтезируемся с 256 Учителями Мудрости - парами Учителей Мудрости, в концентрации явления 256 Эталонных Аппаратов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И синтезируясь, проникаемся 256 Изначально Вышестоящими Учителями Мудрости**Изначально Вышестоящего Отца, явлением Эталонных Аппаратов каждым из нас и синтезом нас. Прося Изначально Вышестоящего Отца* ***развернуть Эталонные Аппараты Изначально Вышестоящего Отца 256 Реальностями Метагалактика Фа****: 16384 Реальности по 16129 Реальность Метагалактика Фа синтез физически собою, явлением 256 Изначально Вышестоящих Учителей Мудрости, концентрации Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, каждым из нас и синтезом нас и преобразить нас этим.*

*И, возжигаясь 256 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Развёртывая Эталонные Аппараты Изначально Вышестоящего Отца синтез физически собою. И корригируя все Аппараты в синтезе всего во всём, каждого из нас, включая Физическое Тело, на Эталонность Аппаратов Изначально Вышестоящего Отца синтез физически собою.*

*И, проникаясь 256 Эталонными Аппаратами Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся этим синтез физически всеми Системами, всеми Частями в Эталонном их выражении с Эталонными Аппаратами Изначально Вышестоящего Отца синтез физически собою.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Эталонные Аппараты Изначально Вышестоящего Отца в максимальном количестве их во всех Системах каждого из нас и, более того, формируемых и развиваемых, действующих и перспективных Системах, развернуть формируемые, действующие, являемые и перспективные, и развивающие Аппараты во всех Системах и всех Частях каждого из нас, прося максимальное творение Аппаратов Эталонностью Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И, проникаясь этим, в преодолении преображении любых Аппаратных нарушений, Системных нарушений и нарушений Частей каждого из нас максимально собою, по возможности, в максимальном преодолении и преображении каждого из нас, с учётом всех специфик и особенностей индивидуального развития Изначально Вышестоящим Отцом каждого из нас.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас этим.*

*И в синтезе с 256 Изначально Вышестоящими Учителями Мудрости**Изначально Вышестоящего Отца возвращаемся в физическое выражение, в данный зал. Развёртываемся физически.*

*Развёртываем концентрацию 256-и Изначально Вышестоящих Учителей Мудрости**Изначально Вышестоящего Отца собою, развёртывая 256 Эталонных Аппаратов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И, развёртываясь физически, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Эталонные Аппараты в Эталонных Системах Эталонной Части Подразделение ИВДИВО, осуществляемого физически каждым из нас.*

*И из физического выражения, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 108 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить Эталонные Части, Эталонные Системы на явление Эталонных Аппаратов каждого Подразделения ИВДИВО синтез физически собою, эманациями 256 Изначально Вышестоящих Учителей Мудрости**этим, явлением каждым из нас.*

*Развёртывая соответствующие Эталонные Аппараты, в соответствующих Эталонных Системах, каждой Эталонной Части соответствующего Подразделения ИВДИВО, каждым из нас. И, возжигаясь 108 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца синтез физически собою, преображаемся ими.*

*Преображая явление Подразделений Служения ИВДИВО каждого из нас, Подразделений ИВДИВО Служения каждого из нас, развёрткой Эталонных Аппаратов Изначально Вышестоящего Отца, собою.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми, Фаинь. Благодарим 256 Изначально Вышестоящих Учителей Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. Укрепляемся, определяясь и развёртываясь физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО в целом, и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Тоже, буквально полминутки, сидим, адаптируемся. Следующая практика. Третья.

### Практика 13. 256 Эталонных Частностей всех Аппаратов Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца. Концентрация 256 Изначально Вышестоящих Ипостасей Любви Изначально Вышестоящего Отца.

03:13: 07 – 03:31:26

*И мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

Ответ в зал, мы не можем эманировать Аппараты по Планете – они настолько эталонны, что снесёт даже то, чего нет, а то чего есть – перестанет работать. Это — Аппараты, это ещё сложнее, у нас нет к ним адаптации на Планете Земля, поэтому здесь нам придётся трудиться – людей адаптировать к эталонным Аппаратам, потому что чаще всего, у нас что выросло, то выросло и дальше чакр, и то всего нескольких, ничего не выросло, чаще всего двух-трёх. Поэтому 256 Аппаратов — это такой масштаб, понятно, что он разорвёт системность связи. Надо думать, прежде чем предлагать. Поэтому никто по Планете ничего не эманировал. Вам не дали это сделать – только в ИВДИВО и в ИВДИВО каждого. Доверяйте практике, пожалуйста. Не надо это эманировать.

*И мы возжигаемся всем Синтезом каждым из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО 16320 Высоко-Цельно-Реальный явленно Аватарами или Владыками Служения, Служащими Творения в форме.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватара Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаемся их Явлением каждым из нас. Синтезируясь с Хум, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 256 Частностей эталонных Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И, возжигаясь 256 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 Высоко-Цельно-Реально явленно каждым из нас в форме. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление эталонных Частностей Изначально Вышестоящего Отца в эталонных Аппаратах, эталонных Системах и эталонных Частях Изначально Вышестоящего Отца и явления Аппаратов, Систем и Частей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, как эталонных, так и собственных физически собою.*

*И, возжигаясь 256 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 256 эталонных Частностей Изначально Вышестоящего Отца,*** *явления эталонных Аппаратов и Аппаратов каждого из нас, эталонных Систем и Систем каждого из нас, эталонных Частей и Частей каждого из нас Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И вспыхивая ими, преображаясь ими, синтезируемся с 256 Изначально Вышестоящими Ипостасями Любви Изначально Вышестоящего Отца явлением 256 эталонных Частностей Изначально Вышестоящего Отца собою, стяжая и являя концентрацию 256 Изначально Вышестоящих Ипостасей Любви Изначально Вышестоящего Отца собою. И проникаясь ими, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть эталонные Частности ракурсом Присутственной Материи Изначально Вышестоящего Отца явлением с 16384 Присутствия по 16129 Присутствие Физической Реальности Метагалактики Фа осуществляемой Планетой Земля и Солнечной Системой физичностью реализации человека-землянина.*

*И далее развернуть эталонные Частности по всем соответствующим Присутствиям всех 16384 Реальностей Метагалактики Фа в синтезе их, всё во всём собою, присутственным ракурсом явления материи Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь 256 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца сотворить, наделить и насытить каждого из нас максимальным качеством и количеством Частностей всех Аппаратов, Систем и Частей синтезфизически собою, каждого из нас, всё во всём в любых явлениях реализации.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, проникаясь всеми Частностями Изначально Вышестоящего Отца собою, возжигая и преображая Частности каждого из нас, и в максимальном качестве и количестве Творением Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая их собою.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь концентрацией Изначально Вышестоящих Ипостасей Любви собою, возжигаемся их реализацией в каждом из нас.*

*Возвращаемся в Физическую Реальность, Изначально Вышестоящую Реальность и Высокую Цельную Реальность в синтезе их физически собою. Развёртываемся физически каждым из нас, эманируя явление 256 пар Изначально Вышестоящих Ипостасей Любви Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И, развёртывая 256 эталонных Частностей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас физически в синтезе всех являемых Частностей каждого из нас, эманируем всё стяжённое и возожжённое по всей Планете Земля в концентрации 256 Присутствий Изначально Вышестоящих Ипостасей Любви с 16129 Присутствия по 16384 Присутствие первой Физической Реальности Метагалактики Фа Планеты Земля с явлением Физической Изначально Вышестоящей Реальности и Физической Высокой Цельной Реальности в синтезе этим.*

*И из Физической Реальности просим Изначально Вышестоящего Отца насытить явлением эталонных Частностей эталонные Аппараты, эталонные Системы, эталонные Части Подразделений ИВДИВО физически каждым из нас и каждого из нас этим в максимальном качестве и количестве синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца из физики, явления каждого из нас, стяжаем 108 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить явление Подразделений ИВДИВО Изначально Вышестоящим Отцом на явление эталонных Частностей, соответствующих эталонных Аппаратов, эталонных Систем, соответствующей эталонной Части Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою в концентрации эталонных Частностей Изначально Вышестоящего Отца каждой Частью Изначально Вышестоящего Отца явлением подразделения ИВДИВО служением каждого из нас этим.*

*И возжигаясь 108 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим 256 Изначально Вышестоящих Ипостасей Любви собою. И эманируем всё стяжённое и всё возожжённое в ИВДИВО в целом и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

У нас будет ещё одна практика итоговая. Пять-десять минут и практика.

## Активация Любви в выражении Ипостаси Любви

Значит, есть одна тонкость, которая нас чуть-чуть запнула или завертела в конце последней практики. У нас фиксируются Ипостаси Любви. Фактически они фиксируются по Присутствиям. Вот физика. То есть, грубо говоря, они офизичены, как и мы с вами. Только мы с вами офизичены телесно, а они офизичены присутственно. Но есть ещё одна проблема. Для того, чтобы выразить Ипостась Любви у нас должна быть Любовь. Подобное притягивает подобное. И если с Мудростью тут мы ещё прокатились, потому что, к сожалению, не у всех есть Мудрость. Есть ментальность, есть сообразительность, есть разумность, но не обязательно есть Мудрость. И Мудрость высоко в Реальностях, и там ещё дойдём, то Любовь вот конкретно здесь. И «здесь» вот там не пройдёт. И некоторых из вас посетила тяжесть и запнуло отсутствие Любви.

Здесь есть такой хитрый анекдот, если нет Любви, на Ипостась Любви рождается противоположное состояние. Но проблема в том, что мы на Съезде ИВДИВО и противоположное состояние здесь априори родиться не может. И как только на отсутствие Любви в ваших телах и на претенциозность Любви (когда вас не так любят, как хотелось бы, или вас вообще не любят, вы так видите, или считаете, что у вас нет Любви), вы так и говорите: «У меня нет Любви», совсем не задумываясь, что вы говорите. Нет семейного выражения Любви, а нет Любви вообще, то есть, нет видов Любви. А вы говорите: «У меня нет Любви» и настаиваете на этом, то Ипостаси, подходя к вам, фиксируют её отсутствие и вас блокируют.

Некоторые из вас сидели блоконутыми. Вот специально хочу это слово сказать. Потому что вы сами наговорили себе, что у вас нет Любви. Что, никакой? Вообще? Ни к кому? Ни к чему? Даже к попугайчику? Садизм какой-то. Вы что, Мать Планеты не любите? Планету Земля не любите? Родину не любите? Мы из разных Стран. Что за издевательство? Детей не любите? Не обязательно своих внуков … и так далее не любите? Что за глупость вообще? И вы вот в какой-то тупой блоконутости сидите и говорите: «Нет Любви». Что за бред? А зло здесь родиться не может априори. Оно попыталось дёрнуться и сгорело и вас заблокировало. Потому что в ИВДИВО или Любовь, знаете, как в песне «…только Любовь!», или блоконутость. Других вариантов нет.

А Ипостаси Любви рождают Частности, а если вас блоконуло, то у вас идёт отсутствие развития Частностей, то есть отсутствие развития мыслей, отсутствие развития чувств. Нет, может быть, какие-то и есть — развития нет. По-русски называется «туп донельзя». Даже туп чувствами, я по-мужски, так чтоб… и так далее. Это уже опасно. Понятно, что огнём мы вас разблокировали с Ипостасями, но вы ведь ещё и сопротивлялись. Нет, чтобы расслабиться и получить удовольствие от разблокированности состояний. В итоге вот ощущение какого-то замка и тяжести внутри тела было из-за этого. Понятно, что 256 Ипостасей — это так много, да ещё парами 512, что мы сопротивляться лично каждый не можем этому. Здесь даже свобода Воли не работает. Потому что я всегда подчёркивал, что мы стяжаем как Сотрудники Творения. Это значит, не моя Воля, Мудрость и Любовь, а Отцовская. Мы просто Творим и Творимся ею. Поэтому я и подчёркивал, что мы Служащие Творения. Всё!

После этого наша позиция не имеет значения. Но вы должны реально понимать, что на Съезде не имеет значения **сейчас**. Вот к вечерку, выйдем из состояния Съезда или через три дня он закончится, и дальше будет иметь значения ваша позиция. И не факт, что вы сами сможете выкрутиться из этой позиции. Это как подсказка. Поэтому, пока вот ещё у нас, ещё сегодня и завтра два дня Съезда (оно где-то вот сейчас середина Съезда наступает, два с половиной дня), вам стоит поактивироваться в Любви. Вот раскрыть её собою, в любом виде, в выражении Ипостаси Любви, потому что вот со всеми другими выражениями нам попроще было, а с этим вот сложновато оказалось.

Любить надо уметь! Понимаете, Любовь это не к кому-то, а — это просто состояние. Это же известный принцип. А у вас, чаще всего, к кому-то, к чему-то, к деньгам, допустим. Нет, их тоже любить надо, инструмент полезный. Но, **Любовь, как состояние**. Здесь не вопрос чего-то или кого-то, Любовь как состояние. Я прикололся. А то некоторые прям сразу начали блокироваться: «А я не люблю деньги». А ты попробуй это скажи. А у нас система Энергопотенциала. Не надо так говорить. Любовь должна быть разнообразна. И никто не отменял, что любить надо всё и всех, но конкретно.

Ладно, вы меня поняли. Я думаю, вы сами с этим разберётесь, я просто говорю, что у некоторых блокировка наступает. Надо попреодолеваться в этом.

## Новая система шести Иерархических Реализаций (комментарий перед практикой 14)

И последнее наше стяжание будет касаться нашего развития.

У нас восьмой день Творения, и нам нужны перспективы и Служащего Творения в восьмой день Творения, и перспективы развития каждого из нас во всём, что мы стяжали. Соответственно, это, прежде всего, касается Иерархических реализаций, а в синтезе Иерархических реализаций Должностной Компетенции ИВДИВО. И в целом – всё это Тело, Синтезтело каждого из нас. Поэтому вводится… вот честно скажу, есть такая проблема. Многие из нас не могут получить Посвящения, потому что по Присутствиям – готовы, а по Реальностям – нет. А силы и Тямы, и возможностей развернуться по Реальностям… мы не можем.

Поэтому делаем такую систему. Как делаем систему — это утверждено уже Указом Отца. Там уже быстрее всё происходит, мы это просто стяжаем. Метагалактические Посвящения, Статусы, всё теперь делятся: 2048 присутственных и 2048 реальностных. Всё делится, понятно, да? То есть Посвящения, Статусы, Иерархизации делятся вот так. То есть в каждом иерархическом выражении должно быть своё, причём всё по номерам. Здесь по 2048, а здесь с 2049 по 4096. Понятно, да? Я думаю, тут простенько.

Но вы должны понимать, что если 2048 там Посвящений и Статусов, то 2048… у нас шесть реализаций, 2048 умножаем на шесть и получаем 12288. Плюс 4096 Частностей, и получаем охват всех Присутствий. Мы сейчас стяжали 256 Эталонов. Увидели? Так.

2048 Посвящений плюс Статусов, плюс Творящего Синтеза, плюс Синтезность, плюс Полномочия Совершенств и плюс Иерархизация — шесть, умножаем 2048, получаем 12288 в Реальностях. Плюс 4096 (в Реальностях у нас Аппараты), всё вместе 16 тысяч 384. Правильно?

Мы стяжали 256 Эталонных, но это же не значит, что они не раскрутятся на 256 Аппаратов всех Частей, поэтому вот это вот система охватывает все Реальности и все Присутствия.

То же самое у нас, так называемая, Высоко Цельно Реальная — Посвящения, Статусы надметагалактические. Мы так Высокой Цельной Реальной Метагалактики, а теперь будут Высоко Цельно Реальные, вот туда нам надо войти. Высоко Цельно Реальные.

2048 — это Высоко Цельно Реальность Метагалактики, то есть это под ракурсом Метагалактики, и 2048 — это Высокая Цельная. Соответственно эти с 2049 по 4096. То есть количество не меняется, у нас всегда было четыре на четыре тысячи, но они распределяются по четырём видам материи: присутственной, реальностной, изначально-вышестояще-реальностной и высоко-цельно-реальностной. И всё то же самое, везде получится по 16 тысяч. Вот по вот этой схеме всё во всём. Логику уловили? Я думаю, тут не так сложно.

Нет, нет, я понимаю, что это сложно, хотя количество не меняется, надо расписать это в голове. Наша задача сейчас…, внимание, у некоторых не распишется сейчас в голове. Без обид. Мы сейчас стяжаем эту систему. Она нам впечатывается Отцом, а тогда в голове легче распишется.

Итак, вот на всякий случай, чтобы вот приколоться. Некоторые говорят: «Но, ты ведь сообразил?» Ребята, мне просто уже впечатали. Я — член Иерархии. Выходит Указ Отца, и нам так чпок! Указ — на бумажке, в голове — развёртка указаний Отца в плане, как это должно быть. Всё, мы понимаем. Вы тоже — члены Иерархии, но, как бы, нам быстрее доходит по должности.

Всё! Поэтому я вам сейчас рассказываю всё то же самое, что со мной происходит. Чпок, и я понимаю. Всё. А мы с вами ещё не стяжали. Вам идёт этот чпок, вдруг мимо прошёл, тоже бывает. Ещё не успели схватить. Научитесь. Научитесь. Научитесь. Я не к тому, что это не достижимо, я к тому, что мы — члены Иерархии, должны научиться. Вышел Указ Отца, у нас здесь он должен развернуться. Мы пока этого не умеем, научимся.

Некоторые говорят: «Почему не разворачивается?» — Блоконутые потому что. Вот, видите, уже сразу ответ есть. То есть малейшая наша какая-то закрытость от Отца и весь Указ не развернётся, то есть достаточно вот не знаю мелочи какой-то, и Указ не войдёт. Всё остальное принимает, а он не войдёт, ему нужно всё целое.

Понимаете, Отец — это всё целое.

Если в нас хоть какая-то гадость мелкая закрыта, вот это всё целое в нас не входит. А мы с вами ещё развиваемся на эту тему. Вот и всё. Вот такая простая ответка или ответ. И вам станет легче, а то некоторые смотрят на меня: «Ну откуда ты вот это?..» — Да, вот так же. Впечатали, и знаешь и всё! Не впечатали – также мучаюсь, как и вы: «Что же это такое? Как это распознать? Как это раскрутить?»

Практика.

Внимание! Это серьёзная практика.

Потому что со сменой Иерархии на 1024… думаем! Принимаем Указ Отца!

Со сменой Иерархии на 1024 с 256… думаем!

Каждое Посвящение усилилось на 1024 с 256. Грубо говоря, в каждом Посвящении минимум было 256 Прав Созидания, стало1024. Я без шуток. В каждом Статусе — то же самое, и по списку.

Соответственно, сейчас все ваши Посвящения и Статусы будут… «Э-э-э!» *(разводит руки, показывая увеличение).* И останутся, сократиться не смогут, будут расширяться на 1024. И вы должны это выдержать. Если вы считаете, что у вас нет Посвящений, у вас есть Служебный Статус, минимум 60 какой-то. Умножаем 60 на 1024, и ваш Служебный Статусдолжен расшириться на 60 тыщ чего-то там, пускай Начал Творения. Это сложно, а вы должны это выдержать, потому что это Служебный Статус, а мы официально служим в ИВДИВО. То есть и Личные будут расширяться, и Служебный расширится обязательно. И деваться нам от этого некуда, мы просто принимаем Указ Отца. Воля Отца, называется.

Понятно, что мы сейчас настяжали Частей, Систем, ... и есть куда отдавать. Очень хорошо, то есть нам повезло просто сейчас. Спасибо Владыке, сложил хорошую практику, практики, что есть куда насытить это. Но на всякий случай, наше физическое тело всё это должно выдержать.

Тело-то одно, поэтому я пошутил насчёт блоконутости. Надо сейчас раскрутиться, надо сейчас раскрепоститься. Лучше взять с первого раза. Совет. Действуем.

### Практика 14. Степень Должностной Компетенции ИВДИВО в синтезе шести видов иерархических реализаций Изначально Вышестоящего Отца в четырёх видах материи

03:48:37 – 4:02:00

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал 16320 Высоко Цельно Реально явленно, развёртываясь в зале Аватарами, Владыками Служения, Служащими Творения в Форме.*

*И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем преображение системы иерархических реализаций на явление четырёх видов Материи ракурсом развёрнутой четверичной Иерархии Изначально Вышестоящего Отца и в расширении Иерархии – в новой концентрации всех видов Иерархизаций, 1024-рично и более того, каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 8192 Синтеза явления Должностной Компетенции ИВДИВО в Синтезе всех шести видов иерархических реализаций: Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов, Синтезностей, Полномочий Совершенств и Иерархизаций в синтезе их всё во всём, собою, в явлении каждым из нас по мере роста каждого из нас. И возжигаясь 8192 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 Высоко Цельно Реально явленно каждым из нас в Форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 49152 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить шесть видов иерархических реализаций на явление:*

***2048 из них – Присутственно,***

***2048 из них, с 2049 по 4096 – Реальностно ракурса Метагалактических Иерархических реализаций,***

***2048 из них – Изначально Вышестояще Реальностно Высокой Цельной Реальностью Метагалактики***

***и 2048 из них, с 2049 по 4096 – Высоко Цельно Реальностно Изначально Вышестоящим Отцом собою.***

***Прося развернуть шесть видов иерархических реализаций по 2048 – Высокими Цельными Реальностями Изначально Вышестоящего Отца, с первой – по 12288, соответственно, в разработке явлений:***

***4096 Частей Высокой Цельной Реальностью Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою,***

***4096 Изначально Вышестоящими Реальностями, Систем Изначально Вышестоящего Отца собою с 12288 Изначально Вышестоящими Реальностями иерархических реализаций,***

***4096 Аппаратов Изначально Вышестоящего Отца собою с 12288 иерархическими реализациями 16384 Реальностей***

***и 4096 Частностей Изначально Вышестоящего Отца собою с 12288 иерархическими реализациями 16384 Присутствий Изначально Вышестоящего Отца собою.***

*И, возжигаясь 49152 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на новую систему и Иерархию Целого явления иерархических реализаций Изначально Вышестоящего Отца в четырёх видах Материи: в двух видах Метагалактических Высоко Цельно Реальностных реализациях – по 12288, шести видов иерархических реализаций – по 2048 в синтезе их, в координации 4096 Частностей, Аппаратов, Систем и Частей, соответственно, синтезфизически собою Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас в расширении каждого выражения иерархической реализации: Посвящений, Статусов, Творящего Синтеза, Синтезностей, Полномочий Совершенств и Иерархизаций – на 1024-рицу явления Иерархии каждым из нас.*

*И возжигаясь 49152 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая новый План и Синтез явления Изначально Вышестоящего Отца Иерархическими реализациями синтезфизически собою каждым из нас и синтезом нас и являя новую Иерархию Изначально Вышестоящего Отца в целом этим.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 8192 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***8192 Степени Должностной Компетенции ИВДИВО*** *каждого из нас и синтеза нас в нелинейном синтезе иерархических реализаций индивидуально, синтезно, каждым из нас, между собой, иерархическими реализациями в каждом из нас синтезфизически собою.*

*И возжигаясь 8192 Степенями Должностной Компетенции ИВДИВО каждым из нас, возжигаемся 8192 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся ими. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Степень Должностной Компетенции ИВДИВО каждым из нас*** *этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое выражение каждым из нас, развёртывая* ***концентрацию Синтеза всех иерархических реализаций*** *собою явлением Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь и развёртываясь Степенью Должностной Компетенции ИВДИВО каждым из нас Служением в ИВДИВО каждым из нас Служащим Творения и более того.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в Подразделение ИВДИВО каждым из нас Служения каждого из нас, по всей Планете Земля и Солнечной Системе – физичности Высокой Цельной Реальности, по всей Метагалактике Фа, по всей Высокой Цельной Реальности Метагалактики и Высокой Цельной Реальности в синтезе их, в ИВДИВО в целом. И эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Обратите внимание, что все иерархические реализации упираются в Частности, в Аппараты, в Системы и в Части. Это сделано специально, чтобы по итогам иерархических реализаций мы не вообще получаем знак, там Посвящения, а что этим мы развиваем вот это человеческое, Высокого Цельного Человека реализацию, развиваем совершенство человека Метагалактики. И всё упирается в совершенство человека по Образу и Подобию Отца, в совершенного человека, являющего Отца собою вот этими иерархическими реализациями.

Обратите, пожалуйста, на это внимание. То есть иерархические реализации не даются абстрактно за что-то так, так просто так, они даются конкретно за развитие Частностей, Аппаратов, Систем и Частей в деятельности, в конкретных делах каждого из нас. И в этом есть развитие Высокого Цельного Человека Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас вот в этой Высокой Цельной Реальности.

Вот это ноу-хау Новой Эпохи. В пятой расе было так же, но это не было значимо и видимо, поэтому, пожалуйста, вот это оцените, распознайте и мы всё равно развиваем совершенного человека Высокого Цельного Человека собою даже любыми Посвящениями, Статусами. Никаких иллюзий. Вот здесь *(показывает на себя)* всё это совершенство, а Должностная Компетенция ИВДИВО это синтезирует — ты какой, чтобы служить в ИВДИВО, синтезирует — это Степень.

На сегодня всё.

Наше Пленарное совещание завершено.

## **4 день**

## Иерархический ступенчатый переход материи (вопросы ночной подготовки)

Всем добрый день мы, начинаем четвёртый день Съезда ИВДИВО, продолжаем наше развитие новыми метагалактическими процессами. И так как восемь Дней Творения Отца завершились, у нас здесь естественно два дня на разборку с материей. То есть всё, что мы до этого делали три дня — это План Отца и наше стяжание выражения Изначально Вышестоящего Отца на наше развитие. При этом понятно, что мы выходили в Высокие Цельные Реальности, туда-сюда. Но это развитие нас Изначально Вышестоящим Отцом.

Сегодня мы добавим толику материи, потому что у нас возникли перенапряжения в материи: и от того, что Отец зафиксировал на нас, и от нас самих хороших и любимых. Поэтому сейчас вот я дождусь, пока все зайдут, у нас будет первая практика. Но два вопроса с ночной подготовки мы должны с вами просто обсудить, потому что возникло неправильное понимание процессов.

А смыл в чём? Ипостаси Любви для того, чтобы их офизичить, мы объявили, что они фиксируются по Присутствиям первой Физической Реальности. Мы так хорошо объявили, что у вас впечаталось это в голову и выше первой Физической Реальности вы категорически отказываетесь их воспринимать. Но вот так вот с вами ночную подготовку ведут, а вы чистая физика. Опять подготовку ведут, а вы говорите: «Любовь чистой физики!» Что они только с вами не делали. Чистая физика и всё! Поэтому вот, Любовь у вас чистая физика. Они повозмущались, доложились что…, а они новенькие, для них наша физика крайне тяжёлая, поэтому пожаловались мне тут, объяснили привет.

Давайте уточним, Ипостаси Любви — это специалисты присутственной материи. Соответственно, везде, где находятся Присутствия, они есть. Чтобы их максимально глубоко приблизить к нам, так как Любовь наше всё, мы их максимально глубоко зафиксировали на Присутствия Физической Реальности. Но мы должны реально понимать, что 16384 РеальностьМетагалактики Фа, состоит из Присутствий. Правильно?! Состоит из Присутствий, а значит, Ипостаси Любви здесь тоже действуют. То есть на каждой Реальности из 16384-х Метагалактики Фа и всех нижестоящих Реальностях Ипостаси Любви что? Есть. Увидели?

Более того мы вспоминаем, что Метагалактика Фа — это 4096 Изначально Вышестоящая Реальность. Значит, по всем Изначально Вышестоящим Реальностям…, все Изначально Вышестоящие Реальности состоят изРеальностей, а там, где есть биологическая Жизнь Высшего, они состоят ещё из Присутствий. И там тоже работают Ипостаси Любви. Но мы туда не лезем, потому что наша присутственная материя, наша биология — это 4096, внимание, и 4095, где Планета Земля состоит из Реальностей, но внутри Реальностей Планеты Земля есть Присутствия. Есть! И для обычных граждан эти Присутствия не менее важны, чем для нас с вами метагалактические. И при отсутствии у вас достаточной метагалактической подготовки, к сожалению, такие нашлись на этом Съезде, вы воспринимаете Присутствия не Метагалактики Фа, а вполне себе Присутствия Планеты Земля. Анекдот в том, что для нас с вами Присутствия Планеты Земля — это Планы для людей Метагалактики. Аналогию нашли?

То есть, если **Реальности Планеты Земля — это Присутствия Метагалактики, то Присутствия Планеты Земля в Реальностях — это Планы Метагалактики*.*** И когда мы развиваем с вами 256 Планов (мы стяжали с вами на последних Синтезах), мы, вообще-то, таким образом, развиваем присутственность Планеты Земля. То есть для нас должно быть равнозначно: Реальности Планеты Земля равно Присутствия Метагалактики Фа 4095, 4096. Пока. Соответственно, Присутствия Планеты Земля равно Планы Метагалактики Фа. Уверяю вас, мы бы без Планов Метагалактики обошлись по полной программе. Тем более планированием в Метагалактике Фа кто занимается? Служащий Творения, то есть, мы с вами. Потому что Ипостаси Любви отвечают за Присутствия, а ниже Ипостаси Любви Служащий Творения, а это мы с вами. Поэтому за Планы Метагалактики и Творение Плана и Планов в материи — это наша с вами организация. Но Планы в Метагалактике на Планете означают Присутствия. И таким образом, **мы пристраиваем Планы к Планете Земля.** Вот так эту простенькую схемку надо запомнить. Вызубрить и реально ощущать, если вы контачите с Ипостасями Любви, это присутственно-метагалактически или присутственно Планеты Земля?

Могу хуже сказать: или присутственно любой нижестоящей Изначально Вышестоящей Реальности от 2048, 1532, 1024, нижестоящей. И тогда эта Любовь становится всё меньше, меньше, меньше. Понятно, о чём я? Проще, проще, вплоть до инстинктов. Логично? Потому что нижестоящие Реальности входят в вышестоящиекак Присутствия. Нижестоящие Изначально Вышестоящие Реальности входят в следующие Изначально Вышестоящие Реальности, как Реальности.

Вот этот переход материи *(в зале чихнули),* спасибо точно, иерархический ступенчатый жёстко регламентирован в Метагалактике. То есть, это на Планете мы могли поиграться — шаг вправо, шаг влево, в планы, в подпланы. «А, как хочу, так и живу». В Метагалактике «как хочу» не бывает. Там жёстко регламентирована Иерархия. Поэтому нас предупреждали — без осознания Иерархии в новую эпоху, то бишь, в Метагалактику, мы не выйдем. Вопрос не в осознании. Без умения действовать иерархически (а Иерархия управляет материей) в материи Метагалактики мы не разберёмся. Теоретически мы разобрались. Вы умные люди, вы понимаете, я вам говорю: «Да, легко». Вопрос не…, а вопрос в телесном проживании.

Выходя к Ипостасям Любви, вы в Присутствие какое попадаете? И у вас должно быть жёстко — в Присутствие Метагалактики Фа. Вы можете не говорить 4096 ИВР, но у вас должно быть два слова, как мантра — Присутствие Метагалактики Фа. Это хотя бы гарантирует вас от выпадания ниже Метагалактики. Вначале было слово, сказал «Метагалактика Фа», даже, если ты не готов, тебя туда отправят. То есть мы живём Метагалактикой Фа, у нас это отстроено, наш огонь Метагалактики Фа, поэтому нам с вами здесь полегче. Логику увидели?

## Где живёт 1024-ричная Иерархия

И чисто **иерархический взгляд**. А где находятся **все** Аватары, Владыки, Учителя, Ипостаси? Вот где они все находятся? Вот тотально они везде находятся. Потому что у вас в голове почему-то сложилось, что если они работают на Присутствиях Метагалактики Фа, они там и находятся. Не ищите там их зданий, не ищите там Экополисов их. Там, вообще, чистая физика, наш Мир. Это мы их туда зафиксировали, чтобы они с нами работали, чтобы Любовь была поближе к нам. *(В зале чихнули).* Спасибо, точно! 4096 Реальностей — это наш Физический Мир. И они приходят сюда работать. Но их здесь нет.

Так как у них 16 тысяч Реальностей, везде они ходят работать. Попроще скажу: «У них 16384 кабинета». Вы скажете: «Везёт же людям!» Ага, ты попробуй их оббегай, а потом ещё убери за всеми, кто туда вышел в любви и сказал: «Я в любви, Ипостаська». Вы скажете: «Зачем им столько?» — Да нас только 3000, каждый вечером захочет любви, и уже надо 3000 кабинетов. Во-во-во, вы соображать начали! Мы — физика, Физический Мир. И ещё вопрос, к какой Ипостаси кто из нас попадёт? Хорошо, что их 256. Это вопрос, какая Часть захочет любви. Или вас будут обучать любви какой Части, так выразимся. Увидели? Я чуть фривольничаю, но это хотя бы понятно становится, что это адекватно нас касается, любой ночной подготовки.

Запомните, пожалуйста, вся **Иерархия живёт только в одном месте, в одном — Экополис Изначально Вышестоящего Отца**. Во все остальные места они ходят на работу. Это как мы сейчас с гостиницы, где мы живём, перешли в зал, где мы работаем, но не живём. То есть, кроватей здесь нет, письменных столов тоже. Понятно, о чём я?

То есть, есть Министерство, где работают министры и чиновники — это здание у нас. Министерство — это тоже отдельное здание, если вы хоть раз в столице наблюдали. Да и в регионах сейчас многие крупные Министерства имеют отдельные здания. А есть, извините, частные дома, где живёт… представители Иерархии — семейные пары. Но это ж нормально? Осталось уточнить, а где частные дома стоят? Вот если бы это вы подумали, вы б сразу увидели — в Экополисе Отца. Некоторые из вас ищут частные дома на первых Вышестоящих Присутствиях или первых Вышестоящих Реальностях. Там их нет. Даже на первой Вышестоящей Реальности Метагалактики Фа их нет. Те дома, что там стоят — это приёмов, но фактически там здания стоят официальные Министерств, и другие тела живут, как у нас Трансвизорные.

Соответственно, давайте определимся, 16385 Экополис Изначально Вышестоящего Отца. Экополис Изначально Вышестоящего Отца состоит (он сам по себе ВЦР), состоит из Изначально Вышестоящих Реальностей. Понятно! Внутри Изначально Вышестоящих Реальностей есть Реальности. В каждой Изначально Вышестоящей Реальности Экополиса есть Реальности.

Ещё раз, 16385 Высокая Цельная Реальность тоже состоит из Изначально Вышестоящих Реальностей. Логично? Логично. Изначально Вышестоящие Реальности при этом состоят из Реальностей, тоже логично. А потом вот эти вот Реальности ещё состоят из Присутствий. (*Рисует схему.)* К сожалению, так мельчить я не умею, карандаши так не пишут, вот красненьким – это Присутствия в каждой Реальности, это Любовь. Вот красненькое видите, вот такое мелкое. Всё, вот это Любовь. Это я ещё большой масштаб нарисовал. Всё. И вот когда мы увидим, что в 16385 фиксируется Высокая Цельная Реальность, это она, делится на Изначально Вышестоящие Реальности, они делятся на Реальности, и они делятся на Присутствия. И всё это находится в Экополисе Отца. И там главные кабинеты, главные здания рабочие в Экополисе Отца всех Иерархий. То есть их теперь не 256, а 1024 *(в зале чихнули),* спасибо помощникам*.* Плюс, там же частные здания этих семейных пар и в Любви, и в Мудрости, и в Воле. В Синтезе вы уже знаете. То есть, там небольшой городок на 1024 их здания плюс 3160 наших зданий, плюс-минус там, может больше, может меньше будет, если кто-то выйдет из служения. Всё равно, здание будет ждать законсервированно следующего воплощения. Авось, поумнеет, называется так. Увидели?

И вот оттуда, с Экополиса Отца идёт реплицируемость действий всей Иерархии по всем видам материи. Это сумасшедший масштаб, если учесть, что Метагалактика — это две четверти от целого, в общем, это одна из 16-и тысяч Метагалактик, так вот если честно сказать. Понятно, да? Наша Метагалактика — это одна из 16-и тысяч! Так, чтобы масштаб был понятен.

Поэтому, какой бы наша команда не считала себя крутой, она одна из 16384-х в Иерархии. Это нормально. Да, мы поразвитие некоторых, и что? Первый среди Равных. Мы первые в Синтезе, а они первые, пускай или в Воле, или в Мудрости, внимание, или в Любви. Потому что нельзя везде быть первым. Кто не понял намек — надо отличать человеческую Любовь в Синтезе от нечеловеческой инопланетной любви в другой Метагалактике.

Ещё раз, в Экополисе Отца мы — первые в Синтезе среди равных цивилизаций. Честно скажу, их там не 16 тысяч. Остальные ожидаются. Но уже в Конклаве Воли в Изначально Вышестоящих Реальностях нас несколько десятков, одна из них наша.

Конклав Воли — это по Изначально Вышестоящим Реальностям, чтобы было понятно. До Высоких Цельных Реальностей я не знаю, кто туда добрался, но пока там мы настолько маленькие, что вообще ничего не видим и не понимаем, мы туда только вышли. Но мы должны реально понимать, по отношению к другим Цивилизациям — мы первые среди них Синтезом.

Соответственно, если не наглеть, а быть честными, то есть какая-то цивилизация человеческая, которая первая Волей, а мы ей равны, но она первая, выше нас. В нашем же Конклаве я вышел, видел Цивилизацию, которая первая в Мудрости по отношению к нам, какие бы мы крутые ни были, мы — в Синтезе. И они скромно вышли из зала, чтобы нас не сжечь своим светом, когда мы выходили на Конклав.

Я её описывал на Синтезе. Как описывал? Я сказал: «Они вышли, чтобы мы там стояли, потому что, если бы мы туда вышли и они стояли, мы бы там даже стоять не смогли». Вот такая сила света из их тел идёт. Даже на Конклаве, они не могут вот это вот собрать до конца. А там положено, а у них не получается, хотя они в Мудрости. Но то же самое в Любви. Я не знаю, какая там Цивилизация, но кто-то первый в Любви, кто-то первый в Творении, кто-то первый в Созидании, кто-то первый в Репликации и по списку.

Но мне Отец сейчас сообщает: «Первых в Репликации пока нет». Нам повезло. Меньше будет уродств на фоне инопланетных взаимодействий. А вот во всем остальном списке нам не повезло. Есть первые в Созидании, есть первые в Любви, есть первые в Творении. Мы — первые в Синтезе, синтезируем всё собою, в смысле «и последние станут первыми», это об этом. Мы исполнили Завет. О! Смотрите, какая хорошая мысля у нас всё…

Внимание! Я говорю о человеческих цивилизациях, и никакой животности при этом там нет. Услышали? Инопланетнаяцивилизация — это не значит, что она животная, она такая же человеческая, но у людей там бывает разное строение органов. Там сердце не слева, а справа, а то и в животе, сложно представить, но бывает. Кишечник имеет выходы в другом месте, нос у некоторых отсутствует, им дышать по-другому надо: знаете, как у рыб всё на шее. Но так, чтобы вы представили, и стало легче. Но это ж тоже может быть человеческое тело, как тот, кто под водой там плавал, у него же жабры на шее были. Дышал под водой через жабры, а выглядел по-человечески, почему нет? Это явно вспомнили чего-то там.

Кстати, на нашей Планете нашли здание в Китае, где половина здания на суше, а половина построенного здания с комнатами в воде. Причём, когда проводили анализ, ну думали, затопило озеро – нет, так специально строили. Значит, были существа, которые жили и на суше, и в воде – земноводные. Если внимательно читать Махабхарату, там об этом описано: люди-рыбы, люди-змеи, тоже люди, но кровь у них не теплая, а холодная, мы встречали таких, лицом похожие на Человека, кожа своеобразная, вместо носа две дырочки, мягкие. Мы не трогали, потому что язык длинный, и кто его знает, что там на языке. Увидели?

Давайте так, поразнообразимся. Я понимаю, что для некоторых из вас то, что я сейчас говорю — сумасшествие полное, типа, что вы там бред несете? Ребята, а если Тонкое тело умеет ходить по космосу и общаться с другими Тонкими телами, которые визуально идеально похожи на Физику. Пока мы Физикой доберёмся туда, Тонкое тело уже общается. А если Метагалактическое может ходить ещё дальше, а если Синтезное? Вообще иерархически может общаться на всяких занятиях, где сидят представители разных инопланетных цивилизаций. И вы это можете делать сознательно Мировыми телами. Вас пока этому обучают, а кто-то, из наших это умеют, я в том числе.

Я сейчас рассказываю не фантастику, я не физикой ходил, всё видел. Для этого не хватает просто технологий, кораблей. Нам корабли всё равно понадобятся. Технологическое развитие обязательно, иначе будет деградация полная. Вот прямо официально говорю, я это уже много раз говорил, не все это понимают. Напрасно. Если будет чисто гуманитарное развитие (такие цивилизации гибли, гибнут и будут гибнуть, человеческие)…, только в равновесии технологий и гуманитарного развития. Ушли от технологий — гакнулись, Мама не хочет их видеть — нет переработки материи в технологии, руду не перестраиваем в машины. Не перестраиваем — Маме это не интересно. Маме не интересно — теряем Тяму, рано или поздно гакнулись. У нас на Планете две таких вымерло, что уж говорить о Метагалактике. Развитые, умные (мы до них еще даже не добрались по внутренней подготовке), но они вымерли, а мы живем. В этом разница. Некоторые из нас там воплощались. Ситуация понятна?

Поэтому, когда мы мыслим об Ипостасях Любви, лучше мыслить, что они в Экополисе Отца. И Присутствиями мы пользуемся не первой Физической Реальности Метагалактики, это вот здесь, вот, вот тут (*показывает подошву туфли*). Для Экополиса Отца — вот подошва у моих туфель. Вот эта туфл**я**, «чья туфл**я**?» Ваша туфля, а снизу бумажечка должна быть — это любовь.Прямо по фильму. Вот запомните этот образ, и вы сразу будете в Экополисе Отца.

Вы должны понять, что Экополис Отца — это наша вершина, выше темечка, а Физическая Реальность наша — это подошва туфель. А кому не нравится этот образ, я напомню пятую расу — «у стоп Учителя». Съездите на Восток, там, в храмах буддизма продаются отрезанные стопы Будды. Мне привезли однажды в подарок, я вздрогнул и сказал: «Это не возьму». Они говорят: «Это же стопы Будды!» Я сказал: «Бедный Будда». И до них начало доходить. Я говорю: «Представляете, если от всех его Тонких тел отрезали стопы, он же пути теперь не имеет, вы его заморозили». Но примерно это соответствует мифологиям наших прошлых столетий. Логику увидели? Поэтому, я тут никого не обидел, я показал. Более того, ещё до Синтеза, тот человек не начал заниматься Синтезом, но мы тогда уже учились контачить с Аватаром Синтеза (тот человек в группе нашей был).

В одном из погружений, один из Служащих увидел Галактику, Метагалактику до колен и что он телом стоит выше. Это 97-й-98-й год. Синтез начался в 2001 году. Вот такие люди бродят по нашей Планете. Мы долго-долго разбирались, что она видит, я её убеждал, что это нормально, а у неё была истерика, что она какая-то не такая – Метагалактика низко находится. Она дальше не пошла развиваться, не смогла переработать этот взгляд. Намёк понятен, то есть, наш дух, как источник от Отца, имеет б***о***льший масштаб взгляда, чем мы с вами умеем быть. Мы просто развиваем этот масштаб взгляда. Увидели? Я думаю этого достаточно. Это основная проблема Ночной подготовки.

У нас будет ещё одна проблема восприятия материи, но это уже после практики, а то нас там ждут. Теперь мы занимаемся материей и у нас с вами двойная такая интересная отстройка. Сейчас, пожалуйста, вначале подумайте, а потом мы будем делать. В пятой расе материя Планеты Земля в самоощущениях людей Планеты Земля состояла из трёх Планов и двух Миров. А теперь я фантазию открыл, что имеется в виду? Я на одном из Синтезов об этом говорил.

## Перевод Метагалактики Фа в 8192 ВЦР, Планеты Земля в 8191 ВЦР

А у нас Метагалактика Фа состоит пока только из одного Мира. И когда-то Метагалактика Фа была 4096 реальна, и четыре Мира были по 1024, 2048, вспомните схему. Тогда это еще, куда ни шло, потому что все Миры были уплотнённы. А сейчас Метагалактика Фа, с одной стороны 4096 Изначально Вышестоящая Реальность, а с другой стороны — это Физический Мир. А Тонкий, как бы, у нас не работает. А по стандартам Метагалактики, в Метагалактике обязательно работают два тела. Тонкое. Реально сознательно, вот как я вам сейчас рассказывал об инопланетянах. И физическое. Физическое находится на Планете или летает на кораблях, или учится технологически ходить. Технологически! Ходить сквозь пространства. А Тонкое тело наворачивает гуманитарно, двигаясь по Планетам без всяких кораблей и учась это делать, причём в реальном восприятии этих Планет. Мы так уже некоторые тренировки проводим. Разные случаи проводим. Поручения Владык разные. Увидели?

Значит, что нам не хватает? Тонкого Мира Изначально Вышестоящих Реальностей Метагалактики Фа. Что будем делать? Кто-то догадался. Вот мы, с Мамой, сегодня утром и решили поднимать Метагалактику. Она сказала: «Или вы поднимете Метагалактику (Мама – шутница!) или Метагалактика опустит вас». Выбор не большой. Опустит, в смысле — не пустит нас дальше материи. А значит, нам надо Метагалактику перестроить на 8192 Изначально Вышестоящую Реальность. Да, да, да. Сегодня у нас с Олей было Совещание у Отца и Мамы. У Оли по своим вопросам, а у меня по своим вопросам, но совещались вместе. И Мама мне сказала: «Теперь разрешаю». Потому что заявка о том, что у нас не хватает Тонкого Мира, у меня висит там год. Папа сказал: «Будет». А Мама сказала: «Посмотрим». И вот весь год она на нас смотрела. А я старался изо всех сил, чтобы смотрела хорошо, в нужную сторону, чтобы она разрешила. Потому что если Мама не разрешит, никакая Метагалактика не станет выше. Она опустится ниже.

Да, да, да, я вам сочувствую. Опять придётся переписывать документы. Целых четыре цифры придётся переписать. 4096 переписать на 8192, а главное в мозгах всё это записать. О-о-о-о. Всё.

И последний момент, тоже очень важный. Чисто регламентно, человечески, подумайте. Частности у нас в Физическом Мире. Но Частности должны обрабатывать Аппараты. Аппараты у нас в Тонком Мире. Между Физическим и Тонким Миром стоит прослойка Метагалактики. Она настолько плотная, что Частности до Аппаратов не добегают. Если Частности не пробивают прослойку Метагалактики, а у нас столько силы, что они не пробивают, то Аппаратам нечего обрабатывать. Аппараты не растут, мозги не работают. Потому что в голове логический Аппарат мысли, в первую очередь. У нас пошёл, постепенно, конфликт между Частностями и Аппаратами. Вы его не замечаете, но некоторые из вас подходили ко мне и жаловались: «Память куда-то девается». Она никуда не девается. Просто Частности не добегают до Аппаратов Памяти, и прослойка Метагалактики начинает этому мешать. То есть, Память сама по себе присутствует. Она просто не работоспособна. Если вы вспомните, какая Часть Память – двадцать какая-то, то вы должны понимать, что уже в первых 20-и Частях у нас проблема. Если учесть, что Физическое Тело — это 63, а нижестоящее входит как часть, то проблемы нашего Физического Тела нарастают. Увидели?

Вы скажете: «То же самое будет с Аппаратами и Системами». Нет! Аппараты не бегают в Системах, в отличие от Частностей. То есть Частности — это мысли, чувства, которые у нас рождаются, которые мы ловим вокруг. А вот Аппараты мы вокруг ловить не можем, и Аппараты создаются автоматически внутри Систем. Плюс организация Тонкого Мира намного утончённее, чем Физического. И вот эта прослойка физического выражения Метагалактики над Тонким Миром действовать, понятно, так жёстко не будет, и Аппараты Системы будут едины.

Последний вам такой интересный знак, который вы должны были заметить. Мы всегда утверждали, что Планета Земля — это Шуньята Метагалактики. Но Шуньята — это 8192 тире 193. То есть Планета Земля выше Метагалактики? Если Метагалактика Фа 4096 (я имею в виду в Изначально Вышестоящей Реальности). И по стандартам Синтеза эта логика наруш**а**лась.

Если внутри Метагалактики Фа мы ещё могли это сообразить, потому что Планета Земля там 4095 входит как часть и идёт до Шуньяты 192 Реальности, это можно. То, когда мы выходим в Высокую Цельную Реальность Метагалактики (там, где у нас сейчас Владыки Воли), там это уже невозможно. То есть, если Метагалактика 4096, Планета Земля в Высокой Цельной Реальности Метагалактики до Шуньяты не дотягивает. *(В зале чихнули).* Спасибо, точно.

Мы в Синтезе первые среди равных, значит, Планета Земля должна фиксироваться шуньятно. Значит, Метагалактика Фа Высокой Цельной Реальности Метагалактики должна быть 8192-й. Объясняю просто: то, что вверху, то и внизу. Вот такая хитрая логика.

Сегодня нам удалось снять последнюю истерику с Планеты Земля, называемую творчески-творчески «ревностное развитие к нам». В смысле слишком быстро идём. Нет, нет, нет, это не к нам так относятся, это мы такие, это остатки записей на Планете от предыдущих цивилизаций божественных, великих и всех остальных. То есть, от существ, которые накопили всякое, и мучаются, что мы так развиваемся. Вот ходят и мучаются. А сделать ничего не могут, но мучаются. Вы знаете, такие знаменитые вещи, это там Моцарт и Сальери, Пушкин и ещё один поэт (это мало исследовано, но был прикол), и по списку пошли. Это отражения реалий, которые есть на Планете. Мы идём дальше, а рядом зубами скрепят «сальери», желающие выдумать свою музыку, но концерт не получается. Сальери был очень хорошим композитором. Честно говорю. Поэтому ноу проблем, если бы рядом не родился Моцарт. И все понимали, что он великолепный композитор, но эта зараза Моцарт, ходящий на грани фола со своей флейтой… понятно? В общем, Моцарту только Реквием помог вернуться к Отцу. Сальери был счастлив, но все его после этого забыли, хотя музыка очень хорошая. Её иногда играют в оркестрах западных стран. Увидели?

У нас вокруг то же самое. Мы с вами за Моцарта работаем, есть команды, которые работают за Сальери. Ни плохо, ни хорошо. Тоже хорошие команды, но…, а куда деваться? Я ни с кем сейчас не сравниваю, я показываю историческую аналогию, что на Планете это росло веками.

Этот псих, кто лучше, кто хуже, нам удалось снять только сегодня утром с Планеты. Ни плохо, ни хорошо, в духе накопилось. Псих снят, сегодня можно работать. Восемь Дней Творения с удовольствием снимали всякие такие психи. Я на всякий случай вам рассказываю, потому что психи собирались из всех людей Планеты, а уж из лучших все психи собирались обязательно. Вы же люди творческие. Как войдёте в огонь, псих сразу станет огненным. Войдёте в дух, псих сразу станет духовным. А у обычных людей, что там взять. Чуть-чуть психа. А вот у вас, псих так псих!

Где-то так. Я не гарантирую, что всё при этом преобразилось, но удалось снять и Планета вместе с Метагалактикой (а Метагалактику мы уже подготовили), сдвигается выше. Если Метагалактика Фа 8192, то Планета 8191.

Внимание! До сегодняшнего дня была простая ситуация. Метагалактика могла уйти выше – осталось два дня, а Планета могла остаться на своём месте. А это был бы уже конфликт. Или Планете поручили бы Физический Мир, Метагалактике — Тонкий. Но это был бы разрыв шаблонов для нас с вами. Мы бы такое не выдержали с вами. Увидели?

Я серьёзно. Я специально рассказываю, что было сегодня ночью и утром. Мы решали сегодня ночью, вместе с вами, в том числе, вот эту проблему. Нам надо было Планету взять с собой. Вот только к утру, плюс-минус полседьмого утра, нет в шесть, нам удалось эту проблему разрешить. И мы на совещании у Отца были. Я к тому, насколько всё серьёзно. И всякие затмения вокруг нас идут, вроде бы и просто так, и сигналят нам: надо дорабатывать, надо дорабатывать, надо успеть закончить 19-летний цикл правильно. Вроде это просто, некоторые говорят, что фантазия, но если вы сопереживаете Иерархии, а не самому себе, вы вдруг увидите, что это не фантазия, а вполне серьёзное событие.

Практика.

Пока я говорил, на вас фиксировались 8192-е и 8191-е выражения. Проживайте. То есть задача не в практике стяжать, а на физике зафиксировать Основу. В итоге, вот я сейчас молчу, я ничего не говорил, я просто объяснял. Проживите, пожалуйста, что на вас фиксируются уже Метагалактика 8192-м выражением, Планета 8191-м выражением Изначально Вышестояще Реальностно, Волей. Соответственно, то же самое, координация пойдёт по Реальностям Метагалактики Фа. Всё во всём. На Планете станет светлее, теплее, утончённее. Тонкий Мир. Нет, зима не исчезнет. Это очень хорошее время года. Наоборот, она крепче станет.

Прожили? Теперь двигаемся.

Да, вот тут показывают телефоны, если можно, кто забыл, выключите, а то уже пикало.

Есть такое итальянское слово «пикколо», не буду говорить, что это значит, итальянцы есть у нас. Всё-таки наш официальный язык Синтеза итальянский, одной из стран Синтеза.

### Практика 15. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. Перевод и новые концентрации выражения материи Метагалактикой Фа 8192 ВЦР и Планетой Земля 8191 ВЦР в границах Солнечной Системы Иерархической Цельности явления ВЦР Изначально Вышестоящего Отца.

00:43:54 – 01:11:33

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь 16385 Высоко Цельно Реально физически. Проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, одеваем физически форму служения в синтезе со Служащим Творения каждым из нас.*

*Проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал 16385 Высоко Цельно Реально явленно. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим перевести концентрацию явления Метагалактики Фа с 4096 Изначально Вышестоящей Реальности на 8192 Изначально Вышестоящую Реальность. В синтезе с Планетой Земля, прося перевести концентрацию Материи ею с 4095 Изначально Вышестоящей Реальности на 8191 Изначально Вышестоящую Реальность в синтезе нас.*

Смотрим. Пред нами (мы стоим полукругом пред Отцом) развернули Метагалактику Фа сферой в реальном выражении. В центре вы видите большое Ядро – это Ядро Метагалактики Фа. Это изображение ракурсом Метагалактического мира, но вполне физично. И вам показывают, как субъядерность Высокой Цельной Реальности проникает в Метагалактику Фа определёнными цветными волнами или цветными точечками разных цветов, с учётом нашего зрительского восприятия, так уточняю, насыщает эту сферу субъядерностью. А в одном месте Метагалактики Фа, этой громадной сферы, ярко сияет белая точка, как прожектор, испуская вокруг разный свет и лучи, эманирующая свет – это Планета Земля. Она находится чуть ниже Ядра, правее, если смотреть с нашей стороны нахождения в зале.

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем Огонь 8192 Высокой Цельной Реальности****, прося этим Огнём укутать Метагалактику Фа вокруг и внутренне цельным однородным шаром 8192 Высокой Цельной Реальности. Одномоментно зафиксировать на Планету Земля в размерах Солнечной Системы Высокую Цельную Реальность 8191 выражения.*

Внутри громадной сферы появилась маленькая сферка, но ярко светящаяся, она выделяется на фоне всех объектов Метагалактики Фа*.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***прося обновить материальную организацию Метагалактики Фа и Планеты Земля****, зафиксировав их сферами Изначально Вышестоящих Домов Изначально Вышестоящего Отца явления концентрации Материи 8192 Высокой Цельной Реальности Метагалактики Фа и 8191 Высокой Цельной Реальности Планеты Земля в рамках границ Солнечной Системы.*

*И, проникаясь концентрацией материи Высокой Цельной Реальности, и, возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем перевод явления материальной организации Метагалактики Фа и Планеты Земля в границах Солнечной Системы на 8192 Высокую Цельную Реальность Изначально Вышестоящего Отца Метагалактику Фа и на 8191 Высокую Цельную Реальность Изначально Вышестоящего Отца Планету Земля в явлении нашей высшей биологической жизни Человеком-Творцом Изначально Вышестоящего Отца физически, в осуществлении физической жизни нас эталоном Планеты Земля и явления Планеты Земля в границах Солнечной Системы, как первой физической Изначально Вышестоящей Реальности Метагалактики Фа 8192 Высокой Цельной Реальности физически собою, в явлении компактификации 8191 Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца Планетой Земля в первую физическую Изначально Вышестоящую Реальность Метагалактики Фа с осуществлением первой физической Изначально Вышестоящей Реальности Метагалактики Фа 8192 Высокой Цельной Реальности вокруг Планеты Земля в границах Солнечной Системы и на Планете Земля синтезфизически собою, с переходом и трансляцией 16384 Изначально Вышестоящих Реальностей Планеты Земля в 16384 Реальности первой Изначально Вышестоящей физической Реальности 8192 Высокой Цельной Реальности Метагалактики Фа. И, возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая новое Творение Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И далее, мы синтезируемся со всем составом Иерархии: 256 Аватарами, 256 Владыками, 256 Учителями и 256 Ипостасями**в синтезе 960 пар и 64 Изначально Вышестоящих Отцовских выражений, явлений и реализаций.*

*И в синтезе со всем составом Иерархии, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем концентрацию нового явления Материи Метагалактикой Фа 8192 Высокой Цельной Реальности и новой концентрации Материи Планеты Земля 8191 Высокой Цельной Реальности синтезфизически собою Иерархической Цельности явления Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца всем составом Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся им, являя новое управление материей собою.*

*И, преображаясь этим, фиксируем новое явление Метагалактики Фа 8192 Высокой Цельной Реальности и новое явление Планеты Земля в границах Солнечной Системы 8191 Высокой Цельной Реальности в синтезе их между собою. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Владык Воли, Учителей Мудрости, Ипостасей Любви и Аватаров Изначально Вышестоящего Отца в синтезе их. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, являя новую организацию материи собою. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО в целом и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Я хочу подчеркнуть, что данная ситуация с материей очень сильно перенапрягает наше тело, в прямом смысле этого слова. Нам надо это выдержать. Так корректно намекаю: дамы, будьте внимательны, потому что будут разные реакции внутренне. Старательно избегайте любых психов, психов, чтобы это не вызвало никаких лишних реакций. Никаких болезней здесь не ожидается. Наоборот, всё пережигается тщательно и хорошо, но наши тела не всегда устойчивы. Адаптация займёт несколько часов сегодня, я надеюсь, к часу мы опять устроим горки и адаптируемся.

Да, да, да, у нас предстоят горки сейчас, но вначале у нас пять практик минимум на сегодня ещё. Вначале я просто объясню две вещи, а потом перейдем к горке. Горки — это хитрая такая штука. Мы стяжали 256 эталонных Частей. Все говорят: «Это эталон. Вах! Эталон!» А он **там**, и у вас как-то эталон в голове не переходит в себя. То есть, он там…. Нет, у некоторых переходит. Нам повезло, но у некоторых — это памятник нерукотворный: «В меня он никогда не войдёт. Я плохая, неуверенная» и по списку.

Поэтому нам придётся сегодня развернуть эталоны на 4096 наших Частей, Систем и Аппаратам соответствующим новым выражением материи, которое мы сейчас стяжали. То есть перестроить эту эталонность внутри нас. И соответственно нужны четыре практики, которые это сделают. И тогда наше тело укрепится и нам станет чуть полегче. Плюс к часу мы еще должны стяжать Мировые тела в новом масштабе. Это укрепит нашу физику и тогда она станет стабильной. Мы не стяжали Мировые тела специально, понимая, что нас ждёт преображение материи.

## Причины сдвижки Метагалактики Фа и Планеты Земля в следующий вид материи.

Значит, два объявления или два объяснения перед вот этими практиками.

Первое объяснение чисто политическое. Я на Синтезе рассказывал, что мы вот, как Главы ИВДИВО, тоже стоим на страже границ тогда над Планетой Земля и Солнечной системой. И однажды мы зарегистрировали, что к нам прибыли четыре эскадры. Одна уже имела наглость внедриться физически в Солнечную систему. Это больше тонкий мир, но она тонко-физическая эскадра. И мы выяснили, что вот в преддверии лунных затмений некоторые из них ждали, что мы здесь должны погибнуть или они нас подтолкнули бы к этому для освоения Планеты Земля после нас. Примерно так.

К сожалению, это реальность. Мы обратились на Конклав: «С какой стати?» Там нам смущённо сказали: «А вдруг бы с вами что-то случилось», типа дети не заметили. Мы на это возмутились, в общем с эскадрой мы договорились, подписали мирный договор, отправили восвояси, но я понял, что ситуация серьёзная, нам что-то не договаривают. Почему? Потому, что три из этих четырёх эскадр…, это была та эскадра, из-за которой погибла цивилизация Марса. То есть был вполне сильный удар технологического свойства на Планету, и от этой цивилизации ничего не осталось. Часть марсиан успела вылететь, переселилась на нашу Планету. Это мы точно знаем, поэтому некоторые, сидящие здесь, вполне себе бывшие марсиане.

Вот это мне не понравилось. Эта цивилизация была нечеловеческого типа, вполне себе жестокая внутренне. Поэтому у нас хватает разных цивилизаций, которые не совсем адекватные. Одна из них была человеческой чисто, вторая там на грани, сложно определить. Соответственно, мы поняли, что-то у нас тут не доработано, мы что-то недоосмысляем.

А система простая: если они пытаются освоить Планету, значит, их качество материи устраивает. А нам надо сделать так, чтобы их не устраивало. Всё. После этого мы начали консультации по всем направлениям за последние недели, что нужно сделать, чтобы не устраивало. И выяснили, что… *(в зале чихнули),* спасибо, точно.

Вспоминаем, хитрость в том, что Аватары Синтеза ушли в ВЦРМ. Давайте так: эскадра там могла быть ещё и знак, чтобы нас постращать и мы активировались. Мы-то существа ленивые *(в зале чихнули).* Спасибо, точно*.* Даже пояснять больше ничего не надо и всё понятно. То есть мы сами себя считаем активными, но это мы себя приукрашиваем. «Я такая активная!» или «Я такой активный! Стою на месте» — очень активный: «Так тяжело!» Поэтому мы начали анализировать контекст и поняли, что надо передвигаться в следующий вид материи, причём передвигать всё.

Передвигать – это не значит, что звёзды куда-то перешли, нет! Вот здесь другой контекст, который важен, вы должны видеть…

А, ещё одно объявление, я просто забуду. Эскадры, ладно. Уже вчера вечером перед консультациями я думаю, стоит-не стоит делать? Мало ли, мы можем не выдержать! Мы можем не выдержать. Но мы сложили ночью, вас готовили, чтобы выдержали. А мне такой фрагмент…, телевизор, ищу новость — раз, какая-то передача заканчивается уже, и последние фразы… (я не совсем доверяю этим текстам, честно говорю, там что-то это..., но раз перевели, значит, знак есть знак). Для меня как знак: «…последнее время какие-то учёные расшифровали Нострадамуса (там серьёзная передача, поэтому…), что 2018 год будет самым сложным, и будьте внимательны, ожидается катастрофа». Я фразу эту последнюю поймал, думаю: «Ладно, она заканчивается…», а потом думаю: «Но для меня-то знаки, я же не зря его включил и фразу поймал, включил в самый нужный момент». Там уже ночь, к 10 пришли домой после совещания, включаем — эта фраза.

И я понял, что нас предупреждают, что…, а я привык, что если ожидаются какие-то проблемы, то надо преодолевать жестко новые организации материи, это как стандарт Синтеза. А тут вчера в ночь был последний знак, тогда я понял, что сроков нет, потому что 11 августа заканчивается 19-летний цикл, и мы в нём должны перестроить все виды материи.

И вспоминаем, Аватары Синтеза в Высокой Цельной Реальности, а наша цивилизация первая среди равных в Синтезе. Значит, фиксация Планеты Земля нашей цивилизации должна быть где? В Высокой Цельной Реальности. Потому что в 4095 Изначально Вышестоящей Реальности, что мы с вами учили, теперь Ипостаси Воли. Пока там были Аватары Синтеза, проблем не было: Изначально Вышестоящая Реальность — это для цивилизации Синтеза *(в зале чихнули).* Спасибо, точно. Но пару недель назад окончательно Иерархия сама перешла в Высокие Цельные Реальности. Там тоже хватает сложностей, там вполне себе иногда идут сражения, мы просто вам не публикуем это. Мы все-таки с вами больше детский сад, поэтому детям не рассказывают о серьёзных взрослых событиях. А раз Иерархия перешла в Высокую Цельную Реальность, акцент Синтеза сдвинулся в Высокую Цельную Реальность. А в Изначально Вышестоящих Реальностях теперь акцент Духа и Воли. Но мы-то с вами — цивилизация Синтеза, и у нас рождается конфликт — если мы остаёмся в Изначально Вышестоящих Реальностях, мы должны быть цивилизацией Духа и Воли, а это всё, что мы проходили уже в пятой расе. Соответственно, если мы останемся в этой материи, мы откатимся назад, только уже в масштабах Метагалактики, в Дух и Волю — это назад, и только Дух и Воля масштабами Метагалактики. А там первая среди равных другая цивилизация, и мы обязаны будем соподчиниться, а к чему это приведёт, бабушка надвое сказала. Вот такая простая арифметика, по стандартам Синтеза.

В итоге, мы должны сохранять тренд Синтеза. И куда двинулись Аватары Синтеза, туда двинулись и мы. Но выше Высокой Цельной Реальности мы ничего не соображаем, а Синтез — это всегда самая высокая материя. Значит, нам деваться некуда было, как ни фиксировать на Метагалактику и Планету Земля новый вид огня и духа, новый вид синтеза Высокой Цельной Реальности. Что мы сейчас с вами и сделали. Мы вместе с Иерархией офизичили это.

Дело в том, что, помните, физика — самое творческое явление в Иерархии. Соответственно, если физика делает практику, всё там перестраивается. Поэтому Иерархам было важно, чтобы мы физически стояли пред Отцом, и вместе с нами сделать эту практику.

Чтобы мы не глупили…, вот не глупили, я понимаю, что в зале сидит достаточно людей с учёной подготовкой, научной подготовкой, которые так подозрительно всегда смотрят и говорят: «Ну да, звёзды не сдвигаются». Они не сдвигаются. Понимаете разницу? Не звёзды идут вверх с Планетой, а огонь идёт вниз к звёздам и Планетам, в этом разница. Проблема в этом. У нас в голове, что Планета при переходе куда-то бежит вверх. Куда она бежит? Она как крутилась вокруг Солнца, так и есть. Физические законы не отменяются. Это классическая физика. А вот огонь, бегает, как хочет. И вопрос, **какое качество огня насыщает субъядерную среду Планеты Земля и материю**. Качество огня. И вот здесь вспоминаем простую вещь, вначале вспомним одну штуку.

## Проекты научного знания

Есть одна проблема, Высокая Цельная Реальность не может зафиксироваться на одном космическом объекте. Вот запомните это. Поэтому на Планете Земля Высокая Цельная не может, только Цельная. Слово «Высокая Цельная» предполагает набор космических объектов. Значит, физика Высокой Цельной Реальности может зафиксироваться только на набор Планет. Поэтому мы ставим физику Высокой Цельной Реальности по границам Солнечной системы. Где есть Солнце, Земля и набор планет до границ. Я напоминаю, за Нептуном, там Плутоном (Плутон сейчас не считается планетой, но это у наших астрономов не считается, а в древности на Плутоне даже цивилизация жила, поэтому с нашей точки зрения это планета). Там ещё до границ Солнечной системы в два раза больше, чем вообще размер всех планет, чисто по масштабам. Поэтому, когда мы объединяем объекты Солнечной системы, Высокая Цельная Реальность физическая на нас фиксируется. Когда мы крутим Высокую Цельную Реальность вокруг только Планеты Земля, она не фиксируется. И нам обязательно нужна физически координация нескольких планет. Мы продолжаем жить одной планетой, но мы уже будем осваивать ближайшие планеты, мы туда так…. Технологический старт взят, освоение Луны и Марса уже объявлено. Мы туда загнали, что нужно осваивать Нептун. Внимание! Некоторые специалисты задумались, что самая выгодная планета следующая — это Нептун. Она плотная. Там скоростные вихри идут, сложные, но она плотная, и мы начали прикалываться, насколько Владыки хорошо работают с нашими товарищами.

Поэтому вот, вот это, пожалуйста, увидьте: одна Земля Высокую Цельную Реальность не выдержит. Поэтому мы вас… на одном из дней Съезда развернули масштаб мышления, где Планета в центре фиксируется, а вокруг Высокая Цельная Реальность. Понятно, что возникает хитрый вопрос: «А почему не Солнце?» И тут есть очень хитрый ответ, который мы пока с трудом воспринимаем, но это существует. Причём это наука мне подкинула, я тоже так не соображал. Научный взгляд. Мы видим физически рамками Солнечной системы, что Планета крутится вокруг Солнца. Такая стандартная классика. Но само Солнце крутится вокруг Ядра Галактики. Соответственно, планеты крутятся не по круговой орбите, а двигаются за Солнцем по спиралевидной или спиновой орбите, если взять наш язык. Вот отсюда у нас спины, товарищи физики. А когда планеты кружатся по спиновой орбите вокруг ядра Галактики, фиксируясь на тяготение масс Солнца…. (Я по-другому начинаю говорить, да?) Наши учёные вдруг высчитали, что в процессе этого цикла, где-то 25 тысяч лет цикл, плюс-минус (может быть, я цифры не точно говорю), многие планеты как-то странно центрируются не на Солнце, а на Планету Земля.

При этом звездой остаётся Солнце. Но в спиновых движениях всех планет вокруг Ядра Галактики центровка масс и движения планет, как сказал один астроном, начинается танец планет вокруг Земли. И они не поняли этого. Вернее они говорят: «Мы не понимаем как это».

Но есть ещё одна хитрая штука, которая есть в текстах Алисы Бейли. Но на это стараются не обращать внимания, потому что считается, что это сумасшествие, а оно правильно — кроме планет физической реализации есть несколько планет иных реальностей. При этом пока Физический Мир был один План, мы эти планеты не замечали. А когда Физический Мир стал 4 тысячи Реальностей, нам эти планеты придётся заметить, потому что они теперь такие же физические, как и…, допустим, у нас планеты, которые мы видим в телескоп, это планеты физики, но есть планеты эфирики (это вид материи, если вы Распоряжение читали). Есть планеты астралики, есть даже одна планета менталики. Выше пока ничего нет, нам повезло, если бы было выше, у нас был бы полный бардак в Солнечной системе. Нам бы очень было сложно разобраться в ней.

А теперь представьте, что тяготение масс теперь нам устраивают не планеты, там семь или восемь Солнечной системы, третья из них Земля, восемь, это с Плутоном. Сейчас говорят, за Плутоном открыли ещё одну, девятую планету. Это чисто физическая планета. А тяготение масс устраивают ещё планеты эфира, астрала и ментала. Для нас с вами до Синтеза это вообще было не воспринимаемо. Но я напоминаю, что в пятой расе были Служащие Солнечных Посвящений, которые жили Физическим Миром Солнечной системы, где физический план был синтезом ментального плана, астрального плана и физического плана. То есть выражал астралику, как материю, и менталику, как материю, в синтезе Солнечной материи. И Посвящённые пятой расы так готовились Иерархией.

Поэтому Алиса Бейли, как Архат Солнечный, читала тексты не физических видов материи классических Планеты Земля, а физического плана Солнечной системы в синтезе трёх планов плюс эфир, как четвёртый план для Планеты Земля и описывала в своих трудах, что до сих пор вызывает полный головняк у всех эзотериков. Они этого не понимают. Но эти тексты написаны физическим планом Солнечной системы, которые для населения Планеты добился когда-то Иисус Христос, как Учитель. Все это узнали, а потом благополучно всё это выжгли из текстов даже Апостолов, чтобы создать церковь. Какая там научность, главное религиозная вера. Я грубо пошучу ладно, без обид, только сейчас без обид, это шутка — мужики создавали научность, а бабы создали церковь. К сожалению. Всё!

Все так в шоке на меня смотрят. Внимание, Христа, когда распинали, рядом стояла его дочь старшая, звали Иоанна, он сказал: «Ты возглавишь». За два-три года её и изничтожили. Тут сидит команда, когда мы ездили на один остров и дух её поднимали к Отцу. В 19-м веке цивилизованная европейская армия приехала на этот остров и изничтожила храм рыцарей, которые поклонялись ей несколько столетий, чтобы память об Иоанне вообще стереть.

Так это вот к слову. Это у нас был один из видов работ. За ней пошла Богородица, но плюс жена Иисуса во Франции. Им начали верить, потому что это самые близкие люди были, а там было всё построено на род**а**х, как вы помните, а он был иудей. А кто наследник иудея? — Женщина. А кто не знает, иудейское право передаётся в наследство женщине. Значит, в наследство всё, что он сделал, передалось женщине. Почему так «любят» Марию Магдалину в кавычках на всех картинах. Ха! После дочери Иисуса, она была как жена, сейчас будете смеяться, основательница христианской церкви. Когда и её измучили за пару десятилетий, право перешло к матери и к дочери, к внучке. Дочка была не совсем готова — «светская львица», а бабушка вполне себе позажигала, по отношению к дочери, или мама позажигала. В итоге церковь создали женщины. Это вполне официальный взгляд на историю. Вы можете с этим не соглашаться. Я вам могу посочувствовать. Но уж слишком много данных на эту тему.

Поэтому в католицизме Христос и Богородица — это два равных явления, с чем спорят православные. В принципе, я согласен с католиками, что Богородица — это очень высокая подготовка, никаких проблем нет.

Я сейчас не о том, что это плохо, я о том, как складывалась традиция. И в Евангелии называют Учителем, то есть, предполагают некое учение, а в церкви уже называют Божьим Сыном или Сыном Солнечным, предполагая уже поклонение. И всё.

По иудейским традициям женщина мыла ноги мужу — поклонение и женский взгляд. Мужики занимались по иудейской традиции развитием разума, научностью — мужской взгляд.

Как вы думаете, какой взгляд стал главным в христианской церкви? В виде поклонений, когда заходишь в храм, на колени и лбом в пол. И плюс Папа Римский моет ноги…. Это женская традиция иудеев! Поэтому иудеи, понимая свои традиции в церкви, не воспринимают христианскую церковь. А христиане категорически не хотят воспринимать иудейскую церковь. Потому что, если проанализировать иудейские традиции, получится, что христианские традиции очень любопытно организованы. Но от себя ж не убежишь, это привычка!

Без обид, вот такой прикол исторический. Поэтому мы тут много иллюзий разрушаем, в том числе нашей науки. Поэтому, пожалуйста, в Солнечной системе несколько больше Планет. А теперь смотрим ещё страшнее. Планеты, вращаясь вокруг Солнца, летят вокруг Галактики по спирали. Солнце крутится вокруг Галактики, но вместе с Ядром Галактики Солнце и Галактика крутятся вокруг Ядра Метагалактики. Если вокруг Ядра Галактики движение Планет вокруг Солнца ужекорригируется на Планету Земля (но это ещё не заметно, потому что это одна Галактика), то когда идёт громадный цикл движения Галактики Млечного Пути вокруг Ядра Метагалактики, а Солнце вокруг Ядра Галактики и Планета центрируется по отношению к Ядру Метагалактики, там наступает настоящий анекдот, что все Планеты по спирали метагалактической движутся вокруг Планеты Земля.

Когда-нибудь наши учёные просчитают этот математический аппарат и будут удивлены донельзя. Так же как они сейчас просчитали математически, что часть Планет танцует галактически вокруг Планеты Земля. Вот эту мысль взял из чистой астрономии, я бы сам до этого не додумался, я не специалист в этих областях. То есть я читал серьёзную статью на эту тему. И потом уже по-другому начал смотреть на то, что я читал у Алисы Бейли и других книжках там по планам. То есть мозгов не хватало, вот научность она должна быть.

Вот такая хитрая штука. Поэтому, когда мы сейчас говорим, что Планета — центровка материи Солнечной системы, люди классической физики физического плана Планеты Земля покрутят у виска, скажут: «Бредовые Философы Синтеза, эзотерики…., троеточие, любое слово поставьте, выдумали тут гадость всякую». Но я напомню. Когда-то Эйнштейн выдумал гадость относительности, а товарищ Бор выдумал полную гадость квантовой механики и до сих пор некоторые физики с ними спорят. Я согласен, что развивать теорию надо, но ничего другого у нас нет.

То есть это так, проекты научного знания. Поэтому вы сейчас так же сложно можете воспринимать, что центровка вокруг Планеты Земля. Вопрос: «Какое движение масс и вокруг какого Ядра вы воспринимаете?»

Если вокруг Ядра Солнечного, да — Планета Земля вокруг Солнца. Если вокруг Галактики — начинается танец Планет между собою. И там идёт между Солнцем и Планетой Земля. А вот если вокруг Метагалактики — там совсем другие спиралевидные характеристики. Да ещё во множестве Планов или Присутствий, или Реальностей 4096-и, а теперь 8192-х, то мы вообще замучаемся делать этот расчёт движухи по Планете Земля.

Но в Солнечной системе всё вертится вокруг Солнца. Если учесть, что мы говорили, что наша религия выросла из остатков науки предыдущей погибшей цивилизации, то в нашей религии есть очень хитрый текст — есть гелио-центровка, которая доказывалась учёными… *(в зале чихнули).* Спасибо, точно. Они за это шли на костер, и они были по-своему правы, потому что они это видели в телескопы. Но в религиозных текстах осталась страшная новость, что все верили, что есть гео-центровка и религиозно доказывали, что вся Солнечная система вертится вокруг Планеты Земля. Учёные, смотря в свои медные трубы с небольшими зеркальцами внутри, называемые телескоп, не видели это. Поэтому возобладала гелио-центровка. Оказалось, медные трубы просто маленькие.

То есть они видели Солнечную систему, но не видели Метагалактику. И если учесть, что предыдущая цивилизация, погибшая на нашей планете, вполне себе сильная могла быть, то с точки зрения Метагалактики центровкой Солнечной системы является Планета, а это — гео-центровка.

И просто религиозные люди текстик взяли, ничего там не поняли (это как я в астрономии), но поняли главную цифру «гео-центровка», вернее главное слово, поверили в это, и все начали говорить «всё гео-центрированно». Но объяснить не могли. Пришли учёные, объяснить тоже не могут, посмотрели в телескоп — какой гео?! Всё гелио! Но наши учёные не видели Ядра Галактики и Ядра Метагалактики, когда устанавливали эту систему. Вот когда увидят, тогда посмотрим. Это так, риторический взгляд на пикантные вещи.

Поэтому, пожалуйста, когда мы сейчас говорим, что Высокая Цельная Реальность фиксируется на Планете Земля в границах Солнечной системы и центровкой является Планета Земля, не крутите у своего виска, скорей всего просто наша база знаний слишком мала для этого. А если учесть, что у нас в Метагалактике Фа второй вид материи, а Ядро Метагалактики крутится вокруг Ядра Высокой Цельной Реальности Метагалактики, а Высокая Цельная Реальность Метагалактики теперь, крутится вокруг ядра Высокой Цельной Реальности (рядом с этим Ядром как раз теперь находится Метагалактика Фа, на 8192 Изначально Вышестоящей Реальности или 8192 Высокой Цельной Реальности в синтезе их), то лучше эту математику пока даже не воспринимать. Голова сразу пухнет и говорит: «Масштаб большой». Логика ясна? И там будут совсем иные спирали, уверяю вас.

Поэтому база Физики — это вся Солнечная система*,* которая не может зафиксироваться чисто на Планете. Или, кстати, вместо Солнца можно называть планета Вулкан. В нашей астрологии Солнце, как знак, отсутствует и на месте Солнца стоит планета Вулкан.Астрологи, правильно, да? Если вы натальные карты делаете? Соответственно, с точки зрения более высокой материи, Солнце уже не звезда, а планета. Кстати, где и живут остатки ангельской цивилизации, так выразимся, деградировавшие в Солнечной системе. Не знаю, почему деградировавшие, лучше бы они развивались, нам бы было легче. Увидели?

А животные должны быть развиты, если животные деградируют это плохо — это отражение хозяев, которые там выше тоже деградируют. А хозяины у них были боги, и на животных можно отследить судьбу хозяев. Одичавшие лошади, одичавшие собаки, одичавшие кошки, которых бросили хозяева, одичавшие ангелы после гибели цивилизации богов в Галактике — одно и то же, только без обид сейчас. Я сейчас не хочу никого обижать, я не хочу на «больные мозоли» наступать, я просто сообщаю факт природы Метагалактики. Это увидели? Это увидели.

## Парадоксы Восприятия

И последнее. У нас в голове есть такое сложное восприятие.Материя: Планета, Солнечная система, Галактика, Метагалактика. Иерархия: Планета, Метагалактика, Высокая Цельная Реальность Метагалактики, Высокая Цельная Реальность.

И у нас в подсознании вот эти две схемы делают равностность, но Метагалактика здесь четвёртая, здесь вторая. И вот эта схема материи, а вот эта схема Иерархии. И если вы живёте четверицей, вы замучены ночью этой схемой, у вас восприятие Солнечной системы переходит в восприятие Метагалактики — это парадокс Восприятия. В итоге, вы Метагалактику дальше границ Солнечной системы, что? — Не видите. Я публиковал это ещё лет двенадцать назад, только здесь другие названия были и всё.

А вот, если мы продлим, что ниже Планеты – Галактика и Солнечная система, понятно, да? Мы перейдём на шестерицу, а нам нужна восьмерица, да? То есть ниже Солнечной системы, поставим ещё какие-нибудь планеты Солнечной системы. Марс поставим, и метеориты поставим, или спутники типа Фобоса. Ой, Нептун поставим и его спутник, всё, и тогда будет восьмерица, «ноу проблем», и тогда будет легче. Поэтому вопрос: в четверице или восьмерице вы воспринимаете материю?

Мы с вами в Высокой Цельной Реальности живём восьмерицей, где Планета Земля пятая, Человек Планеты Земля в 16-рице Отца пятый, ниже Планеты Земля Галактика, ниже Галактики Солнечная система, ниже Солнечной системы ещё два вида организации планет без нашей биологической жизни. Выбирайте: Марс, или Нептун и какой-то из крупных спутников, типа Европы, допустим. Вспоминайте, вокруг какой он планеты?

Шучу, у нас есть две Европы: на Планете Земля и в Солнечной системе. Поэтому европейская цивилизация имеет пикантный вид развития, двойственный — не знают, куда себя приложить. Я сейчас говорю и в шутку, и всерьёз. Европейцы! Здесь сидят европейцы, немцы, итальянцы, поэтому я сейчас говорю в шутку для нас и вполне серьёзно для них, что на Европу воздействуют два центра тяжести — спутниковый и географический. И надо продумать, почему в Европе иногда возникает такой бардак космический. Надо помнить, что они имели несчастье назвать один спутник Европой, а раз они его так назвали, то этот спутник довлеет над европейской цивилизацией в том числе.

В итоге, европейская цивилизация после этого становится спутниковой и обязательно ищет х**а**зяина, в смысле главную планету, спутником которой она является. То х**а**зяин США, то х**а**зяин отказывается от полезного спутника и спутник начинает искать другого х**а**зяина, типа Китая, некоторые предлагают Россию. Россия говорит: «Нэт, нэт, нэт, х**а**зяина не будем. Мы сами вместе будем дружить семейной парой, х**а**зяин быть не хочу, дорого». А Китай говорит: «С удовольствием». В итоге, сейчас идёт разбор «европейского спутника», вокруг кого он будет вертеться: вокруг Китая с большими деньгами или вокруг Атлантической солидарности США, но она уже д**э**ньги не даёт и сама хочет взять, это уже х**а**зяин. Ну и так далее…

Извините, я по-восточному, я на Кавказе…, я тут вырос, вспомнил. Меня тут обидели, мне пришла записка, я не понял её по-кавказски. Я пытался прочитать, оказывается, было написано: «Слушай, д**а**р**а**гой, тел не выдерживает». А я не понял, что написано было, мне на перерыве сказали: «Слушай, ты вообще от Кавказа отошёл! Было написано: «Что ты делаешь, тел не выдерживает?» В смысле тело, только по-кавказски пишется «тел», «о» никогда не пишется — это не достойно мужчины. «Тел» не выдерживает! А я думал «тел» – телефон, а это «тел»! Меня попросили просто снизить огонь, в смысле он, огон пишется ***з*** мягким знаком, а вилька, тарелька без мягкого знака. «Ты вообще уже забыл Кавказ, слушай!» Я прошу прощения, я вырос в Нальчике, тут рядом, но я забыл этот сленг. Вообще ужас! Не понял записку. Вот такая шутка.

Всё, отдохнули. Это я зафиксировал восприятия. А теперь у нас четыре практики, называется «горки». Это я примазываюсь к нашему российскому правительству, у которого неофициальная резиденция под Москвой называется «Горки». Это, вот это… пытаемся боком туда замазаться. Рублёвка мне как-то не звучит — это вторая резиденция, мне больше там блёвка звучит, а вот горки: это Ленинские Горки, теперь Правительственные Горки, ну там очень интересно. Шутка.

Это некоторые говорят: «Вот мы тут разные». Но славяне все одинаковые, вот сейчас украинцы поймут меня. Все наши олигархи в Подмосковье живут на Ру-блёвке, все олигархи на Украине, под Киевом живут…. Как это называется, киевляне? А? Киевляне, как это называется, где там…

*Из зала: — Конча-Заспа.*

— Как?

*— Конча-Заспа.*

Конча… Заспа. У нас, хотя бы блюют, то есть после трудового дня, а там заспа и ещё окончательно конча. Им только переселиться надо, чтобы пошло развитие.

Наши уже с блёвки перебежали в Горки. Не все, но многие. Пора из Заспы перебежать, там есть классные районы под Киевом, я ездил, там шикарные есть места. Из «Заспы уберите их. Всё, всё, это тайные знания. Я знаю, что говорю, всё тут… Пару раз мимо ездили. Итак, а теперь внимание. Просто мы одинаковые и выбираем места одинаковые.

А теперь представляем, что у нас **4096 Частей развёртываются по 4096 Высоким Цельным Реальностям для любых Служащих Творения**, нас с вами. Но, мы развернём в идеале! **А потом каждый из вас получит по подготовке**.

Внимание, сейчас никуда не сдвигаясь вниз ваши **Части могут сократиться внутри до Изначально Вышестоящих Реальностей, кто не стяжал Абсолют Изначально Вышестоящего Отца; внутри до Реальностей, кто не стяжал Абсолют Фа; кто вообще ничего не делает, Омегу не стяжает, то внутри Присутствий. Но, все они останутся в материи Высокой Цельной Реальности**, потому что Высокие Цельные Реальности из этого всего состоят.

Поэтому вам **в голову надо поставить, что Части Служащих Творения не передвигаются в материю Изначально Вышестоящей Реальности Высокой Цельной Реальности Метагалактики, не передвигаются в материю Реальностей Метагалактики Фа и не передвигаются в материю Присутствий Планеты Земля.** Услышали меня? (*Чихнули в зале*). Понятно.

То есть вас будут насиловать измором, держа в Высокой Цельной Реальности до тех пор, пока вы не отстяжаете все Абсолюты и всем что угодно. То есть, вы будете оставаться в материи Высокой Цельной Реальности и присутственно, и реальностно, и изначально-вышестояще-реальностно, пока вы не стяжаете тело Изначально Вышестоящего Отца по итогам Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца и ваши Части не развернуться в Высокой Цельной Реальности. Это понятно?

Вот это мы сейчас будем устанавливать. То же самое сделают с нашими Системами в Изначально Вышестоящих Реальностях, то же самое сделают с нашими Аппаратами в Реальностях Метагалактики Фа, то же самое сделают с нашими Частностями по Присутствиям. То есть **Служащий Творения мгновенно получает фиксацию четырёх видов материи — это стандарт теперь.**

Но, в этих видах материи он имеет маленькие размеры: присутственные — это вот здесь на столике сидит человечек, реальностные — это под этот стол ходит служащий, Изначально Вышестоящие Реальности — это по мой пояс бегает подросток, и Высоко Цельно Реальностно — это более-менее взрослый человек. Некоторые из вас сейчас могут сидеть только… (*показывает на край стола*). Помните, на Луне сидит ножки свесил, главное, что хвоста не видно, да?

Всё! Расстроились? Всё, стяжаем. Не стяжаем — хотя бы на столике посидим. Поэтому у кого-то будет Иерархический Бал, а у кого-то «вечера на хуторе близ Пятигорска». Называется «Ипподромная, 2Б». Нет, нет, нет, место шикарное, этот ипподром знаменит на весь Советский Союз, место очень хорошее.

Практика.

### Практика 16. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 256 Эталонных Частей явления Изначально Вышестоящего Отца каждым Служащим Творения. 4096 Эталонных Частей Изначально Вышестоящего Отца 4096 ВЦР явления нового типа человеческого существа высшего биологического развития человека материей ВЦ Реальности

01:57:15 – 02:13:54

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас.*

Мы должны сейчас с юмором к себе относиться, потому что… внимание! Частей Высокой Цельной Реальности ни у кого нет. Кто не помнит, даже все, стяжавшие Абсолют, стяжали Части по Изначально Вышестоящим Реальностям, это всё сейчас помещается только в одну Высокую Цельную Реальность. Поэтому сейчас стяжают все, и внимательно! То, что мы стяжаем ни у меня, ни у вас нет, поэтому в зале ни у кого нет. Это Первостяжание. Во всех четырех практиках – нет. Вот, так будет лучше. Поэтому мы над собой смеёмся. И я тоже.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал 16320 Высоко Цельно Реально явленно, развёртываясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Служащими Творения в форме.*

*И, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем 4096 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из* *нас и синтез нас на реализацию 4096 Частей 4096 Высокими Цельными Реальностями от 12289 Высокой Цельной Реальности Образом Отца Человека Плана Творения до 16384 Высокой Цельной Реальности Отцом Изначально Вышестоящего Отца в явлении 16 видов эталонного явления 256 Частей в их 16-ричном разнообразном развитии и компактификации 16 256-риц эталонной 256-рицей Высокой Цельной Реальности иерархической реализации каждого из нас в синтезе всех Частей Высокой Цельной явленностью явлением Высокого Цельного Человека синтезфизически собою.*

*И, возжигаясь 4096 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 Высоко Цельно Реально явленно, развёртываясь Служащими Творения в форме.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***развёртку 256 эталонных Частей явления Изначально Вышестоящего Отца каждым Служащим Творения*** *на явление 4096 Частей Изначально Вышестоящего Отца 4096 Высоких Цельных Реальностей, явления нового типа человеческого существа высшего биологического развития Человека материей Высокой Цельной Реальности каждым из нас и синтезом нас обновлённым ракурсом явления Метагалактики Фа 8192 Высокой Цельной Реальностью в концентрации Планеты Земля 8191 Высокой Цельной Реальностью нашей физической биологической жизнью и в синтезе этого преображение Частей каждого из нас на явление Высокой Цельной Реальности синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 4096 эталонных Частей 4096 Высоких Цельных Реальностей*** *каждому из нас и синтезу нас.*

*И, проникаясь, просим преобразить все Части каждого из нас на 4096 Частей Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою с перспективой их осуществления итогами всех стяжаний тотально каждым Служащим Творения Изначально Вышестоящего Отца и с перспективной поэтапной реализацией данных Частей в дальнейшем:*

*явлением их Присутственной организацией вначале,*

*далее Реальностной Метагалактической реализацией,*

*далее Изначально Вышестоящей Реальностной Метагалактической реализацией,*

*и далее Высокой Цельной Реальности организацией соответствующими этапами роста по мере подготовки каждого из нас и всех последующих Служащих Творения синтезфизически собою с соответствующей поддержкой развития человечества Планетой Земля присутственными Частями в организации без всяких стяжаний,*

*реальностными видами организации материи Метагалактикой Фа в стяжаниях,*

*Изначально Вышестоящей Реальностной материей Высокой Цельной Реальностью Метагалактики и Высокой Цельной Реальностью для Служащих Творения в соответствующей развёртке 4096 Высоких Цельных Реальностей Частями Служащих Творения ИВДИВО синтезфизически всё во всём собою.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем и развертываем 4096 Частей Человека Изначально Вышестоящего Отца 4096 Частями Изначально Вышестоящего Отца*** *в синтезе их синтезфизически собою.*

*И возжигаясь 4096 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физически, эманируя 4096 Частей Высоких Цельных Реальностей по Планете Земля физически в целом, являя реализацию 4096 Высоких Цельных Реальностей ракурсом Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою, эманируя всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Огонь ВЦР по границам ИВДИВО (комментарий перед практикой 17)

Сейчас сразу же следующая практика, только одно пояснение. Буквально минута.

Солнечная система. Она остаётся на месте. Мы вызвали на неё Высокую Цельную Реальность, как материю. Но планеты остаются те же. Как это происходит? Я вам рисовал. Вокруг ИВДИВО формируется огонь, дальше – слой духа, дальше – слой света, дальше – слой энергии. И огонь начинает проникать, за ним – дух, за ним – свет, за ним – энергия. И вот сейчас вокруг Солнечной системы Физической Цельной Реальности установилось вот эти четыре слоя тем, что мы стяжали 4096-и Высоких Цельных Реальностей. Мы стали на Планету Земля, и на нас во всю Солнечную систему начинает проникать огонь, дух, свет, энергия Высокой Цельной Реальности. И Планета Земля переходит в 8191-ое состояние. Мы сейчас притягиваем. **Мы – магнит**. И преображается вся Солнечная система на вот этот огонь, дух, свет.

Напоминаю, что **этот огонь находится ниже всех ядер строения нашего тела**. Ядро атомов в нашем теле, ядро частиц в нашем теле, наука их ещё не открыла, ядро спинов – это вообще пока непонятная вещь. А ниже то, что мы называем субъядерность: слои огня, духа, света, энергии. И вот **эти слои огня, духа, света, энергии в нас изменены**. И теперь эти же слои проникают по всем планетам и всей Солнечной системе, по всей Метагалактике. И начинают усваиваться какое-то время. То есть говорить о том, что это сразу произойдёт за секунду — не реально. Вопрос: **какой Огонь Отец устанавливает** **по границам ИВДИВО?** Вот для этого нужен ИВДИВО. То есть вот границы ИВДИВО, и по вот этим границам какой огонь стоит? Стоит огонь Высокой Цельной Реальности – одно ИВДИВО. Стоит огонь Изначально Вышестоящей Реальности – другой ИВДИВО. Стоит огонь Реальности – третий ИВДИВО. Стоит огонь Присутствий, стоит огонь Планов. В пятой расе у нас стоял огонь Планов. Планета была плановая.

Наш ИВДИВО усваивает огонь Высокой Цельной Реальности. Планета становится высоко-цельно-реальностная. **Эталон** **для Планеты** — **человек**. Стяжали такие Части, Планете деваться некуда, входит в такой огонь. Планета — центровка Солнечной системе, деваться некуда, вся Солнечная система туда входит. Все, кто не в этом огне, отсюда выходят. Хитрость в этом.

Вторая Практика.

На всякий случай, даже ангелампридётся войти в этот огонь на планете Вулкан. Но мы их тогда будем реально видеть в их истинном существовании. Всё! Шутка серьёзная, с учётом киноиндустрии США о бурундучках. Однажды у меня был давно-давно конфликт с товарищем Люцифером, Владыкой третьего отдела. Владыка Кут Хуми пошутил: «Если этот бурундук ещё раз пристанет…» Я улыбнулся. Но когда вернулся на физику, вдруг начал смеяться. С точки зрения Метагалактики, ангелы — это животные. И представляете, через там… Планетой Земля в пятой расе управлял бурундук. Только метагалактический. А теперь вспоминаем знаменитый американский фильм о танцующих бурундуках. Не надо смущаться за Люцифера, для него это было высоко. Надо за себя смущаться. Если он бурундук, то кто тогда были мы? Понятно, да? Ладно бы Владыка сказал «лошадь». Ещё хоть крупно. Но если бурундук. А мы меньше. Это была не шутка. Это я реально слышал от Аватара Кут Хуми в присутствии другого служащего, который здесь находится, может подтвердить, что мы вместе это слышали. Вот так мы начинали развитие с вами.

Так что Высокая Цельная Реальность для нас — это очень высоко. А вот вокруг нас иногда ходят люди, которые помнят о великом архангеле по имени Бурундук, кодовая кличка Люцифер.

Смотрите, как я вас вышиб. Это специально для того, чтобы мы нормально стяжали Системы. И ни под каким бурундуком пятой расы вы не строились. Я вам честно-честно говорю, что я это слышал от Владыки Кут Хуми. У нас тогда была борьба за преодоление. Понятно? С этого я начинал. Я напоминаю, что архангелы и ангелы на планете Вулкан — животные.

Если такой сильный архангел, как Люцифер, хоть и падший, но он был сильный, любимый сын на планете Вулкан Отца Солнечного (или дочь там, я считаю, что дочь, но у них там с полами было сложно, как сейчас у европейцев), был бурундуком и бурундук был любимый сын, в скобках дочь, Солнечного Отца домашнее животное. У меня в шоке был вопрос: «Кто был Солнечный Отец?» Но я это даже боялся произнести в то время, и сейчас боюсь.

У нас практика.

А я не знаю. Мне это не сказали. *(В зале чихнули).* Спасибо, точно. Честно не знаю. Не сказали. Я даже не стал спрашивать, чтобы не повеситься. Это же сколько столетий мы поклонялись Яриле Солнышку? К сожалению вот так. Нет-нет-нет, в Иерархии описано, что Солнечный Отец человеческим телом выходил и общался с Литбитером и Учителями в 18-19 веке. То есть тексты эти есть, я их помню. Вполне человеческое тело. Но понимаете, тело телу — рознь. Тело человеческое. Вопрос: как оно организованно?.. Простенько так — «чукча» в переводе — это тоже совершенный человек. У многих это вызывает анекдоты. На самом деле для **его** среды, где он живёт, он совершенный человек. Для других, в другом виде среды — не обязательно. Значит Отец Солнечный для своей среды по-своему совершенный человек. Но среда-то на Планете Вулкан животная. Но никто ж не отменял, что там и люди могли жить. Анекдот в этом.

Практика.

### Практика 17. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 4096 Эталонных Систем Изначально Вышестоящего Отца ракурсом ИВР явлением 16384 ВЦР. 16 777 216 Систем Изначально Вышестоящего Отца, 16 777 216 единиц Воли, 16 777 216 Синтезов

02:22:58 –02:38:20

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал 16320 Высоко-Цельно-Реально явленно ИВДИВО, развёртываясь Служащими Творения в форме пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И, синтезируясь с Хум, стяжаем 4096 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 4096 эталонных Систем Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Изначально-Вышестояще-Реальностной материи, развернув развитие Систем каждого из нас по Изначально Вышестоящим Реальностям.*

*И, прося зафиксировать эталонность Систем явлением 16384 Высокой Цельной Реальности, состоящей из 16384 Изначально Вышестоящих Реальностей, 4096 из которых развёртываются с 12289 по 16384 Изначально Вышестоящую Реальность и реплицируются по 4096 Высоким Цельным Реальностям явлением 4096 Изначально Вышестоящих Реальностей с 12289 по 16384 Изначально Вышестоящую Реальность явлением Систем каждой Части по 4096. И в синтезе всех Систем, всё во всём, являя 16 777 216 Систем синтезфизически собою.*

*И, возжигаясь 4096 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 Высоко-Цельно-Реально явленно.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь им, становимся Служащими Творения в форме,* ***прося развернуть 256 эталонных Систем Изначально Вышестоящего Отца на 16 вариантов их развития******4096‑рицей эталонных Систем явления 4096 Частей с явлением 4096 Систем каждой из 4096 Частей****.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем******16 777 216 Синтезов.*** *Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжая 16 777 216 Систем******Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и синтезом нас в явлении* ***по 4096 Систем каждой из 4096 Частей Высокой Цельной Реальности******Изначально Вышестоящего Отца*** *явлением 4096 Изначально Вышестоящих Реальностей Систем Изначально Вышестоящего Отца с* ***12 289 по 16 384 Изначально Вышестоящую Реальность каждой Высокой Цельной Реальности с 12 289 по 16 384 Высокую Цельную Реальность Изначально Вышестоящего Отца******собою с явлением эталонных 4096 Систем 16 384 Высокой Цельной Реальностью синтезфизически*** *собою. И, возжигаясь 16 777 216, преображаемся этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 16 777 216 единиц Воли с компактифицированной записью Синтеза в Огне****, реализующим единицу Воли, явления каждой Системы каждой Части Изначально Вышестоящего Отца собою. В развёртывании этой Воли единицей в каждом из нас. И* ***стяжаем 16 777 216 единиц Воли*** *каждому из нас, вмещая их собою и прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть их в явлении развития систем каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 777 216 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся ими, вмещая единицы Воли и развёртывая их Огнём и Синтезом, распаковывая их в системную организацию 4096 Частей по 4096 Систем Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца с Изначально Вышестоящими Реальностями Систем Изначально Вышестоящего Отца соответственно каждым из нас и синтезом нас физически собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся им.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую фиксацию каждым из нас и синтезом нас, развёртываясь физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Комментарий перед практикой № 18

То же самое две-три минуты – практика**.** Значит, мы развернули эталонное количество Систем в каждой Части. Дело в том, что мы настолько высоко забрались в Высокую Цельную Реальность, что в нашем теле нет способностей, услышьте, просто нет способностей, развернуть Системы самостоятельно. Отдавать это на самотёк мы не имеем право. Наша биология, генетика к этому не приспособлены. Услышали? Всё. Отдавать на самотёк это мы не можем, поэтому мы сразу развернули 16 миллионов 770 тысяч, то есть по 4096 Систем в каждой Части. Они заложились Волей Отца эталонно как единицами. Напоминаю, что Воля состоит из огня, в огонь записан Синтез. То есть каждая Система теперь будет жёстко, во всяком случае, у Служащих Творения, то бишь вас, кто служит в ИВДИВО, развиваться в сторону правильного, за исключением наших особых специфик. И нам придётся это теперь расшифровывать.

Соответственно эталонные Системы заложены на уровне Отца 16384-й выразимости, Отец — Ипостась Изначально Вышестоящего Отца. Почему? Потому что мы служим в ИВДИВО, а ИВДИВО — это 16384. И как Служащие Творения ИВДИВО там, я думал, что развернётся у Аватара. Вышел к Владыке Кут Хуми, он говорит: «Нет, в ИВДИВО, потому что Аватар — это Иерархия. И вы тут же попадёте на системно-иерархические отношения». А у нас с вами должны быть системно-ивдивные отношения. Я не знаю, что это значит, я передаю слова Владыки, подумайте. Соответственно я сделал вывод, что есть системно-ивдивные, есть системно-иерархические, есть системно-человеческие, других не знаю. Как минимум три. У нас с вами заложены системно-ивдивные отношения. Ниже — Учение Синтеза, это уже не системно-ученические или ученические, такие системы вряд ли есть, всё-таки Человек вершина. Увидели?

И отсюда ещё один факт, который вы должны сообразить. Наша Метагалактика, сообразить это не сложно (я – ни к чему). Наша Метагалактика стала 8192 Высокой Цельной Реальностью. В наших документах мы заранее писали хитрую штуку, Высокая Цельная Реальность Метагалактики Фа. У многих это вызывало вопросы, все хотели пор**э**зать документ, мы говорили: «Оставить». Вот теперь представляем всё, что мы знали о Высокой Цельной Реальности Метагалактики 16384-х Изначально Вышестоящих Реальностях. Помните, да? И там была вся Иерархия. Вот это всё теперь вошло в Высокую Цельную Реальность Метагалактики Фа.

Но если бы это вошло с Аватарами Синтеза, которые были вот здесь, то Аватары Синтеза не поднялись бы выше 8192 Высокой Цельной Реальности. А вот здесь граница материи. Понятно, да? Аватары Синтеза отсюда поднялись на 16384 Высокую Цельную Реальность — это Отец, и по 16129 Высокую Цельную Реальность — 256. Они остались в огне. Огонь 8193 и материя. Материя — Метагалактика Фа и Планета Земля, огонь — соответственно ВЦР и ИВР внутри ВЦР. Логику увидели? Поэтому Части ВЦР — это огонь, Системы — ИВР, Изначально Вышестоящие Реальности в ВЦР — это огонь. А вот сейчас мы будем стяжать Аппараты и Частности — это материя. Потому что Аппараты — это Реальность, это уже Реальность, это материя. Частности — это Присутствия, материя. Но мы с вами это будем стяжать, внутри. ВЦР состоит из ИВР, ИВР состоит из Реальностей, Реальности – из Присутствий. То есть мы будем всё равно ходить по вершине ВЦР. То есть мы не будем спускаться с вами из Высокой Цельной Реальности. Почему?

Потому что мы с вами, внимание, Цивилизация Синтеза. Синтез — это ВЦР, Воля — это ИВР, Мудрость — это Реальности, Присутствия — это Любовь. Увидели?

Значит, если мы с вами занимаемся Синтезом, то ракурс материи, который нам положен — это ВЦР. Мы не можем в ВЦР организовать Частности и Аппараты, они в нас не поместятся. Но мы можем не выходить из материи ВЦР, стяжая их, и стяжать их как внутреннее выражение ВЦР. Аппараты есть внутреннее выражение Систем. Увидели? Поэтому я сейчас не публикую, что мы опускаемся в Высокую Цельную Реальность Метагалактики как вчера с Владыками Воли — это их работа в ИВР. А у нас работа в ВЦР. Я не буду сейчас публиковать, что мы опускаемся в Реальности Метагалактики Фа, стяжая Аппараты. В Реальностях работают Учителя Мудрости — это их работа. Мы с ними тоже работаем, но в ВЦР.

Я напоминаю, Учителя Мудрости живут в Экополисе Отца, выше. То есть Экополис Отца вот здесь, он выше, 16385. Поэтому **вся Иерархия работает со всей этой системой**. Увидели? В общем, главное, что я вам опубликовал, и Владыка вам зафиксировал такую систему, Аватар Кут Хуми. А мы пойдём дальше. У нас горки, я не могу никого ждать, 2-3 минуты максимум. Если мы остановимся более чем на 10 минут, дальше мы не выползем в эту материю, чтобы это стяжать. Или у нас заштрабятся Системы и они не раскроются на Аппараты. Проблема в минутах буквально, поэтому горки.

Извините, это психофизиология даже в Высокой Цельной Реальности.

### Практика 18. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 4096 Эталонных Аппаратов 4096 Реальностями 16384 ВЦР.68 миллиардов единиц Мудрости

02:47:26 – 03:04:30

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

Кто не понял, как это. Мы не допускаем вашего обмена, сейчас Системы стали, если вдруг они начнут обмениваться с материей Планета Земля, они усвоят местное состояние – всё, мы их потом не поднимем. Я не допускаю обмена со средой Планеты Земля пока мы не отстяжаем всё, а потом, пожалуйста, уже ничего не засунется — будет заполнено Аппаратами. Всё.

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал 16320 Высоко Цельно Реально явлено, развертываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в зале ИВДИВО 16320 Высоко Цельно Реально Служащими Творения в форме.*

*Синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем примерно,* мы не имеем права здесь точно*,* ***16 миллиардов Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****. Прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 4096 Эталонных Аппаратов 4096 Реальностями 16384 Высокой Цельной Реальности явлением 16384 Изначально Вышестоящей Реальности в Эталонности 4096 Реальностей Эталонных Аппаратов Изначально Вышестоящего Отца и развернуть их реплицирование в каждой из 4096 Систем, Систем 4096 Частей, стяжённых в явлении 16 777 216 Репликаций явления Эталонных Аппаратов по всем Системам в явлении 4096 Аппаратов каждой из 16 777 216 Систем 4096 Частей каждого из нас Высокой Цельной Реальности Экополиса Изначально Вышестоящего Отца и Высоких Цельных Реальностей 4096 с 12289 по 16384 явления Частей Служащих Творения Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И, возжигаясь примерно 68 миллиардами Аппаратов в фиксации на каждом из нас, возжигаясь 68 миллиардами Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца собою, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 Высоко Цельно Реально Служащим Творения в форме и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 68 миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь ими, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 4096 Эталонных Аппаратов*** *явления 4096 Реальностей с 12289 по 16384 16384-ой Изначально Вышестоящей Реальности, 16384-ой Высокой Цельной Реальности в Синтезе их и возжигаясь 4096-тью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца из 68 миллиардов, преображаемся ими, развертывая 4096 Эталонных Аппаратов синтез-физически собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем примерно 68 миллиардов Аппаратов явления 4096 Аппаратов каждой Системы из 4096 каждой Части из 4096 Высоких Цельных Реальностей с 12289 по 16384, как Высокой Цельной Реальности, так и Изначально Вышестоящей Реальности, так и Реальностей Аппаратов Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца собою****.*

*И, возжигаясь 68 миллиардами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца примерно, преображаемся ими, развертывая Аппараты в эталонном и частном выражении каждого из нас каждой Системы каждой Части синтез-физически собою. И, вспыхивая, преображаемся этим пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем примерно 68 миллиардов единиц Мудрости****, состоящих из Духа с записанной Волей, состоящей из Огня с записанным Синтезом Аппаратов в их более-менее эталонном формировании и явлении Изначально Вышестоящим Отцом в каждом из нас.*

*И* ***стяжаем 68 миллиардов единиц Мудрости каждому из нас****, прося развернуть каждую единицу в соответствующем эталонно формируемом Аппарате, раскрыть единицу Мудрости для усвоения Мудрости, Духа, Воли, Огня, Синтеза Аппарата Системы Части каждого из нас соответственно. И проникаемся единицами Мудрости собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 68 миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца*** *примерно. И, возжигаясь, преображаемся ими, преображая развертывание единиц Мудрости и реализацию Аппаратов ими в явлении каждого из нас синтез-физически собою. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическое выражение в данный зал синтез-физически собою. Концентрируемся в данном теле каждым из нас и эманируем всё стяжённое и возожжённое. И, развертываясь физически, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Комментарий перед практикой № 19

То же самое, минута-две и следующая практика.

Маленький момент для смущающихся, вот с учётом всего стяжённого, мы должны осознать, пускай теперь попробуют нас не назвать Служащими Творения. И подумайте. То есть, мы сейчас стяжаем максимальное количество в наше тело и все последующие годы, десятилетия, столетия, то есть в веках, то бишь, в воплощениях, у нас вот это всё будет развиваться, формироваться, эталономироваться, в общем.

И пока всё это будет происходить, мы будем с вами Служащими Творения. Логично? И просто вот так подумайте, потому что каждую Должность в Иерархии надо заслужить. А мы с вами заслужили крепостью Физического Тела и его подготовкой, чтобы это выдержать.

Потому что если сейчас завести с улицы слышно будет, но не возьмёт, а вот это постоянное ротация Синтезом многолетним и командной, перетекание Синтеза друг в друга, включая концентрацию Подразделения каждым из нас, позволяет сейчас вместить вот это количество, которое начинает развиваться в нас и должно довести Человека Планеты Земля до совершенства, чтобы наша цивилизация стала Синтезной — первой среди равных, ничего плохого в этом не вижу.

Мы готовы, чтобы такой человек владел Синтезом, ему нужно такое количество Частей, Систем и Аппаратов, которые потом эталонно будут компактифицироваться в 256. И вот эта работа и есть Служащий Творения, когда Отец нами Творит Части, Системы и Аппараты.

Если вы вспомните, что в пятой расе все Ученики, йоги добивались работы семи чакр. Они добивались работы семи Систем в такой Части, которой являлась Душа. Но эти семь систем чакр они не понимали, то, что это находилось всего лишь только в Душе, они не понимали, поэтому чакры искали в теле. Но, в принципе, они в теле находились, но когда в теле была Душа, а если Души в теле не было, то и чакр там не наблюдалось. Я без шуток. Вот, вот просто систематика из предыдущей эпохи.

Поэтому в пятой расе Ученики тоже этим занимались, Учителя тоже этим занимались, гарантирую, только в большем масштабе. Больший масштаб — это до семи-десяти выражений из трёх, от наших. В Солнечной системе было тринадцать, значит двенадцать точно могло развиваться. Поэтому просто переходим на более высокую систематику развития, на **очень** более высокую. Но источники у нас фундаментально есть, я специально говорю, чтобы новеньких не пугали, а объясняли, что источник оттуда, в том числе. Понятно, что План Творения сейчас совершенно новый.

И последнее, я вот сказал, 68 миллиардов примерно. Вот здесь мы должны понимать, что не во всех Системах сейчас возможно развернуть 4096 Аппаратов. Не потому, что тело не выдержит, а это невозможно, потому что материя ни Планеты, ни наших реакций Частностей к этому не готовы.

Соответственно Синтез может усилить какие-то другие Аппараты, если Аппарат такого развития сейчас ещё развернуть нельзя. Единица такая заложена, чтобы он в перспективе развернулся. Поэтому вы должны понимать, что Аппараты, это не наши личные стяжания, в отличие от Систем, а это уже обязательно координация с материей. И если материя ещё взрастает, то лучше чётко цифру не называть. Отец и Аватары Синтеза отрегулируют, но при этом называть максимально большую цифру, чтоб заложить Ядра, а там постепенно вырастет.

Поэтому примерно в каждой Системе по 4096 Аппаратов, но не во всех Системах столько. В Системах, а при этом Системы эталонно по 4096 в каждой Части, это жёстко, увидели? Сейчас будет то же самое в Частностях. Я буду говорить примерно, потому что неизвестно, сколько Аппаратов точно разворачивается. Некоторые будут компактифицироваться Ядрами, то есть мы стяжали, но они ещё будут разворачиваться. И вот это наше Творение. Практика.

### Практика 19. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 4096 Эталонных Частностей и явление 272 триллионов Частностей Изначально Вышестоящего Отца. 272 триллиона Единиц Любви Изначально Вышестоящего Отца.

03:10:42 – 03:30:21

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал 16320 Высоко Цельно Реально, в зал ИВДИВО. Развёртываемся Служащими Творения в форме пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 272 триллиона Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Прося преобразить каждого из нас и синтез нас на примерное явление 4096 Частностей в 4096 Аппаратах 4096 Систем 4096 Частей Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца, каждого из нас и синтез нас, в явлении разнообразия развития синтезфизически собою. И возжигаясь 272 триллионами Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16384-х…, делаем усилие и поднимаемся в зал 16385 Высоко Цельно Реально явленно. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Служащими Творения в форме.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* *стяжаем 272 триллиона Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, примерно.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, с****тяжаем 4096 Эталонных Частностей явления 4096 Присутствий с 12289 Присутствия по 16384 Присутствие 16384 Реальности 16384 Изначально Вышестоящей Реальности 16384 Высокой Цельной Реальности*** *каждого из нас и синтеза нас. И возжигаясь 4096 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, из стяжённых в этой практике, преображаемся ими, развёртывая 4096 эталонных Частностей собою соответственно присутственно стяжанию.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем примерно* ***272 триллиона Частностей явления 4096 Присутствий, в каждом Аппарате 4096 Реальностей, в каждой Системе 4096 Изначально Вышестоящих Реальностей явления в Частях 4096 Высоких Цельных Реальностей, стяжённых каждого из нас с 12289 по 16384 Высокую Цельную Реальность, Изначально Вышестоящей Реальности, Реальности и Присутствия в синтезе их каждым из нас.***

*И, возжигаясь 272 триллионами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца примерно, преображаемся ими, развёртывая примерно 272 триллиона Частностей каждым из нас и синтезом нас. И прося Изначально Вышестоящего Отца включить Аппараты каждого из нас для их обработки, Системы каждого из нас для действия Аппаратов, и Частности каждого из нас в функционировании Систем в общей дееспособности каждого из нас синтезфизически собою всё во всём стяжённым каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 272 триллиона единиц Любви.*** *В компактификации Света Любовью с записанной Мудростью, состоящей из Духа с записанной Волей, состоящей из Огня с записанным Синтезом в единице Любви развёрткой каждой Частности синтез-физически собою, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть единицу Любви в эталонное формирование соответствующей Частности каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем и вмещаем 272 триллиона единиц Любви, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть, вскрыть их в усвоении и реализации Частностей каждым из нас.*** *И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 272 триллиона Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 272 триллионов единиц Любви каждого из нас. И, возжигаясь, преображаемся ими, развёртывая единицы Любви собою. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им, развёртывая Синтез всего стяжённого и возожжённого физически телесно каждым из нас.*

*И, эманируя всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО прямо в зале Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая новое явление ИВДИВО — Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в Творение Высокого Цельного Человека Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически собою. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО физически: от границ Солнечной Системы, границ Метагалактики Фа, границ Высокой Цельной Реальности Метагалактики до Высокой Цельной Реальности Экополиса Изначально Вышестоящего Отца в синтезе ИВДИВО собою. И эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Миры ВЦР, формирующие 4 вида фундаментальных взаимодействий вещества в материи

Горки закончились, но теперь приземление. Нам осталась ещё одна практика, называется «тел не выдерживает» или «тел выдержал», но его надо стяжать. Поэтому сейчас я объясню 5-10 минут, что выдержал «тел». И мы его стяжаем. Итак, пока все тут передвигаются…, я понимаю перенапряжение есть. Давайте представим, что мы…. Пожалуйста, кто-то двигается, остальные молчат, думают.

То есть смысл? В чём голова должна думать, чтобы Частности быстрее начали реализовываться. Всё, расслабухи нет. Я понимаю, что иногда голова шумит, но ничего. Это потому, что Частности не знают куда записаться. Поэтому думаем, включаемся, у нас сейчас пойдёт текст, и Частности начнут работать.

Давайте так представим, мы сейчас эманировали границы по всей Солнечной системе — первая граница, по всей Метагалактике Фа, по всей Высокой Цельной Реальности и в Высокую Цельную Реальность — четыре границы. Частности — максимальная концентрация границами Солнечной системы, Аппараты — концентрация взаимодействий с Метагалактикой Фа, Системы — концентрация взаимодействия с Высокой Цельной Реальностью Метагалактики, там как раз везде Владыки находятся, Учителя и Ипостаси. И Части в концентрации Высоких Цельных Реальностей Экополисом Изначально Вышестоящего Отца.

Пожалуйста, заложите это, что такое взаимодействие идёт не только по Мирам (а мы сейчас Миры будем стяжать), но и по видам материи. И у **нас теперь любая эманация ИВДИВО должна идти теперь в четыре вида материи**, вот эти названные. И **мы должны себя жёстко приучать — эманируем в ИВДИВО** **границами Солнечной системы, границами** **Метагалактики Фа,** **границами Высокой Цельной Реальности Метагалактики, я нарисовал их вхождение, и** **границами Высокой Цельной Реальности Экополиса Изначально Вышестоящего Отца.** И вот это — Экополис Изначально Вышестоящего Отца в границах — это ИВДИВО настоящее.

Но, чтобы дотянуться, нам надо эманировать четырьмя видами материи. Это совершенно разные виды материи. Поэтому, если мы скажем, что мы будем эманировать просто в ИВДИВО, нашей силы может не хватить, чтобы туда дотянуться. Где-то на Солнечной системе остановится. В итоге мы не будем получать контакт, обмен с четырьмя видами материи и вот эти четыре стяжания у нас расти не будут. Они в нас будут, спрячутся, как Ядра Синтеза спрятались у некоторых после Синтеза и недвижимы. Это недвижимое имущество. Так и эти стяжания спрячутся и станут недвижимым имуществом.

Поэтому **очень важно заставить себя перебороть все привычки, всех команд** и **жёстко эманировать в четыре вида материи**. В момент эманаций начинается обмен. И у нас в момент эманаций хотя бы всколыхиваются **Частности границами Солнечной системы, Аппараты будут всколыхиваться границами Метагалактики Фа, Системы будут всколыхиваться границами** **Высокой Цельной Реальности Метагалактики и Части будут всколыхиваться Высокой Цельной Реальностью Экополиса** **Изначально Вышестоящего Отца**. Увидели?!

То есть это обмен материи, это очень жёстко. Его надо организовать. Вплоть до того, что если у вас идёт специализация ваших Подразделений, то **нужно ещё и фиксировать соответствующую** **Высокую Цельную Реальность, где есть Часть Отца**. И теперь **не только Часть в этой Высокой Цельной Реальности, но и Изначально Вышестоящие Реальности Систем, в них есть Реальности Аппаратов и Присутствия Частностей.**

Мы ведь заложили не только Эталоны, а по всем Высоким Цельным Реальностям. В сентябре, когда вы будете стяжать переход Подразделения в Высокие Цельные Реальности, я подчёркиваю (вчера спрашивали), в августе нельзя. Дайте Планете Земля к этому адаптироваться. Понимаете? Здесь вопрос не в наших стяжаниях, мы можем стяжать хоть сейчас. Напоминаю, что у нас всё должно закончиться 11 августа, оно ещё не наступило, и на Съезде не наступит. Потом ещё надо дать Планете Земля адаптироваться, чтобы не изнасиловать бедную девочку Огнём, Духом и Светом. Вот так грубо, но чтобы вы понимали, что мы иногда делаем. Мы же не соображаем, что мы делаем, «слон в посудной лавке», мы вообще не соображаем, что происходит, но слонячим. Есть свинячим, а есть слонячим. Пожалуйста, дайте адаптироваться Планете и после 1 сентября тогда стяжайте уже все нужные перестройки в Высокую Цельную Реальность. Просто эта гениальность мысли побежала уже по некоторым дурным головам и Владыки только успевают их чпок-чпок-чпок перекрывать.

Система такая, есть жёсткая Иерархия: если ты хочешь сделать, но Владыка не разрешил, ты делаешь только в мозгах своих. Это называется голографическая иллюзия. То есть, если запрет нам поставят до 1 сентября, какую бы практику мы не выдумали, здания не сдвинутся. Потому что, в принципе, здания переставляют Отец и Владыка, мы там не компетентны. А, увы, выдумать можно всё что угодно. Я подсказываю, потому что уже практикуют. Это я вам не разрешил, а у нас есть великие, которым уже можно. Низкий им поклон, мозги развиваются в разные стороны.

Ладно, другой вариант, следующий этап. Сейчас будем тоже стяжать.

И Миры, четыре Мира, и эти четыре вида материи строятся разной системой Вещества, жёстко. Это тоже важно, фактически научно, мы в науке это обосновали. Но как обосновали? Теоретически. Практически ещё придётся много что делать, чтобы это исследовать. Есть взаимодействия Энергии и Вещества — один вид материи — присутственный, и Частности будут развиваться взаимодействием Энергия + Вещество. Организуется присутственная материя и самая стабильная, это будет выражение в границах Солнечной системы. Почему в границах Солнечной системы? Мы должны Солнечную систему насытить нашими мыслями, чувствами, всем остальным. Это не значит, что это не будет идти в Высокую Цельную Реальность, мы там это стяжали? Мы стяжали там. Но анекдот, какой должна быть Сила мысли, чтобы она добежала сквозь Солнечную систему, сквозь Метагалактику Фа, сквозь Высокую Цельную Реальность Метагалактики и до 16384 Высокой Цельной Реальности, где Энергия + Вещество в вершине присутственно действует. Я специально это сказал.

То есть, когда я говорю, что это насыщается в Солнечной системе, это не значит, что в других видах материи этого нет. Но, если три вида материи выше, то четыре степени Силы Пассионарности должны быть в мысли, в чувстве, в сути. И если Энергия + Вещество то, что в нас рождается в голове, это легко по Солнечной системе, это наша теперь физика. Но чтобы уже по всей Метагалактике — это надо напрячь Пассионарность Энергии + Вещество. И мысль должна быть уже хотя бы творческая, чтобы зажгла! И мысль убежала в Метагалактику. Потом Энергия + Вещество, чтобы не просто зажгла, а загорелась и дошла до Высокой Цельной Реальности Метагалактики. А потом, когда вы улетели мыслью, это уже дошло до Высокой Цельной Реальности, когда уже тело стоять не может и полетело четырьмя видами Пассионарности Энергии вещества одной мыслью. И тогда она добралась до Высокой Цельной Реальности, пробив все виды материи. Пожалуйста, тренируйтесь. Серьёзно. Живём-то мы в Экополисе, и наш Куб Творения там будет притягивать наши возможности. Логику увидели? Поэтому смысл не в том, что нельзя, а смысл в том, где быстрее получится. В Солнечной системе получится быстрее.

Поэтому Энергия + Вещество — это Частности, идёт развитие единиц Любви, Силы Пассионарности.

Потом идёт Свет и Вещество — второй вид материи. Наука почти к этому подобралась. Она начинает изучать световые взаимодействия: кабеля, световолокно, туда мы уже внедряемся. Это фактически мы подобрались к Свету + Веществу. Это второй вид материальности. Мы называем его Тонким Миром. И он формируется Тонким Миром. Но надо понимать, что результат Тонкого Мира формирует особое состояние материи, где уже Тонкого Мира нет, а есть чистая материальность в синтезе Тонкого и Физического Миров. Но уже Миров нет, а есть чистая материя Света и Вещества. Эту чистую материю мы сейчас называем Метагалактикой Фа. Раньше Метагалактика Фа для нас была полным Огнём. Но Свет — это материя и Метагалактику Фа с вами смогли материализовать. Это буквально два дня назад мы это окончательно сделали. Доросли. Внимание, это не значит, что она сама не материализовалась. Здесь проблема не в Метагалактике, а в нас. Смогли бы мы воспринимать эту метагалактическую материю в смешанном синтезе Свето-вещества и Энергии-вещества в синтезе между собою нашими Аппаратами или по-другому назовём: Свето-энерго-вещества Метагалактики Фа нами. Где отдельно в чистоте может быть и Свето-вещество, один вид материи, и Энерго-вещество, другой вид материи и в синтезе их пахтание Свето-энерго-вещество, где Частности и Аппараты внутри нас синтезируются.

Звучит полным бредом. Но **если вы хоть раз работали над собою и проникались внутри себя и пытались увидеть, как работают Аппараты, Системы и Частности**, не Метагалактику увидеть, как звёзды там шарахаются, а **внутри своего тела посмотреть, как это смотрится**. Или хотя бы в **погружении это понаблюдать и опыт получить,** тогда у вас вообще не будет вопросов то, что я сейчас рассказываю. Потому **что Аппараты у нас, оказывается, светятся особым состоянием вещества.**

Пример. Выходите вы в Дом Души, висит шарик Света и вам ведущий погружения говорит: «Впитай шарик — это или твой Разум или его остатки», то есть Система Разума. И мы с удовольствием впитывали шарики Света и вдруг у нас по телу…. Аааах! Цельность появлялась. Свето-вещество, шарики Тонкого мира в Доме Души, причём совсем себе материальные. Я напоминаю, Тонкий Мир для нас на Планете Земля был Физическим Миром и Планом для Солнечной системы. Значит, Тонкий Мир и шарики Света на Планете Земля были вполне себе Свето-веществом на Физическом Плане Солнечной системы, называется «переход материи». Вот это то самое, что без Иерархии Новой Эпохи мы не осознаем, а пора. Иерархия ведь управляет материей.

Соответственно, идём в **третий вид материи Высокой Цельной Реальности Метагалактики**, там работает **Духо-вещество**, Дух плюс Вещество в эталонности, **не отменяя нижестоящих Свето-вещества, Энерго-вещества** и в идеале, пахтая **Духо-свето-энерго-вещество Высокой Цельной Реальности Метагалактики**. **Это работа наших Систем**. Если вы хоть раз видели Чакры, которые построены Духом, но чаще всего мы на Синтезе тренировались Лотосом. Если вы хоть раз видели, как вы стоите в Лотосе Сердца на Атме, вы стояли на плотном Зерцале Духо-вещества. Все Зерцала любых выражений от Монады до не знаю чего — это плотное Духо-вещество.

Но мы на Синтезах так не рассказываем, потому что и так голова сносится, ещё сказать, что это Духо-вещество, просто взорвёт. Само слово «вещество» взорвёт, потому для нас вещество — это о-о-о (*хлопает по дереву*) — **вещество**! А вот Дух над ним… «Та, бред какой-то эманируешь. С чего ты взял, что тут что-то эманируешь?» Мозги у нас так работают. Пощупать сложно.

**И четвёртый вид Высокой Цельной Реальности – это Огонь плюс Вещество**. В идеале — **это наши Части, но в синтезе всего –** Огне-духо-энерго.., ой, **Огне-духо-свето-энерго-вещество**. Видите, со Светом всё равно пропускаю мимо. И вот это Высокая Цельная Реальность.

**В синтезе вот этих типов** **вещества** (и мы нашу Метагалактическую науку нацеливаем на это) **формируются четыре Мира**. То есть, внимание, четыре Мира — это не абстрактное формирование, когда мы там стяжанули по четыре тысячи всего, а **это** **реальное существование** **четырёх видов материи, которые оформляются для нас в Мир**, который мы можем **познать, воспринять.** И в этом познании познать и воспринять эти четыре вида материи, четыре вида взаимодействия веществ. Так, физически страшно скажу, **четыре вида фундаментальных взаимодействий вещества в материи.** И вот, чтобы каждое познать, строится отдельный Мир, а Отец минимально четверичен даже в материи. И вот эти четыре фундаментальные взаимодействия формируются четырьмя мирами, в них формируется внутри нас соответствующие Мировые тела, лучше стяжать заранее, потому что когда сами формируются, муки рождения, женщинам не надо рассказывать, как это весело.

И люди, которые сами это не стяжают, у них тела внутри с муками рождаются. Некоторые физическим телом болеют только потому, что у них формируется Тонкое тело. На улице иногда людей встречаешь, их мучит от формирования Тонкого тела или тела Духа. И целая жизнь на это, а иногда несколько, тратится просто на формирование оболочки Мирового тела. Я без шуток. Не буду говорить, как называются эти медицинские болезни, но они именно так называются, телесные. Вот так интересно. То есть это с медициной жёстко связано.

Поэтому мы заранее просто стяжаем Мировые тела этих **видов** материи, причём **материя одна**, а вот **виды вещества разные**. И наука это постепенно познаёт, мы просто идём впереди науки. Так и должно быть, кто-то должен думать заранее. Знаете, чтобы учёные познали, вначале в голове должны появиться такие мысли (*в зале чихнули*) спасибо, точно… у учёных. А значит, кто-то вначале должен сложить в голове что-то, типа Систем и Аппаратов, чтобы такие мысли появились, а потом появятся учёные, которые возьмут эти мысли и сделают из них физические аппараты, математические системы и исследуют эту **материальную** реальность. Вот этим мы с вами и занимаемся.

Соответственно, мы сейчас стяжаем **Тело**, «всё во всём», **которое будет жить в Экополисе Изначально Вышестоящего Отца,** одно **в синтезе всех Частей, Систем, Аппаратов и Частностей**. **В этом Теле стяжаем четыре Мировых Тела**, потом всю эту 5-рицу фиксируем в Физическом Теле, потом четыре Мировых Тела остаются в нас, а **Тело Высокой Цельной Реальности** отпускаем жить в Экополис, периодически возвращаясь в него там, пред Отцом. В итоге в наших зданиях в Экополисе Отца, наконец-таки, кто-то будет жить. А то мы как мухи залетали, делали вид, что работаем с Кубом Творения и если Куб Творения срабатывал, пчёл вылетал обратно, чаще всего трутень, если муха преображалась дальше. Муха обратно — это Хум. Мух — Хум, кто не знает. Поэтому «муха» это не обидное слово, это Хум, который не смог оформится в тело человека, сокращённо – мух. Мух – для меня, муха – для дам. Шутить дальше? Му-ха-мёд. Всё. Соединять не будем, иначе физические санкции будут.

Всё. Это поиск нового Хум.

Практика.

### Практика 20. Эталонное Физическое Тело Изначально Вышестоящего Отца 16385 Изначально Вышестоящих Реальностей Экополиса Изначально Вышестоящего Отца в синтезе четырёх видов материи. 4 явления фундаментальных взаимодействий материй Физическим Телом Изначально Вышестоящего Отца. 4 Мировых Тела ВЦР Изначально Вышестоящего Отца Физического Тела Изначально Вышестоящего Отца.

03:52:35 – 04:18:10

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом напрямую, переходя из данного зала в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 Высоко-цельно-реально явленно в синтезе всего стяжённого каждым из нас Служащим Творения в форме, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

Отец подчёркивает: «В зале космического хай-тека». Посмотрите на пол. Там звёзды. Он проверяет реакцию наших Систем и Аппаратов, то есть, чтоб мы хотя бы увидели, почувствовали это.

*И, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом в каждом из нас, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца в синтезе стяжённых ранее 256 эталонных Частей и 4096 Частей Высоких Цельных Реальностей, 256 эталонных Систем, 256 и 4096 Систем Изначально Вышестоящих Реальностей, 256 эталонных Аппаратов и 4096 Аппаратов Реальностей, 256 эталонных Частностей и 4096 Частностей Присутствий в синтезе всего во всем каждым из нас.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Физическое эталонное Тело 16385 Изначально Вышестоящей Реальности Экополиса Изначально Вышестоящего Отца, в прямой репликации физического тела каждого из нас Физическим Телом*** *пред Изначально Вышестоящим Отцом в явлении Синтеза всех Частей, всех Систем, всех Аппаратов, и всех Частностей в эталонном синтезе их.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжая Эталонное Физическое Тело Изначально Вышестоящего Отца*** *каждого из нас в синтезе* ***Высоких Цельных Реальностей, Изначально Вышестоящих Реальностей, Реальностей и Присутствий — четырёх видов материи, всё во всём собою.***

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Физическим Телом в Экополисе Изначально Вышестоящего Отца или Физическим Телом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в форме Служащего Творения.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая четыре явления фундаментальных взаимодействий материй Физическим Телом Изначально Вышестоящего Отца*** *каждого из нас в выявлении* ***синтеза Огня и Вещества, синтеза Духа и Вещества, синтеза Света и Вещества и синтеза Энергии и Вещества собою.***

*И, возжигаясь четырьмя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими в концентрации четырёх видов присутственной, реальной, изначально-вышестояще-реальной и высоко-цельно-реальной материей Физического Тела Изначально Вышестоящего Отца — четырьмя фундаментальными взаимодействиями материи явлением Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И просим ИВО сотворить Синтезное Тело каждого из нас Огне-Духо-Свето-Энерго Веществом синтеза 16384 Высоко-Цельных Реальностей в синтезе их между собой.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Синтезное мировое Тело Физического Тела Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Синтезный мир синтеза 16384 Высоких Цельных Реальностей Изначально Вышестоящего Отца*** *собою. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, развёртывая Синтезный Мир Высокой Цельной Реальности собою.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим сотворить Духо-Свето-Энерго-вещественное явление Метагалактического мирового Тела**каждым из нас в явлении эталонности Духа плюс Вещества соответствующей выразимости материи третьего фундаментального взаимодействия.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Метагалактическое мировое Тело синтеза 12288 Высоко-Цельных Реальностей ракурса взаимодействия Духа и Вещества*** *в каждом из нас и в синтезе нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь мировым Телом Физического Тела ИВО.*

*И, синтезируясь с ИВО,* ***стяжаем Метагалактический мир Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца синтеза 12288 Высоких Цельных Реальностей Духо-Вещественных материальных взаимодействий в синтезе всего во всём****.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

Замерли. Вот сейчас в максимальной концентрации стяжаний этих четырёх часов вокруг нас начали разрушаться негативные тенденции в окружающей среде, которые пытались не давать нам развиваться и жить дальше. Почувствуйте саморазрушение негативных связок в окружающей среде физически. Вот этой концентрацией мы их расплавили. Вот так много надо. Хотя нас всего 500 человек, 512 есть. Теперь будет легче. Продолжаем*.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим сотворить Тонкое Мировое Тело ракурсом вторых фундаментальных взаимодействий материй Света плюс Вещества явлением Свето-Энерго-Вещества Тонкого мирового Тела**каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Тонкое мировое Тело синтеза 8192 Высоко Цельных Реальностей явления Физического Тела Изначально Вышестояще*го *Отца*** *каждого из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Тонкий мир Высокой Цельной Реальности синтеза 8192 Высоких Цельных Реальностей****. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

Тоже, почувствуйте сейчас, мы пробились над пеленой, выскочили над ней и идёт командное сжигание пелены под нами. Знаете, как плёнку пробили вокруг нас, вокруг Планеты Земля тоже. И мы зависли над этим всей командой. Это иной мерностный взгляд, это нельзя смотреть физически.

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем Физическое мировое Тело Энерго-Вещественных взаимодействий явления 4096 Высоких Цельных Реальностей*** *в синтезе их, прося Изначально Вышестоящего Отца сотворить его собою, и* ***стяжаем Физическое мировое Тело 4096 Высоких Цельных Реальностей в синтезе их Физическим Телом Изначально Вышестоящего Отца собою****. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжая Физический Мир Высокой Цельной Реальности синтезом 4096 Высоких Цельных Реальностей явления Физического Тела Изначально Вышестоящего Отца*** *каждого из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и переходим Физическим Телом Изначально Вышестоящего Отца напрямую в физическое тело, в данный зал, синтезфизически собою, фиксируя синтез шести телесных выражений каждым из нас и синтезом нас, всё во всём собою. Являя Служащего Творения в синтезе шести телесных единств всеедино каждым из нас и синтезом нас синтез-физически собою, укрепляя Тонкое Тело мировое, Метагалактическое Тело мировое, Синтезное Тело мировое и, развёртываясь Физическим Телом мировым в синтезе их Высокой Цельной Реальности собою физически каждым из нас, преображаясь физическим телом на явление синтеза 16384 Высоких Цельных Реальностей собою физически каждым из нас.*

*И переходим каждым из нас в материю Высокой Цельной Реальности физически собою Служащим Творения Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И, развёртываясь синтезом четырёх Мировых Тел физически, мы возвращаемся Физическим Телом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 Высоко-Цельно-Реально синтез-физически собою. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на постоянную полноценную жизнь в Экополисе Изначально Вышестоящего Отца, в подаренном здании служащим ИВДИВО**каждому из нас. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в кабинет каждого из нас частного здания Служащего Творения Экополиса Изначально Вышестоящего Отца 16385 Высоко-Цельно-Реально, развёртываемся в кабинете.*

*Развёртываем физически ощущение здания и проживание его собственным жилищем каждого из нас соответствующей перспективной отстройкой — от мебели до всего необходимого по 16 этажам в координации с Кубом Творения и одновременно действием Куба Творения Служащего Творения каждым из нас, фиксируя явление Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Подходим, садимся за письменный рабочий стол. И возжигаемся всей концентрацией Синтеза Должностной Компетенцией ИВДИВО и всего Служащего Творения в синтезе всех компетенций, задач, перспектив и явлений каждого из нас.*

*И, вспыхивая всем Синтезом, включаемся в деятельность Экополиса Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и преображаясь им.*

*Ипостасным Телом — Часть Физического Тела Изначально Вышестоящего Отца возвращаемся в физическое тело каждого из нас, отправляя Ипостасное Тело каждого из нас в Физическое Тело Изначально Вышестоящего Отца Экополиса Изначально Вышестоящего Отца обменом Ипостасных Тел, входя в синтез-физичность двух тел в одном выражении каждого из нас. И, утверждая прямой телесный выход Ипостасным Телом в любой момент при необходимости напрямую в Экополис Изначально Вышестоящего Отца вызовом Изначально Вышестоящего Отца или Аватаров Изначально Вышестоящего Отца, или Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, соответственно, синтез-физически собою Служащим Творения.*

*И, развёртываясь физически каждым из нас, и из физического осуществления каждого из нас синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь в обновлённом выражении физически собою. Дошли*. *И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО в целом, в ИВДИВО Подразделения служения каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

На этом наше Пленарное совещание завершено. Всем большое спасибо за внимание.

# 5 день

## О развитии деятельности ИВДИВО 1728 Аватарами ИВДИВО

Начинаем пятый день Съезда, завершающий день Съезда. Начинаем итоговую разработку нашей деятельности и входим в следующий 19-летний цикл нашего развития. В начале у меня два пояснения, объявления, и мы подтянемся к первой практике.

Первое, мы всем 16-и Организациям, Аватарам Организаций сдали полномочия Глав ИВДИВО и ИДИВО. Возникло странное недопонимание, что мы сдаём полномочия, чтобы слинять. Я по-простому, по-свойски, не важно, куда слинять вверх к Папе, в сторону горизонтально, но слинять.

Потому что, если сдают полномочия — это опасно. Потому, что все привыкли, что полномочия прибираются в карман, и никто их не сдаёт, наоборот забирают.

Вот в ИВДИВО обратная практика, мы их раздаём, мы не себе собираем, а мы их раздаём. Поэтому такая тонкая-тонкая поясняловка, маленькая.

Мы выдерживаем концентрацию 16-и Организаций. Надеюсь, понятно, почему, у нас даже Частей 16 на 256, но у нас есть ещё растущих 16 ИДИВО, мы их тоже называем Организациями, но вместо разработки мы их собираем вместе на одном совещании на 1,5часа все 16 ИДИВО и скажем: «Знаете что, а мы не знаем, что вам сказать».

Вот, поверьте, ко мне подходят Владыки, я говорю: «Я пока не знаю, что вам сказать, но чуть-чуть там, по мелочи, если что-то возникает». И большая наглость, когда мы разрабатываем 16 Организаций, где 1728 Аватаров, вдвоем и не разрабатываем ИДИВО, где всего лишь 300-400 Владык. При этом подходят те же самые Главы Подразделений и говорят, как нам расшириться и привлечь людей?

Только что сейчас один филиал выводил к Аварату Синтеза Кут Хуми. А расширение — это, в том числе, концентрация на Владык, чтоб появились ИДИВО, потому что с Аватарами у нас более-менее всё устоялось. Значит, чтобы выдержать эту концентрацию, мы должны перенести концентрацию ИВДИВО на ИДИВО. Поставить её чуть ниже на Владык ИДИВО и начать так же раскрутить Владык ИДИВО следующие 19 лет, как предыдущие 19 лет раскручивали Аватаров.

Надеюсь, понятно, что, так как мы в теме уже этой раскрутки, мы вот совещания прошли, Аватары понимают, о чём я. Никто не отменял, что мы там будем взаимодействовать, так и общаться, как и со всеми. Но нам нужны руководители, отвечающие за свою деятельность, а не овцы, смотрящие на пастухов. Без обид.

Я напоминаю, что Иерархия новой эпохи — это командная Иерархия. И мы передали полномочия развития Организаций 108 Аватарам каждой Организации. У нас 108 Подразделений. То есть, мы передали командам. Как вы думаете, кто будет стоять во главе команды? Аватары Синтеза, отвечающие за работу Организаций. И не во всех командах, а в части из них, примерно половина, были выбраны координаторы этой работы. Но координаторы — это больше технически: сорганизовать, связать, указать и чётко выразить Аватаров Синтеза этой Организации.

Понимаете, мы вас передали Аватарам Синтеза. Мы перестали маячить посередине, потому что ИВДИВО — это всё-таки, мощная концентрация. Некоторые Аватары Синтеза до вас достучаться не могли. Владыка Кут Хуми мешал, не я. ИВДИВО, она мощная Организация, понимаете? Поэтому мы переорганизовали работу.

Более того, в конце 19-летнего цикла мы должны были показать выросшие команды. Иначе не было смысла нам развиваться дальше. На 3160 человек, больше 50% — 1700, это процентов 60-65 состава, у нас Аватаров. Это 16 выросших мощных команд. 17-я команда — это Владыки ИДИВО все вместе взятые. Они тоже присутствовали на этих совещаниях и на них тоже зафиксировались полномочия, чтобы мы развивали ИВДИВО. И чтобы войти в следующий этап мы должны были Иерархии показать выросшие команды. И сдать полномочия командам, показав, что не мы под себя гребём, а мы взращиваем команды, которые дальше развивают деятельность.

Это не значит, что мы не можем в этом участвовать. По праву вето мы можем на любое занятие зайти, участвовать, общаться и даже запретить что-то. Но, понимаете, ответственность на нас. Это концентрация силы на нас в развитии Организации. А полномочия и ответственность на вас — это концентрация силы на вас. То есть мы вас подтянули выше. Представляете, 1728 Аватаров получили силу такую же, как Главы ИВДИВО. То есть наш ИВДИВО вырос в 1728 раз. Нас двое, 1730 единиц силы, было две. Теперь понятно, что мы сделали? Поэтому, пожалуйста, вот так вот не работайте Шапокляк за спинами.

Я понимаю, что не всем понятна такая творческая Иерархия. Мы не привыкли в пятой расе делиться полномочиями, властью, ничем. Мы привыкли грести под себя. Греби себе и выживешь. У нас так не положено в Иерархии, в ИВДИВО. Поэтому мы входим в новый этап, где теперь у нас 1730 Аватаров, включая двух Глав ИВДИВО, развивающих деятельность ИВДИВО. Это хорошо? Отлично. Это команда Иерархии, членов Иерархии, членов ИВДИВО, развивающие ИВДИВО. Это не две силы Глав ИВДИВО, а 1730. Моща!

Это теперь в каждом регионе, где у нас есть Подразделения 16 видов концентрации сил такие же, как у Глав ИВДИВО. И не важно, у кого-то выше подготовка, у кого-то ниже. У всех она разная. Если бы Отец не видел, что вы справитесь, он не разрешил бы нам сдать полномочия. Это ж не мы вышли и сдали: «Нате вам платочек, мы тут полномочия сдаём». Это Папа вам передавал. Это Аватар Синтеза с Аватарессой Синтеза Кут Хуми и Фаинь на вас фиксировали полномочия. Мы не можем это передать словесно: «А я передаю». Владыка скажет: «Ага. А по шее?» У меня были такие вещи, когда мы пытались поддержать тех, кто не компетентен. Получали по шее. Некомпетентные сбегали сразу же. Вместе получали по шее. Я — за попытку передачи, за попытку только, а некомпетентный — за попытку взятия. Оба взяли по шее. Поэтому, то, что мы сделали за эти четыре дня, это вот просто, вот эта практика передачи полномочий, это очень ответственный акт. Но, у вас возникла суета, сбегут. Пока Отец не заберет, сбегать некуда. Не заберёт, ему выгодно, чтобы мы были здесь. Я по-русски.

## 64 базовые Основы внутренней работы Служащего. 64 Стратегии развития ИВДИВО

А теперь, чтобы вы осознали, насколько важно то, что мы делали. В двух Организациях, в двух, я подчёркиваю, из 16, Владыка мне сказал, что то, что мы заложили с вами, а мы с вами вырабатывали принцип, Владыка концентрировал, но формулировали мы — это на ближайшие столетия. И я ушел, горд с этих дней, думая, что на столетия мы закрепили Организацию. Но вчера на последней Организации первого горизонта, мы выработали четыре классные вещи, простые-простые:

– Ценности Изначально Вышестоящего Отца — это Стратегия.

– Метагалактическое Просвещение — это План Творения.

Дальше будете смеяться.

– Нравственное Воспитание.

И первое – Образ Жизни.

А когда мы вышли к Владыке стяжать эти четыре Стратегии первой Организации на перспективу, Владыка сказал: «на тысячелетие!» И с одной стороны, я чуть расстроился — Нравственное Воспитание на тысячелетие. Метагалактическое Просвещение, я понимаю, тут здесь... Вот Нравственное Воспитание на тысячелетие, это серьёзно. А с другой стороны, я внутренне радовался и уходил с последнего совещания со словом «на тысячелетие». Потому что это первая из 16 Организаций — План Творения. Не догадались? У нас План Творения — на тысячелетие. Распланирована работа ИВДИВО в физическом выражении на тысячелетие. Я вообще первый раз слышал на этом Съезде хоть какое-то время от Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, то есть на сколько рассчитана работа.

Ни разу я такого не слышал. Причём Владыка мне говорит: «В физическом времени». Я различаю времена там и здесь. То есть когда служащий различает, Владыка говорит для физики Служащего. Вот что значит сдать полномочия на 1700. Сразу время появляется «на тысячелетие». А когда на двоих, на два года. И каждый год Съезд, каждый год Съезд, только успевай, чтобы время продлить. Понимаете, вот разницу увидьте. Случайностей не бывает в Доме Отца. Сдали полномочия на 1700, и тут же получили «на тысячелетие».

Потому что каждый Аватар в зале, даже если вы считаете, что это вас **просто** назначили, имеет Права Творения, имеет **хоть одно Начало новое**, которое вы должны принести в жизнь. Не знаю, какое. И вы себя оцениваете, что вы никакой, но на фоне окружающего населения Планеты в семь миллиардов вы — ой, какой. И вот это хоть одно Начало вы принести можете. И привносите, потому что настолько великолепные вещи звучали, вот в предложениях некоторых из вас, что…, я без слов просто. Я так мыслить тоже не могу. И я тоже учусь у некоторых из вас формулировкам.

Пример самой великолепной формулировки. Седьмой горизонт — Нация Человека Профессионала. Для меня это был самый сложный горизонт. Я не знал, что мы там будем делать. Подошёл один Аватар, новенький, раскрыл блокнотик. Но он — профессионал. И мы начали говорить на профессиональном языке управленца. Я никогда не думал, что это сюда надо, но то, что он предложил, четыре фразы. Мы эту Организацию подняли сразу на несколько порядков, без обид, выше всех остальных. Вот Нация Профессионалов — это у нас далёкое, многодесятилетнее будущее теперь, чтобы это достигнуть.

Вы познакомитесь с этими словами, мы этот список выпустим. И когда будете смотреть на седьмой горизонт, вначале сделать медитацию, потом смотреть! Потому что, если вы просто так прочтёте, вы скажете: «А что это?». Нет, слова простые, но у вас будет: «А что это?». И вначале некоторые слова будут вообще не понимаемы. Из того, что мы обозначили по разным Организациям, но это хорошо.

Кстати, **самое лучшее состояние** из всех 16 команд несла одна команда, у всех разное было, но лучше всех — **это команда Психодинамики**. Я вас поздравляю. Это Владыки отметили. То есть вы зашли в нужном состоянии на Совещание, в хорошем выражении Владык одиннадцатого горизонта и глубоко прониклись всем Совещанием. Владыки и это отслеживали.

И вот **лучшая Стратегия у нас в первом горизонте**, **лучшие базовые Основы — в седьмом горизонте, лучшее состояние — в одиннадцатом горизонте.** Вот так вот.

Поэтому, у нас после этого Съезда, ну нам нужно обработать материал, и поэтому организаторы просят вас за месяц напечатать и сложиться. Ребята, лучше за месяц. Когда тянут до Нового Года, мы теряем потенциал. Где-то в сентябре выйдет списочек. Я попробую в августе успеть, если мне пришлют материалы все группы. Пожалуйста, пришлите мне на почту материалы, в августе мы посвободней, хоть напечатаем.

Выйдет список, вслушайтесь, из 64-х базовых Основ. Это новая внутренняя работа каждого служащего. То есть внутренняя работа новой эпохи — это не развитие Чакр в виде Систем, не развитие Мыслей в виде Частностей, это само собой разумеется, а, допустим, такая внутренняя работа (я по науке) — Сциентизм ИВДИВО. Некоторым придётся выучить это слово. Сциентизм на русский язык — научность. Но мы специально не говорили научность, потому что в четвёртом варианте у нас Репликация Наук. То есть Отец реплицируется в нас Наукой. Да ведь нам это не нравится. Отцу нравится. А здесь не моя Воля, а твоя, Отче. Дальше, если я спрошу: «Какие вы знаете науки?». И вы поймёте, насколько Репликация сложное дело для нас станет. Понятно, да, о чём я? Одна из них – Наука Синтеза, хоть как-то спасёт. Или Наука Плана Творения. А вот такая наука, как Голомика, нас далеко отодвинет от Репликации. А надо приблизиться. Это Голография.

Поэтому, я просто комментирую. Поэтому, выйдет список в 64 базовые Основы внутренней работы служащего над собой. Это темы, по которым служащий должен работать над собой. Если не ошибаюсь, там девятый горизонт: Философия Человека — это базовая Основа у вас. Или Стратегия?

*Из зала: — Базовая.*

Базовая Основа. Вот одна из базовых Основ — Философия Человека, самого себя. Поэтому у нас заложены этим Съездом 64 темы внутренней работы, мы сейчас идём их стяжать, я без шуток, и по этим 64-м спецификам внутренней работы будет разработка каждого из нас. И мы должны разрабатываться. Чтобы скучно не было.

Плюс у нас выйдет 64 Стратегии ИВДИВО, у каждой Организации по четыре Стратегии. Я четыре первой Организации назвал. Метагалактическое Просвещение, допустим. И мы сейчас, все Организации — это часть ИВДИВО. Поэтому, разработав 16 видов Стратегий по четыре, мы получили новые 64 Стратегии развития ИВДИВО, чтобы было понятно, что мы делали. Стратегии — это 64 сумасшедшие перспективы ИВДИВО. Некоторые, уже официально сказано, на тысячелетие, на столетия. По остальным Владыка, может быть, ничего не сказал, потому что мы не соображаем на эту тему, без обид. Увидели? Или соображаем, но не на том уровне.

Анекдот: в первой Организации мы вспоминали всё советское, что там было. Нравственное воспитание — берём. Что там было? Образ жизни — берём. Что там ещё было? Просвещение. О, Метагалактическое — берём. И сразу на тысячелетие. Я не о Советском Союзе, я о результатах Исторического Синтеза, когда мы взяли волну лучшего, чтобы применить в ИВДИВО. Потерянную волну мы подняли, чтобы применить в ИВДИВО. Никто там не мечтает ни о каких странах прошлого. Но некоторые волны настолько эффективны, что терять их, исторические волны, помогающие развивать Человека, что их терять незачем. Мы подняли, волна пошла на тысячелетие. Вот такая интересная штука — жизнь. Поэтому, может быть, и на тысячелетие, потому что эту мы волну подняли, а не заново создаём. Нет, там…, нет, там не заново создаём. Ценности Изначально Вышестоящего Отца для нас это тёмный лес. Слово «ценности» мы знаем, что это такое, мы не знаем. Поэтому, там и новое тоже есть. Вы увидели?

Итак, мы сейчас идём стяжать 64 базовые Основы, внимание, развития каждого из нас, и 64 Стратегии ИВДИВО в синтезе всех Стратегий 16 Организаций. И на этих направлениях начинает развиваться ИВДИВО. Первая практика.

Маленькое «но». Все Владыки Иерархии, все Аватары Синтеза, вообще вся 1024-ричная Иерархия будет в первую очередь с каждым из нас заниматься 64 темами. Они настолько обширны и качественны, понятно, что вначале их надо будет освоить. Мы просто не привыкли видеть внутреннюю работу за такими словами, как там, Философия Человека, как Сциентизм, как Репликация Наук, как Стратагемия того-то…

Мы считаем это не внутренней работой, для нас это слова, а Аватары Синтеза Иерархии называют это внутренней работой, внимание, намного более высококачественной, чем вся внутренняя работа пятой Расы. Мы просто не так мыслим для внутренней работы. Будем учиться мыслить по-другому. Вот **64 базовые Основы — это научиться мыслить по-другому, чтобы правильно внутренне расти**. Я подчёркиваю, Части, Системы, Аппараты прикладываются к этим темам. Услышали? Посвящения, Статусы, Творящие Синтезы, Синтезность прикладываются к этим темам. И из этих тем будут развивать нас. Вот попробуйте по-другому мыслить.

То есть вы стремились к Посвящениям, а **надо стремиться к разработке одной из тем, чтобы вам дали Права Созидания, и получилось Посвящение.** **Другая логика**. **Надо разработать тему, чтобы Части, разработавшись темой, получили стимуляцию и развитие**, а не развивать Части непонятно каким «фикусом». А они не знают цели — не развиваются. Вы увидели? Вот эти темы мы сейчас стяжаем.

## 2018-2019 г — год Иерархии и внутренней работы над собой

И последнее **официальное объявление**. Следующий год, я думаю, девятнадцать лет, но мы пока не имеем права объявлять на девятнадцать лет, но **следующий год объявляется годом Иерархии ИВДИВО.** Я без шуток, мы месяц готовились к этому, годом Иерархии с внутренней работой над собой, а это 64 темы. Мы достигли такого максимума в ИВДИВО, что дальше не просто идти некуда, а нам бы это освоить в веках. Мы сегодня ещё доработаем, я пообъясняюсь.

Но **следующий год — это год Иерархии и внутренней работы над собой**. Значит, вот эти 64 темы за год мы должны хотя бы обработать и осмыслить.

Я не говорю, что каждый сможет всё. Вы прочтёте и поймёте, что это немыслимо. Нет, что-то подумать мы сможем, но внутренняя работа — это получить естественный взгляд каждой темой, как будто это естественно для вас. Легко, вот так, легко. Допустим, третий горизонт — Синтезность Текстов, легко, всех. В воздухе летают молекулы, вы сканируете сейчас Синтезность Текстов, так как вокруг нас стоит Сфера Высокой Цельной Реальности в этом зале и насыщает нас Синтезными Текстами Физической Высокой Цельной Реальности. Вы легко сканируете с воздуха, и мы легко-легко с вами общаемся на Синтезность Текстов Физической Высокой Цельной Реальности — базовая Основа Метагалактического Агентства Информации. Это чтобы вы увидели внутреннюю работу над собой. Для этого нужно обладать простой вещью, вы знаете, — сканер. Потом второй вещью — расшифровка. А третью вещь все знают, но не любят, — сообразительность иметь, на связку этих текстов в голове. То есть расшифровать-то мы можем, но эти слова не всегда у нас связываются в нужный текст, а тут Синтезный Текст, тут не слова, а Текст. Знаете, как огненные письмена. Огненные Письмена тоже есть, у другой Организации. Здесь оставлю интригу, прочтёте, увидите. Увидели? Так, чтобы расширить восприятие. Поэтому здесь много внутренней работы на эту тему. Практика.

### Практика 21. 64 базовые Основы внутренней работы и внешней реализации Золотой Центровкой ИВДИВО. 64 Ядра Синтеза 64-х тем внутренней работы и внешней реализации, 64 Стратегий развития ИВДИВО. Стратегические перспективы от 19-летнего первого цикла до 1000 лет последующего развития каждой из 64-х Стратегий ИВДИВО

00:30:31 – 01:02:06

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО 16320 Высоко Цельно Реально явленно. Развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Служащими Творения в форме.*

*Здесь синтез всех ваших Компетенций, Посвящений, Статусов, а главное физического служения. То есть форма Аватара, Владыки сюда входит, как часть, привыкайте. Если вас назвали Служащим Творения, у вас однозначно есть служебная форма, однозначно форма Посвящённого, Статусная форма по служебному Статусу или выше, если у вас есть Статусы личные и все виды концентрации иерархических реализаций. На этой форме обозначено всё. Но в Иерархии мы называемся Служащими Творения. Вот это Синтез Синтеза всех форм каждого из нас.*

Это я на всякий случай, потому что у некоторых вопросы: «Может туда что-то добавить?» Это выше всех наших добавлений и красивее. Служащий Творения в форме.

*И мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 64 базовые Основы внутренней работы каждого из нас в явлении 64 тем развития**каждого из нас в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца в целом с активацией Частностей, Аппаратов, Систем, Частей человека, Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов, Синтезностей, Полномочий Совершенств, Иерархизаций и Должностной Компетенции ИВДИВО в целом, каждой из 64 тем в росте и развитии, в реализации и применении, в результативности возможностей каждого из нас, как во внутренней активации этим каждого из нас, так и во внешних видах реализации каждого из нас* ***золотой центровкой ИВДИВО собой****.*

Есть понятие «золотой середины». Мы вошли в золотую центровку внутри этой середины, поэтому я исхожу из контекста понятного нашему Восприятию. Скажу любое другое слово, мы не попадём в правильный контекст мудрости. Поэтому **золотая центровка в золотой середине каждого из нас**. Это следующий шаг после Золотой середины.

*И, проникаясь 64 темами внутреннего роста в синтезе всего во всём с внешней реализацией в любых вариациях наших возможностей, мы возжигаемся 64 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся ими,* ***стяжая концентрацию******Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас в разработке и явлении 64 тем внутренней работы и внешней реализации золотой центровкой ИВДИВО каждого из нас****. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем 64 Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас* ***на явление 64 тем внутренней работы и внешней реализации*** *каждым из нас и синтезом нас физически собою. И, возжигаясь Ядрами Синтеза внутренних тем развития каждого и внешней реализации этим в золотой центровке ИВДИВО каждым из нас, преображаясь этим.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы* ***стяжаем 64 Стратегии развития ИВДИВО явлением 16 Организаций в четырёх Стратегиях перспектив явления и******в синтезе 16-рицы Организаций «всё во всём» развёртыванием 64 Стратегий Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в синтезе нас собою.***

*И, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем 64 Стратегии развития и осуществления ИВДИВО с минимальным циклом фиксации на 19 лет и перспективой на тысячелетие законом «всё во всём»*** *каждым из нас и синтезом нас синтез-физически собою. И,* ***стяжая, возжигаемся 64 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца.***

*Синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, о****дновременно закладывая стратегические перспективы от 19 лет следующего цикла развития до 1000 лет или на тысячу лет каждую стратегию собою.***

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем концентрацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца*** *на всю нашу команду в целом,* ***стяжая командную золотую центровку ИВДИВО собою.***

*И, стяжая фиксацию и развёртывание Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 64 Стратегиями нашего командного развития, реализации, роста и применения в синтезе всех возможностей на 1000 лет каждую Стратегию**в синтезе нас и всех служащих ИВДИВО от нынешней практики и на все последующие явления расширения, набора, утверждения на 1000 лет в последующем во всех видах расширения команд ИВДИВО Подразделениями и расширение Служащих Творения ИВДИВО на любое необходимое количество во все последующие Времена шестой Метагалактической эпохи осуществления и всех последующих эпох.*

*И, вспыхивая командной концентрацией ИВДИВО, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и* ***стяжаем 64 Ядра Синтеза 64 Стратегий Изначально Вышестоящего Отца развития, роста, реализации и применения Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца с минимальным 1000-летним применением каждого Ядра Синтеза*** *каждого из нас и синтеза нас на всю 1000-летнюю, на всю шестую Метагалактическую эпоху и на все последующие эпохи осуществления ИВДИВО каждым из нас синтезом нас всей Иерархией в целом и всего ИВДИВО в целом, со всем последующим расширением каждого и команд на любое качественное и количественное явление синтез-физически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,**стяжаем 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И, возжигаясь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 Высоко Цельно Реально явленно. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Служащими Творения.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 64 тематик роста, развития, Творения и Синтеза каждого из нас****, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас и начать Творение каждого из нас 64 темами внутреннего развития и внешней реализации каждым из нас и синтезом нас физически собою. И, возжигаясь 64 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими. И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***прося сотворить, заложить, развернуть, применить, синтезировать и реализовать 64 Стратегии Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца физическим исполнением каждого из нас синтеза нас и Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в целом с перспективой реализации от 19-летнего первого цикла в концентрации явлений до 1000 лет последующего развития и более того каждой из 64 Стратегий ИВДИВО собою****.*

*И, возжигаясь 64 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртываясь 64 Стратегиями развития ИВДИВО собою.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое выражение каждым из нас и синтеза нас. Развёртываемся физически, концентрируя внутреннюю подготовку каждого из нас во внешней реализации и в синтезе внешней реализации каждого из нас синтез 64 Стратегий ИВДИВО командой нашей «всё во всём» собою.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом, в каждое Подразделение ИВДИВО из 108 Подразделений, как участников данной практики, так и всех 108 Подразделений в целом и каждого из них.*

*Фиксируем всё стяжённое и возожжённое в Подразделении ИВДИВО Кавказских Минеральных Вод, в том числе с благодарностью за великолепную организацию и концентрацию Съезда ИВДИВО, в благодарности каждого из нас. И эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Первые среди Равных Синтезом. Расширение масштабов Духа масштабом 4 видов Материи в концентрации каждого из нас

Идём далее. У нас здесь несколько тем, которые и объясняют и стабилизируют то, что мы достигли. И у нас следующая подготовка к практике и, соответственно, тема.

Мы вчера перестроились Метагалактикой и Планетой Земля в более высокий масштаб материи. За ночь это устоялось. Мы спросили Аватара Кут Хуми, как это сложилось? Владыка ответил просто: «Идёт работа». То есть концентрация состоялась или переход, по-нашему, состоялся, а Аватары работают. Вот теперь такое маленькое осознание, что произошло, зачем произошло и вот укрепление стяжания того, что произошло.

Первое. Давайте увидим, что Метагалактика или ареал обитания каждого из нас увеличился в 16 тысяч раз или в 16384 раза от той Метагалактики Фа, которую мы имели в прошлые годы развития.

Думаем. Схема есть, главное подумать. Я сейчас нарисую.

В итоге, это более высокая концентрация Духа на каждом из нас, Огня, само собой, но Огонь на вас уже не так действует, почти «замыленное» слово. Вот представьте, после вчерашнего дня у каждого из вас концентрация Духа увеличилась в 16384 раза. Я без шуток.

Соответственно, и вертикально вверх и масштаб Духа (то есть мы перед написанием схемы, схема отвлечет). Вот представьте границы вашего Духа, сконцентрированные на любой Части со всей её неразвитостью, но границы Духа, вот так горизонтально увеличились на 16384 раза. По-другому скажу — это 16384 раз по 100 процентов. Ещё проще скажу, вы отдали рубль, а вам вернули 16384 на любой рубль.

О, уже понятней! А то какие-то там разы, какие-то проценты. Вот уже легче, правда?

Или вы вложили в банк под 100 процентов, а вам дали 16 миллионов процентов или миллион шестьсот процентов. Я понимаю, что тут таких процентов нет, а вот в Метагалактике есть. Чем отличаются банки Планеты от банков Метагалактики? Процент маленький. Вот такой масштаб. Я понимаю, что для нашего мышления это сумасшедший масштаб, поэтому мы вчера сказали: «Мы перестроились в сумасшедше громадную Метагалактику». Смысл Метагалактики… и за ней перестроилась Планета Земля наша, смысл перестройки в том, что по границам Метагалактики теперь рассчитывается масштаб огня и духа каждого из нас.

Есть такое понятие — **границы разума**. Мы говорили, что Разум всегда должен иметь границы, чтобы воспринимать окружающее. А Разум — это единица универсальной материи. Но кроме Разума есть границы каждой Части.

В итоге, концентрация каждой Части из 4096-и у нас увеличилась в 16 тысяч раз. Значит, 4096 умножаем на 16 тысяч, и получаем концентрацию Духа, масштаб Духа, масштаб Огня, масштаб Света, который может усвоить каждое наше Тело, каждая наша Часть.

Каждое наше Тело — это все Мировые тела, все Ипостасные Тела, все Синтезтела, то есть, имеется в виду множественность телесности. Я понимаю, что сейчас пока этот масштаб мы не ощущаем. Потому, что если бы мы ощущали — у нас была бы реанимация, и той бы не было. Мы бы уже просто все вместе стояли у Отца, радуясь, что хорошо взошли, так коллективно. Но я думаю, это не хорошо.

Отец нас прислал развиваться физически, всё выдерживать физически, Физическим Телом. Поэтому нам постепенно, поэтапно расширяют масштабы духа в концентрации каждого из нас.

Зачем нужен такой масштаб духа? Надеюсь всем понятно, что количество переходит в качество. От некоторых из нас добиться качества по отдельным Частям просто невозможно. Не потому, что мы плохие, я не это имею в виду, в пятой расе они вообще не развивались. Нашему Телу принципиально не понятно, как отдельные Части могут существовать и развиваться. Ну, просто не понятно.

Хоть та же Стратагемия, хоть что приписывай — знания, ещё чего-нибудь. Ну и что? Тело не берёт. А у Отца такая Часть есть — 33-я всего лишь. Такая Часть, как Рацио. Нет, рационализм мы понимаем, но Тело не берёт до конца эту Часть в развитие. Или там по списку. Для некоторых из нас Части — это такая абстракция, что мы это слово выучили и забыли сразу, лишь бы не помнить. И правильно, потому что нашей физиологии это не присуще. Физиологии, я не оговорился. Я понимаю, что говорю. И нам надо вот это сделать физиологичным, то есть естественным, автоматическим для каждой клетки, а для этого нам нужна концентрация Мощи Огня, Духа и Света. И есть качественный показатель, когда мы идём, тысячелетиями нарабатывая качество, а есть количественный показатель. А он, его даже наука определила, называется Позиция Наблюдателя или границы Позиции Наблюдателя.

После этих границ Позиции Наблюдателя на нас по-иному фиксируется антропный принцип, а это вся Вселенная созидает нас или вся Метагалактика созидает каждого. И от того, какие границы у нас, Наблюдателя, такая концентрация материи начинает нас развивать. А материю я вижу не только в виде вещества, но и в виде Огня и Духа, и Света, и Энергии. Даже эманируя от Отца, это уже становится материей. Отэманировали из нас — это уже становится материей.

И мы пошли таким методом, и он оказался крайне удачным в Синтезе. Поэтому мы сейчас расширили до бешенства всё, что можно. Отец нам сконцентрировал максимум на пике наших возможностей в последние дни перед завершением цикла, когда мы имеем право это сделать.

После 11 августа никаких расширений материи мы не имеем права сделать, мы будем только углубляться внутрь. Мы должны были успеть за 19 лет. Я на одном Синтезе это уже говорил.

19 лет наступает 11 августа, для нас с вами на этом Съезде. Поэтому никаких иных расширений не просто не будет, мы себе их представить не сможем. А так как не сможем представить, это значит — Папа нам не даёт. Очень простым ответом. Я вышел к Папе, я понимаю, что мы сделали, я решил представить дальше следующий шаг. И получил (*показывает кукиш*).

Нет-нет, Папа элегантен, он мне ничего не показал. Он мне ничего не показал, это я сам у себя увидел. Оно не смотрелось. То есть я пытался охватить границы вот этих 16-и тысяч, охватить границы 16-и тысяч, и понял, что еще много сколько раз можно охватить границы в этих 16-и тысяч, и еще останется на ближайшие тысячелетия охватить границы этих, тех, что мы сейчас вот зафиксировали.

И всё. И я понял, что мы дошли до любимого слова учеников пятой расы до беспредельности. То есть, цифру мы знаем, 16 тысяч, а начинаем расширяться, и сколько б мы не расширялись, а остаётся ещё столько же и больше. Особенно, ещё представить, что это расширение идёт в мерностях. Я как представил перестановку в мерностях, после вчерашней перестановки Метагалактики, я понял, что я завис на второй цифре после представления за миллион мерностей…. За миллион мерностей! У нас прошлая Метагалактика заканчивалась 16 тысячами, 20480, а тут мы сразу в миллионы поскакали. Всё, зависание сразу. За миллион мерностей наше тело зависает, зависает даже перед Отцом вот так. А Папа улыбается и говорит: «Ну, что?» Это как в мультике: «Ку-ку, мой мальчик!». Встань на пол и начинай развиваться, примерно такое было внутреннее ощущение.

А теперь масштаб вспоминаем, Метагалактика Фа до вчерашнего дня это 16384 Реальности, это всего лишь была 4096 Изначально Вышестоящая Реальность для нас. Это то, что мы с вами изучали. Для нас это был громадный масштаб, и даже этот масштаб мы хотели осваивать 16 тысяч лет. Но, Папа, посмотрев на отдельные события (плюс нас тут напугали некие события, а мы любим быть защищёнными, уютными, в нашем домике), мы решили, что маловато будет, нужно стенку Огня вокруг Солнечной системы усилить по максимуму.

И мы перевели Метагалактику на 16384 Изначально Вышестоящие Реальности, Метагалактику Фа, где это всего лишь одна из шестнадцати тысяч вариантов. То есть 4096 ИВР сюда входит как одна из 16384-х вариантов. Понятно, да?

16 тысяч умножаем на 16 тысяч, примерно… 16 на 16 — 256 и добавляем шесть нулей. И мы получаем примерно, но это больше цифра, сразу говорю, 256 миллионов Реальностей. То есть мы вчера перешли из 16384 Реальностей на 256 миллионов. Некоторые выдохнули. Правда, хорошо говорить: «Та, перешли и…». А вот сейчас наступает сознание. И теперь представьте, наше Сознание вчера расширилось с 16 тысяч на 256 миллионов. Пускай единиц, этого тоже хватит.

Чтобы было понятно, у кого есть кошелёк на 256 миллионов? У нас даже миллионеры долларовые сидели бы сейчас и облизывались. «Хочу!», называется. Так, на всякий случай, миллион долларов — это 64 миллиона рублей, то есть всё равно нищие *(смеётся).* Это я одного долларового миллионера, он мне показывал свои границы оценок. Сел рядом с долларовым миллионером в два миллиона и почувствовал себя нищим, но приехал на шестисотом Мерседесе. Я говорю: «Ты нищий рядом с ним»? Он говорит: «Да! Хочу развиваться дальше». Я посмеялся. Я тогда не придавал этому значения. Я только сегодня понял, что он имел в виду. Только для меня важны не финансы, а масштаб Части. А теперь представьте, что любой масштаб вашей Части увеличивается на 256 миллионов: Душа на 256 миллионов, Разум на 256 миллионов, вот всё, что вы имеете, умножаем на 256 миллионов.

Допустим, вы имеете 4 тысячи, умножаем на 256 миллионов и получаем любимую иерархическую цифру. Нет-нет-нет, вы неправильно считаете: за миллионами — миллиарды, а за миллиардами — триллионы. Один триллион 24 миллиарда единиц концентрации масштаба возможностей, это примерно. Поэтому Иерархия и перешла на 1024, поняв какими мы безумными станем. Так что каждый из вас отсюда уезжает миллиардером единиц возможностей ваших Частей. Я понимаю, что финансово это не обязательно так, но я напоминаю закон Евангелия: «И нищий станет богатейшим». В смысле, и последние станут первыми…

То есть и последние станут первыми и нищие станут миллиардерами. Я не имею в виду финансово. Внимание! У Отца всё определяется единицами Огня, это у нас всё рублями, евро. В общем, кто откуда, сами поймёте, из Германии — евро, а из США — долларами, а у Отца — единицами Огня. И каждый из вас уезжает с миллиардом. Нет, наврал, с триллионом. О, Господи! Триллионеры! Чувствуете, даже в мою голову не помещается, даже это вот нагло сказано. Я сказал миллиардеры, я ж ошибся. Триллионеры! Мы обосновали на Планете Земля новый вид развития — триллионеры. Вот разъезжаются 500 триллионеров Изначально Вышестоящего Отца.

Вот на физике мы с вами пошутим над этой темой, а вот выйдя в Экополис Отца, вы сами поймёте, насколько богато на эти единицы вы сможете жить. Правда баклуши вам бить не удастся, в смысле загорать на пляже, потому что эта концентрация будет вас поддерживать в развитии. То есть, они не будут **лежать** в сейфе, они будут **стоять** в вас. Но, уверяю вас, многие вокруг живущие, будут: «Где взял?» спрашивать, потому что им такое не дано. Я без шуток. Вот это шутка физически, но совершенно не шутка, когда ты ощущаешь себя в тех залах. Поэтому, когда ты заходишь с триллионами единиц в зал, даже Иерархия, которая выше тебя по всем значениям… (знаете, есть такая офицерская выправка, и ты вроде меньше по званию, а чувствуешь себя, так сказать, победителем в войне). Шучу. Но, в принципе, это ощущение есть. «Уважуха» называется. То есть, физика туда приходит с очень большой мощью. Вот, увидьте!

Я вас сейчас рассказал, что такое ваша Мощь. Понятно, что она нужна с головой, но некоторые, когда я говорю, что мощь физики, вы не понимаете, как это. Вы не верите: «Мощь и мощь, ну, сказал». Вспоминайте просто слово триллионер единиц огня. Это сумасшедшее количество единиц, которое может выдержать Физическое Тело. Те тела столько выдержать не могут, за исключением власти Иерархов. Но там власть, там не концентрация, а Папа наделил властью, но они там ещё могут нами поуправлять и то, уважительно, со свободой воли. Папа естественно, нам будет включать за нашу ответственность.

Поэтому вот в такую Метагалактику мы перестроились. Естественно, Планета Земля теперь тоже, Метагалактика 8192. Чем интересна 8192, подумали? А Планета Земля 8191 **ИВР**.

То есть Планета тоже Изначально Вышестоящая Реальность. Скажете, что и раньше так было. Не-ет! Теперь она В Ц Р, да. Метагалактика Фа — В Ц Р. Вернее состоит из ИВР, а Планета – В Ц Р. То есть наша Планета тоже состоит из 16384-х Изначально Вышестоящих Реальностей. Раньше так Метагалактика состояла одна. И наша Планета тоже концентрацией Духа и возможностей выросла в 16 тысяч раз. То есть, раньше Планета была 4095 ИВР, а теперь она — одна из восьми тысяч таких. На Планете 8 тысяч, там жёстче, в отличие от Метагалактики Фа. Но при этом Планета имеет 16384 ИВР. Раньше она была одной такой, а теперь 16 тысяч.

В итоге мощь Планеты и Человеческой Цивилизации для Метагалактической Цивилизации выросла в 16 тысяч раз. То есть коллективное человечество обошло на повороте 16384 цивилизации вместе взятых. Вот так вот. И мы стали первые среди равных Синтезом. И такая хитрость: Метагалактика — 8192 Высокая Цельная Реальность. Соответственно, Метагалактика — 8192 ВЦР. Здесь вот ВЦР *(рисует схему)*. Вот здесь идёт Шуньята ВЦР. А над ней стоит первая Вышестоящая или Изначально Вышестоящая Реальность, да? Так как это совмещено с первой Изначально Вышестоящей Реальностью 8193 ВЦР. Правильно?

Ещё раз. Экополис Метагалактики Фа находится на первой Изначально Вышестоящей Реальности теперь. Но первая Изначально Вышестоящая Реальность синтезируется с первой Физической Изначально Вышестоящей Реальностью 8193 Высокой Цельной Реальности. Правильно? Со следующей. Но Шуньята находится между 8192 и 8193. Если наш Экополис синтезируется с физикой 8193, значит, Шуньята находится между физикой 8193 и Метагалактикой Фа 8192. В итоге Экополис Метагалактики Фа теперь стоит на Шуньяте синтеза Высоких Цельных Реальностей. Или проще скажу — на Шуньяте ИВДИВО.

И теперь, когда у вас будет складываться, что такое **ИВДИВО — это синтез 16384-х Высоких Цельных Реальностей. В центре них стоит Шуньята, под которой стоит Метагалактика Фа, или лучше сказать из которой состоит Метагалактика Фа,** и на которой, **на Шуньяте, находится Экополис Метагалактики Фа** на первой Изначально Вышестоящей Реальности, синтезированной с первой Физической Изначально Вышестоящей Реальностью 8193 Высокой Цельной Реальности. В итоге Шуньята у нас в Экополисе под ногами.

Чтобы вам не было сильно грустно, вчера стяженные тела в Физическое Тело Изначально Вышестоящего Отца, живёт не только в Экополисе Изначально Вышестоящего Отца, но и в Экополисе Метагалактики Фа. Потому что Человек Метагалактики Фа туда просто…, он стал частью Физического Тела Изначально Вышестоящего Отца. За ночь стал окончательно Частью. Он маленький просто, он реальностен, а Метагалактика Фа — это теперь ВЦР и Изначально Вышестоящие Реальности. И вот только те тела, которые мы стяжали по итогам Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца, стали основой Физического Тела, основой всего лишь, Физического Тела Изначально Вышестоящего Отца для Экополиса Метагалактики Фа. Потому что Экополис Метагалактики Фа — это не только первая ИВР теперь вышестоящая, а это теперь Синтез 16384-х ВЦР, Высоких Цельных Реальностей. А так, тот же самый Экополис. Визуально. На самом деле качество совсем иное.

Я просто сейчас все рассказываю, запись идёт, потом будем садиться и математически медитировать, представляя, размышлять. Кто-то ловит, легко ловит, поэтому скучать не буду давать. Кто-то вообще не ловит и потерялся. Ребята, цифры те же самые. Вы теряетесь только из-за того, что вы пытаетесь представить ВЦР, ИВР. Их не надо представлять. Это мат на три буквы. *(Чихнули в зале).* Спасибо, точно. Три вида мата: ВЦР, ИВР и Реальность. Всё. Чем выше мат, тем качественней развиты. Всё. Просто. Поэтому вы сейчас представите... пытаетесь представить ВЦР, вы правильно делаете, его надо представить, но, если вы не представляете, просто верьте. Тогда оно постепенно в вас войдет. У нас месяц отпуска после этого дня. У вас. У меня еще пять дней научной конференции. Вот это вот должно в вас войти. У некоторых из вас тоже научная конференция. А некоторые ещё и в Пекин летят у нас отсюда на научную конференцию. Философский Конгресс мировой в Пекине. Так что мы тут развиваемся по масштабам. Некоторые из нас, я не лечу. Мэнэ не пустили. Да-да-да-да. Не знаю…. Смотрите, какие лица удивлённые.

Ребята, наши Служащие из научных подразделений летят на Философский мировой Конгресс в Пекин. Их статьи туда приняты. Будут проводить круглые столы. Вместе со всеми философами лучшими мировыми. Кто не знал, сообщаю. Поэтому, когда мы говорим, что мы Философы Синтеза, мы не теоретизируем, а мы начинаем участвовать в таких проектах. Публикация участия была. Многие из вас или не получили, или не ответили. Кто ответил, участвует, едет. Называется, занимайтесь наукой, господа. Всё просто. Там просто едут за свой счёт. Никто это не оплачивает, поэтому не все могут ехать. А так, едут. Так что мы развиваемся, нас узнают. Тексты публикуются, и даже интересные публикации там шли. Увидели вот это? Увидели.

Теперь делаем масштаб. Я здесь рассказал, дальше говорить нечего. Надо просто осмыслять. Теперь смотрим.

Мы все эти дни фиксировали четверицу базовых основ материи. Она у нас теперь изменилась тем, что…. Я думал, Метагалактику ведут в ИВР более высоко в 8192, а Отец её перевёл в ВЦР. То есть, перевёл на другой уровень материи. В итоге, теперь просто осознаем. У нас вершина — Высокие Цельные Реальности, ВЦР. Вот это ИВДИВО *(показывает на рисунке)*, чтобы вы понимали. А то некоторые спрашивают: «Где ИВДИВО?» ИВДИВО — это синтез 16384-х ВЦР. Изначально Вышестоящий Отец на 16385-м ВЦР, Изначально Вышестоящий Отец. Соответственно, ИВДИВО — это Синтез. 8192 ВЦР из них является Метагалактика Фа *(показывает на схеме)*. ВЦР, Метагалактика Фа. ВЦР, Метагалактика Фа. Тут простенько. ВЦР — это четвёртый уровень, Метагалактика Фа — третий. Вторым уровнем является Планета Земля, она 8191 ВЦР. Простенько.

А вот **первый уровень** у нас новое явление — **Физичность Человека**. Физика человека (учёные, у нас с вами будет головняк) переносится с первого уровня на 62-й. И мы переходим в 64-ричность материи. У нас до этого была 16-ричность материи, где Физика — первая, Метагалактика Фа — 16-я. Теперь Физика — первая, Метагалактика Фа — 64-я, а Физичность Человека — 62-я. И мы с вами живём в Физичности Человека. Где Физика, как вид материи — один из 62-х наших видов материальной организации. При этом это начало. Чтоб было понятно: Физичность человека — 62, Аматика — 8, Атма — 7, Астрал — 3, Физика — 1, а Физичность каждого из нас, как Человека, минимум 62.

Почему 62? Потому что Физическое Тело — 63. 62 — это Истина. И вводится новая категория — Физичность Человека. Более того, 62 — это только начало, потому что на самом деле **Физичность Человека Отцом зафиксирована на 8190 ВЦР**, Физичность Человека. Вот в этой четверице мы теперь будем развиваться.

То есть ниже Планеты Земля появляется Физичность Человека, каждый из нас. **И в эту Физичность вписываются все виды материи, минимум 62-е, а максимум 8190 ВЦР**. Кто сколько освоит. 62 — это может быть Планов, Присутствий, Реальностей, даже ВЦР 62. Но максимум 8190 ВЦР. Мы даже не сможем представить масштаб 8190 ВЦР. Я корректно скажу это за миллионы, если не больше, мерностей. То есть просто посчитайте, что, если 20 тысяч мерностей — это Метагалактика Фа Реальностей, 16 тысяч Реальностей, а у нас 256 миллионов Реальностей, минус 16 тысяч даже считать не будем, они там есть. Умножаем 256 миллионов на 20 тысяч. 256 на 2 — 512 плюс 0 — 5120 миллиардов. 5 триллионов 120 миллиардов мерностей. Как вам мерность 5 триллионов 120 миллиардная мерность. Я знаю, что наш мозг просто отключается при такой цифре. Он согласен её взять, но он просто отключается, особенно от слова «мерность». Зараза такая. Но я могу по-другому сказать. Это 5 триллионов 120 миллиардов видов Огня в качественном развитии. И, вспоминая, что у нас Абсолютного Огня 5 триллионов — это чуть ли не начало стяжания, это полная физика. У нас там с миллиардов начинается, кто не помнит. Триллионы — это вообще вторая позиция всего лишь. Всё остальное потом Абсолютный Огонь.

Для нас Абсолютный Огонь в фундаменте — это вообще не размер. И сейчас в мерностях слышится размер, а для Абсолютного Огня это вообще полная подошва, физика. Мы просто так не представляли. У нас Абсолютный Огонь начинается с миллиардов. Вторая позиция Абсолютного Огня в триллионах, а таких позиций у нас 8192-е. Если вторая позиция в триллионах, то, как раз остальные 8190 позиций выше триллионов. У нас таких слов нет. Обычная наука заканчивается на септильонах или октильонах. Это 6, 8. Триллионы – это 3. А у нас еще 8190 цифр, которые математики современные научные не рассматривают как цифры. Они говорят, нам это столько не надо. А нам в Метагалактике надо.

Вот отсюда вот эта цифра вылезла. Мы ее настяжали в Абсолютном Огне. И перешли в ВЦР. Это для объективности, чтобы вы не думали, что мы взяли вас и несчастных вытащили куда-то и вы к этому не готовы. Все, кто стяжал Абсолютный Огонь Изначально Вышестоящего Отца, вы к этому готовились. Это 8190 цифр выше второй позиции в триллионах. А если учесть, что у нас мерности в тысячах, это просто все позиции Абсолютного Огня вместе взятые, усвоенные каждым из нас. А так как нас таких появилось необходимое количество, мы все-таки настращали за этот год и вышибли из вас нужное количество стяжавших Абсолютный Огонь, то мы легко-легко перешли в это состояние. К сожалению, я открытым текстом сказал то, что мы стеснялись вам говорить, но пришлось.

В итоге, в итоге, внимательно теперь думаем. ВЦР отвечает за развитие, понятно, Высокой Цельной Реальной материи. ВЦР — это и есть ВЦР. Соответственно, Метагалактика Фа отвечает теперь за все Изначально Вышестояще Реальностные виды материи. Вспоминайте вчерашнюю схему, все повысилось на шаг. Вернее, схема на Съезде – Метагалактика раньше развивала Реальности, состояла из них, теперь развивает Изначально Вышестоящие Реальности. Раньше над Метагалактикой стояла Изначально Вышестоящая Реальность Метагалактики. Она теперь растворилась в Метагалактике Фа, мы её усвоили.

Соответственно, Планета раньше отвечала за Присутствия, теперь отвечает за Реальности. И теперь нам будет проще. Выходишь на улицу — Физическая Реальность, а не Присутствие. Соответственно, Реальности Планеты переходят в Изначально Вышестоящие Реальности Метагалактики. Я напоминаю, Планета Земля — 8191 — это физика Метагалактики Фа, как первой Изначально Вышестоящая Реальность 8192 Высокой Цельной Реальности, Планета Земля. Но отвечает она за Реальности, потому что Изначально Вышестоящие Реальности состоят из Реальностей.

На Планете Земля 16384 Изначально Вышестоящие Реальности, в каждой из которых по 16384 Реальности. В итоге Планета Земля имеет концентрацию 16384-х Изначально Вышестоящих Реальностей и примерно 256-и миллионов Реальностей в синтезе, развертывающих 8191 Высокую Цельную Реальность собою в синтезе. Вот это все называется Планета Земля. И человек-землянин и человечество Землян теперь концентрирует эту мощь и масштаб собою. То есть **каждый человек Земли может спокойно концентрировать собою 256 миллионов Реальностей**.

Чтобы было понятно, что имеется в виду — вся Метагалактика созидает каждого из нас или творит каждого из нас. Помните? Это творение заключается в таком положении, как Синтез Реальностей. И мы с вами мыслили, что от одной до 16 тысяч Реальностей должен синтезировать собою каждый человек, чтобы развернуться метагалактически. Синтез Реальностей — это одна из базовых основ внутреннего развития одной из Организаций. Мы сейчас это стяжали. Так вот, если раньше человек мог только 16 тысяч собою синтезировать, то за эту ночь мы с вами перешли с 16 тысяч на 256 миллионов концентраций Реальностей собою.

В итоге творчество Человека выросло в 16 тысяч раз, в разы. От 16 тысяч предыдущих в 16 тысяч раз до 256 миллионов настоящих. Я подчёркиваю, 256 миллионов — это не точная цифра, ещё больше. Я просто не хочу вдаваться лишней механике. В итоге, если до этого наше внутреннее развитие было на 16 тысяч, теперь на 256 миллионов синтезов Реальностей.

Почему я вам только что сказал, вот полчаса назад, что мы достигли предела возможного? И нам бы теперь это освоить! Чтобы вы не думали, что я с ума сошёл, вчера в конце практики я проговорился всё-таки, это я в зале Отца услышал: «Дошли!». Там в конце одной практики, когда мы всё вместе стяжали, я это пробубнил, потому что это у меня выдохнуло моё Вышестоящее Тело.

**Цель нашего похода за 19 лет было дойти сюда**, но мы это не говорили, потому что, если бы мы заранее сказали (во-первых, мы сами не понимали, нам тоже не говорили, но когда мы поняли, мы тоже не имели права говорить, потому что, когда ты публикуешь, против тебя растёт сопротивление), мы никогда бы не дошли. Даже за те мысли, которые у нас появлялись, их у нас считывали, и мы получали ответку: «Лишь бы не дошли!». Поэтому мы сделали вид, что мы дошли и исхитрилось так, что мы просто собираемся на Съезд итогов, плача о том, куда дошли, а сами пошли дальше.

И всем сообщили, что мы дошли и никуда больше не пойдём вообще! Не пойдём, не пойдём, только не бейте нас, всё! Мы никуда не пойдём и сбежали выше. Теперь нас вообще достать не могут. Иерархия не в счёт, это вот… это конкуренция между цивилизациями. Всё нормально. Помните? Ничего личного! Только конкуренция. К сожалению, мы её не избежали, поэтому мы хитрили, как только могли.

Соответственно, Физичность Человека отвечает за Присутствия. И здесь легко сказать: «Вы присутствуете в зале». Единственное, вы должны понимать, что любое присутствие это синтез 64-х видов материи, где 62-я — это концентрация минимум, а мы пока сейчас живём, минимум одной, шестью, восьмью видами материи. Пытаемся развернуться на 16. А надо легко-легко сидеть 64-я и идти к 16 тысячам Присутствий первой Изначально Вышестоящей Реальности, потом к 16384-м Изначально Вышестоящим Реальностям, нет… к 16384-м Реальностям, в каждой из которых по 16384 Присутствия, а потом в Метагалактике Фа к 16384-м Изначально Вышестоящим Реальностям, в каждой из которых по 16384 Реальности и в каждой из которых по 16384 Присутствия Физичности Человека. Всё это примерно оказывается в 5 триллионов, мы с вами считали, 150, а 120 миллиардов Присутствий физичности Человека.

То есть, мы с вами должны освоить 16384 Изначально Вышестоящие Реальности, 256 миллионов Реальностей Планеты Земля и 5 триллионов 120 миллиардов Присутствий Физичности Человека. Надеюсь понятно, что это предел нашего восхождения, вот такими цифрами. Поэтому видите слово «присутствия»? Хорошо, что цифры не пишутся, могу написать. Но это не наш масштаб, пока, но он в нас вчера Отцом заложен.

И ещё! Если кто-то думает: «Ну, я пошёл, так уже поздно!» Это надо было делать до вчера, то есть когда вы вчера участвовали в практике перехода Метагалактики и Планеты, Отец нам впечатал, ночью мы усвоили. Помните: «Не моя Воля, а твоя, Отче». А я сегодня, просто расшифровываю, и вы так на меня смотрите: «Откуда ты это берёшь?» Я расшифровываю то, что каждому из вас вчера Отец впечатал. Так что я буду рад, что ты уйдёшь куда угодно, а Папа печать не снимет. И из тебя это будет прэ, только в нашей среде ты это сможешь обсудить, а в следующей среде ты должен будешь её сделать сам. Без проблем, мы будем рады, у нас теперь 5 триллионов вариантов видов среды, которую ты можешь сделать сам, Присутствия называется.

Фух! Масштаб увидели? Нет-нет, это ещё не всё! Но надо добиться.

## Соответствие Метагалактики Фа Парадигме Синтеза: Метагалактика есмь Огонь, но живущая Духом, Мг Фа – Метагалактический Мир

Значит, обратите внимание, что присутственная материя это синтез Энергии и вещества. Значит, в нас пять видов триллионов Энергии. То есть физически это Энергия плюс Вещество, а в целом это Физический Мир.

Понятно, Физичность Человека это Физический Мир. Аналогия Физического Мира с этим в Метагалактике Фа однозначно, мы его вчера стяжали. В Высоких Цельных Реальностях однозначно. Я надеюсь понятно, что 8190 это даже выше Физического Мира, потому что Физический Мир всего лишь 4096, при этом там всё. Соответственно, если говорим: Реальности Планеты Земля, это Свет плюс Вещество, это так называемый Тонкий Мир. Если вчера и позавчера мы вам говорили, что за Тонкий мир отвечает Метагалактика Фа, теперь за Тонкий Мир отвечает Планета Земля.

Поясню простенько, зачем это сделано? Когда мы оттренируем Тонкое Тело, которое будет передвигаться перед Физическим по другим Планетам (Тонкое Тело должно владеть всеми планетарными технологиями), а раньше только на уровне Метагалактики мы владели, а это значит, Планеты могли нам не поддаваться под управление Тонкому Телу, а теперь будут однозначно поддаваться под управление. Но мы уже тренируемся с вами по чуть-чуть. У нас отдельные специалисты водят вас на Луну, на другие Планеты, это то самое Тонкое Тело, которое Владыка начинает развивать через разных служащих. Я один или два раза это делал, то есть как бы это не моя задача, это больше иньская задача, но у нас команда растёт на эту тему.

## **Масштаб Образа четырёх Миров ИВО. Р**еплицируемость Синтезного Мира во все нижестоящие выражения

А вот теперь у нас классная штука! Если Метагалактика Фа у нас была второй — Тонкий Мир, а Метагалактический Мир — третий и была Изначально Вышестоящая Реальность Метагалактики третьего мира и нам не совмещуха была в голове, то теперь и Метагалактика Фа — третий и Метагалактический Мир — третий.

Но если в прошлой системе Метагалактика выражала Свет плюс Вещество, теперь Метагалактика выражает Дух плюс Вещество Метагалактического Мира, и всё выравнивается. Соответствующим образом, берём вот так посередине: Планета Земля и Физичность Человека — это теперь Материя, а Метагалактика Фа и ВЦР — это теперь Огонь, причём Огонь от Отца. Надеюсь это понятно?

И Метагалактика вернулась в Парадигму Синтеза, где Метагалактика есмь Огонь, куда мы входим. При этом это вполне себе реальная материя со звёздами и всем остальным, но живущая Духом. То есть Метагалактика Фа — это третий Метагалактический Мир, живущая Духом.

А значит все наши религиозно настроенные товарищи, стяжая Огонь Святого Духа, будут теперь стяжать его из Метагалактики и Метагалактического Мира. В итоге у нас снимаются все проблемы с религии. Там, где мы ходим, они стяжают Святой Дух, чтобы туда когда-нибудь попасть, то есть готовятся к нам. И вся одухотворённая работа любого вида церкви, теперь насыщает население, готовя их к перспективному научному метагалактическому развитию.

Как вам новый тренд? Религия ведёт к научности Метагалактики, не к Отцу. Научности Духа Метагалактики. Так что, вы не волнуйтесь, если религиозные люди развиваются. Это подготовка наших будущих жителей Метагалактики насыщением концентрации Духа, чтобы они усилили будущую метагалактичность собою. А то немощным телом с немощным духом в Метагалактике не выжить.

Помните: «в здоровом духе — здоровое тело». Просто Метагалактический девиз третий Мир, Метагалактический Мир — Дух плюс Вещество. В здоровом Духе, Дух, здоровое Тело плюс Вещество, Тело. Метагалактический Мир и явление Метагалактики Фа, 8192 Изначально Вышестоящая Реальность. Таким образом, мы нашли консенсус и с товарищами, которые живут только якобы духом. На самом деле, я пошутил, они живут плановым духом, а тут всё-таки Высоко Цельно Реально и туда они…. Поэтому он и святой, он поделился там, на мелочь, как-то освоился.

И понятно, четвёртый вид материи — это ВЦР. И за вид материи ВЦР отвечает ИВДИВО. Теперь вам будет легче мыслить. Что над Метагалактикой Фа? ИВДИВО, живущий Высоко Цельными Реальностями. Нам придётся парадигму уточнить, до печатания, на эту тему. (Ты правильно меня поняла, я мысль ловлю). У нас выйдет парадигма и там тоже ИВДИВО с праматерией, мы там старые термины употребляем, придётся терминологически чуть перестроиться. Увидели? Надеюсь, увидели.

В итоге четвёртый мир, Синтезный мир — это Огонь плюс Вещество. И четвёртым миром, Синтезным Миром, синтеза всех ВЦР, синтеза Огня плюс Вещество занимается ИВДИВО.

И вы теперь очень легко людям будете говорить, за пределами Метагалактики Фа ИВДИВО. И ИВДИВО — это теперь не абстракция, какая-то там Организация, которую мы с вами выдумали, а вполне себе реальное выражение материи Высокой Цельной Реальности, четвёртого вида миров Синтезного Мира. А где по существу?

Чтобы вы не думали, что мы тут всё материализовали, и вас чуть ли не засовываем в унижение материи. Я напоминаю, что Дом Отца пятой расы это был седьмой план. И мы все с вами точно знали, что Дом Отца пятой расы (кто развит был из нас ученически) это огненный Мир Планеты Земля, что Дом Отца существует в Огненном мире на седьмом плане и занимался развитием и выражением материи седьмого плана Планеты Земля по границам Планеты Земля и тоже относился к последнему третьему Миру. Единственное, что это был плановый Мир, потом присутственный Мир, потом реальностный Мир, потом Изначально-Вышестоящий Реальностный Мир и за последние пять дней Высоко Цельно Реальностный Мир, который мы успели сделать за 19 лет развития.

Если вы посмотрите первые Синтезы 2001 года, мы там радовались Дому Отца на седьмом плане. И переводили его на десятый (долго) план.

Вот такое развитие. Поэтому Дом Отца и в пятой расе был в Мире, и легче было воспринимать. И сейчас, когда вы людям будете говорить, что он в Синтезном Мире, им будет проще воспринимать.

**Соответственно, Синтезный Мир реплицируется во все нижестоящие выражения**: присутственный Синтезный Мир — ИВДИВО,

присутственный Метагалактический Мир — Метагалактика Фа,

реальностный Синтезный Мир — ИВДИВО,

реальностный Метагалактический Мир — Метагалактика Фа,

изначально вышестоящий реальностный Синтезный Мир — ИВДИВО,

изначально вышестоящий реальностный Метагалактический Мир — Метагалактика Фа, Изначально Вышестоящий Реальностный Тонкий Мир, реальностный Мир, присутственный Мир — Планета Земля.

И Высокая Цельная Реальность у вас на доске, о четырёх Мирах.

**Физический Мир — везде физичность Человека и** в ВЦР — физичность Человека, и в Планах, вернее в Присутствиях физический Человек, в планах там без миров.

Вот в такой масштаб мы с вами вчера вошли. За ночь у нас устоялось, и мы сейчас идём стяжать разработку этого масштаба.

Практика.

Честно, честно скажу, мы вам сейчас можем предложить только цифры и тренинг по хождению туда. Потому что мы все вместе это стяжали за последние пять дней. И я, так же как и вы, не ожидал, что нас Отец туда отправит. Я мог помечтать на счет следующего шага 8192 ИВР, но ВЦР для меня было, как и для вас.

Я напоминаю вчерашние слова: «ВЦР для наших Тел — крайняя степень материальности, супер предел, в котором надо еще осваиваться». Честно, честно я это сразу даю вам на Съезде. Поэтому кроме схем, объяснений общего масштаба и объяснений перспектив, что мы будем делать ближайшие **19 лет в ВЦР, у нас ничего нет. У меня ничего нет. И Отец нам не даст, потому что мы там мизерные, в этой реализации. Давать нечего.**

**Поэтому представьте, мы не будем двигаться дальше вверх и куда-то расширяться. Некуда, масштабы сумасшедшие. И на следующий год и 19 лет объявляется внутренняя работа (это я жду, пока дойдут, сядут просто), объявляется внутренняя работа, чтобы мы начали осваивать вот эти масштабы. Я примерно вам сейчас нарисовал границы. Схемы с цифрами мы выпустим, напишем. Здесь вопрос такая передача от сердца к сердцу! Понимаете, схема, раз увидел схему, а цифры и забыл. А вопрос передать вот этот масштаб образа, куда мы входим, от сердца к сердцу!**

**И вот этот масштаб образа и рост наших Частей в этом масштабе будут не просто последующие 19 лет (за 19 лет, я надеюсь, мы в это войдем), но, а нам скромно Отец последний раз сказал: «Стратегия на 1000 лет»! Вернее, сказал Владыка, а сейчас Отец нам подтвердил, дал нам стратегическое развитие на 1000 лет. Более того, я даже не уверен, что через 1000 лет мы подойдем к освоению этой материи!**

**Объяснение простое: корабли, летающие в космос, сейчас плановые. И это ещё очень хорошая оценка. Тут есть технологи, они меня поймут. Нужно сделать присутственные корабли, это считайте, что перейти в другой вид материальности. Потом сделать реальностные корабли, это другой вид материальности. Потом сделать изначально-вышестояще-реальностные корабли, это другой вид материальности, а потом сделать корабли ВЦР. Тогда мы начнём летать в Метагалактику ВЦР!**

**Чтобы вы не думали, что я туплю: вначале у нас Энергия плюс Вещество плановое, корабль «Союз» — это по России скажу; потом Энергия плюс Вещество присутственное «ноу» кораблей; потом Энергия плюс Вещество реальностное, ноу материалов, не то что, кораблей. Присутственные хотя бы материалы наблюдаются типа графена. Это присутственный материал уже.**

**Вот корабли, сейчас самолет выпустили с композитными материалами, вот там есть элементы присутственных материалов. Энергия плюс Вещество реальностное — ноу материалов и даже соображения, что это? Энергия плюс Вещество изначально вышестояще реальностное — это мат из трёх букв, слов и всё. А Энергия плюс Вещество высоко цельно реальностное — «Вы, что там за чушь несёте, господа?!» Это нам. Чушка — это материал, который образуется в литье. Такой плотный необработанный металл, который вообще не понятен другим специалистам. О, чушь — это уже слой плотного металла, который вообще не вливается в голову.**

**Поэтому пять видов Энергии с пятью видами Вещества. И если мы сейчас это закладываем, технологический бум развития в эту сторону создаст нам сумасшедшие технологии даже по горизонту возможностей, как говорят учёные. А, уж если нам освоить вертикаль возможностей! Нам даже сложно представить, какие корабли мы сможем создавать. Корабли, перетекающие из одного вида материи в другой вид материи одним и тем же материалом. Чтобы было простенько: делаем корабль из материи ИВР Энергия плюс Вещество ИВР, и, значит, он может перетекать и в реальностную и в присутственную материю, материал один, и возвращаться в Изначально Вышестоящую Реальностную. Вот, примерно такое нас ждёт квази-живое, организационное явление субмолекулярных материй корабля.**

**Практика.**

### Практика 22. Физичность Человека по Образу и Подобию ИВО. Переход Метагалактики Фа с 8192 ВЦР на 12288 ВЦР, Планеты Земля с 8191 ВЦР на 8192 ВЦР центровки Шуньяты ИВДИВО синтеза ВЦ Реальностей. Вхождение в явление Духа ИВО явлением человечества землян по ИВДИВО в целом, во всех видах Материи

2:05:02 – 02:45:58

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Проникаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал 16320 Высоко Цельно Реальный явленно. Развёртываемся в зале Служащим Творения в форме.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас на базовую четверицу организации материальных Основ — ИВДИВО, Метагалактикой Фа, Планетой Земля и Физичностью Человека.*

*И, возжигаясь четырьмя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца,* ***просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление концентрации Синтеза Высоких Цельных Реальностей, 16384-х Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца,*** *ракурсом явления всех видов Синтезных Миров и реализации Синтеза, Огня плюс Вещества, явления Частей Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И, возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.* ***Просим преобразить каждого из нас на явление Метагалактики Фа 8192 Высокой Цельной Реальностью****, ракурса явления и развития материи Изначально Вышестоящих Реальностей в Синтезе всё во всём собою, явлением ракурса Метагалактических Миров всех видов материи в Синтезе их, явлением синтеза материи ракурсом Духа плюс Вещества каждым из нас, с явлением развития Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца и каждого из нас.*

*И, возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И далее, мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и* ***просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 8191 Высокой Цельной Реальности Планеты Земля*** *ракурсом явления и организации Реальностной материи Синтеза Физической Изначально Вышестоящей Реальности 8192 Высокой Цельной Реальности Метагалактики Фа явлением 8191 Высокой Цельной Реальности в переходе на первую Изначально Вышестоящую Реальность Физичности Метагалактики Фа Планеты Земля и явление всех видов Реальностей, минимум 256 миллионов Реальностей и выше их, и явление синтеза материи Свет плюс Вещество ракурсом Тонкого Мира, всех видов материи и реализации Аппаратов Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца и каждого из нас этим.*

*И, возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И* ***стяжаем новый вид организации материального осуществления достижением 19 лет развития и в концентрации данного Съезда каждым из нас на этом Съезде за последние пять дней*** *—* ***осуществление нового вида материальности — Физичности Человека, синтезом всего разнообразия присутственной материи явления 16384 Высоких Цельных Реальностей ИВДИВО, в каждой из которых по 16384 Изначально Вышестоящих Реальностей метагалактичности, в каждой из которых по 16384 Реальностей планетарности и, в каждой из которых по 16384 явления Присутствий присутственной материи Физичности Человека, каждым из нас и синтезом нас в концентрации Физического Мира во всех видах материи явлением Энергии плюс Вещества каждым из нас и синтезом нас реализацией Физического Мира собою.***

*И, возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 Высоко-Цельно-Реально явленно Служащими Творения. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем новый вид материальной организации — Физичность Человека*** *по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца землянином, человеком-землянином* ***в******явлении синтеза всех Присутствий*** *в каждой Реальности****, всех Реальностей*** *в каждой Изначально Вышестоящей Реальности,* ***всех Изначально Вышестоящих Реальностей*** *в каждой Высокой Цельной Реальности* ***в синтезе Экополиса Изначально Вышестоящего Отца,*** *явлением каждого человека каждым из нас в освоении и развитии Физических Миров всех видов материи, явлением синтеза Энергии плюс Вещества всех видов материи в базовой организации человека-землянина этим, Частностями Изначально Вышестоящего Отца, с явлением Аппаратов Изначально Вышестоящего Отца тонкостью Изначально Вышестоящего Отца, с явлением Систем Изначально Вышестоящего Отца метагалактичностью Изначально Вышестоящего Отца и с явлением Частей Изначально Вышестоящего Отца ивдивностью Изначально Вышестоящего Отца организацией каждого человека-землянина в четверичности собою ивдивностью, метагалактичностью, планетарностью и физичностью человека Частностями.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся им, развёртывая Физичность человека организацией, управлением и творением присутственной организации материи****, каждым из нас и синтезом нас.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся Физичностью человека явлением Изначально Вышестоящего Отца собою, каждым из нас и синтезом нас, в Физичности организации человека, явлением Физичности человека синтезом Энергии плюс Вещества всех видов Физических Миров всех видов материй, явлением Частностей Изначально Вышестоящего Отца и Частностей человека собою. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Хум, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И* ***просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление четырёх видов материи: явлением ИВДИВО Высокими Цельными Реальностями, Метагалактики Фа Изначально Вышестоящими Реальностями, Планеты Земля Реальностями и Физичности человека Присутствиями каждым из нас и синтезом нас.*** *И возжигаемся тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца,* ***преображаясь явлением 16384 Высоких Цельных Реальностей явлением Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, синтеза Огня и Вещества****.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем переход Метагалактики Фа с 8192 Высокой Цельной Реальности на 12288 Высокую Цельную Реальность, в осуществлении явления Синтеза Изначально Вышестоящих Реальностей явлением ракурса материи Духа плюс Вещества синтеза Метагалактического Мира Изначально Вышестоящего Отца собою****.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, развёртывая* ***концентрацию Метагалактики Фа 12288 Высокой Цельной Реальностью*** *развёртывания Метагалактического Мира Изначально Вышестоящего Отца, синтеза Изначально Вышестоящих Реальностей,* ***ракурсом материи Духа плюс Вещества****, физически собою.*

*Далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***просим перевести Планету Земля с 8191 Высокой Цельной Реальности на 8192 Высокую Цельную Реальность центровки Шуньяты ИВДИВО*** *синтеза Высоких Цельных Реальностей собою, явлением шуньятности Планеты Земля Изначально Вышестоящим Отцом и Метагалактики Фа, в синтезе их, в освоении Тонкого Мира Изначально Вышестоящего Отца и реализации Тонкого Мира Изначально Вышестоящего Отца синтезом материи Реальностей Изначально Вышестоящего Отца синтеза Света плюс Вещества, в явлении Изначально Вышестоящего Отца Планеты Земля собою с концентрацией Шуньяты ИВДИВО синтеза Высоких Цельных Реальностей Планеты Земля, каждым человеком–землянином и человечеством землян в синтезе их.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, выравнивая* ***Физичность человека ракурсом материи Присутствий Энергии плюс Вещества******с Планетой Земля Шуньятой ИВДИВО и Метагалактики Фа ракурсом реальностной материи, синтеза Света плюс Вещества, Синтеза Тонких Миров собою****, в том числе,* ***в реализации Физических Миров собою Физичностью человека, включённостью в Тонкий Мир****,* ***как часть, явлением Метагалактики Фа 12288 Высокой Цельной Реальностью Метагалактического Мира Изначально Вышестоящего Отца, явлением Изначально-Вышестояще-Реальностной материи, синтеза Духа плюс Вещества Изначально Вышестоящего Отца и Метагалактического Мира******этим с включённостью Тонкого Мира и Физического Мира всех видов материи в Метагалактический Мир в синтезе их собою*** *и явление Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца синтезом 16384 Высоко Цельных Реальностей шуньятной центровкой Планетой Земля, человеком–землянином, человечеством землян в синтезе их собою, явлением Высоко-Цельно-Реальностной материи, синтеза Огня плюс Вещества Синтезного Мира явления Изначально Вышестоящего Отца, с явлением вмещения Метагалактических Миров материи, Тонких Миров материи и Физических Миров материи Синтезным Миром всех видов материй Изначально Вышестоящего Отца собою в прямом явлении Экополиса Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всего во всём, каждым из нас и синтезом нас физически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас, и синтез нас, физически собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И, возжигаясь этим, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца,* ***за Честь и Достоинство представления и явления Изначально Вышестоящего Отца собою во всём Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца и во всех видах Метагалактики, и выбор каждого из нас и человечества землян для осуществления Центральной Цивилизации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *по отношению ко всем Метагалактикам и иным явлениям ИВДИВО, по отношению ко всем Планетам и всем видам Космоса и утверждением нас на смену предыдущего Метагалактического человечества, предыдущей формой развития Метагалактик планового осуществления.*

*И проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, входя в новое метагалактическое осуществление Духа Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И,* ***проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, входим в явление Духа Изначально Вышестоящего Отца собою, и становясь носителем Духа Изначально Вышестоящего Отца, явлением человечества землян по всему ИВДИВО в целом, и во всех видах материи, организацией Изначально Вышестоящего Отца этим****.*

*И,* ***вспыхивая Духом Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь Духом Изначально Вышестоящего Отца, входим в новые Полномочия собою****. И, возжигаясь, преображаемся этим каждым из нас, и синтезом нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое выражение собой. Развёртываемся физически и эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, во все Подразделения Служащих, участников данной практики, и во все 108 Подразделений ИВДИВО в целом.*

*Эманируем и концентрируем в Подразделение ИВДИВО Кавказских Минеральных Вод, за осуществление данного Съезда и физическую реализацию данных возможностей с благодарностью ко всей команде. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## О смене проекта развития, вхождение в полноту осуществления проекта Синтеза

И я напоминаю маленькое событие. Когда мы начинали своё развитие много лет назад, к нам пришёл Аватар Синтеза, и это был Глава Иерархии Метагалактики, вслушайтесь, плановой Метагалактики и планового развития. Соответственно, было человечество, откуда был Аватар Синтеза, и оно управляло предыдущими видами метагалактического развития планово. И отдельные схемы таких планов я публиковал.

Когда мы начали реализовывать Синтез, было объявлено, что Отец создал новые проекты развития и расширение материи и через Синтез мы начинаем входить в новые проекты развития, развёртывая новые перспективы для всех в Метагалактике. Это было честно и правда. Вот сейчас, масштабом осуществлённого и только, когда мы дошли до Высокой Цельной Реальности, вот в этот момент, в этой практике предыдущее человечество иной Планеты жизни, так выразимся, сдало полномочия осуществления Духа Изначально Вышестоящего Отца собою, планово, в том числе. Потому что за последние две недели мы выросли настолько, что вышли за пределы их Планов и стяжали, если вы помните, 256 и больше Планов. Что они уже выдерживать не могли. Они попытались до нас дойти, не смогли, а мы убежали в Высокую Цельную Реальность вчера. То есть, они попытались дойти до нас в Изначально Вышестоящей Реальности, а мы вообще ушли в Высокую Цельную Реальность.

Это не конкуренция, это **смена проекта развития**. Я говорил, что Синтез — это новый проект развития Изначально Вышестоящего Отца. Таким образом, человечество (то мудрое, там никаких конфликтов нет) сдало сейчас полномочия Отцу, не выдержав масштаб Высоких Цельных Реальностей. Для этого нужна была одна ночь, только я напоминаю, там время по-другому течёт, подольше. И мы сейчас приняли полномочия осуществления Духа Изначально Вышестоящего Отца нашим человечеством. Понятно, что это потребует сумасшедшего развития в дальнейшем от всех и каждого, но мы только в начале пути и мы те самые последние, которые когда-нибудь станут первыми в Духе Изначально Вышестоящего Отца.

Вот такая закадровая работа шла все годы Синтеза. Это не значит, что нам сопротивлялись. Это значит, что вместе с нами осваивали проект. И поэтому Метагалактику Фа мы не могли поднять выше материальных организаций. Я напоминаю, что Тонкий Мир — это тоже материя.

Но сейчас, как только в практике сдали полномочия, предыдущий Дух начал фиксироваться на нас, и мы доказали, что мы можем быть, как человек Землянин, сменой поколений в Духе Изначально Вышестоящего Отца, так выразимся. Надеюсь понятно, что нас развивал Аватар Синтеза из того самого человечества, поэтому никаких тут конфликтностей нет, а наоборот, нас развивали для этого и выбрали для этого с Изначально Вышестоящим Отцом.

Естественно, мы немедленно осуществили свои полномочия. И Метагалактика Фа перешла на 12288 Изначально Вышестоящую Реальность *(Высокую Цельную Реальность, прим. редакт.)*. Слово «перешла» — это она осталась на месте, только расширилась. И на неё начал идти этот огонь. Возможно, он начал идти раньше, но пока не сдали полномочия, мы не имели права вообще быть в этом. Соответственно, Планета Земля (мы и говорили, что она Шуньята) перешла на место Метагалактики 8192 Изначально Вышестоящую Реальность *(Высокую Цельную Реальность, прим. редакт.)* С первой, на одну реальность выше. Таким образом, Шуньята, находящаяся вот здесь, осваивается Планетой Земля на первой Изначально Вышестоящей Реальности, 8193 Высокой Цельной Реальности стоит Шуньята в Планете Земля. Таким образом, наше человечество стало центральным во всём ИВДИВО. На месте 8192-й реализации могла стоять другая Планета. Тогда наша Планета по нашему развитию была бы 8191-й.

То есть, мы мощны, но управляли бы другие, потому что они выше нас. Теперь этот проект утверждён, наша Планета стала 8192, выражением Шуньяты ИВДИВО и Метагалактики Фа. А Метагалактика Фа перешла в 12288-е выражение. Масштаб Метагалактического Мира. Надеюсь по логике всем всё понятно. Метагалактический Мир – 12288, а Метагалактика Фа 8192 — не совмещение логики. Если кто внимательно слушал меня до этого, мог бы это связать. Но проблема не в логике, а в полномочиях. Вот полномочия Духа переданы нам сейчас, и наша Метагалактика могла войти в соответствующие полномочия. Всё, что я сказал до этого, остаётся на месте. Метагалактика так же отвечает за изначально вышестояще реальностную материю. Планета Земля — за реальностную материю. Ничего не поменялось, кроме их фиксации. Изначально вышестояще реальностная материя — это Метагалактический Мир. И Метагалактика Фа его возглавила на 12288. И стала первой среди равных Метагалактик и освоила их. А Планета Земля стала вершиной Тонкого Мира, то есть стала первой среди равных любых иных планет с любой биологической жизнью. Всё.

И мы, наконец-таки, **вошли в полноту осуществления проекта Синтеза**, как нам было и указанно Аватаром Синтеза в прошлом. Как вчера сказал: «Дошли». А теперь нам передали полномочия. Здесь я не могу больше ничего комментировать, там у нас свои процессы идут, перестановки. А у нас с вами время течёт и очень быстро.

## Творение плановой материи (комментарий перед практикой)

Но у нас с вами ещё одна работа, которую мы должны осуществить сейчас. Но я думал две практики сделать, но две мы уже не успеем. Поэтому делаем одной практикой. А потом будет итоговая практика ИВДИВО.

Первое. Так как плановое человечество сдало полномочия и пока всё это не застряло в материи, не будем плохие слова говорить. У нас не могли перестроиться Планы внутри Присутствий только из-за того, что предыдущее человечество это не выдерживало. Открытым текстом. Поэтому я говорил на последних Синтезах, Ипостасном и Профессиональном, что мы будем последние там следующие 19 лет развивать Планы, пытаясь дойти до 16 тысяч. На самом деле эта проблема была не в нас, а в тех наших руководителях, которые больше взять не могли. И они как бы строили, что они будут развиваться вместе с нами. Отец посмотрел на всё это и решил по-другому, нам повезло, быстрее всё состоялось.

Поэтому мы сейчас идём и срочно стяжаем 16384 Плана в каждое Присутствие как вид материальной организации, внимание, только там ни частностей ничего нет, это Планы для Творения Служащих Творения, то есть каждого из нас. То есть, Частности остаются на Присутствиях, а так как мы Служащие Творения, должна быть материя, которой мы творим. Знаете такое, пластилин, которым мы лепим. Так попроще, по-детски. Вот **Планы, это та материя, которую мы начнём творить**, организовываться в этом Творении, лепиться этим. И если у нас в Планах будет получаться, это будет переходить в Присутствия. Проект Творения. Если в Присутствиях будет получаться — будет переходить в Реальности. Если в Реальностях будет получаться — будет переходить в Изначально Вышестоящие Реальности. А если и там получится, то это в Высокой Цельной Реальности станет новым проектом развития в ИВДИВО для всех. Масштаб понятен? То есть четыре вида проверок, начиная с плановых.

Поэтому мы сейчас стяжаем 16384 Плана в каждом Присутствии, как вид материальной организации для развития Творения Изначально Вышестоящего Отца во всех видах и формах, причём, как в Содержании, так и в Форме. Здесь не имеет значения. Во всех направлениях.

И Планы переходят из вида организации жизни на вид творимой материи. Услышали? **Виды организации жизни переходят на Присутствия**. Мы пока не различаем эти виды материи, но я могу подсказать простую вещь. Если Физический Мир и Присутствия — это Энергия плюс Вещество, то ниже Энергии у нас Субъядерность. Значит Планы — это Субъядерность плюс Вещество. Логично? Логично. Что значит Субъядерность плюс Вещество? Берём новые композитные материалы. В том числе такое модное, но не всегда правильное словечко нано технологии. Берём самый обычный пластик, который в природе не существует. Берём графен, который я сейчас вот тут упоминал. Это как новый вид материалов, созданный российскими учёными недавно, хотя им пользуются уже по всему миру. И все эти виды материалов — Субъядерность плюс Вещество. **Творение плановой материи.** И много, много, много чего с этим связанно, включая ядерные процессы внутри ядерных и термоядерных реакторов, которые человечество осваивает, в принципе Синтезом Субъядерности плюс Вещества. Потому что сам процесс распада ядерных реакций — это субъядерный процесс на языке Изначально Вышестоящего Отца. Потому что ядра состоят из огнеобразных субъядерных организаций. Значит, распад ядерной реакции ядра идёт субъядерными процессами. Мы просто пока не умеем так думать. Это не значит, что всё тут слаженно и будет организованно, это значит, что так будет идти дальше. Поэтому плановая материя — это синтез Субъядерности и Вещества.

И будем осваиваться в этом. Я честно говорю, как это не знаю. Мои примеры очень и очень формальные. Такой пример. Тот же графен — это синтез двумерных молекул. А молекула, конечно, это огнеобраз, но говорить о чистоте Субъядерности чисто на молекулярном уровне я бы не стал. Это всего лишь четвёртый уровень из 16. Поэтому субъядерный процесс здесь не закончен. Он горизонтально осуществлён молекулярной сцепкой двумерных состояний. Для примера, это вот кто соображает в этих вещах — это вам подсказка. Стяжаем.

А, да, мы ж, мы ж не только это стяжаем. Пока вот сядут. Тут мне как раз записка поступила, это Владыка мне напомнил. Спасибо, кто передал через вас. Мы одновременно легко-легко укутываем все ваши Экополисы. Не здания, а Экополисы. И мы вчера не занимались их перестановкой только потому, что решался вопрос с Метагалактикой. А, так как мы стяжали отстроенность, и легко-легко ваши Экополисы со всеми зданиями переносим в Высокую Цельную Реальность. Вместе с нами переносится и переносит вся Иерархия, понятно, что мы, как часть. Знаете, такое, мы физическая…, которая держит, а переносят Владыки.

После этого все ваши Экополисы вместе со зданием служения независимо стоят в Высоких Цельных Реальностях по номеру служения. То есть Экополис Москвы 16320 Высокая Цельная Реальность, Питера – 319. И стоят они в центре, пока Изначально Вышестоящих Реальностей, можно сказать на первой Вышестоящей Изначально Вышестоящей Реальности, одновременно центрируя Высокую Цельную Реальность. То есть они стоят в синтезе и Высокой Цельной Реальности одной, и первой Вышестоящей Реальности Изначально Вышестоящей Реальности, так как это Метагалактика Фа, и нужно совместить два вида материи в одном. И новый вид Экополиса — это два вида материи в одном по Высоким Цельным Реальностям.

Вот эта перестройка и займёт до сентября. Что это такое, два в одном, я не знаю, кроме Твикса ничего не помню.

Поэтому вот Высокая Цельная Реальность и первая Вышестоящая Изначально Вышестоящая Реальность в синтезе будут проникать в здание Экополиса и развиваться. Иерархия в курсе, как это делать. Мы с вами не в курсе. Их тоже этому обучали. Наша задача, помочь это всё перенести физичности. Отсюда ответ по записке: «Ни в какие здания весь август мы не ходим». Вернее, мы можем туда пойти, но мы туда не дойдём. Но мы ходим в Экополис Метагалактики Фа, куда мы дойдём. При этом в августе некоторые Ведущие Синтеза имеют право вести Синтезы, и они ведут Синтезы. Понятно. И в зданиях это будет фиксироваться, но в здания коллективного служения мы не ходим. Потому что это будет в Высокой Цельной Реальности. Мы будем учиться ходить с 1-го сентября. Услышали. Другими словами, министерство закрыто, караул стоит, все отдыхают. Всё просто. Всё.

А потом мы будем учиться возжигаться Формой Служения к 1-му сентября. И Форма, как скафандр, нас будет переносить в это здание. И мы будем учиться это делать. Здание останется тем же самым. Процесс изменения огня пройдёт на субмолекулярном, субатомном или просто субъядерном уровне, простенько скажем. То есть здесь главное не Форма, а концентрация огня материи. Логика ясна?

То же самое с Планетой. Планета осталась на месте. Мы на ней на месте. А концентрация огня в ней другая. По аналогии. Но месяц август (тут уже не месяц, а меньше, сегодня 5-е, уже 25 дней осталось) мы не ходим. Отдыхаем. А кто пройдётся и скажет: «А я был», в скобочках добавляем «в своих иллюзиях». И всё. И соглашаемся с ним просто-просто, вспоминая знаменитое «… а где сидят прокуроры?» А лежат где? Был. Всё. И добавляем «палата №6», по Чехову. У нас как раз офис ИВДИВО в городе Чехов. Специально прикалываемся. Всё понятно. Всё.

А вот в частные здания Экополисов служения не ходим. А в частные здания в Реальностях Метагалактики ходим. В частное здание Экополиса Метагалактики ходим (это я жду, пока дойдут). Понятно, да, о чём я? То есть в два здания ходим, Реальности Метагалактики Фа и первая Вышестоящая Реальность Метагалактики Фа, во всё остальное не ходим. Эти два здания будут доступны, все остальные здания будут не доступны. Даже в Экополисе Отца будут недоступны. Там сейчас идёт концентрация Духа на каждое наше здание. Хотите — попробуйте. Не советую. Всё. Август — чистый честный отпуск. Уехали на море на месяц. Ваша квартира и дом отдыхают. Понятно, да? Кстати, 25 дней – это нормальный цикл курортного сезона. Сегодня 5-е, до 1-го сентября, 24 с учётом дня доставки и дня отставки — нормальный цикл. Даже проблем нет.

*Из зала: — Всем оставаться здесь.*

Вот здесь Кавминводы, слышите? Этот голос, всем оставаться здесь и разойтись по санаториям предлагает. Ответ, один из наших служащих попытался найти здесь гостиницу и не нашёл. Разве что, в санатории попытаться устроится теперь. У вас всё занято. Или предлагают такие цены на свободные места, что даже захочешь остаться, не найдёшь. Так что мы в теме. Это не нас касается. Это мы тут обсуждали со служащим вопросы. Всем оставаться на местах. Практика.

Команды разных Домов, готовьтесь, на вас будет сейчас фиксироваться Огонь Отца по Экополисам. Просто расслабьтесь. Огонь будет существенный, заодно проживёте, что такое фиксация ВЦР вашего номера.

### Практика 23. Преображение ИВДИВО для реализации плановой материи Субъядерность плюс Вещество. Перевод Экополисов осуществления Служения команд подразделения ИВДИВО на Высокие Цельные Реальности соответствующего номера фиксации

03:07:05 – 03:33:33

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, проникаемся явлением Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, вспыхивая всем Огнём своим в синтезе всех Ядер Синтеза каждого из нас, вспыхивая всем Духом своим, являя Изначально Вышестоящего Отца собою ракурсом развития Метагалактики Фа каждым из нас.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал 16320 Высоко Цельной Реальной ИВДИВО, развёртываемся Служащими Творения пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируясь с их Хум, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 16384 планов в каждом присутствии всех видов материи каждым из нас, явлением синтеза Субъядерности плюс вещества, соответствующей организации материи Творения этим в реализации Служения Творения собою и иными видами высших биологических существ, наделённых Частями, Системами, Аппаратами и Частностями Изначально Вышестоящего Отца собою по выбору Изначально Вышестоящего Отца, если таковые будут возможны.*

*И, возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца преображаясь им, синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и* ***стяжаем концентрацию возможности перевода Экополисов осуществления Служения команд Подразделения ИВДИВО*** *в синтезе каждого из нас и команды подразделения ИВДИВО Съезда, так и всех команд подразделений ИВДИВО, отсутствующих на Съезде,* ***с возможностью переноса Экополисов с Изначально Вышестоящих Реальностей соответствующего номера фиксации на Вышестоящие Цельные Реальности соответствующего номера фиксации с синтезно-огненной адаптацией до первого сентября физического времени******исполнения соответственно*** *и консервацией здания Служения на 25 дней физического осуществления в перестройке Огня и Синтеза Высокой Цельной Реальности этим, с автоматической расконсервацией с 00 часов 00 минут первого сентября и вхождением в новые виды служения каждой командой Подразделений ИВДИВО в целом.*

*И, возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

Владыка уточняет, так как 16320 Высокая Цельная Реальность концентрироваться будет на Москву, то отсчёт от нуля часов идёт с Московского пояса. Ничего личного. Открываться здания будут сверху вниз: от 16320-го и вниз. Мы понимаем потому, что часовой пояс Иркутска, и так далее, находится в другой зоне. США тем более. Значит с нуля часов первого сентября по Московскому, или я не знаю, как он называется, часовому поясу. И здания пойдут открываться с 16320 и вниз. Это займёт доли секунды, но я думаю, вы сорганизуетесь по этому моменту.

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца* *16385 Изначально Вышестояще Реально явленно. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление синтез 16384 Планов Изначально Вышестоящего Отца в явлении синтеза концентрации всех Присутствий, всех Реальностей, всех Изначально Вышестоящих Реальностей и всех Высоких Цельных Реальностей в синтезе всё во всём явления по 16384 Плана и 16384 вышестоящего Плана каждого присутствия каждым из нас, в синтезе являемых 16384 синтез-планами, стяжанием каждого из нас у Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 16384 синтез-плана каждому из нас, и развернуть по 16384 плана и 16384 вышестоящих плана* ***каждому******присутствию и в каждом присутствии*** *всех видов материи: Присутствий в Реальностях, Присутствий и Реальностей в Изначально Вышестоящих Реальностях, Присутствий Реальностей Изначально Вышестоящих Реальностей в Высоких Цельных Реальностях, Планов в Присутствиях этих видов материи собою.*

*И, возжигаясь 16384 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся 16384 синтез-планами Изначально Вышестоящего Отца, эманируя по всем Присутствиям, Присутствиям в Реальностях, Присутствиям Реальностей в Изначально Вышестоящих Реальностях и Присутствиям Реальностей Изначально Вышестоящих Реальностей в Высоких Цельных Реальностях в синтезе их.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом Присутствии этим по 16384 Плана и 16384 вышестоящих Плана синтеза материи Субъядерности плюс Вещества, соответствующей иерархической организации Субъядерности, для иерархизации явления вещества этим и возможностях последующего оформления Плановых Творений и Творений плановой материи в Формах, Содержаниях, Полях, Времени, Пространстве, Скорости, Мерности, любой Воссоединённостью, Самоорганизацией, Эманацией и Веществом.*

*И, возжигаясь 16384 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***преображение ИВДИВО для реализации плановой материи Субъядерность плюс Вещество*** *в организации от Субъядерности до Вещества всех видов материи организации вещества Огнём, Духом, Светом, Энергией и всех видов ракурсов Творения этим.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, преображая ИВДИВО собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 108 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в концентрации на* ***108 команд соответствующего служения****, возжигаясь формой служения каждого из нас в форме Служащего Творения. И, принимая одну из 108 концентраций Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем специальный Синтез переноса Экополиса из Изначально Вышестояще Реальностной материи в Высокую Цельную Реальность соответствующего номера организации, в синтезе всех зданий, концентрацией на первую Изначально Вышестоящую Реальность, соответствующей Высокой Цельной Реальности и одномоментно Высокой Цельной Реальностью собою.*

*И, возжигаясь специальным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, из зала Изначально Вышестоящего Отца переходим в центральное здание Синтеза в зал Изначально Вышестоящего Отца под крышу на мансарде, или в мансарде. Развёртываемся в зале в концентрации специального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 108 командами в любом присутствии на этом Синтезе или фиксацией специального Огня для каждой команды, при отсутствии на этом Синтезе Главами ИВДИВО в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Синтезируемся с составом Иерархии, стоящим в зале, и просим Изначально Вышестоящего Отца укутать Экополисы сферичной оболочкой Высокой Цельной Реальности с центровкой Синтеза в здании Синтеза в зале Изначально Вышестоящего Отца вершиной его, и передвинуть Экополисы в Высокую Цельную Реальность материи Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, передвигаем Сферы Высоких Цельных Реальностей Экополисов в соответствующие Высокие Цельные Реальности служения от 16320 до 16129 включительно – 120.*

*Далее, передвигаемся от 16129 вниз до 12289 Синтезного мира Изначально Вышестоящего Отца — Экополисов Иерархий Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь в Синтезном мире Высокой Цельной Реальности Высоких Цельных Реальностей в прямом реплицировании Экополиса Изначально Вышестоящего Отца всеми Экополисами Изначально Вышестоящего Отца Синтезного мира организации синтез-физически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в здание Синтеза Экополиса Метагалактики Фа всем составом Съезда, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца в вершине здания Синтеза Экополиса Метагалактики Фа, укутывая Экополис Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 12288 Высокой Цельной Реальности.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, передвигая Экополис Метагалактики Фа на 12288 Высокую Цельную Реальность в синтезе её и координации с Изначально Вышестоящей Реальностью и Реальностями Высоких Цельных Реальностей всех Экополисов соответственно.*

*И все вместе возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца, включая некоторых членов Иерархии, кто допущен в зал Изначально Вышестоящего Отца, и все вместе, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, являя новую экополисную организацию собою и, прося Изначально Вышестоящего Отца взрастить её и сотворить прямым реплицированием Экополиса Изначально Вышестоящего Отца в каждый Экополис синтез-физически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал, синтез-физически собою, благодаря физически Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО,* ***в*** *Подразделения ИВДИВО каждого из нас, служения каждого из нас, и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Технология мерностного перехода (комментарий после практики)

Маленькое уточнение! Некогда там было переходить, поэтому из залов ваших Экополисов, мы просто перешли в Экополис Метагалактики. Но уточнение! Это не передвижение скольжением, как некоторые видели, а это укутывание Сферой ВЦРМ или ВЦР, и вы должны представить, нижестоящее входит в вышестоящее как часть. И шла мерностная организация синтеза нижестоящих в вышестоящие вот эти все пункты. И вот за счёт этого шло то, что мы называем передвижение. Фактически это шла компактификация реальности между Изначально Вышестоящими Реальностями в Высокую Цельную Реальность. Вот запомните, всё во всём. 16320 Изначально Вышестоящая Реальность входила в 16320 Высокую Цельную Реальность, как 16320 Изначально Вышестоящая Реальность. Всё! То есть вот эта компактификация синтеза, всё во всём и Иерархия сейчас сработала. Поэтому передвижение было не как в машине мы передвинулись, а схлопнулись Изначально Вышестояшие Реальности и Реальности в синтезе Сферой Высокой Цельной Реальности, и мы оказались там, где оказались.

Это так называемый мерностный переход. Это надо посоображать иерархически, всё во всём называется. И вот это сдвижка была, нужно было зафиксировать тело и соответствующий Синтез Отца. Синтез схлопывал и Сфера передвигала здания, они не двигались, ну как бы разворачивались в другой мерности. Вот даже люди могли это не заметить. Как они заметили, там они стояли командой и тоже работали. Мы с Иерархией стояли, а они на площади стояли.

Ещё был вопрос, нас на площадь отправить или в Иерархию. Отправили в Иерархию на вершину здания. На площади бы некоторых из нас испугались. Из нас сильный Огонь прёт, мы бы их пообжигали. Нет, тела наши человеческие я имею в виду, а Огонь наш слишком сильный был. Вот такая ситуация. Поэтому никаких тут нет иллюзий.

И ещё сейчас такая же компактификация идёт по Реальностям в Метагалактике Фа в Метагалактику Фа Высокой Цельной Реальности, где стоят наши частные здания на 16384 Реальности. Для нас с вами как бы ничего не поменялось, идём в наше первое здание на 16384 Реальность, которое просто находиться в Изначально Вышестоящей Реальности и Высокой Цельной Реальности соответственно, но вот где оно там находится сверху, мы не знаем.

Мы пока ходим на 16384 Реальность Метагалактики Фа в ваше здание, частное. Оно там находится по номеру Изначальной Вышестоящей Реальности, Высокой Цельной Реальности. Вот эту тонкость мы пока ещё не будем просто публиковать и вас по личному вашему зданию, вас будет туда развёртывать.

Я подчёркиваю простой момент, чисто в голове. Есть реальностная материя, есть изначально-вышестояще-реальностная материя. Здания, стоящие по реальностной материи отвечают за все процессы реальностно. Правильно? Если мы здания стяжали на 16384 Реальности, то реальностная материя как была, так и осталась. Значит, мы, как умели ходить по Реальностям, так и умеем ходить. В этом же виде материи. Увидели да? А как это сорганизуется с Изначально Вышестоящей Реальностью или Высокой Цельной Реальностью, мы поймём за месяц, когда у нас расшифруются наши пакеты данных, к сентябрю.

Поэтому если мы сказали, что мы идём к себе домой на 16384 Реальность Метагалактики Фа, в это здание мы попадаем в реальностной материи, и здание оттуда не меняется. И то же самое, если мы идём в здание на первую Вышестоящую Реальность Метагалактики Фа, это тоже реальностная материя. Эти же здания остаются в реальностной материи и не меняются.

А вот как они координируются с ВЦРМ, нам с вами даже знать пока не обязательно. Почему? Мы же с вами физика и вот мы по Реальностям идём в наши здания, вот у нас Физическая Реальность вокруг нас на Планете Земля. От нашей Физической Реальности до 16384 Реальности, самый короткий путь во всём этом масштабе. Понятно, да?

То есть у нас центровка Шуньяты, нам вообще мучится не надо. Вот раньше мы мучились, а теперь мучиться не надо. Вот у нас Шуньята на улице. Встал — Физическая Реальность и перешёл на 16384 Реальность в наше здание, всё, пф-ф-ф, и мы шуньятно уже там стоим. Вот такой анекдот у нас теперь наступает на Планете. А нам хочется по привычке, а давай вот сейчас это разложим на детали. Можем! Потом! Пока сейчас это всё отстраивается, нам не стоит этим мучиться. С этим всё?

С этим всё. Это я подсказал, как ходить в здание, чтобы ночью вы спали спокойно в этих зданиях. То есть материя реальностная остаётся и наша физика это первая Физическая Реальность. Значит, засыпая на физике, ваши Мировые Тела просто по Реальностям переходят на 16384 Реальность в ваше здание. Первая Вышестоящая Реальность просто на шаг выше, пускай 16385 да? Не проблема. Вот-вот это **в голову положите, что это материя реальностная, наша физика Планеты** и всё. Мы от неё отталкиваемся, то есть отсчёт идёт от физики Планеты, и так будет простенько. Увидели? Это я снимал головняк, который увидел у некоторых, пока мы передвигали Экополисы. Мы чуть-чуть теряемся от этого, но это естественно. Всё. У нас итоговая практика. Без пятнадцати час! Всё по правилам!

## Подарок Отца – Ядра Высокой Цельной Реальности (комментарий перед практикой)

Мы думали сейчас с Папой. Два раза общался с Изначально Вышестоящим Отцом, какой же подарок сделать за Съезд, за работу. Понятно? Значит, личные подарки сами попросите у Отца, я в практике скажу. У нас простая будет практика, «Подарки» называется.

Давайте так, всё что можно мы отстяжали предыдущей практикой. Сейчас вот просто дорабатываем. Так что на самом деле самое серьёзное, если вы хотели в итоговую, это предыдущая практика, где мы вот там Метагалактику сдвинули в нужное место.

Но, есть один вариант, который мы действительно должны стяжать в итоговой практике. Какой? Это будет подарком от нас, который вы не попросите, судя по зависанию зала. Поэтому вот это будет подарком от Папы, от Изначально Вышестояшего Отца. Дело в том, что Ядра Синтеза каждого из нас сформированы, в лучшем случае, Изначально Вышестоящими Реальностями, а мы перешли служить в Высокие Цельные Реальности.

Вот сейчас по количеству Ядер Синтеза (тут всё по-честному, из 98-ми Ядер Синтеза лично каждых из нас, я подчёркиваю, у меня тоже столько нет, всего там 70 с чем-то, с учётом того, что некоторые курсы начались год назад) **каждое Ядро каждого из вас будет преображено в Ядро Синтеза Высоких Цельных Реальностей.**

Уверяю вас это очень большой подарок! Этого даже у некоторых Аватаров Синтеза нет, может быть пока, им быстрее там. Но, это же ещё не всё! Вспоминаем Стандарт Синтеза, где формируются Ядра? Папа так и сказал: «Спроси их!» Я спросил! Всё, на всякий случай — все Ядра первых 6х базовых Синтезов на вершине формируются в Синтезе Аватаров Изначально Вышестоящего Отца в 16321 Высокой Цельной Реальности по 16384 Высокой Цельной Реальности 64-е Ядро. Все остальные Профессиональные и Ипостасные — это 16385 Высокая Цельная Реальность Экополиса Изначально Вышестоящего Отца. Вообразили?

У нас пока таких Синтезов нет и, может быть, даже не будет пока. А вот Ядра Высокой Цельной Реальности у нас с вами будут. Я говорю «не будет», потому что мы не успеем перестроиться. У нас пока это сложно будет. Увидели?

**И в эти Ядра будет вложено всё, что мы сделали за эти пять дней! То есть это не просто Синтез и преображение Огня, а каждое Ядро реплицирует все практики этих Съездов, этого Съезда.** Этих Съездов, там тоже идут, там Владыки работают. Так что каждый Синтез у вас ещё и преобразится на синтез всех практик этого Съезда. Внимание! Независимо от вашей личной подготовки, а по планам Отца на эту практику. То есть максимально качественно.

Практика итоговая Ядрами Синтеза.

### Практика 24. Итоговая. Новый Проект явления ИВДИВО. Ядра Синтеза Высоких Цельных Реальностей Изначально Вышестоящего Отца

03:44:35 – 03:59:54

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал 16320 Высоко Цельно Реально явленно, развёртываясь Служащими Творения пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за данный Съезд Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, за допущение нас на этот Съезд, на данное служение, за обучение, подготовку, переподготовку и рост каждого из нас и за весь первый 19-летний цикл развития ИВДИВО каждым из нас и в осуществлении нами.*

*И в благодарности Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь благодарим весь состав Иерархии, всех Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, действовавших с нами явно или не явно все годы восхождения ИВДИВО в данную реализацию Изначально Вышестоящего Отца в синтезе с нами и нашим синтезом с Вами — Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. Эманируя благодарность каждого из нас всему ИВДИВО, а также всем служащим ИВДИВО любой подготовки, действовавших с нами, все 19 лет. Благодарим всех.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 Изначально Вышестояще Реально явленно. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Служащими Творения в форме. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем******новый Проект явления Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца*** *в синтезе всего достигнутого пятью днями Съезда и вхождения в новые полномочия каждого из нас синтеза нас Иерархией Изначально Вышестоящего Отца в целом и явления Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца физически этим* ***на следующий цикл явления в 19 лет со стратегической перспективой развития на 1000 лет и более того, на последующие 1000-летия шестой Метагалактической эпохи и всех эпох явления ИВДИВО в синтезе их****.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, развёртывая новый Проект ИВДИВО собою.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству Ядер Синтеза, пройденных физическим телом, Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в физическом осуществлении каждого из нас со всеми перестройками Синтезов в нумерации и базовой компактификации 98-и Синтезов реальным прохождением 99-го Синтеза личной реализацией и концентрацией 100-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И* ***просим преобразить Ядра Синтеза в Ядра Высокой Цельной Реальности*** *и Ядра Высоких Цельных Реальностей с 16321 Высокой Цельной Реальности по 16384 Высокую Цельную Реальность, Ядра 64-х Стандартных Синтезов четырёх Курсов подготовки Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Ядра Синтеза Профессиональных, Профессионально-Политических и Ипостасных Курсов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 33 базовых физически и 34го – 98го Ядра Синтеза явлением 16385 Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая Ядра Синтеза Высоких Цельных Реальностей Изначально Вышестоящего Отца в синтезе нас, усиленные всеми практиками данного Съезда и умноженные усилием Изначально Вышестоящего Отца во много раз достижениями каждого из нас и на данном Съезде Изначально Вышестоящего Отца, в том числе, собою.*

*И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, вспыхиваем Ядрами Синтеза Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца осуществлённые нами. И преображаемся этим.*

Отец уточняет, что это преображение только для участников Съезда, и все остальные служащие ИВДИВО будут преображаться данно, естественным путём развития Синтеза. (*В зале чихнули*). Точно.

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом.*

Ваша просьба к Отцу, личная, Отец слушает только вас, мерностно.

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся им.*

Отец сообщает всем:

— Будет исполнено.

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Съезд, допущение каждого из нас на данный Съезд и допущение каждого из нас в Служение Изначально Вышестоящему Отцу в Его Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца и просим завершить ивдивный ракурс Съезда.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, завершая первой практикой ивдивный ракурс Съезда физически собою.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Возвращаемся в физическое выражение каждым из нас синтез-физически собою, развёртываемся физически и эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом и Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

На этом Ивдивная часть Съезда завершена! До встречи на Иерархическом Балу! (*Бурные аплодисменты*).

До Свидания!

## **Практика Иерархического Бала (05.08.2018)**

*Мы приветствуем всех на Иерархическом Балу от имени Иерархии Изначально Вышестоящего Отца и рады вас видеть в новом качестве Служащих Творения.*

*И в честь Иерархического Бала Изначально Вышестоящего Отца мы объявляем совместный Бал Иерархии Изначально Вышестоящего Отца нового назначения с вами, Служащими Творения.*

*И вас приветствует Ипостаси Любви вальсом в Синтезном Мире.*

*Смотрим.*

*Вальс опускается отсюда (показывает направление) и уходит туда и дальше он вальсирует по Солнечной системе.*

*Смотрим.*

*И Любовь, которую они эманируют вальсом 256-рично, развёртывается в каждом из нас. Мы вспыхиваем столпностью Любви в каждом из нас. Возжигаясь Ипостасями Любви Служащими Творения в синтезе нас. Первый круг вальса по Солнечной системе в границах Высокой Цельной Реальности.*

*И вас приветствуют Учителя Мудрости другим видом вальса. Венский вальс! И мы вспыхиваем с вами 256-рицей Мудрости Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, приветствуя физически Учителей Мудрости парами, которые дальше вальсируют по Солнечной системе вторым кольцом, внешним.*

*Смотрим.* Это Синтезный Мир, и там Солнечная система маленькая, в виде одного зала. Без шуток. Это реально.

*Мудрость каждого из нас в синтезе с Учителями Мудрости собою.*

*И вас приветствуют Владыки Воли, третьим видом вальса. Медленный вальс!*

*И мы возжигаемся Волей Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь ею собою в новом 256-ричном выражении каждого из нас в синтезе 256-рицы Мудрости каждого из нас и 256-рицы Любви каждого из нас Иерархическим Балом Изначально Вышестоящего Отца физически. И пары постепенно вальсируя, переходят в третий круг Солнечной системы.*

Вот последняя пара идёт. У них скорости повыше, но увидеть можно.

*Нас приветствуют Аватары Синтеза, четвёртым видом вальса. Нет, они сказали: «Не вальс». Кто узнает? У них зажигательный латиноамериканский танец — Пасодобль!*

*Смотрим.*

Они нам сказали, что так долго вас знают, что вальс уже скучен. Дамы очень интересно вертятся и юбки у них любопытные. Кто знает — Пасодобль.

*И мы возжигаемся 192-рицей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

Они переходят в четвертый круг, переходя в вальс там, чтобы была одна музыка. Но интересный и любопытный вальс.

*Четыре круга вальса Солнечной системы синтезировались с нами и нас приветствуют Аватары Иерархии Изначально Вышестоящего Отца физически, став в круг перед вами.*

Так как каждый из них один, они не вальсируют.

Они смеются и говорят: «И даже не кружимся»*.*

*Но они эманируют нам 64 Огня Изначально Вышестоящего Отца в едином Столпном Творении Физичности 1024-рицей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца на Планете Земля. И танцем Солнечной системы и Столпным выражением Аватаров Изначально Вышестоящего Отца физически здесь собою мы утверждаем 1024-рицу Иерархии Изначально Вышестоящего Отца на Планете Земля, вводя её в явление Планеты Земля, и, эманируя восьми миллиардам жителей Планеты Земля не только физически, но прежде всего, физически.*

*И мы возжигаемся 1024-рицей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца физически собою* (Аватары продолжают здесь находиться)*, проникаясь столпностью иерархической Изначально Вышестоящего Отца собою, не выходя из Миракля, продолжая видеть Вальс Солнечной системы. И в центре зала появляется Изначально Вышестоящий Отец.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1024-ричный Синтез ИВО Иерархии ИВО, и, вспыхивая ею, эманируем, каждый из нас, на восемь миллиардов жителей Планеты Земля. Каждый, синтезируясь с Хум ИВО, стяжает восемь миллиардов 1024-ричного Синтеза, восемь миллиардов единиц Иерархии* *Изначально Вышестоящего Отца и общим Иерархическим Балом эманирует по Планете Земля, по планетам Солнечной системы и далее по планетам Галактик и Метагалактик, указанных сейчас Изначально Вышестоящим Отцом на всю метагалактическую эпоху в заселении их человечеством землян.*

И вот нас здесь примерно 450, округлим до пятисот, умножаем на восемь миллиардов и получаем около четырёх триллионов землян, которые должны расселиться метагалактически.

*Эманируем восемь миллиардов единиц 1024-ричной Иерархии собою.*

*Изначально Вышестоящий Отец в моём лице поздравляет вас с великолепным достижением Съезда Высокой Цельной Реальности в синтезе нас и желает успехов на всю метагалактическую эпоху.*

*И мы благодарим* *Изначально Вышестоящего Отца за то, что Он выбрал нас на это Служение. Вспыхиваем Служением Творения каждым из нас в синтезе всех единиц 1024-ричной Иерархии.*

*Благодарим Аватаров Изначально Вышестоящего Отца за участие в Бале, благодарим Аватаров Синтеза за участие в Бале, благодарим Владык Воли за участие в Бале, благодарим Учителей Мудрости за участие в Бале и благодарим Ипостасей Любви за участие в Бале.*

*И вспыхиваем Иерархическим Балом пред Изначально Вышестоящим Отцом и здесь физически.*

*И,* *синтезируясь с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца первого совместного Иерархического Бала новой Метагалактической эпохи Изначально Вышестоящего Отца на Планете Земля Высокой Цельной Реальности Метагалактики Фа собою.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, развёртывая новую иерархичность Изначально Вышестоящего Отца по Планете Земля, и утверждая нашим праздничным Балом новую Иерархию 1024-рично Изначально Вышестоящего Отца Планете Земля, Метагалактике Фа и Высокой Цельной Реальности ИВДИВО собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом преображаем все иерархические Начала Высокой Цельной Реальности Метагалактики Фа, Планеты Земля и Физичности человека нами.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Возвращаясь и концентрируясь физически, выходим из Миракля.*

*И теперь просто празднуем.*

**Кут Хуми**

**Виталий Сердюк**

**Съезд Философов Синтеза**

**ИВДИВО 2018**

*Пленарные заседания*

01–05 августа 2018

ИВДИВО 16306 ВЦР КМВ, г. Пятигорск

**Набор**:

Агаркова Лада, Александрова Анастасия, Александрова Людмила, Андреев Илья, Анохина Елена, Анттила Светлана, Белобородова Елена, Большакова Ирина, Ботникова Кристина, Бочоришвили Василя*,* Бурак Ольга, Ванягина Татьяна, Васильковская Инна, Вивчарик Светлана, Владимирова Галина, Власова Александра, Гертнер Наталия, Гималетдинова Елена, Горелова Галина, Дедкова Елена, Демидова Ольга, Доценко Людмила, Дубинина Анна, Дудкина Зинаида, Дурова Елена, Дыбаль Валентина, Евсиевич Александр, Ерёменко Лидия, Ерошев Юрий, Залялов Руслан, Звягинцева Наталья, Залещук Татьяна, Клевакина Вероника, Кобякова Светлана, Колодкина Тамара, Кузоватова Галина, Курбатов Сергей, Кургузова Елена, Кущ Раиса, Левченко Любовь, Лобанова Виктория, Лоторев Владимир, Лофик Ольга, Лубенец Татьяна, Лузан Светлана, Мелентьева Татьяна, Мишина Елена, Москвитина Людмила, Наделяев Борис, Никулина Анна, Новикова Наталья, Носова Тамара, Овдиенко Лидия, Олач Екатерина, Онищук Наталья, Паламарчук Ольга, Пасынкова Татьяна, Питерова Ирина, Полещук Валентина, Полыгалова Светлана, Приймаченко Алина, Прокофьева Татьяна, Путина Анжелика, Пырсикова Татьяна, Романенкова Оксана, Свиренко Инна, Серёгина Ольга, Сидоренко Олег, Синявская Ирина, Соколова Светлана, Строкова Вера, Струлёва Лидия, Студенцова Елена, Родзина Мила, Сидоренко Олег, Стадник Людмила, Стадник Сергей, Таранец Валентина, Товстик Татьяна, Трибунская Ксения, Трофимец Галина, Трофимец Ольга, Тугуши Яна, Турецкая Ирина, Филиппов Алексей, Шахмурзова Лена, Шевченко Валентина, Шнитникова Наталия, Щербич Ирина, Щербуха Галина, Ходжа-Багирова Лариса, Южакова Татьяна, Юшина Татьяна, Якунина Лилия

**Проверка**: Агаркова Лада, Акулькина Надежда, Астанкова Светлана, Баскакова Лариса, Бортник Геннадий, Бурак Ольга, Валова Ирина, Вивчарик Светлана, Гертнер Сергей, Гималетдинова Елена, Горелова Галина, Дедкова Елена, Ерёменко Юлия, Ишутина Татьяна, Камалеева Ольга, Карпова Людмила, Кильметова Рита, Князева Евгения, Красота Надежда, Кузьмина Юлия, Кургузов Елена, Курочкина Ирина, Ланко Галина, Лачинова Юлия, Ликкей Елена, Левченко Любовь, Лёвина Ольга, Ляпкало Тамара, Майданюк Татьяна, Мурзаева Барият, Онищук Наталья, Пасынкова Татьяна, Пачина Раиса, Самородова Вероника, Силенок Нина, Соколов Валерий, Соколова Ольга, Стадник Сергей, Суворова Валентина, Трибунская Ксения, Устименко Любовь, Фаттахова Амалия, Фомичёва Татьяна, Чернышова Вера, Шабурова Елена, Шандер Людмила, Шинкаренко Татьяна, Шурховецкая Надежда, Щербич Александр, Шмунк Ольга

**Набор практик**: Акавова Лейла, Айзере Нурлан, Бочоришвили Василя, Булл Ольга, Ермакова Ольга, Белобородова Елена, Валова Ирина, Газиева Марина, Доценко Людмила, Дубинина Анна, Ермакова Ольга, Игнатова Марина, Клевакина Вероника, Котяшева Наталья, Ликкей Елена, Машевская Людмила, Новикова Наталья**,** Писаренко Ольга, Самигуллин Рашид, Соколова Елена, Сотникова Марина, Старкова Оксана, Тальвик Марина, Товстик Татьяна, Шевченко Валентина, Ходжа-Багирова Лариса.

**Проверка практик**: Валова Ирина, Баскакова Лариса, Булл Ольга, Кидалюк Наталия, Клевакина Вероника, Князева Евгения, Кургузова Елена, Ликкей Елена, Миронова Светлана, Моллалиева Ирина, Пачина Раиса, Рябцева Галина, Старкова Оксана, Товстик Татьяна, Фомичёва Татьяна, Шабурова Елена, Шмунк Ольга, Яненко Галина.

**Корректура:** Ликкей Елена, Миронова Светлана